New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 7673 - 7797

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

7673 - Avertissement du contact avec le monde de l'au-delà

7674 - Enigmatiques destins terrestres (Welkisch)

7675 - Examiner le patrimoine spirituel

7676 - La séparation des esprits

7677 - Appel aux Opérateurs dans la Vigne

7678 - Exhortation à l'humilité

7679 - Être enseigné par Dieu suppose le lien avec Lui

7680 - Béatitude du Retour

7681 - « Je Suis avec vous jusqu'à la fin du monde… »

7682 - Désirer la Vérité garantit la connaissance

7683 - Le cycle - La Grâce conquise sur la Croix

7684 - Différent genre des Révélations de Dieu

7685 - La raison du Discours de Dieu

7686 - L'annonce de l'Évangile dans le monde entier

7687 - Fin et Déplacement – Paradis de la nouvelle Terre

7688 - La Libération seulement à travers Jésus Christ

7689 - L'annonce de l'Évangile de l'amour

7690 - Aux chrétiens formels

7691 - La résistance du spirituel et de l'adversaire

7692 - La connaissance est la preuve du retour

7693 - La Résurrection et la Spiritualisation de Jésus

7694 - La foi vivante

7695 - L'effet de la Parole divine sur les âmes dans l'au-delà

7696 - La foi peut déplacer des montagnes

7697 - L'Annonce de l'Évangile

7698 - La Voix de la conscience....

7699 - Développement du spirituel dans les créations et retour

7700 - Au début était la Parole

7701 - L'effet de l'esprit sur les particules immatures

7702 - Jean 14…. « Je ne veux pas vous laisser orphelins….»

7703 - Les Dons de l'Esprit

7704 - Indication sur le temps de l'affliction

7705 - Faux prophètes

7706 - Le Discours à tous les ouvriers de la Vigne

7707 - Ce que sont les Grâces

7708 - Le vrai amour pour le prochain : l’Apport de la Parole divine

7709 - L'Amour de Dieu – le temps de la fin

7710 - Action de l'esprit dans l'homme

7711 - L'amour pour les « âmes malades »

7712 - Transmettre la Parole divine

7713 - La Présence visuelle de Jésus (Dieu)

7714 - Faux esprits – faux prophètes

7715 - Le travail de Libération de chacun

7716 - La formation des forces d'enseignement de la part de Dieu

7717 - On doit prendre le chemin vers la Croix

7718 - Annonceurs de la Parole avec ou sans amour

7719 - La Lumière de l'Éternité

7720 - Le danger de la réception médiumnique

7721 - Distribuer la Nourriture de l'âme

7722 - Sur le Précurseur

7723 - La valeur du savoir terrestre

7724 - L'insondable Amour de Dieu

7725 - Le péché contre l'Esprit

7726 - L’étincelle de l'Esprit de Dieu dans l'homme

7727 - La Bénédiction de Dieu sur le travail de la Vigne

7728 - Exécution du plan de Salut

7729 - La Protection de Dieu pour Sa Parole d'en haut

7730 - Supériorité spirituelle n'est pas arrogance spirituelle

7731 - La manifestation humaine de Dieu en Jésus ....

7732 - Amour et souffrance éliminent les scories de l'âme

7733 - La Volonté de Dieu - la libre volonté - l'Ordre divin

7734 - La diffusion altruiste de la Parole

7735 - L'Annonce de Jésus Christ et de la divine Doctrine de l'amour

7736 - Sur l'abstinence et l'humiliation de la chair

7737 - Les signes du temps de la fin

7738 - L'Assistance de Dieu dans le travail de la Vigne

7739 - La prière en Esprit et en Vérité

7740 - L'âme doit être bien pourvue

7741 - Suspendre l'absence de Force – la prière – la demande

7742 - Sur le Congrès « ovni »

7743 - « Action de l'Esprit » - mise en garde vis à vis des réceptions médiumniques

7744 - Diffusion désintéressée de la Parole

7745 - Preuves Incessantes de l'Amour de Dieu

7746 - Lutter ou servir dans l'amour

7747 - « Pour Dieu aucune chose n’est impossible…. »

7748 - La faute primordiale et l'Extinction par Jésus-Christ

7749 - Nourrir constamment l'âme

7750 - Des porteurs de Lumière éclairent la voie

7751 - Se réfugier en Dieu c’est refuser l'adversaire

7752 - La lutte contre la foi et la dernière décision

7753 - Dieu peut Être reconnu seulement à travers la Vérité

7754 - La Transformation de la Terre

7755 - Doutes dans la Vérité des Prévisions

7756 - Fin d'une Période de Salut et Début d'une nouvelle

7757 - Spirituel mort non encore formé

7758 - Les Paroles de Jésus sur la Croix : « J’ai soif….»

7759 - Il est possible de réveiller les Facultés divines

7760 - La matière est un grand danger pour l'âme

7761 - La poussée de l’étincelle spirituelle vers l'esprit du Père

7762 - Le renforcement de la volonté et l'apport de Force à travers Jésus

7763 - La transmission de la Force de Dieu pour le travail de Libération

7764 - Les dernières paroles de Jésus sur la croix

7765 - L'évaluation de la Parole divine

7766 - Indiquer la voie vers le Père

7767 - L'Accomplissement de la Promesse divine – la Vérité

7768 - Dieu promet Sa Protection aux « Siens »

7769 - Pourquoi le Seigneur est descendu sur la Terre

7770 - Le motif et la formation de la Création

7771 - « Vous tous devez être instruits par Dieu…. »

7772 - Exhortation à une constante liaison avec Dieu

7773 - Jésus Christ comme Porteur de la Croix – l'élimination des scories

7774 - « Beaucoup sont appelés, seulement peu sont élus…. »

7775 - L'Amour est la Loi de l'Ordre éternel

7776 - Source de la Vie

7777 - Le Discours de Dieu est une grande Grâce

7778 - L'adversaire dépasse son autorisation de pouvoir

7779 - « Chrétiens vivants »

7780 - La Lumière descendit sur la Terre

7781 - L’œuvre de rédemption de Jésus-Christ....

7782 - Le concept d'Éternité – le Plan de Salut de Dieu

7783 - Se tourner consciemment vers Dieu c’est avoir soutenu l'épreuve de la volonté

7784 - La liaison mentale avec Dieu

7785 - Dépasser la matière

7786 - Le témoignage vivant pour Jésus Christ

7787 - Explication sur les différentes réceptions de la Parole

7788 - Contrainte spirituelle

7789 - Dieu comme « Gardien » de la Vérité ? La déformation

7790 - Devant Dieu rien n’est trop petit – Destins

7791 - L'Eau de la Source n’est pas polluée - le Don de Grâce

7792 - Soumettre votre volonté à la Volonté de Dieu

7793 - L’effet de la résistance - le dévouement à Dieu

7794 - L'Amour est la Loi de l'Ordre

7795 - L'Amour divin – l'amour propre

7796 - La Parole est une « Lumière » qui chasse l'obscurité

7797 - Quel est le but de la vie terrestre ?

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Avertissement du contact avec le monde de l'au-delà

B.D. 7673 from 14 août 1960, taken from Book No. 81

C’est Ma Volonté que vous vous tourniez vers Moi dans une intime prière avant que vous vous mettez en contact avec des êtres spirituels, parce que de cette intime prière à Moi dépend le fait que le lien avec le monde spirituel soit pour vous une bénédiction. L'intime prière à Moi vous protège de tels êtres qui ne sont en mesure de vous offrir aucun avantage, parce qu'eux-mêmes ne sont pas encore dans la Lumière. Mais vous-même ne savez pas si l’âme des défunts que vous appelez est déjà entrée dans le Règne de la Lumière, parce que même s’ils vous l'assurent vous ne savez pas si leurs déclarations sont crédibles. Et donc vous devez vous approcher avec circonspection de telles liaisons avec le monde spirituel, parce que vous-mêmes devez déjà être dans une sphère spirituelle qui repousse de vous tout mal, de sorte qu’il ne puisse pas s'approcher de vous et que vous soyez assistés et instruits seulement par des êtres de Lumière. Le contact avec les âmes des défunts est toujours un grand danger, parce que vous les hommes ne savez pas dans quelle sphère celles-ci demeurent. Un tel contact ne vous est de toute façon pas imputé comme péché si vous êtes poussé par l'amour vers de telles âmes, mais vous-mêmes ne gagnez rien, vous pouvez plutôt vous perdre, si vous arrivez avec cela dans des sphères obscures et recevez des enseignements erronés ou des communications qui ne sont pas pour le salut de votre âme. Et Je vous avertis donc du risque d'une telle fréquentation avec le monde spirituel pour vous-mêmes. Quel que soit ce qui vous est dit par ce monde, cela n'arrivera jamais en profondeur et en sagesse à la hauteur de Ma Parole que Mon Amour vous transmet à vous les hommes d'en haut et qui vous est apportée à travers des messagers de Lumière, si vous-mêmes ne pouvez pas la recevoir directement de Moi. Moi-même Je veux être votre Ami et votre enseignant, votre Frère avec lequel vous pouvez échanger sur chaque question, qu’elle soit de genre terrestre ou spirituel. Je vous donnerai toujours la Réponse, si vous la désirez. Je vous instruirai pour que vous deviez guider vos pas vers Jésus Christ pour devenir bienheureux. Et ainsi vous-mêmes devez donner connaissance de Lui aux âmes des défunts et leur indiquer mentalement Celui qui Est le Rédempteur de vous tous, du péché et de la mort. Parce que ces âmes doivent d'abord l'avoir trouvé, pour pouvoir être accueillies dans le Règne de la Lumière, et vous ne pouvez pas montrer un plus grand service d'amour à ces âmes qu’en leur annonçant en pensées l'Évangile, la Doctrine de l’amour divin, que Moi-même J’ai prêché dans l'Homme Jésus sur la Terre, pour leur indiquer la voie qui reconduit de nouveau à Moi, la voie vers la Maison du Père. Vous devez vouloir aider ces âmes des défunts, vous devez leur donner, mais vous ne devez pas vous vous laissez instruire par elles n'importe comment. De Ma Part le savoir du futur vous a été préservé, donc vous ne devez ne pas poser de questions de ce genre. Mais vous devez toujours désirer le savoir spirituel, mais celui-ci ne peut pas vous être donné par ces âmes, mais vous pouvez vous tourner à tout instant vers Jésus Christ, le divin Maitre, et Celui-ci vous éclaircira affectueusement et Il vous appellera toujours Lui-Même, pour que vous Lui demandiez Pardon des péchés, pour que vous Le suiviez, pour être introduits par Lui-Même dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Mais sans Lui vous ne pouvez pas devenir bienheureux. Vous devez tenir compte de cela, et si maintenant c’est votre volonté de vivre dans Ma volonté, alors vous ferez aussi tout ce que Jésus vous a enseigné sur la Terre, lorsqu’Il a exprimé Ses Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain : Alors vous-mêmes vivrez dans l'amour et reconnaîtrez là où est la Lumière, vous serez même capables de discerner la valeur des transmissions spirituelles et tendrez à entrer en contact avec le monde des esprits qui sont pleins de Lumière et qui peuvent vous transmettre des Enseignements pleins de Lumière, parce que c’est toujours vous-mêmes qui déterminez le degré de Lumière dans lequel vous vous trouvez. Mais qu’il vous soit dit que la fréquentation avec le monde des esprits est dangereuse, vous ne savez pas dans quel degré de maturité sont les âmes que vous questionnez, laissez-Moi vous dire que vous devez donner à ces âmes, parce que toutes ont besoin de votre prière pour monter en haut, et donc vous devez donner à ces âmes dans l'amour pour le salut de l'âme et aussi pour le vôtre. Alors il vous sera mesuré, comme vous-mêmes vous avez mesuré.

Amen

Enigmatiques destins terrestres (Welkisch)

B.D. 7674 from 16 août 1960, taken from Book No. 81

Seulement l'esprit peut vous guider dans la Vérité, dans le savoir le plus profond sur des processus inexplicables, et donc vous pouvez obtenir l'Éclaircissement sur cela seulement par Dieu, et pour cela vous devez Le prier. Mais alors vous-même serez certainement instruits selon la Vérité, vous n'aurez pas à craindre qu'il vous soit soumis un faux savoir, parce que Dieu Lui-Même Est la Vérité et Il veut offrir aussi à vous les hommes la Vérité, lorsque vous la désirez : Une cause inhabituelle justifie l'incorporation d'un homme qui mène une vie insolite sur cette Terre. Il y a des destins individuels qui sont énigmatiques pour les hommes et qui le resteront, parce qu'à eux il ne peut pas être rendu compréhensible les processus spirituels qui sont à la base de tels destins. La volonté de prendre sur eux une vie terrestre difficile, a conduit certains êtres à s’incarner, et maintenant en tant qu’homme ils doivent à nouveau montrer leur volonté, ils doivent parcourir une vie terrestre qui pour le prochain semble insupportable et donne motif à beaucoup de doutes et de questions. Mais vous les hommes vous ne pourrez jamais donner une explication, parce qu'il ne peut pas vous en être rendu saisissable les raisons spirituelles qui consistaient dans les plus graves transgressions contre l'Amour de Dieu, qui se sont déroulées dans le Règne des esprits et qui demandent des parcours terrestres répétés dans plusieurs périodes de Libération, pour arriver un jour au juste équilibre. Parce que même si cet être a parcouru le chemin à travers la matière, il est toujours et toujours de nouveau mort car il a abusé de l'Amour de Dieu pour agir contre Lui. Malgré cela l'Amour de Dieu ne renonce pas à un tel être, mais les conditions de la Libération deviennent toujours plus difficiles, parce que la profondeur de la chute est déterminante comme la Force de la Lumière dans laquelle se trouvait l'être lorsqu’il s’est précipité dans l'abîme. Ils ont été des esprits primordiaux dans la plus grande plénitude de Lumière qui autrefois se sont tournés contre Dieu, et ces esprits primordiaux reconnaissent parfois la grandeur de leur faute du péché d'autrefois et donc ils prennent sur eux une vie terrestre sous des conditions plus difficiles, pour revenir de nouveau vers Dieu, mais dès qu'ils sont en possession de la libre volonté, ils en abusent et ajoutent une faute toujours plus grande à leur péché primordial ce qui demande aussi une expiation toujours plus difficile. Et ce sont ceux-ci qui ont opposé résistance à la Libération par Jésus Christ, lorsqu’Il est descendu dans l'enfer pour libérer ces esprits. Ils n’ont pas reconnu la Divinité de Jésus et sont restés opposés contre Dieu, et malgré cela Amour de Dieu n’a pas renoncé à de tels êtres apostats, mais Il a créé toujours de nouveau des possibilités pour la rémission de leur faute et il dépend de l’être lui-même, s'il laisse agir Son Amour lorsqu’il parcourt son chemin terrestre comme homme, s'il s'acquitte des conditions qu’il a acceptées avant l'incorporation comme homme, pour devenir un jour libre de son état lié. L'acte de retour à Dieu doit être déroulé en toute liberté de volonté, pour combien il puisse être incompréhensible pour le prochain que même maintenant soit à l'Œuvre l'Amour de Dieu. Mais vous les hommes ne savez pas la grandeur de la faute et du refus de l'être spirituel contre Jésus Christ, vous ne savez pas ce qui a précédé au destin d'un tel homme, ce qui est à sa base ; vous ne savez pas pourquoi l'homme doit souffrir inhabituellement. Et il ne peut pas vous être présenté autrement pourquoi les processus spirituels ne peuvent pas être expliqués par des mots et pourquoi un certain degré de maturité est d'abord nécessaire pour arriver à en comprendre la très pleine clarification, mais à vous-même elle est transmise, si cela est nécessaire pour le salut de l'homme. Mais d'abord vous devez chercher à en avoir la compréhension et donner l'amour à tout l'essentiel qui doit souffrir pour trouver un jour la Libération.

Amen

Examiner le patrimoine spirituel

B.D. 7675 from 17 août 1960, taken from Book No. 81

Quel que soit ce qui vous est apporté en tant que patrimoine spirituel, vous devez d'abord le soumettre à un examen, autrement vous ne savez pas si vous recevez la Vérité ou bien l'erreur et alors le patrimoine spirituel a peu d'utilité pour vous. Vous pouvez exécuter cet examen toujours seulement après une intime prière pour l'éclairage de l'esprit et en le comparant à la Parole divine qui vous est guidée d'en haut. Seulement lorsque vous pouvez reconnaitre la coïncidence, vous pouvez l'accepter sans préoccupation et vous en occuper. Mais cette coïncidence doit se faire reconnaître, autrement le patrimoine n’est pas d'Origine divine et vous pouvez le refuser. Celui qui maintenant demande à Dieu Lui-Même le Soutien, qui Lui demande l'éclairage de sa pensée, n'a pas à craindre d’être dupé, parce que sa pensée est guidée de sorte que chaque contradiction soit reconnue et qu’elle puisse être reconnue comme erreur. L'adversaire cependant travaille avec beaucoup d'astuce et de perfidie et ne craint pas de se mettre le vêtement de lumière d'un ange, pour porter l'erreur aux hommes, parce qu'il est un ennemi de la Vérité. Il sait que la Vérité fournit une juste Image de Dieu et qu'elle incite les hommes à L’aimer. Et celui-ci cherche à l’empêcher et donc il porte une Image déformée de Dieu qui doit seulement être craint, mais pas aimé. Vous devez seulement chercher à voir si l'Amour de Dieu est clairement reconnaissable ou bien si Dieu est un Juge inexorable qui éveille seulement de la peur chez les hommes. Alors une telle doctrine peut être refusée sans préoccupation comme ne provenant pas « de Dieu », Alors l’action de l'adversaire de Dieu se manifeste clairement et un éclaircissement n'est pas difficile. Dieu Est un Dieu d'Amour et de Compassion. Il veut Être reconnu comme Père, donc l'Amour doit être clairement visible et il ne doit pas être représenté comme un Dieu vindicatif ou punitif. Mais si l'Amour de Dieu est incertain, alors il faut aussi mettre en doute le patrimoine spirituel qui fournit de Dieu une Image qui ne fait pas reconnaître l'Amour. Mais vous ne devez accepter aucun patrimoine spirituel sans l'examiner, parce que l'adversaire de Dieu agit partout où il peut et il cherchera justement à duper souvent les porteurs de la Vérité, pour qu'eux-mêmes commencent à douter vis-à-vis de la Vérité, et cela est son but, parce qu'il haït la Vérité, parce qu'elle le découvre lui et son action et parce que la Vérité reconduit irrévocablement à Dieu, chose qu’il cherche à empêcher par tous les moyens. Il y aura et il restera toujours une lutte entre la Vérité et le mensonge, entre la Lumière et les ténèbres. L'adversaire de Dieu cherchera toujours à agir sur l'homme de sorte que pour celui-ci il soit difficile de discerner l'erreur de la Vérité, mais une sérieuse prière à Dieu pour l'éclairage de l'esprit le protégera toujours d’accepter ou de soutenir l'erreur, parce que lorsqu’on désire la Force de Dieu, alors Il agit et offre à l'homme une Lumière qui brille clairement, parce que Dieu Est Amour, et l'Amour ne se refuse jamais. Dieu Lui-Même préserve de l'obscurité Ses créatures qui désirent être dans la Lumière.

Amen

La séparation des esprits

B.D. 7676 from 18 août 1960, taken from Book No. 81

Une séparation des esprits aura lieu à la fin de cette Terre et même déjà d'abord, là où il apparaitra très clairement à qui les hommes appartiennent, à Moi ou bien à Mon adversaire. Déjà avant la fin les hommes se sépareront en deux groupes, parce que les Miens seront persécutés pour Mon Nom et les persécuteurs appartiendront évidemment à Mon adversaire qui utilisera encore son pouvoir, parce que ses jours sont comptés. Et il tentera tout pour porter les Miens à la chute, chose qui cependant ne lui réussira pas, parce que Je pourvoirai les Miens avec une grande Force et J’abrégerai les jours pour les Miens. Et la fin surgira tout à coup et à l'improviste et procurera définitivement la séparation des esprits. Parce que les Miens seront ôtés de cette Terre et la suite de Mon adversaire sera enchaînée ensemble avec lui, elle sera reléguée dans les Créations de la nouvelle Terre et donc à l'adversaire il sera enlevé tout pouvoir sur ce spirituel, chose qui l'affaiblira de nouveau pour longtemps, parce que son pouvoir est constitué seulement par sa suite, lui-même ne possède plus la Force pour agir lui-même s'il ne peut pas agir à travers les hommes qui lui sont adonnés. Mais Je les arrache à l'adversaire et Je les rattache dans les Créations de toutes sortes, pour qu'ils commencent à nouveau leur remontée, pour pouvoir un jour se décider à nouveau lorsqu’ils auront parcouru le chemin de développement à travers les Créations de la nouvelle Terre, chose qui dure un temps infinis. Cette séparation des esprits doit avoir lieu, il doit de nouveau régner un juste Ordre sur la Terre. Aux âmes il doit de nouveau être donné la possibilité de se former en êtres spirituels libres, et même le spirituel à nouveau tombé doit être inséré dans le processus de développement, autrement il n’arriverait pas dans l’éternité au perfectionnement. Et cette séparation a toujours lieu à la fin d'une période terrestre, lorsque les hommes sur la Terre oublient totalement le but de leur vie terrestre, lorsqu’ils mènent une vie totalement sans Dieu, lorsqu’ils ne Me reconnaissent plus et ne croient pas en Moi. Leur résistance contre Moi ne peut pas être cassée par la force, donc ils doivent de nouveau prendre le chemin à travers les Créations de la nouvelle Terre, et celui-ci et un chemin de tourment, parce que l'être a déjà pu jouir en partie de la liberté et de nouveau il s'est enchaîné, parce que la libre volonté de l'homme a tendu vers l'abîme, bien qu’il eut pu choisir la Hauteur et alors l'homme aurait atteint son but. Et il existe le grand danger que même le petit groupe des Miens soit encore porté par ceux-ci à la chute, raison pour laquelle il doit donc être entamé la séparation des esprits. Tout le spirituel devra se décider encore avant la fin, et bienheureux les êtres qui peuvent se compter parmi les Miens, qui croient en Moi et qui M'invoquent lorsqu’ils sont dans la misère. Parce qu'ils ont établi le lien avec Moi et ils le maintiendront et ils Me resteront fidèles jusqu'à la fin, parce que Je les pourvois avec une grande Force. Et ils reconnaîtront même chez leur prochain de quel esprit ils sont, et donc ils se tiendront loin de ceux qui appartiennent ouvertement à l'adversaire. Mais tant que la Terre existe dans sa vieille forme, même les Miens seront attaqués par l'adversaire et par sa suite. Et cela est aussi le temps de l'épreuve de la foi, dans laquelle les Miens doivent tenir bon. Mais Je tiens en Protection Ma Main sur eux et Je saurai empêcher que l'adversaire conquière le pouvoir sur eux. J’assisterai les Miens et leur donnerai la Force et ils tiendront bon jusqu'à la fin et ils seront ôtés le Jour du Jugement. Et alors se sera déroulée la séparation des esprits et les Miens vivront sur la nouvelle Terre en paix et dans la Béatitude.

Amen

Appel aux Opérateurs dans la Vigne

B.D. 7677 from 19 août 1960, taken from Book No. 81

Celui qui se déclare prêt au travail dans la Vigne, sera accepté, parce qu'il ne peut pas être effectué assez de travail pour Moi et Mon Royaume. Et il sera toujours mis à leur place des hommes qui seront en mesure de satisfaire d’une manière juste la tâche qui leur est assignée. Pendant la période de Mon chemin terrestre Je Me suis Moi-Même choisi Mes disciples, parce que Je savais leur vie intérieure, le sérieux de leur amour et leur désir de Vérité. Et Je choisirai toujours Moi-même Mes disciples qui dans le dernier temps doivent porter dans le monde Mon Évangile. Mais de ceux-ci il y en a seulement peu qui se dédient complètement à Moi, qui ont déjà dépassé le monde et sont prêt à Me servir, lorsqu’il s’agit de divulguer la Vérité. Il s'agit surtout d'introduire les hommes dans la Vérité, c'est-à-dire de leur apporter un savoir selon la Vérité sur Moi-Même, Qui marchais en Jésus sur la Terre et ai accompli l'Œuvre de Salut. Il s'agit surtout de l'annonce du Nom de Jésus, de Sa Doctrine divine d'Amour et de Sa Souffrance et de Sa Mort sur la Croix. Si les hommes ne veulent pas être perdus, alors ils doivent avoir trouvé Jésus Christ sur la Terre ; parce que dans le Règne de l'au-delà pour eux il ne sera pas aussi facile de Le trouver. Or sans Jésus-Christ ils ne peuvent pas entrer dans le Règne de la Lumière et arriver à la béatitude. Donc la chose la plus importante que Mes ouvriers dans la Vigne ont à faire est d'annoncer sur la Terre et de faire remarquer au prochain le Sauveur et Libérateur ! Et pour annoncer cela, eux-mêmes doivent avoir été instruits dans la divine Vérité. Donc il résulte de cela que Mon Esprit puisse agir dans ceux qui doivent ensuite exécuter pour Moi le travail de la Vigne avec succès. Or Mon Esprit peut agir seulement lorsqu’il existe les conditions nécessaires : un profond amour pour Moi, qui se traduit par des œuvres d'amour miséricordieux pour le prochain, une foi vivante et le désir pour la Vérité qui peut affluer seulement de Moi s'ils ont la volonté de répandre la Vérité. Alors Moi-même Je peux les instruire. Je peux donc en tant que Père de la Maison rendre capables Mes serviteurs de porter la Vérité à leur prochain, de leur donner connaissance de Mon Règne et de Mon Action, de Mon Être, qui en Lui est Amour, Sagesse et Omnipotence, et de Mon Plan de Salut de l'Éternité qui leur ouvre le sens et le but de leur vie terrestre. Ils peuvent enseigner au prochain Ma Volonté qu’il doit accomplir pour devenir bienheureux. Et lui annoncer ensuite Ma Doctrine d'Amour et l’inviter à devenir lui-même amour, parce que seulement de cela dépend le degré de leur béatitude, lorsque l'âme après la mort du corps entre dans le Règne de l'au-delà. Mes serviteurs peuvent travailler seulement pour Moi, lorsqu’ils s'acquittent bien de cette tâche : répandre la Vérité ! Eux-mêmes doivent être en possession de la Vérité, c'est-à-dire avoir reçu celle-ci de Moi, s'ils veulent exécuter le juste travail dans la Vigne. Mais alors Je choisirai Moi-Même ceux qui sortiront dans le monde comme « disciples de la fin du temps » et annonceront aux hommes l'Évangile. Et cela sera un signe de reconnaissance de Mes justes représentants sur Terre, qu'eux-mêmes ont été introduits dans la Vérité pour parler à Ma place pour dire ce que Moi-même diraient aux hommes si Je marchais parmi eux dans la chair, comme au temps de Mon chemin sur la Terre. Celui qui donc reçoit Mon Évangile, est aussi Mon juste disciple.

Et Mon Évangile est le juste enseignement du Salut : le savoir autour du but de l'existence, le savoir autour du péché primordial, autour de la chute de Moi, le savoir autour du Plan de Salut de l'Éternité, malgré le grand péché primordial, de reconduire de nouveau Mes créatures à Moi et à la béatitude, mais cela demande en premier le savoir autour de Jésus Christ et de Son Œuvre de Salut. Seulement alors un homme peut être pour Moi un juste disciple, lorsqu’il sait tout autour de ce qu’il faut entendre par « Plan de Salut ». Il doit pouvoir expliquer les rapports, il doit savoir tout autour de la grande faute des créatures qui ont été procédées de Moi parfaites, et qui sont devenues imparfaites dans la libre volonté. Seulement lorsqu’un enseignant sait lui-même tout autour de cela, il pourra enseigner avec succès. Et seulement alors il peut être envoyé par Moi dans le monde, pour annoncer aux hommes l'Évangile. Un disciple élu par Moi doit donc posséder lui-même un grand savoir, pour pouvoir s'acquitter de sa tâche. Et ils ne sont pas beaucoup ceux qui se laissent instruire de cette façon pour que Je puisse les instruire avec Mon Esprit dans la Vérité. Ils ne sont pas beaucoup ceux qui peuvent être initiés par Moi dans Mon Plan de Salut, même s’il s’est réveillé dans beaucoup le désir de M’entendre, de percevoir en eux Ma Voix. Mais Je parle à tous ceux qui veulent être interpelés par Moi, et Je leur donne ce pour lequel ils sont réceptifs. Et toujours de nouveau Ma Parole, Mon Sermon, apportera la bénédiction et tombera sur un sol où il peut M’apporter de bons fruits. Et ainsi à chacun qui est prêt à Me servir il sera assigné son activité de sorte qu’elle soit un succès. Mais le champ d'action de Mes ouvriers sera aussi toujours différent selon les graines que Je distribue, selon le savoir qui est arrivé à eux-mêmes par l’Action de Mon Esprit. Et chacun peut maintenant travailler avec celui-ci selon sa capacité, et il sera béni par Moi. Parce que beaucoup sont appelés, mais peu sont élus !

Amen

Exhortation à l'humilité

B.D. 7678 from 20 août 1960, taken from Book No. 81

Reconnaissez vos faiblesses et cherchez à les affronter en vous soumettant humblement à Moi et demandez Ma Grâce, Mon Aide dans la misère spirituelle, parce que Je serai près du plus faible si en tant que le plus petit il sert le prochain et l'aide au salut de son âme. Ce ne seront pas toujours les grands qui seront élus, mais seulement la vraie humilité assure à l'homme l'appel, et donc seulement peu d'hommes seront élus, bien que beaucoup soient appelés, beaucoup d'hommes devraient seulement lutter pour arriver à la vraie humilité, pour ensuite être élus par Moi. Mais les hommes ont encore tous trop besoin de reconnaissance, ils veulent se démarquer de leur prochain, ils veulent être considérés et donc aussi pour ainsi dire être exhibés et cela préjuge déjà de la vraie humilité qui a pour conséquence la réception de Dons sans mesure. Mais Je laisse à chaque homme sa volonté, il doit seulement apprendre à reconnaître ce qui pour lui est un avantage et ce qui est pour lui un mal. Tant que l'homme se considère petit et indigne, il parle avec Moi en Esprit et en Vérité lorsqu’il cherche l'union avec Moi dans la prière. Alors Mon Esprit peut couler en lui, alors Je peux le pourvoir avec la Grâce sans limite. Mais si l'homme trouve considération de la part du prochain pour sa capacité d’entendre en lui Ma Voix, alors son humilité peut changer facilement et faire à place à l'auto-complaisance, qui est toujours un danger pour l'homme. Donc vous devez toujours examiner ce qui vous incite à communiquer au prochain, vous devez savoir que chaque pensée auto-complaisante peut concéder un glissement vers Mon adversaire et suite à cela M’empêcher Moi-Même de demeurer en vous et de vous parler. Vous devez être critiques avec vous-même, si vous voulez Me servir dans la Vérité, pour que partout où vous demeurez, vous deviez toujours Me prier dans la « chambrette silencieuse » et demander Mon Esprit. Mais pouvez-vous vous retirer dans votre chambrette quand vous êtes au milieu du monde ? Quand vous êtes entourés d'hommes qui ne pensent pas tous de la même manière et qui attendent souvent seulement des sensations ? Vous ne devez pas oublier un seul instant que J’entends la voix d'un fils qui se tourne mentalement vers Moi et Je lui donne aussi la Réponse, mais que Je reste muet lorsqu’il se fait reconnaître une perception impure d'auto-complaisance d'un homme qui Me prie, mais pas en Esprit et en Vérité. Purifiez-vous d'abord de ce sentiment, et vous paraîtrez devant Moi petits et humbles et ne cherchez pas à attirer sur vous l'attention du monde environnant. Ainsi vous pouvez être sûr que Je Suis parmi vous, lorsque deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, mais vous n'avez aucune garantie pour Ma Présence, là où l'auto-complaisance, l'orgueil ou l’arrogance spirituelle empêchent Ma Présence et maintenant les portes et les barrières sont ouvertes à l'adversaire, il fera semblant d'être un ange dans un vêtement de lumière, mais il ne vous offrira pas des paroles de Vérité et de Vie. L'humilité du cœur est le meilleur test parce qu’à l’humble Je donne Ma Grâce. Vous tous devez vous examiner vous-mêmes si vous vous êtes formés dans l'authentique humilité, lorsque vous demandez Ma Parole. Alors vous pourrez aussi être certain de Mon Action, Je vous parlerai et vous recevrez la Force et la Lumière selon votre demande.

Amen

Être enseigné par Dieu suppose le lien avec Lui

B.D. 7679 from 21 août 1960, taken from Book No. 81

La paix entrera dans votre cœur seulement lorsque vous restez intimement liés avec Moi et Me laissez toujours Être votre Guide et votre Accompagnateur sur votre vie terrestre. Et alors cette vie sera toujours lumineuse et claire, et vous n'aurez plus à craindre aucune obscurité, parce que Mon Amour vous éclaire et vous fournit la clarté et la connaissance. Et alors beaucoup de vos questions trouveront réponses et vous les reconnaîtrez aussi en tant que Vérité. Donc sachez qu'il doit toujours être d'abord établi le contact avec Moi, si vous voulez chasser la cécité de l'esprit, si vous voulez conquérir la connaissance sur votre rapport envers Moi et sur votre tâche terrestre. Vous devez savoir que vos problèmes seront résolus si vous le désirez et si vous vous tournez vers Moi-Même pour que Je vous donne la Lumière. Mais Je peux vous instruire toujours seulement selon votre capacité d'accueil, et vous-mêmes devez chercher à augmenter celle-ci avec ferveur, parce qu'alors rien ne sera plus pour vous un secret, parce qu'alors Je peux vous introduire dans les plus profondes profondeurs de la Sagesse. Et cela se produira par Mon Esprit qui est et reste relié avec l’étincelle spirituelle en vous qui a été réveillée à l'activité au moyen de votre volonté. Si maintenant vous établissez le lien avec Moi, alors votre volonté est devenue active dans la juste direction et alors l’étincelle spirituelle en vous est réveillée à la Vie, et maintenant elle se manifeste en vous et elle vous instruira d’une manière compréhensible. Dès lors vous pouvez voir que vous-mêmes vous Me poussez à parler, que la volonté de M’entendre Me détermine Moi-Même à M’exprimer. Et vous ne devez alors pas douter qu'un homme puisse entendre Ma Voix en lui. Mais Je peux toujours seulement M’exprimer comme le permets l'homme lui-même, c'est-à-dire selon ce qu’il désire entendre de Moi. Seulement lorsqu’il est totalement silencieux et écoute ce que J’ai à lui dire, Je peux lui transmettre un bien spirituel qui va au-delà de son savoir, et seulement alors il peut dire avoir été « instruit » par Moi, parce qu'alors il lui est ouvert un savoir qu’il ne possédait d'abord pas, qu'il n'a pas acquis au moyen de l'étude et que seulement Mon Esprit peut lui transmettre. Mais les hommes sont presque toujours déjà dans un certain degré de savoir qu'ils ont conquis au moyen de la lecture ou bien de l'enseignement, et ils ne réussissent alors pas à s’en libérer totalement et Je peux distribuer seulement selon leur prédisposition. Le désir de M’entendre garantit aussi Mon Discours, mais toujours seulement sous la condition que l'homme ait atteint un certain degré de maturité de son âme. Et ce degré de maturité déterminera aussi l'intimité du lien avec Moi et le degré de dévouement à Moi, lorsque le fils désire M’entendre. Et en fonction de cela seront aussi les résultats spirituels, parce que lorsque le Père s'exprime vis-à-vis de Son fils alors Il donne vraiment ce qui est le plus adapté au fils. Et cela Je peux le décider seulement Moi-même dans Ma Sagesse et Mon Amour, parce que Je veux conquérir des âmes, et ne pas les laisser à Mon adversaire. Je veux promouvoir les âmes dans leur développement, Je veux qu'il fasse clair en elles et qu'elles croissent en sagesse, pour qu'elles puissent s'instruire dans le dernier temps avant la fin, pour qu'elles sortent dans le monde en tant que Mes disciples pour annoncer à tous les hommes l'Évangile.

Amen

Béatitude du Retour

B.D. 7680 from 22 août 1960, taken from Book No. 81

Qu’il vous soit dit que pour Moi il n’existe pas de plus grande Béatitude que de voir mûrir Mes créatures en fils qui reconnaissent leur Père et qui désirent être réunis avec Lui. Cette Béatitude est incompréhensible pour vous, parce que vous ne pouvez pas mesurer combien grand est Mon Amour lorsque Je vous ai créé, et cet Amour ne diminuera pas éternellement jusqu'à ce que de nouveau il ait trouvé la conclusion définitive avec vous, c'est-à-dire jusqu'à ce que vous-mêmes par votre libre poussée soyez de nouveau revenu à Moi. L'Amour est Ma Substance de l'Éternité, l'Amour est la Force qui a porté tout à l'existence, c’est l'Amour qui assure l'existence de vous tous et c’est Mon infini Amour qui veut vous rendre bienheureux pour l'éternité. Donc vous êtes issus de l'Amour en tant que créatures parfaites, parce que tout ce que J’ai créé peut seulement être parfait. Par conséquent vous étiez des êtres « créés » qui ne pouvaient pas être autre chose que parfaits lorsque vous êtes sortis de Ma Main. Mais ce degré de perfection ne Me suffisait pas. Je voulais des fils auprès de Moi, qui par leur libre volonté tendent à cette perfection, mais qui pouvaient aussi se former à l'imperfection, si cela était leur volonté. Et dans cette imperfection il s’est formé d’innombrables êtres qui se sont éloignés de Moi volontairement et ont renversé en leur contraire toutes les caractéristiques divines. Cela n'était pas Ma Volonté, mais Ma Concession, parce que Je savais, que le retour à la perfection de la part de ces êtres était possible et que ce retour serait accompli un jour, même si c’était après un temps infiniment long. Mais les êtres qui réussissent à effectuer cette œuvre de régénération sont ce que Moi-même avec Ma Puissance Je n'ai pas pu créer : ce sont de vrais fils du Père, qui donc sont devenus parfaits comme leur Père dans les Cieux est Parfait. Ils reviennent vers Moi par leur libre volonté et ils Me rendent extrêmement heureux, lorsque Je peux les attirer sur Mon cœur comme Mes vrais fils lorsqu’ils se sont fusionnés avec Moi et ils le resteront dans toute l'Éternité. C’est pour Moi une condition outre mesure heureuse que de voir Mes fils faire pas après pas vers le but de l'unification avec Moi. Et même si ce retour vers Moi demande des temps éternels, Je sais qu'ils seront un jour parfaits, qu'aucun être ne restera loin de Moi, Je sais que l'œuvre commencée avec l'acte de la chute des êtres, progresse certainement, même si la libre volonté fait retomber l'être temporairement – même s’il se passe des éternités, jusqu'à ce que cette libre volonté change et se tourne vers Moi. Mais Mon Amour ne cessera pas d'aider ces êtres à s’élever de l'abîme. Mon Amour continue à aller à la rencontre de la créature et Ma nostalgie pour l'unification augmente constamment et elle trouvera un jour l'accomplissement, de même la créature aura aussi la nostalgie de Moi et cherchera l'unification, mais alors l'être sera éternellement bienheureux. Et donc il est sans importance pour Moi quand aura lieu cette unification, parce que pour Moi mille ans sont comme un jour, mais Je sais qu'elle aura lieu, et seulement par Amour envers Mes créatures Je cherche à abréger le temps du retour vers Moi, mais Je n'interviens pas, si la volonté de l'être est encore tournée contre Moi. Mais lorsque Mes fils percevront un jour la béatitude que notre unification porte avec elle, ils ne pourront alors pas comprendre avoir fait tant de résistance contre Moi, parce que leur amour pour Moi s’enflammera avec une pleine force, et jamais plus l'être ne voudra se détacher de Moi. Et seulement alors à l'être il sera compréhensible ce qu'est l'Amour. Alors ils sauront que rien de ce qui est créé par Moi ne peut aller se perdre et que tout doit être dans la plus grande perfection pour rester toujours uni avec Moi, pour pouvoir supporter Ma Proximité, pour pouvoir créer et former avec et auprès de Moi, comme c’est Mon Plan depuis l'éternité. Et le Créateur Sera bienheureux avec Ses créatures, le Père Sera incommensurablement bienheureux avec Ses fils.

Amen

« Je Suis avec vous jusqu'à la fin du monde… »

B.D. 7681 from 24 août 1960, taken from Book No. 81

« Je veux vous envoyer Mon Consolateur, l'Esprit de Vérité ». Vous tous avez en vous la faculté de percevoir la Voix de Mon Esprit, parce qu'une Partie de Moi-même, une étincelle spirituelle de Mon divin Esprit d'Amour, réside en vous, et pourra toujours se relier avec Moi. Ma Parole rayonnera en vous à travers elle, parce que cette étincelle spirituelle est un Rayonnement de Moi-Même qui vous frappe avec succès lorsque vous vous êtes préparés. Tant que vous vous tenez isolés de Moi, alors cette étincelle spirituelle se tient silencieuse en vous. Reliez-vous avec Moi, alors l’étincelle spirituelle est en contact avec Moi, et elle peut vous transmettre tout ce qui maintenant procède de Moi en tant que Lumière et Force. Elle peut vous transmettre Ma pure Vérité, et vous pouvez augmenter en connaissance avec la réception de cette Vérité et ainsi sortir de l'obscurité de la nuit au grand jour. Moi-même Je vous ai promis, lorsque Je marchais sur la Terre, que Je ne vous laisserai jamais plus seuls jusqu'à la fin du monde. Je vous ai indiqué « l’Action de Mon Esprit en vous », qui vous introduira dans la Vérité, chose qui cependant est devenue possible seulement après Ma mort sur la Croix, parce qu’auparavant l'âme était encore chargée de la faute primordiale qui a rendu impossible que le lien de l'homme avec Moi soit si intime qu’il puisse percevoir en lui Ma Voix. Parce que d'abord devait avoir eu lieu la Libération par Jésus-Christ, qui a éliminé la grande séparation de Moi. L'homme devait Me reconnaître pleinement en Jésus Christ. Il devait donc avoir pris volontairement le chemin du retour qui lui a aussi ensuite procuré le Rayonnement de Ma Force d'Amour, qui lui a assuré le Son de Ma Parole en lui, si cela était sa volonté, si donc il s'ouvrait consciemment, car maintenant il a stimulé l’étincelle spirituelle en lui au lien avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Pour cela il vous faut seulement la sérieuse volonté d'entrer dans Ma Volonté. Pour cela il faut la reconnaissance de Moi-Même, que l'être a autrefois refusé de reconnaitre. Et pour cela il faut une vie dans l'amour, pour que maintenant Mon Esprit puisse Se manifester, comme Je l'ai promis. Je ne pouvais pas rester physiquement avec vous les hommes, mais Je vous ai donné le courage, J’ai envoyé Mon Esprit et donc « Je reste toujours avec vous jusqu'à la fin du monde ». Et cette Promesse est à prendre au sérieux. Vous pouvez être et rester toujours conscients de Ma Présence, vous-mêmes devez seulement vouloir, que Je Sois Présent, vous devez seulement établir le lien avec Moi en pensées, dans la prière ou agir dans l'amour. Alors vous pouvez Me percevoir constamment, parce que Moi-même Je suis en vous, et l’étincelle spirituelle ne perd jamais la liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité, elle ne peut seulement pas s'exprimer si l'homme lui-même ne s'ouvre pas volontairement, si lui-même n'écoute pas pour entendre ce que lui transmet Mon Esprit à travers l’étincelle spirituelle. Il dépend toujours de l'homme lui-même d’allumer en lui l’étincelle qui lui confère la possibilité de s'exprimer, de demander à Moi Même que Je sois présent, que Je l'instruise et l'introduise dans la Vérité selon Ma Promesse. Je serai vraiment à son coté en tant que Consolateur et Je l'introduirai dans la Vérité, Je Me montrerai Moi-Même à lui au moyen de Mon Discours. Je serai et resterai avec lui jusqu'à la fin.

Amen

Désirer la Vérité garantit la connaissance

B.D. 7682 from 26 août 1960, taken from Book No. 81

Et il vous sera donné par Moi la Lumière de la connaissance, parce qu'à cela vous tendez. À tous ceux qui veulent échapper à l'obscurité, à tous ceux qui désirent la Lumière, celle-ci doit être allumée. Donc personne ne doit craindre de devoir marcher sans le savoir sur la Vérité s’il est sérieusement intéressé pour la recevoir. Et donc vous devez seulement remuer sérieusement en pensées les questions qui vous occupent et vous recevrez l'éclaircissement à travers la Parole intérieure ou bien à travers la transmission de la part de Mes domestiques sur la Terre, auxquels Je laisse arriver la Réponse, pour qu'elle soit guidée à vous qui la désirez. Et si vous vous savez donc uni de cette façon avec Moi, de sorte que vous pouvez tendre mentalement avec Moi dans le dialogue, alors vous pouvez passer à travers la vie terrestre dans l’heureuse certitude d'être toujours guidé et assisté par Moi. Vous ne devez jamais avoir la sensation de responsabilité, parce que vous n'êtes plus solitaires, vous M’avez choisi comme constant Accompagnateur et Guide et Je ne vous quitte maintenant vraiment plus tant que vous-mêmes ne M’abandonnez pas. Mais même cela vous ne devez plus le craindre, lorsqu’une fois vous vous êtes intimement unis avec Moi, parce que Je ne vous laisse alors plus tomber et Je vous retiens « à travers la Vérité », qui rend impossible votre éloignement de Moi, et vous apprendrez à Me reconnaitre à travers la Vérité. Et donc seulement votre propre désir pour la Vérité est nécessaire pour que vous arriviez dans sa possession, pour que maintenant elle brille en vous à travers la Lumière de la connaissance et elle vous offre un savoir global. Mais la Vérité sera désirée seulement par l'homme qui se rend compte du sérieux de sa vie terrestre, qui ne peut pas considérer la vie terrestre comme un but en lui-même, mais comme un moyen pour un but et donc il cherche aussi à sonder le sens et le but de la vie terrestre. Donc celui qui désire la Vérité la recevra. Mais celui qui possède déjà un savoir déterminé et qui n'est pas disposé à le laisser, qui a accepté ce savoir sans examiner sérieusement ce savoir sur la Vérité, s'en contente et en lui il n'est reconnaissable aucun grand désir pour la Vérité, il n’y réfléchit pas et donc il ne peut pas avoir l'éclaircissement lorsqu’il se trouve dans l'erreur. Et en lui il restera sombre, parce qu'il manque la Lumière qui lui éclaircit et éclaire bien toutes les liaisons, il lui manque le savoir selon la Vérité qui rend heureux et qu’il croit de toute façon posséder, parce qu'il accepte sans réfléchir ce qui lui a été transmis comme « Vérité », sans l'avoir examiné. Et ces hommes n'auront aussi aucun lien intime avec Moi, pour eux Je resterai un Dieu lointain, dans Lequel certes ils croient parce qu'ils ne s'arrogent pas le droit de Le rejeter, mais qu’ils n'aiment pas comme Je veux Être aimé, comme Père. Parce qu'un tel amour peut se réveiller seulement à travers l'apport de la Vérité, et un tel amour seulement rend heureux et promeus l'homme dans son développement. Et ainsi vous les hommes devez d'abord désirer la Vérité et vous devez la demander à Moi-Même. Et Je ne vous laisserai vraiment pas marcher dans l'obscurité, Je vous allumerai la Lumière de la connaissance, Je vous apprendrai à comprendre ce que Je vous laisse arriver comme Vérité, parce qu'avec la Vérité Je donne la compréhension pour celle-ci à l'homme qui désire seulement sérieusement la Vérité, qui croit en Moi et qui M’aimera de tout son cœur, lorsqu’il apprendra à Me reconnaitre à travers la Vérité. Parce que celle-ci lui ouvre le savoir sur Mon Être, sur Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance, sur Mon Action et Mon Règne et sur Mon Plan de Salut de l'Éternité. Et ensuite l'homme se donnera totalement à Moi, il entrera dans le rapport d'un fils envers le Père et maintenant il s’approchera de Moi intimement et dans une profonde humilité. Et alors il lui sera ouvert toutes les possibilités de pénétrer toujours plus profondément dans la Vérité. Alors Mon esprit peut agir en lui, alors chaque problème sera résolu, il recevra la Réponse à toutes les questions, parce que dans l'amour il mènera le dialogue avec son Père de l'Éternité. Alors Moi-même J’attirerai Mon fils à Moi et Je lui donnerai tout ce qu’il désire, tout ce qui le rend heureux et lui fait trouver la Hauteur. Alors le fils s'unira avec son Père et restera maintenant éternellement uni avec Lui dans la Lumière et dans la Béatitude.

Amen

Le cycle - La Grâce conquise sur la Croix

B.D. 7683 from 27 août 1960, taken from Book No. 81

Vous avez dû travailler pour monter du grand abîme avant d’avoir pu commencer votre existence en tant qu’homme, parce que vous deviez faire le parcours à travers toutes les Œuvres de Création ce qui a demandé un temps infiniment long et qui a commencé dans l'abîme le plus profond, dans la matière solide, et que vous avez dû dépasser pas après pas, jusqu'à ce que vous ayez atteints le haut qui vous rendait possible l'incorporation comme homme. Le parcours de développement peut être terminé pour vous après cette vie terrestre, vous pouvez être libérés de toute forme extérieure et entrer libres et forts dans le Règne de l'au-delà. Mais pour vous il peut aussi être un début de cycle, si vous tombez de la hauteur à présent atteinte de nouveau dans l'abîme, et que vous deviez répéter le même parcours, et vous ne pouvez pas résister contre ce destin qui est outre mesure atroce, mais qui ne peut pas vous être épargné. Parce que dans la vie terrestre vous avez une tâche et si vous échouez, si vous ne vous acquittez pas de cette tâche, alors la chute vous attend sûrement et ensuite de nouveau la même remontée à travers toutes les Œuvres de Création. Vous vous effrayeriez, si vous pouviez regarder en bas dans l'abîme d’où vous êtes montés, vous vous donneriez du mal pour pouvoir sortir de ce cycle à la fin de cette vie, car il se répétera avec certitude tant que vous ne vous acquittez pas de votre tâche terrestre, (tant que vous n’y tendez pas et n’avez pas atteint le dernier degré de perfection sur la Terre), chose qui est toutefois possible, parce que vous recevez Grâces sur Grâces, et vous pouvez vraiment devenir bienheureux par la Grâce. Vous ne pouvez rien avec votre propre force ; vous devez toujours recevoir le Soutien divin, mais alors vous atteindrez sûrement la Hauteur et votre dernier but sur la Terre : vous pouvez entrer dans la Liberté, la Lumière et la Force dans le Règne spirituel et être indescriptiblement bienheureux. Mais vous devez utiliser les Grâces qui vous sont apportées sans restriction pendant votre vie terrestre en tant qu’homme. Et cela est uniquement l'affaire de votre libre volonté, et aucun homme et aucun être spirituel ne peut agir sur vous en vous déterminant. Vous devez demander les Grâces et avec cela montrer votre disponibilité de vouloir les utiliser pour le salut de votre âme. Parce qu'avec cela vous montrez aussi que vous reconnaissez un Dieu et en Lui aussi votre Père de l'Éternité. Autrefois vous avez refusé cette reconnaissance de votre Dieu et Créateur, vous vous êtes éloignés de Lui, contre une meilleure connaissance vous vous êtes isolés de Lui. Et donc vous n’avez plus été touchés par Sa Force d'Amour. Mais maintenant vous devez la désirer, vous devez vous tourner vers votre Dieu et Père dans le désir d'être à nouveau uni avec Lui, comme c’était au début. Et vous atteindrez irrévocablement cette unification dès que vous en avez le sérieux désir. Parce qu'alors vous ferez tout ce qu'Il vous dit de faire : Vous vous acquitterez de Ses Commandements qu'Il vous a donné à travers Jésus Christ, Son Fils unique, vous vivrez dans l'amour et dans cela vous trouverez aussi l'unification avec Dieu. Et alors vous utiliserez aussi toutes les Grâces qui consistent dans le fait d'être interpelé par Lui, vous vivrez jusqu'au bout Sa Parole, vous ne serez pas seulement des auditeurs, mais des acteurs justes et vous pourrez recevoir toujours davantage de Grâces divines, avec lesquelles Je vous pourvois richement pour vous aider à atteindre le dernier but. Tous seuls vous êtes trop faibles, mais avec Son Aide vous pouvez y arriver, et Il vous prête l'Aide par Amour, bien que vous ne le méritiez pas, vu que vous vous êtes librement éloignés de Lui. Mais dès que vous voulez de nouveau librement revenir à Lui, Il accueille votre volonté en tant que confession de votre faute d'autrefois, et alors Il vous tourne les Grâces conquises par Jésus-Christ sur la Croix, les Grâces que Lui-Même a conquises pour vous à travers Sa mort sur la Croix, pour pouvoir vous prêter de l'Aide pour votre remontée vers le Haut. Il a éteint sur la Croix votre grande faute du péché, mais vous devez aller sous la Croix avec bonne volonté et Le prier pour en obtenir le Pardon. Alors vous pourrez recevoir des Grâces illimitées que vous utiliserez pour votre perfectionnement, vous vivrez votre vie terrestre dans la Volonté de Dieu et votre grande faute du péché vous sera pardonnée par Jésus Christ, Lequel par Amour pour vous a éteint la faute, pour que vous deveniez bienheureux. Parce qu'alors vous utilisez les Grâces que Lui-Même a conquis pour vous sur la Croix.

Amen

Différent genre des Révélations de Dieu

B.D. 7684 from 29 août 1960, taken from Book No. 81

Rappelez-vous toujours seulement que vous vivez dans le temps de la fin et alors vous pourrez aussi comprendre que J’utilise chaque occasion pour Me révéler à l'humanité, mais toujours de la manière où chaque homme le rend possible, parce que Je ne peux pas Me révéler à chacun à travers la Parole. Donc Je parle aux hommes selon le destin. Je les mets dans des situations où ils peuvent penser à un Dieu et Créateur, où ils ont besoin d'Aide et où ils peuvent Me demander cette Aide, parce que Je veux Me révéler à eux en tant que Dieu de l'Amour. Donc chaque homme peut se sentir interpelé par Moi s’il s’occupe seulement de comment J’interviens toujours de nouveau dans sa vie, de comment Je le guide à travers les souffrances et les afflictions, de comment Je lui donne aussi bonheur et joies. Chaque homme peut Me reconnaître, parce que Je Me révèle d’une manière des plus différentes. Mais l'homme doit aussi désirer une telle connaissance, il doit s’occuper mentalement avec son Dieu et Créateur et vouloir des Révélations de Lui, autrement il vit sa vie terrestre d’une manière totalement mondaine et les Révélations ne lui serviraient alors à rien. Et ainsi la volonté de homme est déterminante, jusqu'où chaque Révélation l’interpelle, parce que c’est Ma volonté qu'il Me pousse à Me révéler directement à l'homme par Ma Parole, par l’action de Mon esprit en lui. Cette Parole est la plus sûre preuve de Mon Existence, elle est la preuve la plus sûre de Ma Présence ou de Ma liaison avec l'homme. Et malgré cela cette Parole ne force pas à la foi, parce qu'elle signifie quelque chose seulement à celui qui croit vivement en Moi et seulement celui-ci acceptera Ma Parole et pourra aussi la comprendre. Mais l'homme sans foi ne peut pas la saisir et il l'évaluera toujours seulement comme le produit des pensées d'un homme, elle ne le poussera pas à la foi, tant que cela n’est pas la volonté de l'homme de connaitre la Vérité. Mais il sera vite donné suite au désir pour la Vérité. Une Révélation personnelle à travers la Parole intérieure est un Cadeau de Grâce d’une très grande signification. Moi-même Je Me donne à reconnaître à l'homme, Moi-même Je lui parle, il perçoit Ma Présence, Ma Force s’écoule au travers de lui, en lui est allumée une Lumière et il conquiert la connaissance, un savoir de la pure Vérité. Une telle Révélation est en outre une preuve de Mon infini Amour pour Mes créatures, mais aussi un Ordre de transmettre au-delà ce Cadeau d'Amour, parce que J'aime tous les hommes et Je veux aussi Me révéler à tous et, vu que cela n'est pas possible pour chaque homme, J’utilise une personne comme mégaphone, pour pouvoir parler par celle-ci à beaucoup. Parce que Je veux guider tous les hommes dans la Vérité. Donc Je parle de manière que tous les hommes puissent Me comprendre, pour qu'ils puissent reconnaître Mon Discours en tant que « Parole de Dieu », parce que Je ne veux pas que la compréhension manque à l'homme de bonne volonté. Et Je Me manifesterai toujours de sorte que vous les hommes puissiez Me reconnaître, parce que Je veux Me révéler à vous tous en tant que Dieu et Créateur, en tant que votre Père de Éternité Qui voudrait être en intime liaison avec toutes Ses créatures, Qui veut leur parler en tant que Père, pour recevoir d’elles l'amour d'un fils. Vous les hommes devez porter à Ma rencontre l'amour d’un fils, vous devez désirer entendre la Voix du Père et vous devez utiliser chaque occasion de vous unir avec le Père en pensées ou dans la prière. Vous devez vous occuper de toutes les Révélations de Ma Part, parce que vous avez toujours besoin d’entendre Mon Discours, vous pouvez Me reconnaître à chaque instant dans tous les événements, dans la Conduite de votre vie terrestre, dans chaque prestation d'Aide, dans la misère terrestre et spirituelle. Seulement votre volonté doit être bonne, vous ne devez pas vous trouver dans le pouvoir de l'adversaire, car alors vous renieriez un Dieu et Créateur et ne chercheriez aucune liaison avec Lui. Alors vous seriez fermés envers toute Révélation, vous ne voudriez alors pas reconnaître Mon Discours par Mes domestiques et repousseriez chacun qui voudrait vous apporter une Lumière sur votre Dieu et Créateur de l'Éternité. Alors la voie que vous devriez parcourir pour arriver au but, à l'unification avec Moi, serait encore incommensurablement longue. Et ce sera une vie de tourment et dans l'obscurité, parce que vous avez craint la Lumière lorsqu’elle vous était offerte.

Amen

La raison du Discours de Dieu

B.D. 7685 from 31 août 1960, taken from Book No. 81

Fortifiez-vous donc tous avec Ma Parole qui résonne toujours de nouveau d'en haut et qui vous montre aussi toujours de nouveau Mon Amour. Parce que Je veux vous guider toujours de nouveau la Force, Je veux vous éclairer la voie qui mène à Moi, dans Mon Royaume, où il y a Lumière, Vie et Béatitude. Sans Mon apport de Force il vous est difficile de parcourir cette voie, parce qu'elle mène en haut et demande de la Force. Et vu que Je sais la faiblesse de Mes fils, Je viens toujours de nouveau à vous et Je vous parle et ensuite Ma Force coule en vous et vous pouvez continuer fortifiés votre pérégrination. Vous êtes tous des pèlerins qui marchent à travers cette vie terrestre, vous êtes sur la voie vers la Patrie, sur la voie vers la Maison de votre Père. Mais souvent vous ne le savez pas, vous les hommes vous marchez souvent à travers la vallée de la vie sans penser au but. Et alors Je dois vous rendre attentifs à ce but, pour que votre parcours terrestre ne reste pas une course à vide, et qu'à la fin vous décédiez dans le même état que celui où vous étiez au début de votre incorporation comme homme. Et donc vous devez savoir d'où vous êtes venus et où vous devez aller. Et donc Je vous parle, vous entendez Ma Parole, Je vous annonce Ma Volonté et Je vous donne l'éclaircissement sur le sens et le but de votre incorporation comme homme. Si vous restez entièrement ignares, vous n'évaluez alors pas à juste titre la vie terrestre et alors elle aura été vécue en vain. Et pour qu'il ne vous soit pas guidé un savoir erroné, Je vous instruis Moi-même Qui suis la Vérité et la Vie. Parce que Je veux vous donner la Vie éternelle et vous pouvez la conquérir seulement lorsque vous êtes instruits dans la Vérité et que maintenant vous menez votre chemin terrestre selon la Vérité. Et c’est le but de Mon Discours, parce qu'avec Ma Parole vous recevez aussi la Force de vivre Ma Parole jusqu'au bout et de vous acquitter de Ma Volonté. Et alors il vous est aussi assuré la Vie éternelle, alors vous parcourez seulement votre bref chemin terrestre en tant qu’homme pour mûrir et pour entrer maintenant perfectionnés dans le Royaume spirituel, lorsque sera venue l'heure de votre décès de cette Terre. Je veux vous fortifier, parce que sans Ma Force vous êtes sans défense, parce qu'à votre âme il doit être donné Ma Nourriture et Ma Boisson, pour qu'elle mûrisse dans le temps terrestre et se transforme en un être de Lumière, parce que ce temps terrestre est seulement bref et Je la rappelle parfois avant le temps, lorsque Je le considère nécessaire. Mais elle peut aussi mûrir en peu de temps lorsqu’elle utilise bien les Grâces qui lui affluent comme preuve de Mon Amour. Je veux conquérir l'amour de Mes créatures, et donc Je veux Me montrer à elles-mêmes comme un Père affectueux. Et un père parle à ses fils, il leur annonce sa volonté, il leur transmet sa force, il les l'assiste, il les mène et les soutient, pour qu’ils puissent parcourir la remontée. Et ainsi Je veux mener aussi Mes fils et leur rendre facile leur remontée, parce que Je veux qu'ils arrivent au but, Je veux qu'ils viennent à Moi et restent maintenant avec Moi dans l’éternité. Donc Je viens toujours de nouveau à vous, dès que Je vois seulement votre volonté de vouloir M’écouter. Et Je vous mettrai toujours dans le cœur Ma Volonté, Je vous dirai ce que vous devez faire pour devenir bienheureux et Je vous dirai aussi, à vous Mes domestiques, quel travail vous devez effectuer si vous voulez être actifs dans Ma Vigne en tant que Mes fidèles serviteurs, vous devez tous seulement vous tourner vers Moi et désirer entendre Ma Voix. Et elle résonnera en vous, parce que c’est Ma Volonté que vous soyez toujours unis avec Moi et que vous ne commencez rien sans demander Conseil à Moi et sans avoir prié pour Ma Bénédiction. Vous marcherez toujours sous Ma Garde sur cette Terre, chaque jour sera pour vous une Bénédiction et il apportera Bénédiction à tous ceux qui vous entourent. Parce que dès que vous vous êtes unis avec Moi-même, Ma Force coule en vous (31.08.1960) et vous pourrez de nouveau la rayonner. Vous indiquerez la voie vers Moi à votre prochain, vous vous efforcerez toujours de leur transmettre la Force de Ma Parole, vous ne pouvez pas faire autrement que de parler de Moi et Moi Je vous récompenserai avec Ma Bénédiction.

Amen

L'annonce de l'Évangile dans le monde entier

B.D. 7686 from 31 août 1960, taken from Book No. 81

Et Mon Nom sera annoncé partout dans le monde. Croyez que Mon esprit agit dans chaque homme qui tend vers Moi et vit dans l'amour, parce qu'en celui-ci l'esprit se réveille à la Vie. Et maintenant Je peux Me révéler à lui. Donc partout dans le monde il y aura des hommes qui seront réveillés pour annoncer Moi et Mon Nom, parce qu'est venu le temps de la fin et donc il se passe aussi quelque chose d'extraordinaire pour sauver encore les peu qui sont de bonne volonté. Et l’esprit se manifestera, il guidera les hommes dans la Vérité dans un savoir qui peut leur être offert seulement par Moi, par l'Éternelle Vérité. Et ainsi s'acquitte les Paroles que J’ai dites sur la Terre : « D'abord Mon Évangile sera annoncé dans le monde entier... » Parce que les hommes qui le portent dans le monde sur Mon Ordre, peuvent effectuer ce travail seulement parce qu'eux-mêmes sont d'esprit réveillé et parce que leurs auditeurs se sont préparés à travers une vie dans l'amour pour pouvoir comprendre ce qui leur est annoncé. Donc leur esprit doit être réveillé à travers l'amour. Sans amour il est impossible qu'ils prennent connaissance de Moi et de Mon Règne, de Mon Œuvre de Libération et de la Force de Mon Nom. Mais ils doivent savoir tout ce qui précède la fin. À eux il doit être annoncé la fin prochaine, à eux il doit être mis dans le cœur qu’ils doivent invoquer le Créateur de l’Univers pour qu'Il veuille leur offrir la Grâce ne pas être dissous lorsqu’ils subissent la mort terrestre. Et donc J'appellerai partout des serviteurs et des domestiques, sur lesquels Je répandrai Mon Esprit pour qu'ils l’annoncent sur Mon Ordre à leur prochain, quelle que soit leur lignée ou leur race. Il arrivera partout le savoir sur un Dieu et Créateur, Lequel voudrait accueillir les hommes dans Son Royaume s'ils mènent leur vie selon Sa Volonté. Et il sera aussi annoncé Mon Œuvre de Libération à travers des hommes qui sont des voyants et qui peuvent entendre en eux Ma Voix, selon leur vocation. Parce que Je veux Être pour toutes Mes créatures un Dieu compatissant et un Juge juste, Je veux guider la Lumière à toutes Mes créatures et donc ne laisser rien de côté qui pourrait mener au réveil de l'esprit. J’enverrai Mes messagers à ceux qui sont ouverts à la Bonne Parole et Je leur parlerai de nouveau à travers des hommes qui Me servent comme mégaphone, parce qu'ils sont d'esprit réveillé. Ma Voix résonnera partout, parce que Je veux conquérir pour Moi tous Mes fils, Je ne veux pas en perdre un seul. Mais Je respecte toujours leur libre volonté et donc Je ne peux pas empêcher, lorsque les hommes se rebellent ou bien combattent contre Mes messagers, parce qu'alors ils sont encore trop sous le pouvoir de Mon adversaire, et Je n'agis pas sur eux par contrainte. Mais Mon Amour et Ma Grâce préservera tous ceux qui sont de bonne volonté. Parce qu'avant la fin Je veux encore sauver tous ceux qui ont renoncé à leur résistance contre Moi, pour qu'ils arrivent à la Vie éternelle.

Amen

Fin et Déplacement – Paradis de la nouvelle Terre

B.D. 7687 from 1 septembre 1960, taken from Book No. 81

Un destin bienheureux vous attend dans le paradis de la nouvelle terre, vous qui avez été solides dans la lutte contre la foi, vous qui M’êtes restés fidèles jusqu'à la fin. Pour vous viendra certes encore un temps difficile, mais vous pouvez le dépasser, parce que Ma contribution de force sera extraordinaire, vous serez assistés si évidemment par Moi et par Mon Amour, que vous prendrez sur vous patiemment chaque poids, et que vous Me reconnaitrez Moi et Mon Nom devant le monde. Et à cause de cela vous et votre force de foi entraineront encore certains de vos semblables qui maintenant sont encore faibles dans la foi. Alors ils reconnaîtront Ma Puissance et Ma Force, si seulement ils croient vivement en Moi. Mais vous ne devez pas rester avec Moi pour la récompense, mais votre amour pour Moi doit vous stimuler à résister à tous les défis de l'adversaire. Et cet amour sera aussi en vous du fait de l'aide manifeste de l'Amour que Moi-même Je vous montre. Vous vous enflammerez ensuite dans un ardent amour pour Moi et rien ne pourra plus vous effrayer, rien ne pourra vous séparer de Moi, Qui suis le Père de vous tous et veux le rester, et Je veux vous déplacer en tant que Mes fils dans le paradis sur la nouvelle terre et Je resterai donc près de vous jusqu'à ce que soit venue la fin. « J’abrégerai les jours pour les Miens », cette promesse doit vous réconforter lorsque vous verrez autour de vous le chaos, lorsque vous serez exposés aux persécutions de la part de Mon adversaire, et qui sont pour tous ceux qui croient en Moi. Mais ne vous laissez pas dévoyer par des promesses de ceux qui ne veulent pas Me reconnaître ; ne vous laissez pas duper par leur apparent bien-être et ne cherchez pas celui-ci, parce que le temps est bref, dans lequel Mon adversaire et ses disciples pourront s'en réjouir. Tout passera le jour du Jugement, et vous seuls survivrez ce jour et pourrez entrer dans le règne de la paix, lorsque Je vous enlèverai devant leurs yeux. Et pour que vous restiez fort dans la résistance, et Me restiez fidèles jusqu'à la fin, Je vous fortifierai dans tout besoin du corps et de l'âme. Et Je viendrai même visiblement près de vous, où cela est possible à cause de la force de votre foi et de votre amour. Je vous donnerai la force et un courage inhabituels pour que vous soyez forts dans la résistance, et que vous continuiez à vivre ce bref temps, sans subir le moindre dommage dans le corps et dans l'âme. Parce que Mon Pouvoir est vraiment assez grand pour vous protéger dans tout besoin et tout danger. Mais comptez ensuite chaque jour sur Ma venue, lorsque vous serez opprimés inhabituellement pour votre foi, alors sachez que le jour du jugement n'est plus loin, et alors attendez avec amour et patience, parce que Je vous ai promis Mon aide, et Je vous sauverai de votre détresse. Vous ne savez pas combien vous êtes proches de la fin, le jour et l’heure vous resteront cachés, mais occupez-vous des signes qui vous annoncent la fin – car vous vivez dans la douzième heure, vous reconnaîtrez que le temps passe rapidement. Et donc vous devez l’exploiter avec toutes vos forces, vous devez toujours rester en liaison avec Moi, pour que vous receviez la force de façon continue et augmentiez votre force de foi et d'amour pour Moi. Je vous préserve vraiment de la ruine, si seulement vous avez la volonté d'appartenir à Moi et Je vous donnerai ensuite aussi la force de résister jusqu'à la fin, ou bien, si vous êtes trop faibles, Je vous rappellerai d'abord, pour que dans votre faiblesse vous ne tombiez pas victimes de Mon adversaire. En tout cas Je ne vous laisserai pas pourrir, parce que comme votre volonté est pour Moi, Je ne vous laisserai pas à Mon adversaire, mais Je vous saisirai et vous tirerai à Moi. Et bienheureux celui qui vit le temps jusqu'à la fin, et qui Me reste fidèle et Me reconnaît devant le monde, à celui-ci Je veux préparer les joies du paradis, Je veux le mettre sur la nouvelle Terre, lorsque sera venu le Jour du Jugement et alors il sera libre de tout besoin et de peine, alors il vivra en paix et en béatitude, parce que Moi-même Je serai près de Miens sur la nouvelle terre, comme Je l'ai promis.

Amen

La Libération seulement à travers Jésus Christ

B.D. 7688 from 2 septembre 1960, taken from Book No. 81

Qu’il vous soit dit que vous ne pouvez pas entrer dans la Béatitude, tant que vous êtes chargés de votre faute d’Ur. Vous les hommes sur la Terre vous vous trouvez presque toujours encore sous ce poids, parce que beaucoup d’entre vous sont encore loin de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération qui seule peut vous libérer de ce poids. Et ainsi vous vivez certes votre vie sur la Terre, peut-être même dans une justice apparente, vous croyez mener une bonne vie, vous ne faites rien de mal consciemment, mais vous n'êtes pas encore libérés de votre faute d’Ur et donc vous ne vous êtes pas encore laissés « racheter » par Lui. Et si vous décédez dans cet état non racheté de la vie terrestre, les portes pour la Béatitude vous sont fermées. Vous ne pouvez pas entrer dans le Règne de la Lumière, parce que vous êtes encore sous le poids du péché qui peut vous être pardonné seulement à travers Jésus Christ, mais cela demande votre libre volonté pour être libérés de cette faute, autrement l'Œuvre de Libération pour vous a été portée en vain. Dans le dernier temps avant la fin on trouve seulement encore peu de foi en Lui, le divin Rédempteur. Les hommes veulent avoir tous l'éclaircissement, ils ne veulent pas laisser valoir tous ces enseignements de foi, ils vivent presque toujours sans un juste savoir, ou bien ils refusent ce qui était transmis par tradition comme enseignements de foi. Et malgré cela ils doivent croire en Lui, ils doivent reconnaître Jésus Christ comme le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, ils doivent croire que Dieu Lui-Même S’est incorporé dans l'Homme Jésus, pour accomplir l'Œuvre de Libération pour les péchés de l'humanité entière, pour parcourir la voie de la souffrance et des douleurs les plus amères vers la Croix, qui ensuite se terminait avec Sa mort sur la Croix. Cependant ils doivent, s'ils croient ne pas pouvoir croire, chercher à connaître la Vérité sur cela. Ils doivent être de bonne volonté d'accepter la Vérité lorsqu’elle leur est apportée, parce que sans Jésus Christ ils ne peuvent pas devenir bienheureux. Tout ce qui est fait pour guider aux hommes ce savoir sur Jésus-Christ et sur Son Œuvre de Libération sera béni, parce que la fin est proche, et seulement la Libération au travers de Jésus Christ peut suspendre les effrois de la fin. La Libération à travers Jésus Christ reconduit les hommes de nouveau à Dieu, dont ils s’étaient autrefois séparés librement. La Libération à travers Jésus Christ sauve les hommes de l'abîme, elle les préserve du terrible sort d’une nouvelle Relégation, la Libération à travers Jésus Christ ouvre aux âmes la porte pour la Vie éternelle. Donc Il doit encore être annoncé dans le monde entier. Il doit devenir vivant dans le cœur des hommes qui considèrent presque tout cela seulement comme un légende et restent non touchés par ce que l'Homme Jésus a fait pour Son prochain, pour lui apporter de l'Aide dans la misère spirituelle. Les hommes doivent connaitre la Vérité sur ce qu’est l'Œuvre de Libération, ils doivent avoir l'éclaircissement sur la motivation spirituelle de l'Œuvre de Libération, sur les liaisons, sur la faute d’Ur et sur le but de la vie terrestre de l'homme. La Vérité seule peut produire cela, c'est-à-dire que l'homme arrive à une foi vivante en Lui, et donc la Vérité doit être portée aux hommes partout où cela est possible, parce que le temps est seulement encore bref jusqu'à la fin et donc il doit être fait tout pour préserver les hommes de l'abîme, du sort d’une nouvelle Relégation dans les Créations de la nouvelle Terre.

Amen

L'annonce de l'Évangile de l'amour

B.D. 7689 from 2 septembre 1960, taken from Book No. 81

Ils sont seulement peu qui Me servent consciemment et qui annoncent à leur prochain l'Évangile de l'amour que Moi-même Je leur laisse arriver à travers la voix de l'esprit. Je veux que ceux-ci mentionnent l’action de Mon esprit, Je veux qu'ils disent au prochain d'où eux-mêmes tirent leur Sagesse. Je veux que d'abord eux-mêmes s'ouvrent à Moi et accueillent Mes Paroles, qu'eux-mêmes les élaborent et les reconnaissent comme la Voix du Père et qu’ensuite ils donnent à leurs frères ce que le Père tient prêt pour tous, pour qu'ils deviennent bienheureux. Parce que vous tous êtes Mes créatures que Je veux instruire pour qu’elles deviennent Mes fils; vous tous avez besoin de l'Aide de votre Père dans le Ciel, parce que vous êtes tous faibles et impies, et à travers Mon Amour vous devez devenir forts et libres de votre faute du péché. Donc il doit aussi vous être porté l'Évangile, la divine Doctrine de l'amour que l'Homme Jésus a annoncé sur la Terre, lorsque J’ai pris demeure dans Son Enveloppe et ai marché sur la Terre. Parce que d'abord vous les hommes devez savoir que seulement à travers l'amour vous pouvez arriver à la Béatitude et donc il vous a été donné comme urgent les Commandements de l'amour. Ma Parole qui vous est guidée d'en haut, annonce toujours seulement l'amour. Elle annonce que Moi-même Je Suis l'Éternel Amour, que vous, Mes créatures, êtes procédés de Mon Amour, que votre substance primordiale est aussi amour, que vous avez renoncé librement à l'amour et que donc vous devez de nouveau librement vous changer en amour pour conquérir la Vie éternelle qui peut être conquise seulement à travers l'amour. L'amour est la Loi fondamentale de l'Éternité. Sans amour vous êtes des créatures sorties de l'Ordre, sans amour vous êtes des êtres imparfaits sans Lumière et sans Force. Sans amour vous êtes des êtres enchaînés qui sont dans le pouvoir de celui qui est dépourvu de n'importe quel amour, donc qui est Mon adversaire. Mais vous devez de nouveau revenir à Moi et être éternellement bienheureux. Et cela demande en premier que vous vous formiez de nouveau dans l'amour, comme vous étiez au début. Donc aux hommes il doit toujours de nouveau être apporté la Doctrine de l'amour, le Message de Salut, l'Évangile, et Moi-même Je le guide sur la Terre. Mais ils sont seulement peu ceux qui l'acceptent consciemment, que Je peux instruire comme Mes vrais disciples, que Je peux de nouveau envoyer dehors dans le monde. Et cela est de toute façon outre mesure nécessaire et Je bénis chacun qu'il se prépare à être un vase d'accueil pour Mon esprit divin, dans lequel Je peux laisser influer Ma Parole, pour que maintenant elle prenne la voie vers tous les hommes qui sont de bonne volonté. Parce que Je peux parler certes à beaucoup d'hommes qui désirent être interpelés, mais ne peux pas transmettre à tous le patrimoine spirituel qui est destiné à être porté au-delà, qui peut être guidé au prochain comme « bienheureux Message de Salut » comme il a été guidé à ceux-ci par Moi-Même. Parce que seulement la pure Vérité peut être utile aux hommes, la pure Vérité doit être guidée au-delà et celle-ci peut procéder seulement de Moi-Même et être de nouveau accueillie par Mon esprit. Et donc est bénit chaque homme qui se met à Ma disposition pour cette activité, qui écoute attentivement ce que J’ai à lui dire et qui ne laisse pas demeurer en jachère le patrimoine spirituel, mais le distribue là où vient à sa rencontre seulement un cœur réceptif. Parce que vous les hommes tous avez besoin de Ma Parole et Je veux vous parler à tous, et pour cela J’ai besoin d'un domestique de bonne volonté qui prend sérieusement sa tâche et est actif avec ferveur. Et aucun travail ne sera fait en vain, parce que d’innombrables âmes désirent Ma Parole et elles la reçoivent dès que Mon serviteur déroule son activité, dès qu'il travaille pour Moi et Mon Royaume, dès qu'il annonce Ma Doctrine de l'amour et indique au prochain qu’aucun homme ne peut devenir bienheureux sans amour. Parce que le temps va à la fin et Mon Évangile de l'amour doit être encore annoncé à beaucoup d'hommes.

Amen

Aux chrétiens formels

B.D. 7690 from 3 septembre 1960, taken from Book No. 81

Pour les hommes il existe seulement une possibilité pour atteindre la maturité de l'âme sur la Terre : vous devez vivre dans l'amour. Je vous dis toujours seulement une chose, c’est que vous pouvez devenir bienheureux seulement à travers l'amour. Et Je dois toujours de nouveau présenter devant vous Mes Commandements de l'Amour comme le plus urgent parce que rien ne peut remplacer une vie d'amour, parce que rien ne peut aider à arriver à la béatitude si vous ne vous acquittez pas de Mes Commandements de l'Amour. Donc vous pouvez faire ce que vous voulez, vous pouvez vous acquitter avec une grande ferveur des commandements délivrés par les hommes, vous pouvez exécuter toutes les prescriptions qui vous sont présentées comme nécessaires et vous n’avancerez pas d'un pas dans votre développement spirituel, si vous omettez l'amour. Et donc réfléchissez bien lorsque vous entreprenez quelque chose, si vous y êtes poussés par l'amour en vous, ou bien si vous vous acquittez seulement de « commandements » qui vous ont été donnés de la part des hommes, et qui n'ont rien à faire avec une œuvre d'amour. Vous devez toujours réfléchir sur ce qui stimule votre pensée et vos actes, et vous ne devez considérer comme important rien qui soit exempt d’amour. En particulier ces hommes qui se sentent liés par des serments sont tièdes dans l'accomplissement de Mes Commandements de l'Amour. Ils tournent toute leur attention seulement aux usages traditionnels, ils s'acquittent des « devoirs » qui leur sont présentés comme importants, mais avec cela ils n'augmentent d’aucune manière la maturité de l'âme, alors qu’ils devraient savoir que seulement pour cela ils séjournent sur la Terre, pour que leur âme arrive à la maturité. Et Je souligne toujours de nouveau que pour cela une vie dans l'amour est absolument nécessaire, et que rien d’autre ne peut remplacer un acte d'amour désintéressé. Et pour combien ils veuillent être fervents dans l'accomplissement des commandements délivrés par les hommes, ils ne pourront pas enregistrer le moindre succès pour leur âme. Donc tout ce que vous les hommes exécutez est sans valeur, si dans cela l’amour n'est pas déterminant. Et lorsque vous dites : « Tout en l’Honneur de Dieu », comment pouvez-vous M’honorer, si vous ne M’aimez pas ? Et comment pourriez-vous M’aimer si vous ne vous occupez pas de la misère de votre prochain, qui est de toute façon votre frère ? Comment pouvez-vous avoir de l’amour pour Dieu, quand il vous manque l'amour miséricordieux pour le prochain, car seulement avec cela vous prouvez votre amour pour Moi ? Vous vivez une vie erronée, lorsque vous vous sentez liés à des coutumes et à des traditions confessionnelles, à des cérémonies et à des accomplissements de devoirs, vous gâchez la force vitale qui vous a été offerte par Moi, pour que sur la Terre vous conquériez la force spirituelle, et celle-ci peut être gagnée seulement au moyen d'action dans l'amour. Vous les hommes, prenez au sérieux la vie terrestre ! Ne vivez pas dans l'indifférence, car vous ne réfléchissez même pas une fois sur le fait de savoir si votre Dieu et Père pourrait se contenter de ce que vous accomplissez seulement comme une formalité. Réfléchissez sur ceci, qu'est-ce que J’exigerais Moi-même de vous si Je marchais de nouveau comme Homme sur votre Terre. Croyez-vous peut-être que Je pourrais ressentir de la joie sur le fait que vous les hommes vivez dans une foi morte, que vous exécutez des choses seulement mécaniquement, qui ne peuvent jamais avoir une valeur devant Mes Yeux ? Comment imaginez-vous, vous les hommes, votre Dieu et Père ? Comment pouvez-vous, vous les hommes, mettre en accord avec Ma Sagesse ce que vous vous êtes édifiés, ce que vous imaginez comme « Église du Christ » ? Comment pourrais-Je trouver Complaisance dans les coutumes et les traditions, dans les actions qui vous sont présentées comme « Ma Volonté », et qui ne sont pas demandées par Moi ? Je peux Me réjouir et Je Me réjouirai seulement de ceux qui accomplissent des œuvres d'amour. Je ferai toujours seulement valoir ce qui a son origine dans l'amour, et les âmes peuvent mûrir seulement lorsque l'homme se change en amour, lorsqu’il combat l'amour propre et se lève dans l'amour désintéressé pour le prochain. Parce que c’est l'amour qui vous manque, et que vous devez rendre de nouveau vôtre, tant que vous êtes sur la Terre. Vous devez mener une vie dans l'amour, autrement votre marche terrestre est inutile et vous n’atteindrez jamais votre but.

Amen

La résistance du spirituel et de l'adversaire

B.D. 7691 from 4 septembre 1960, taken from Book No. 81

La mort spirituelle peut durer des temps éternels, mais un jour tout le spirituel arrivera à la Vie. Parce que Je ne repose pas tant que n'a pas eu lieu le Rapatriement de tout le spirituel ; Je ne cesse pas d’irradier avec Mon Amour ce qui est mort, tant qu’il ne commence pas à bouger et que soient visibles les premiers signe de Vie. Mais il peut se passer une Éternité jusqu'à ce que soit accomplie cette Œuvre de Salut, parce qu'infiniment beaucoup de spirituel languit encore dans son durcissement et il se passera encore des Eternités jusqu’à ce que ce spirituel durci puisse commencer son développement vers le Haut, parce que sa résistance contre Mon Rayonnement d'Amour est trop grande et Je n’emploi aucune contrainte pour la casser. Et dans cette résistance il y aura aussi Mon adversaire contre Moi encore pour des temps éternels. Je ne casse pas sa volonté avec la force, mais un jour il reviendra librement à Moi, et seulement un tel retour est pour Moi de valeur, parce que Je veux posséder des fils, pas des créatures qui exécutent obligatoirement Ma Volonté, et auxquelles il manque l'amour que Me porte un fils. Que Mon Œuvre de retour dans son pays s'étende sur l'Éternité n’a pour Moi pas grande importance, parce que pour Moi il n’existe aucun temps, parce que pour Moi mille ans sont comme un jour. Et plus grande a été autrefois la résistance, plus grande est aussi la Béatitude du retour à Moi, que ce soit pour Moi comme aussi pour l'être lui-même, qui maintenant a à souffrir inconcevablement pendant le temps de sa distance de Moi, c’est sa propre volonté, et Je ne la casse pas avec la force. Et pour les hommes un temps aussi long est insaisissable et il peut vous être rendu compréhensible seulement avec le concept d'Éternité. Vous devez seulement savoir qu'un jour il y aura une fin, qu’un jour aura lieu la spiritualisation de tout l'essentiel et que se déroulera aussi le retour à Moi de Mon adversaire, parce que dans l’éternité rien de ce qui a pour Origine Ma Force d'Amour ne peut se perdre éternellement. Et que même Mon adversaire un jour sera racheté, il reviendra en tant que fils perdu, cela ne peut pas être autrement, parce que Je Suis l'Amour et l'Amour ne renonce à rien, mais il courtise continuellement l'amour en retour. Ce ne pourrait pas être en accord avec Mon Être qui Est parfait, si Je voulais laisser aller se perdre quelque chose qui est procédé de Ma Main. Donc vous pouvez croire avec certitude dans une totale Libération du spirituel ; vous ne devez pas avoir le moindre doute, autrement vous doutez de Mon Amour, mais celui-ci fait partie de Mon Être qui Est outre mesure parfait. Il n'existe pas de mort éternelle, il existe seulement une mort qui peut durer une l'Éternité, parce que pour vous les temps sont insaisissables tant que vous-mêmes vous vous trouvez dans l'état d'imperfection. Mais ils ne sont pas illimités. Seulement lorsque tout le spirituel sera de nouveau arrivé dans l'état de perfection, il peut être employé le concept d’Éternité, parce qu'alors l'être ne peut éternellement plus perdre sa Vie, il n'aura plus à craindre éternellement aucune mort. Mais tout l'imparfait sera toujours subordonné à la limitation. Et ainsi même l'état de mort finira un jour pour l'être, parce que c’est Mon Plan de Salut de l'Éternité que de réveiller à la Vie ce qui est mort, seulement l'être lui-même détermine la durée de temps et il peut se passer une Éternité tant qu’il ne se décide pas au renoncement à sa résistance contre Moi. Parce que même si Ma Force d'Amour cherche à irradier ce qui est mort, cette Force reste inefficace tant que la résistance ne diminue pas, chose qui cependant se produira de toute façon avec une irréfutable certitude. Et ensuite celui-ci arrivera à la Vie, parce qu'un jour tout le spirituel mort reviendra à Moi et ensuite restera avec Moi éternellement.

Amen

La connaissance est la preuve du retour

B.D. 7692 from 5 septembre 1960, taken from Book No. 81

Vous vous trouvez sur le chemin du retour, lorsqu’en vous est allumée la Lumière de la connaissance, lorsque vous ne passez plus ignorant à travers la vie terrestre, lorsque vous avez déjà accueilli une moindre mesure de Vérité et que vous pouvez la comprendre. Parce qu’en vous il ne peut être allumé aucune Lumière s’il n'y a pas d’amour en vous, et vous êtes déjà entrés en contact avec Moi lorsque vous vivez dans l'amour. Sans amour vous ne pouvez pas être guidé dans le savoir sur la pure Vérité. Et donc sans amour vous ne pouvez pas parler de retour à Moi. Mais lorsqu’en vous il commence à se faire une Lumière, lorsque vous apprenez à comprendre les liaisons et que maintenant vous reconnaissez aussi le sens de votre vie terrestre, vous n'êtes alors plus dans la résistance contre Moi, autrement en vous il ferait sombre, autrement seulement le monde vous occuperait, et vos pensées ne demeureraient pas dans d’autres sphères, où il y a la Lumière et où vous pouvez accueillir un savoir qui vous rend heureux. Et ce savoir procède de Moi. Si donc vous possédez un savoir spirituel, pour combien il soit petit, alors vous l'avez reçu de Moi-Même et cela signifie aussi que vous vous êtes tournés vers Moi et que vous M’avez ouvert vos cœurs, dans lesquels maintenant Je peux laisser couler les Dons spirituels qui éclairent vos cœurs. Un homme qui reste encore dans la résistance envers Moi, se ferme à Mon Rayonnement d'Amour et sera sans n'importe quelle connaissance, parce qu'à travers sa chute de Moi, il est devenu aveugle en esprit parce qu'il a abandonné la Lumière et s’est précipité dans l'obscurité. Et en lui il ne peut pas faire clair tant qu’il ne se tourne pas vers Moi et que de nouveau consciemment il Me demande la Lumière. Et alors, il est totalement sans savoir sur son Origine, sur sa destination, sur le sens et le but de son parcours terrestre et sur son but. Mais il doit reconquérir ce savoir de nouveau dans la vie terrestre, il doit augmenter en connaissance, en lui il doit de nouveau faire clair comme cela était au début ; il doit connaître la Vérité, un savoir qui a son origine en Moi-Même et qui le rendra heureux, parce qu'il est en même temps la preuve qu’il a trouvé la voie du retour vers Moi, qu'il n'est plus de mentalité adverse contre Moi, qu’il M’a cherché et trouvé et que Je peux donc faire briller en lui la Lumière. L'homme qui s'oppose contre Moi dans l’animosité ou bien qui Me renie totalement ne possédera jamais le savoir sur la pure Vérité. Il se ferme lui-même à Mon Rayonnement et en lui il ne peut pas faire clair, et il reste dans l'obscurité spirituelle aussi longtemps qu’il reste loin de Moi. Et alors il appartient aussi à Mon adversaire. Et donc chaque homme qui est dans la connaissance, qui a reçu l'éclaircissement et peut croire peut se dire heureux, parce que celui-ci est déjà en contact avec Moi, autrement Ma Lumière ne pourrait pas briller en lui. Et un tel homme mènera toujours une vie sur la Terre selon Ma Volonté, dans ses pensées, ses paroles et ses actes l’amour sera déterminant et à travers celui-ci il établira le lien avec Moi. Donc il a trouvé le rapprochement avec Moi et celui-ci deviendra toujours plus étroit, plus brille en lui la Lumière de la connaissance, parce que ce savoir qui correspond à la Vérité, augmentera aussi son amour pour Moi et pour le prochain, il le fera devenir humble et il se donnera à Moi et il Me demandera une Lumière plus forte, Ma Grâce et Ma Compassion. Parce qu'à travers le savoir il se reconnaît maintenant lui-même, il sait son péché d'autrefois, sa chute de Moi et sa tâche de revenir de nouveau vers Moi et il exécute consciemment cette tâche, il tend consciemment à l'unification avec Moi, son Dieu et Père de l'Éternité, parce qu'il conquiert toujours plus de connaissance et son amour augmente toujours davantage. La Lumière brille toujours plus claire et elle lui indique avec sécurité la voie vers Moi, la voie du retour dans la Maison du Père, la voie du retour vers son Père qu’il a abandonné autrefois dans la libre volonté.

Amen

La Résurrection et la Spiritualisation de Jésus

B.D. 7693 from 6 septembre 1960, taken from Book No. 81

Vous pouvez accepter tranquillement comme Vérité que Mon Corps s’est spiritualisé en même temps que Mon Âme, que Je pouvais donc renaître des morts, parce que dans la tombe il n'est resté plus rien de matériel qui aurait dû encore effectuer le parcours de développement. Dans la vie terrestre J’étais devenu le Patron sur Mon Corps, J’avais spiritualisé toutes les substances, c'est-à-dire qu’en tant qu’Homme Jésus Je les avais tournées vers Mon Père de l'Éternité ; il n'y avait plus rien dans le Corps qui s'opposait au Père en Moi, et Je n'ai pas souffert les tourments de la Croix pour Moi, pour la Spiritualisation de Mon Corps, mais avec ceux-ci J’ai seulement éteint les péchés de l'humanité. Mais Mon Corps était encore orienté humainement, de sorte qu’il a senti et supporté de grandes douleurs. Lorsque J’ai accompli l'Œuvre de Libération pour l'humanité avec Ma mort sur la Croix, Je voulais vous apporter encore la preuve de Ma Spiritualisation, qui avait pour conséquence Ma Résurrection des morts. Corps et Âme pouvaient donc renaître, parce qu'ils avaient accompli l'Œuvre de Spiritualisation, et rien n’était en mesure de retenir ce Spirituel dans la tombe, parce que l'Esprit a tout compénétré, même la matière la plus solide. Cette Spiritualisation du Corps M’était bien possible, parce que J’étais totalement rempli d'Amour et parce que celui-ci dissout chaque substance impure, parce que, là où est l’amour, il ne peut y avoir plus rien qui ne soit pas mûr, parce que l'Amour garantit la fusion avec l'Éternel Amour, parce qu'il consomme tout et il reste seulement le pur spirituel qui maintenant peut s'unir avec l'Esprit de l'Éternité. J’étais dans cet Amour, et si vous les hommes vous vous formez aussi dans l'amour, vous pourrez aussi en même temps spiritualiser votre corps, vous porterez toutes les substances matérielles dans l’Ordre juste, et tout le spirituel lié se tournera vers Moi en tant que l'Éternel amour et renoncera à toute résistance qui autrefois avait durci ses substances et a été la cause de la relégation dans la matière. Mais cette spiritualisation de votre corps réussira seulement encore à peu à d'hommes sur la Terre, mais celle-ci est possible. Et alors le corps ensemble avec l'âme pourra même renaître, seulement cela ne sera pas souvent visible pour vous les hommes, parce que pour le salut de l'âme il n'est pas nécessaire que vous expérimentiez des choses insolites qui ne sont en général pas compréhensibles pour les hommes. Mais le fait que Moi-même Je sois rené des morts, que Mon Corps soit sorti de la tombe, vous pouvez le croire, parce que Ma Vie en tant qu’Homme était vraiment telle que la Spiritualisation du Corps a pu avoir lieu, que rien ne devait plus rester en arrière, pour passer à travers une phase ultérieure de développement. J'avais trouvé l'unification avec le Père de l'Éternité. J’étais totalement pénétré par Lui, Je n'étais plus hors de Son Être, J’étais fusionné avec Lui pour toutes les Éternités. Mais il n'est pas possible de vous rendre compréhensible « l'Être de Dieu », parce qu'Il Est un Esprit Qui remplit tout et compénètre tout. Il ne peut Être personnifié, Il n'est pas visible, Il Est la Force et la Lumière dans une mesure qui consommerait tout s'il ne s'était pas formé dans un haut degré d'Amour Qui Était en Moi pendant le temps de Mon chemin terrestre en tant qu’Homme. Et donc Je pouvais Être totalement irradié par cette Lumière et cette Force sans disparaître, mais même Mon Corps spiritualisé conservait Sa Forme malgré la plus grande Plénitude de l'Esprit divin, de sorte que Je restais donc visible pour tous les êtres, qui, dans un haut degré de maturité, viennent à Ma rencontre. Le grand Esprit de l'Éternité, qui remplit tout le Cosmos, S’est manifesté sous une Forme humaine. Je suis devenu visible en Jésus Christ pour Mes êtres créés, parce que Moi-même Je Suis aussi une Entité, chose qui pour vous les hommes vous deviendra compréhensible seulement lorsque vous-mêmes serez plein d'amour et aurez accompli l'union avec Moi. Alors vous saisirez aussi le problème de Ma Résurrection, de la Spiritualisation du Corps et de l'Âme et de Ma totale Fusion avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Seulement alors vous saisirez l'Union de Jésus et du Père. Seulement alors vous serez entièrement unis avec Moi et Me reconnaitrez Moi-Même, votre Dieu et Père de l'Éternité en Jésus Christ, parce que Lui et Moi Sommes Un, et celui qui Me voit, voit aussi le Père.

Amen

La foi vivante

B.D. 7694 from 8 septembre 1960, taken from Book No. 81

Je veux allumer en vous l’étincelle, parce que Je veux que vous arriviez à une foi vivante. Donc Ma Force d'Amour vous irradie continuellement et vous devez seulement vouloir, alors éclatera aussi en vous l’étincelle spirituelle, parce que Ma Force d'Amour ne reste pas sans effet. Mais vous-mêmes devez avoir cette volonté. Et pour cela il vous faut seulement la pensée que vous voulez vous acquitter du but de votre vie terrestre. Et alors sur vous agit déjà Ma Force d'Amour qui guide votre pensée à la rencontre du juste but. Alors vous serez en mesure de croire en un Dieu et Créateur, Lequel voudrait avoir la liaison avec vous et que vous ressentiez un désir pour une telle liaison. Et ce désir jaillit en vous par l'amour. Chaque homme qui est de bonne volonté d'aimer et cède à sa poussée intérieure pour dérouler des œuvres d'amour, sentira aussi vite en lui le désir d'être uni avec Moi, l'Éternel Amour. Et celui-ci aura aussi une foi vivante, parce que l'amour en lui la lui procurera. Il cherchera une liaison vivante avec Moi, ses pensées flotteront souvent dans le Règne spirituel, il mènera une vie spirituelle auprès de celle terrestre et il réfléchira sur beaucoup de processus qu’il a éprouvé dans et autour de lui et dont il voudrait avoir l’explication. Et sa foi vivante le pousse à s’adresser directement à Moi et à demander à Moi l'éclaircissement, parce qu'il Me sent présent, parce qu'il croit vivement en Moi. Donc, la foi peut devenir vivante seulement par l'amour, parce que Moi-même Je Suis l'Amour et celui qui a l'amour en lui peux aussi Être présent et Ma Présence fait jaillir en lui une foi vivante. L'homme s’adresse à Moi confidentiellement comme avec son Père, il M’a trouvé et il ne Me perd jamais plus dans l’éternité. C’est la foi vivante que vous les hommes devez conquérir dans la vie terrestre, parce qu'alors vous avez tout conquis, Moi-Même avec Mon Amour et Ma force et aussi la connaissance, parce que vous êtes devenus voyant, vous avez acquis la connaissance à travers Mon esprit et ce savoir est ensuite aussi le signe de Ma Présence en vous, il est le signe que vous n'êtes plus morts en esprit, mais vivant. Donc vous tous devez seulement vous ouvrir à Mon Rayonnement d’Amour, vous devez vouloir vous acquitter du but de votre vie terrestre, parce que si vous réfléchissez seulement un peu, vous devez aussi arriver à la connaissance que votre vie terrestre doit avoir un sens et un but. Et ce doit être votre volonté que de tendre et de réaliser ceux-ci. Alors vous vous tournerez consciemment vers votre Dieu et Créateur et vous vous donnerez à Lui confidentiellement, pour qu'Il vous guide et vous mène à votre destination, et cette volonté vous procurera aussi Ma Conduite, elle vous assurera l’influx de Ma Force d'Amour, et vous vous sentirez poussé à agir dans l'amour et en vous il fera clair et lumineux, vous croirez vivement et dans cette foi vous vous unirez toujours plus intimement avec Moi, parce que la foi augmente aussi l'amour et parce que l'amour cherche toujours l'unification avec l'Éternel Amour. Pouvoir croire vivement est la plus grande Béatitude déjà sur la Terre, parce que la distance entre la créature et Moi est suspendue par sa propre volonté, le sens et le but de la vie terrestre sont déjà réalisés, parce que l'homme a dépassé son épreuve de volonté, il s'est tourné vers Moi dans la libre volonté et il Me reconnaît comme Dieu et Père. Il a reconnu le péché d’autrefois de la chute de Moi et veut de nouveau revenir dans le Giron du Père, dont il fut autrefois procédé.

Amen

L'effet de la Parole divine sur les âmes dans l'au-delà

B.D. 7695 from 9 septembre 1960, taken from Book No. 81

Toutes les âmes peuvent se sentir interpelées par Moi, que ce soit les hommes sur la Terre comme aussi les âmes dans le Règne de l'au-delà, si seulement elles M’écoutent librement. Parce que Ma Parole résonne à tout l'essentiel auto-conscient qui s'ouvre à Mon Discours, donc qui est de bonne volonté d'être interpelé par Moi. Et Mon Discours prépare la Béatitude à ceux qui ont déjà déposé leur corps, selon leur degré de maturité et leur désir. Mais les hommes sur la Terre ne sentent pas toujours ce Courant de Force, parce qu'ils ne s'arrêtent pas vraiment dans la sphère spirituelle, mais leur corps est toujours encore exposé aux impressions du règne terrestre, donc les perceptions du corps se font encore remarquer d’une manière envahissante ; cependant, l'âme reçoit une force et l'apprécie aussi. Donc la réception de Ma Parole à travers un domestique fidèle est outre mesure importante pour tout le spirituel, parce que c’est un processus dans lequel participent d’innombrables âmes, parce que dans le Règne spirituel il n'existe aucune limite, parce que dans le Règne spirituel Ma Parole résonne dehors dans l'Infini, où le spirituel de Lumière entend Mon Discours et l'accueille bienheureux. Et ainsi les âmes sont continuellement nourries avec la Nourriture céleste, à elles il est constamment apporté Lumière et Force et un homme doit seulement s’ouvrir librement, alors à lui aussi arrive cette Nourriture qui est pour l'âme une Nourriture spirituelle et elle l'aide à la maturité. Alors il dépend toujours de la libre volonté de l'homme comme aussi des âmes dans l'au-delà, si Ma Parole résonne aussi à eux, s'ils le permettent à travers leur volonté, alors ils sont à appeler outre mesure bienheureux, parce que celui qui reçoit une fois Ma Parole reste maintenant sous le Courant de Force de Mon Amour et il ne peut éternellement plus faire naufrage, il parcourra avec succès la voie du développement vers le Haut, il abandonnera à coup sûr l'abîme et il montera en haut, parce qu'il accueille constamment la Force et la Lumière. La Libération du spirituel dans le Règne de l'au-delà serait impossible si là aussi il n'était pas annoncé Mon Évangile aux âmes, bien qu’il soit beaucoup plus difficile de convaincre ces âmes que sur la Terre. Mais là où Ma Parole peut résonner, les doutes des âmes diminuent et vu qu’elles doivent se passer des joies et des biens terrestres, elles commencent de toute façon à chercher d’autres biens, et alors un Discours de Ma Part les touchera inhabituellement et les fera réfléchir. Et maintenant la glace est brisée, maintenant elles attendent la répétition et elles ne laissent passer inutilement aucune occasion où elles peuvent de nouveau entendre Mon Discours. Seulement Ma Parole peut apporter la Libération au spirituel, parce que Ma Parole est l'Annonce de Ma Volonté, parce que Ma Parole est l'Evangile que J’ai annoncé au travers de l'Homme Jésus sur la Terre, et parce que seulement à travers Ma Parole les âmes peuvent arriver à la connaissance de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération. Toutes les âmes dans l'au-delà comme aussi tous les hommes sur la Terre, doivent trouver Jésus Christ, le divin Rédempteur, parce qu’alors elles M'ont trouvé et elles reconnaissent Celui qu’une fois elles ont renié. Et cela peut seulement être obtenu par Ma Parole qui établit la liaison entre le Créateur et Ses créatures. Aux âmes non mûres dans l'au-delà il manque tout savoir et donc à elles il doit être apporté. Mais Je ne peux pas parler directement à ces âmes, cependant à travers vous-même elles peuvent entendre Ma Parole, lorsque vous-mêmes la leur apportez mentalement ou bien lorsque vous-mêmes vous vous ouvrez pour accueillir Mon Discours. Alors même ces âmes peuvent participer à des transmissions, elles n'en seront pas entravées lorsqu’elles s'arrêtent librement près de vous et écoutent ce que J’ai à vous dire, à vous Mes domestiques sur la Terre. Alors sur le travail pour Moi et Mon Règne repose une grande Bénédiction, parce qu'alors vous apportez la Libération au spirituel encore non-libre et Ma Parole peut résonner même à ces âmes et elles ne resteront pas sans impression. Et si vous appelez ensuite consciemment encore ces âmes qui étaient proches de vous sur la Terre, alors vous pouvez aussi être certain que ces âmes vous récompenseront particulièrement pour votre amour pour elles. Parce qu'alors du fait de votre amour Je peux leur tourner la Force et elles seront réceptives et de bonne volonté et vite elles feront aussi constamment partie de votre entourage, parce qu’elles ont pu entendre seulement une fois Ma Parole, elles désireront l’entendre toujours de nouveau et elles n'expérimenteront ensuite aucune limite. Donc rappelez toujours de ces âmes et cherchez à les aider et Ma Bénédiction reposera sur votre travail, vous travaillerez toujours avec succès pour Moi et Mon Royaume, vous voudrez aider toutes celles qui ne sont pas encore rachetées, parce que n'importe quel travail de Libération touche de vastes cercles et toujours de nouvelles âmes sont conquises et peuvent échanger l'obscurité avec la Lumière.

Amen

La foi peut déplacer des montagnes

B.D. 7696 from 10 septembre 1960, taken from Book No. 81

La Force pour la foi procède de l'amour, parce que l'amour est Force en soi, et celui qui vit dans l'amour, s'unit avec Moi et accueille maintenant aussi la Force. Et celle-ci aura de l’effet dans une foi vivante. Mais alors l'homme peut déplacer des montagnes, pour combien cela puisse sembler improbable. L'homme cependant est seulement rarement dans un si haut degré d'amour qu’il soit aussi en mesure de croire d’une manière aussi forte. Il doit de toute façon toujours seulement aspirer à cette forte foi ; il doit savoir qu'il n'existe rien qu’il lui soit impossible d’effectuer, s'il laisse éclater en lui l’amour aussi clairement que se déroule le lien avec Moi et alors il doit seulement demander Ma Force et il la recevra, de sorte qu'il peut ensuite agir avec Moi, auquel rien n’est vraiment impossible. Celui qui peut trouver une telle forte foi, est aussi compénétré d’un profond amour, parce qu'amour et Force sont la même chose et celui qui sent donc un intime amour pour son prochain, pourra aussi l’aider dans sa misère, parce que sa foi le peut. Foi et amour ne peuvent pas être séparés, et celui qui est encore faible dans l'amour, sera aussi de foi faible et il pourra la fortifier seulement lorsqu’il s’efforce d'augmenter son amour, lorsqu’il vainc l'amour propre qui est le contraire de l'amour désintéressé pour le prochain, comme l'exige la Loi de l’Ordre divin. Et ainsi l'homme ne peut pas croire aussi longtemps qu’il vit sa vie seulement pour lui-même. S'il cherche à combattre l'amour propre, alors l’étincelle de l'amour s'allume en lui, alors en lui l’esprit qui est Ma Part devient vivant et maintenant il le poussera constamment à agir dans l'amour. Alors est établi le lien avec Moi et il peut se former toujours plus solidement et plus intimement, et cela a aussi pour conséquence un degré d'amour accru, et la foi croît et devient toujours plus profonde et inébranlable, parce que le lien avec Moi donne maintenant à l'homme la certitude que Je Suis avec lui, lorsqu’il tend vers Moi et maintenant Je peux aussi agir par lui, si dans son amour il veut dérouler une œuvre qui est pour la Bénédiction du prochain. Celui qui est intimement uni avec Moi sent aussi Ma Force et cette conscience rend aussi vivante sa foi, l'homme est certain qu'il réussit tout ce qu’il entreprend, parce qu'il l'exécute ensemble avec Moi, parce que Je suis présent en lui, et Je peux être présent en lui parce qu'à travers l’amour il M’attire à lui, parce que Je Suis dans chaque homme qui vit dans l'amour, parce que Moi-même Je Suis l'Amour de l'Éternité. N'importe quelle faiblesse de foi est un manque d’amour et lorsque celle-ci vous assaille, alors vous devez prier, vous devez M’invoquer pour la Force et votre demande ne sera pas vaine, parce que Mon Amour est si grand que Je vous le tourne si seulement vous vous ouvrez à Moi, si vous voulez être irradié par Mon Amour, chose que vous montrez à travers une intime prière pour l'apport de la Force. Et si vous priez intimement, vite votre amour deviendra plus profond, vous vous efforcerez de vivre selon Ma Volonté et votre foi se consolidera, bien que d'abord vous deviez atteindre un haut degré d’amour, si vous voulez dérouler quelque chose d'inhabituel que peut accomplir une foi forte et vivante. Et ainsi l'amour restera toujours la première et la chose la plus importante dans votre vie terrestre, parce que l'amour vous unit avec Moi et dès que Je peux Être présent en vous votre foi augmentera en vigueur et en Force. Et vous serez heureux déjà sur la Terre, lorsque vous possédez une foi vivante qui vous rend possible tout ce que vous voulez et qui est aussi pour le salut de votre prochain.

Amen

L'Annonce de l'Évangile

B.D. 7697 from 11 septembre 1960, taken from Book No. 81

Chaque occasion doit être exploitée, lorsque Mon Évangile doit être annoncé, parce que le temps presse, et tout doit encore être fait pour guider les hommes à une foi vivante en Moi et pour leur annoncer la fin prochaine et les stimuler à se préparer à cette fin. Et donc Je bénirai chaque réunion qui sert à dérouler du travail dans la Vigne et Je Serai au milieu des Miens et J’éclairerai leur esprit, Moi-même Je parlerai à travers la bouche de ceux qui veulent Me servir, et les âmes y gagneront toujours seulement lorsqu’elles se bougeront dans des sphères spirituelles. Ma Doctrine doit être portée partout, parce qu'aux hommes il doit toujours de nouveau être dit qu’ils doivent s’acquitter du vrai but de leur vie terrestre : c’est à dire effectuer un travail ardent sur l'âme pour pouvoir être un jour accueillie dans le Règne de Lumière et de la Béatitude. Le monde n’a pas de biens spirituels à leur offrir, mais il leur apporte l'Évangile, alors il leur sera offert des biens impérissables qui les suivront dans l’éternité, parce que dès qu'ils s'acquittent de Mon Évangile, leurs âmes mûriront et après la mort de leur corps ils pourront entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. L’annonce de l'Évangile est aussi en même temps l'Annonce de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, et c’est cela que les hommes doivent savoir, parce que sans Jésus Christ ils ne peuvent pas devenir bienheureux. Pour cela le travail dans Ma Vigne est outre mesure important, encore beaucoup de champs doivent être travaillés, qui gisent en jachères, encore beaucoup de cœurs doivent être rendus réceptifs pour la bonne semence que Moi-même Je distribue à vous « Mes serviteurs sur Terre » et elle peut vraiment porter des fruits les plus merveilleux, lorsque le sol est soigné et choyé, lorsqu’il a été bien préparé pour accueillir la semence. Et cela est votre travail, à vous Mes serviteurs sur la Terre : de porter toujours de nouveau Ma Parole aux hommes qui veulent l'accepter, de leur indiquer toujours de nouveau Mon Amour et Ma Grâce qui se manifeste au moyen de l’Apport direct de Ma Parole. Partout où cela est encore possible, vous devez leur parler, c'est-à-dire vous mettre à Ma disposition, pour que Moi-même Je puisse parler à travers vous. Et Ma Parole aura une grande Force et parfois elle assouplira des cœurs qui étaient encore loin de Moi, car Mon Discours ne pourra pas les faire résister. Et Je veux vous bénir pour cela, car le soir vient, et dans peu de temps, la nuit arrivera où il n'y a plus de matin. Parce que le temps qui a été accordé aux hommes pour aspirer à leur perfectionnement est passé. Donc vous devez toujours de nouveau annoncer la fin et mettre en garde vos prochains d'être fervents et de penser à leurs âmes, pour qu'ils n‘aillent pas se perdre ; vous devez toujours de nouveau leur dire qu'ils se trouvent devant un tournant du monde, même s’ils ne veulent pas le croire. Vous devez leur annoncer le futur événement de la nature et la fin qui suivra, pour que dans la dernière heure ils puissent encore s’efforcer de pouvoir croire, pour qu’ils s’occupent des signes. Et pour cela vous devez être pour Moi de fervents serviteurs, parce que Je veux encore parler aux hommes à travers vous, autant de fois que cela est possible. Rappelez-vous que vos prochains se trouvent dans une grande misère spirituelle et cherchez à les aider. Prêchez leur l'Évangile, prêchez leur l'amour, portez-leur toujours de nouveau Ma Parole et Moi Je Serai avec vous avec Ma Bénédiction et avec tous ceux qui ne ferment pas leur cœur lorsque Je veux leur parler à travers vous.

Amen

La Voix de la conscience ....

B.D. 7698 from 13 septembre 1960, taken from Book No. 81

Vous devez être conduits à la perfection, c'est pourquoi vous avez besoin de Mon soutien, car jadis vous vous êtes défaits de toute force, et vous êtes devenus des créatures faibles, dépourvus de lumière, des créatures qui devaient rester dans la profondeur jusqu'à ce que Mon amour les saisisse et les aide à s'élever de nouveau de la profondeur. En ce moment, vous en êtes déjà à un certain degré de maturité mais qui n'est point suffisant pour vous garantir l'essor qu'il vous faut encore réaliser pendant votre vie terrestre. Pour y arriver, vous avez besoin de Ma force et de Ma direction. Et maintenant, quand vous prenez conscience vous-mêmes de votre faiblesse, quand vous regardez autour de vous pour être aidés, Je suis déjà à vos côtés en attendant seulement que vous Me priiez de vous venir en aide .... mais il faut que vous M'adressiez cette prière avec votre libre volonté puisque de Mon côté Je ne fais pas pression sur votre volonté.

Mais en tout temps Je suis prêt à vous accorder l'aide que vous aurez demandé, de même que, pourvu que vous en vouliez Je vous pourvoirai continuellement en énergie. Et dans l'intention d'en éveiller le désir en vous, quelquefois Je vous fais ressentir plus fort votre propre faiblesse et votre obscurité, mais ce n’est qu'un signe de Mon amour pour vous, puisque c’est dans le but de vous gagner pour Moi, Je veux vous pousser à M'aborder en Me demandant volontairement Mon aide. C'est pourquoi il faut d'abord que vous croyiez en Moi .... Et la connaissance de l'existence d'un Dieu et Créateur vous sera communiquée, connaissance que vous n'avez qu'à accepter pour y réfléchir; alors, si la volonté est bonne, vous pourrez croire. Et vous pouvez être sûrs que Je vous pourvoirai d'une foi solide aussi, pourvu seulement que vous ayez la volonté de réfléchir et d'agir bien et justement... c'est à dire que vous prêtiez l'oreille à la petite voix intérieure qui vous montrera toujours la bonne direction.

Et Ma voix, en tant que voix de la conscience, résonne dans chacun .... mais elle peut être écoutée, ou être refusée, et cela ne relève que de la volonté de l'homme lui-même. Aussi la voix de la conscience enseignera-t-elle à l'homme ce qui est bien et ce qui est mal; par la voix de la conscience, l'homme est instruit de la loi fondamentale de l'amour, car en tant qu’homme, il sait exactement ce qui lui fera de la joie et du bien-être, et ce qui lui apportera de la souffrance et de la misère .... aussi peut-il agir envers le prochain d'une manière qui servira au bien-être de celui-ci, et il peut lui épargner tout mal physique .... Et de cette façon, l'amour peut s'éveiller en lui, et avec l'amour, la lumière de l'entendement pourra l'illuminer ....

Chacun peut en venir à penser et à agir bien, c'est à dire justement, car de Mon côté, un sens aigu a été posé en lui et il s’exprime par la voix de la conscience; et dès qu'il tend l'oreille, son essence - qui au début de son incarnation en homme était encore étroitement liée à l'égoïsme - peut se former à l'amour du prochain, et alors, une foi solide, vivante en Moi, son Dieu et Créateur, est garantie; et ensuite, bientôt il reconnaîtra en Moi son Père Qui l'aime et veut l'attirer à Lui .... Et de son propre gré, il aspirera à cette liaison. Et Je pourrai le conduire vers la perfection, car J'offre du soutien à chacun, Je ne laisse personne dans la faiblesse et dans l'ignorance, Je suis et Je reste son Guide pour toute la vie terrestre tant qu'il ne s'oppose pas à Moi, tant que sa volonté se laisse influencer par la voix de la conscience .... ce qui sera toujours le cas, pourvu que l'âme soit prête à atteindre le but et la cible de la vie sur terre .... Alors, l'homme pourra toujours être certain que de Mon côté, tout est fait pour l'aider à atteindre la perfection, qu'il n'est jamais abandonné à lui-même, et que de la sorte, il atteindra certainement son but ....

Amen

Développement du spirituel dans les créations et retour

B.D. 7699 from 14 septembre 1960, taken from Book No. 81

Votre âme est passée par tous les stades de la création. Ceci est une révélation importante qui ne vous sera compréhensible que lorsque vous connaîtrez Mon Plan de Salut de tous les esprits déchus, et lorsque vous connaîtrez les tenants et les aboutissants de votre passage dans la création. Car, en tant qu'être humain, vous êtes de nouveau cet être originel que vous étiez lorsque JE vous ai créé, issu de Moi. Votre chute au plus profond des ténèbres qui a provoqué votre dissolution de façon à effectuer votre passage dans la création en un nombre incalculable de substances ayant un but bien défini, permettant ainsi au spirituel de revenir lentement grâce à son évolution vers les hauteurs divines (par son changement caractériel) selon mon Plan de Salut de toute Éternité. Chaque œuvre de la création a une vocation toute particulière. Une vocation de service. En "servant" continuellement, selon la loi de la contrainte, l'esprit perd toujours sa forme extérieure et peut s'incorporer dans une nouvelle forme extérieure et ainsi de suite, jusqu'à ce qu'il ait atteint la maturité d’un être Humain.

Cette évolution par le passage dans les créations de la terre conduit de manière certaine à la maturité des esprits déchus, car il s’effectue sous « la loi de la contrainte ». - Ma volonté ordonne, et tout s'ordonne ainsi selon Ma loi et permet la maturation, même s'il faut d’innombrables périodes infiniment longues pour atteindre un certain degré de maturité, afin que les différentes substances dispersées soient de nouveaux rassemblées - pour former un être humain - et c’est ainsi que l'âme originelle effectue son dernier passage sur terre pour parvenir à sa rédemption et retrouver son origine spirituelle divine.

Ce passage dans la création ne peut pas être interrompu arbitrairement ou remplacé. Il doit être effectué par tout être humain qui veut retrouver son origine, telle qu'il était au commencement. Car, la création matérielle s’est accomplie par Ma Sainte Volonté, parce qu’elle était l’unique chemin qui permettrait à Mes créatures tombées au plus bas dans les ténèbres de revenir à Moi.

La création par elle-même de l'esprit déchu en substance sombre et dure qu’est la matière, qui selon Ma Sainte Volonté, a été transformée en différentes formes auxquelles JE donnai un but afin de la faire mûrir lentement, - lui offrant toujours de nouvelles formes et de nouvelles possibilités lui permettant de mûrir progressivement - pour atteindre enfin le stade humain avec la conscience de soi-même et dont le but final est de parvenir consciemment à l'union avec Moi et atteindre ainsi définitivement le retour vers la maison Paternelle.

Ceci est le but de chaque œuvre de la création, que l'esprit cache en lui, l’ascension vers Moi, qu'il atteindra par une lente évolution selon Ma Sainte Volonté, parce qu'il sert sous la loi de la contrainte qui le libère continuellement de la forme. Mais des éternités passeront encore jusqu'à ce que le dernier esprit déchu se rassemble à partir de toutes ses particules dispersées, et jusqu'à ce que Mon adversaire lui-même, Lucifer, aspire volontairement à son retour vers Moi, parce qu'il se verra impuissant à retenir tous ses êtres créés qui l'abandonnent délibérément, attirés vers Moi par l’énergie rayonnante de Mon Amour, Me reconnaissant comme leur Dieu, Seigneur et Créateur.

C'est alors seulement que Mon adversaire reconnaîtra réellement son impuissance, et aspirera de nouveau à la puissante énergie et lumière de Mon amour qui l'avait comblé jadis de félicité, et il s'ouvrira alors de nouveau à Mon rayonnement spirituel d'amour et Me reviendra en tant que fils prodigue.

Amen

Au début était la Parole

B.D. 7700 from 15 septembre 1960, taken from Book No. 81

Au début vous pouviez entendre Ma Parole. L'Éternel Amour vous parlait, Mes Pensées rayonnaient en vous en tant que force d'Amour et elles résonnaient en vous comme Ma Parole, vous Me compreniez, vous pouviez donc penser et examiner mentalement en vous Ma Parole. Donc vous aviez connaissance de Moi-Même, de Mon Rapport avec vous, de Ma Volonté, et à travers Ma Parole vous sentiez que Je Me baissais vers vous avec un Amour infini, pour vous rendre bienheureux. Vous Me reconnaissiez à travers la Parole qui procédait de Moi et qui résonnait en vous et maintenant vous saviez que vous étiez des êtres autonomes qui avaient eu leur Origine en Moi et vous répondiez ardemment et intimement à Mon Amour, vous vous êtes laissés sans interruption irradier par Mon Amour, vous échangiez avec Moi à travers la Parole, vous demandiez, Je donnais la Réponse, Je vous instruisais et Je créais pour vous toujours de nouvelles Béatitudes, parce que vous les reconnaissiez et dans toutes il y avait la Lumière. Et Ma Parole vous préparait cette Béatitude, parce que Ma Parole était la Liaison entre le Créateur et Ses créatures. Elles ne pouvaient pas Me voir, mais elles pouvaient M’entendre et donc elles avaient connaissance de Mon Être, Je laissais constamment couler vers elles Ma Force d'Amour et donc elles étaient ineffablement heureuses, et Ma Parole augmentait leur Béatitude, parce que le lien entre elles et Moi Me faisait reconnaitre comme leur Dieu et Créateur, il faisait jaillir en elles cette très grande Béatitude. Et Ma Béatitude consistait aussi dans le fait que Je pouvais Me comprendre avec les êtres créés par Moi, que Je pouvais leur transmettre les plus profondes Sagesses, que Je pouvais les former à Mon Image, parce qu’en eux il y avait la Même Lumière, la même Force qui Me comblait et parce que Je Me transmettais maintenant continuellement à travers Mon Discours. Le fait que maintenant ils pouvaient percevoir en eux Ma Parole et que donc ils étaient dans un échange spirituel avec Moi, aurait pu les protéger et les préserver de la chute de Moi, si Je n'avais pas donné à ces êtres la faculté de penser, d'évaluer le bien spirituel dans toutes les directions selon leur propre appréciation ou leur libre volonté. Mais à cause de la liberté spirituelle cela devait être possible, parce que Je voulais avoir auprès de Moi des « fils », mais pas des créatures qui pouvaient penser seulement dans une direction, qui étaient comme des machines, même si elles étaient créées par Moi dans la plus sublime perfection. Mais Ma Parole qui était un Rayonnement d'Amour de Ma Part, aurait aussi pu faire rester l'être dans une juste pensée selon Ma Volonté, parce que Ma Parole était Lumière dans toute la Plénitude et l'être était dans la plus claire connaissance tant qu’il pouvait percevoir en lui Ma Parole. Le fait que lui-même se soit fermé dans la libre volonté à l'apport de Ma Force d'Amour, qu’il n'était ensuite plus en mesure d’entendre en lui Ma Parole lorsqu’il a pris la voie vers l'abîme, a été la conséquence de sa pensée erronée sous l'influence de Mon adversaire, qui avait perçu aussi Ma Parole et était ineffablement bienheureux mais il a employé de façon erronée sa faculté de penser et il s'est soulevé contre Moi. Dès que donc l'être s’est fermé à Mon Rayonnement d'Amour, il n’a aussi plus été en mesure d’entendre Mon Discours, il ne pouvait plus jouir de la Béatitude que Ma Parole faisait jaillir en lui, parce qu'il n’entendait plus Ma Parole, parce que Ma Parole est l'Expression de Mon Amour et parce que l'être repousse Mon Amour. Mais Ma Parole, Mon Discours, sera toujours l'expression de Mon Amour, qui coule dans chaque cœur qui s'ouvre à Moi et qui désire M’entendre. Ma Parole résonnera constamment dans l'Infini, parce que partout il y a des êtres procédés autrefois de Moi, et Mon Amour qui ne cesse jamais cherchera à les irradier et celui qui s’ouvre, entendra aussi Mon Discours et sera bienheureux, parce que Ma Parole était au début et sera dans toute Éternité, même si le Ciel et la Terre passent, Ma Parole reste et résonne dans tous les êtres qui veulent M’entendre, qui sont dans une intime liaison avec leur Père, qui donc sont devenus Mes fils, comme cela était Mon But avec la Création de tout l'essentiel.

Amen

L'effet de l'esprit sur les particules immatures

B.D. 7701 from 16 septembre 1960, taken from Book No. 81

Lorsque vous entendez Ma Parole dans le cœur, alors tout le spirituel immonde doit disparaître de vous, parce que Ma Parole est une Lumière divine et une Force divine devant lesquelles ce qui M’est contraire fuit. Donc ne vous occupez pas des adversités qui sont attachées parfois à vous corporellement, mais pensez à Moi, écoutez-Moi et ne donnez espace à rien d’autre dans vos pensées, et vous serez et resterez victorieux sur le mal qui cherche à vous opprimer pour vous éloigner de Moi. La Force de Ma Parole pénétrera et elle vous donnera toujours le dessus. Et donc vous ne devez pas craindre, mais seulement toujours croire. Parce que Je Suis vraiment plus fort que celui qui veut vous séparer de Moi, et Je peux employer Ma Force, si seulement vous êtes de la même volonté que Moi : si vous restez uni avec Moi. C’est une longue voie que vous avez déjà parcourue, et vous-même l'avez parcourue avec succès lorsque vous aspirez au lien avec Moi et vous l'avez trouvé. Et vous devez seulement encore parcourir une courte voie qui peut encore vous être rendue difficile par Mon adversaire qui, dans sa cécité, croit vous reconquérir encore pour lui et donc il ne vous laisse pas en paix. Mais vous devez toujours savoir que Je ne laisse plus dans ses mains ce qui est entré consciemment en liaison avec Moi, vous devez savoir qu'il ne peut plus vous endommager, qu'il peut seulement encore opprimer votre corps, parce qu'il cherche à déterminer tout le spirituel encore non mûr à agir selon sa volonté. Mais même ces substances s’amadoueront lorsque vous-mêmes vous vous disposez de façon à avoir compassion avec ce spirituel encore non racheté et voulez l'aider à suivre votre tendance et à parcourir ensemble avec vous la voie vers le Haut. L'amour procure tout, et toutes les particules encore non-rachetées en vous ont besoin d’amour pour s'apprivoiser et ensuite être aussi de votre volonté. Et dès que votre être est rempli d'amour, Mon adversaire ne peut plus agir sur vous, parce que celui-ci fuit l'amour. Les substances non mûres en vous ressentent de façon bénéfique l'amour et laissent leurs oppressions, elles se maintiennent calmes et peuvent même être poussées à changer et à céder au désir de l'esprit en vous, lorsque vous cherchez toujours de nouveau à leur opposer la Force de Ma Parole, lorsque vous approfondissez Ma Parole et avec cela coule constamment en vous le Courant de Ma Force qui peut vraiment procurer un grand changement de l'être en vous, si seulement c’est votre sérieuse volonté. Vous ne devez pas craindre de devenir sans défense, de succomber aux oppressions d'entités non mûres. La Force de Ma Parole vous protège de cela et vous devez la mettre seulement à l'épreuve et écouter ou lire toujours de nouveau Ma Parole, vous devez être actifs spirituellement et ne pas vous occuper des oppressions corporelles. Elles cèderont lorsqu’elles ne sont pas à la hauteur de la Force de Ma Parole. Parce que vous qui vous vous unissez avec Moi dans la sérieuse volonté de devenir Mien et de le rester dans toute l'Éternité, vous jouirez vraiment constamment de Ma Protection. Parce que dès que vous Me laissez Être présent en vous, vous êtes aussi sous l'Influence de Ma Force et celle-ci sera vraiment un seigneur sur tout le spirituel qui cherche à vous opprimer.

Amen

Jean 14…. « Je ne veux pas vous laisser orphelins….»

B.D. 7702 from 17 septembre 1960, taken from Book No. 81

Je ne veux pas vous laisser orphelins. Je veux prendre soin de vous en tant que Père et vous donner des preuves de Mon Amour Paternel. Je ne veux pas que vous marchiez tous seuls et sans Guide sur la Terre, que vous soyez exposés sans protection à Mon adversaire qui s'approche vite de vous lorsqu’il voit que vous êtes abandonnés, parce que Je vous aime, parce que vous êtes Mes fils qui autrefois sont procédés de Moi et qui ont quitté la voie juste dans la libre volonté, mais Je ne leur soustrais pas Mon Amour. Mon Amour Paternel tendra seulement encore à ce que vous reveniez dans la Maison de votre Père. Donc J’assume votre Conduite étant supposé que vous ne vous rebelliez pas obstinément contre Moi, que vous vous laissiez guider avec bonne volonté par Moi. Alors vous êtes sous la Garde divine et rien ne peut vous arriver, vous n'avez pas besoin de vous sentir comme des orphelins qui sont tous seuls dans le monde et qui donc se trouvent souvent en danger. Parce que Mon Amour rassemble Mes brebis, afin qu’elles ne divaguent pas partout, et les attire et les appelle comme le bon Berger Qui ne veut perdre personne. Mes moutons reconnaissent la Voix de leur Berger, et la suivent et Il les mènera à la Maison, Il protégera Son troupeau de l'ennemi qui s'approche toujours de nouveau pour causer la confusion, pour faire disperser les brebis partout où il le peut. Alors Mon Appel résonnera, parce que Je ne laisse pas Mon ennemi. Je suivrai les brebis qui sont perdues ou bien qui courent le danger de tomber dans l'abîme, parce que Je ne veux perdre aucune de Mes brebis, parce que Je les aime. Ainsi aucun homme ne doit craindre d'être abandonné par Moi et par Mon Amour, parce qu'il prend soin de chacun qui est dans la misère, qui est seul, et dépend de l'Aide. Je Suis près de tous ceux qui pensent à Moi, qui se confient à Moi dans leur misère et J’agirai comme le bon Berger sur tous ceux qui se sont éloignés de Moi et qui doivent être reconduit par l'Appel de l'Amour là où ils ont eu leur origine. « Je ne veux pas vous laisser orphelins ....» Cela est Ma Promesse et ainsi vous pouvez compter avec certitude sur Ma Protection, vous pouvez toujours profiter de Mon Aide, parce que vous savez qu'existe Celui qui Est et veut Être votre Père dans toute l'Éternité. À ce Père vous devez vous confier, quel que soit ce qui vous presse. Alors il vous prendra par la Main et Il vous mènera en sécurité à travers toutes les difficultés, Il vous donnera la Force pour dépasser tous les obstacles, Il aplanira vos voies pour que vous atteigniez sûrement votre but, pour que vous Me trouviez et restiez maintenant avec Moi dans l’éternité. Parce que vous tous êtes Mes fils qui autrefois ont abandonné la Maison Paternelle, mais ils retourneront en arrière, et ils le peuvent toujours seulement avec Mon Aide. Ils n'ont pas besoin de se sentir faibles, parce qu’en tant que Père affectueux Je pourvois Mes fils avec la Force, pour qu'ils puissent maintenant re-parcourir la voie vers la vraie Patrie, pour qu’ils retrouvent la voie du retour vers Moi, vers leur Père de l'Éternité.

Amen

Les Dons de l'Esprit

B.D. 7703 from 18 septembre 1960, taken from Book No. 81

Vous devrez mentionner les Dons de l'Esprit lorsque vous voulez expliquer les Forces inhabituelles qui se manifestent dans le Sens de Dieu, qui sont reconnues comme divines par chacun qui est orienté spirituellement. Parce que Moi-même J’ai promis ces Dons à ceux qui y aspirent et qui s'acquittent de toutes les conditions que J’ai exigées pour « l’action de Mon Esprit ». Parce que Mon Esprit se manifeste de manière diverse, toujours en fonction du degré de maturité de l'âme et de la tâche qui est imposée à l'homme qui reçoit le Don de l'Esprit. Ses Dons sont multiples, c’est toujours une action inhabituelle accomplie par un homme, mais c’est une action qu’en tant qu’homme il ne pourrait pas accomplir. Pour la faire il doit avoir Mon Soutien, il doit s'approprier Ma Force et c’est donc celle-ci qui agit dans l'homme et lui offre le Don pour la guérison des malades ou bien le Don de prophétie ou bien le Don de recevoir de Moi la Vérité et de la répandre sur Mon Ordre, ou bien le Don de parler de Moi, ou que Moi-même Je puisse Me manifester à travers l'esprit, à travers la bouche d'un homme qui a reçu de Moi ce Don de M’entendre. Et lorsque vous montrez aux hommes les différents Dons de l’Esprit que J’ai mentionnés, alors ils doivent aussi reconnaître que vous ne disposez pas seulement d'une « faculté » particulière qui pouvait vous être offerte par votre Créateur comme un talent particulier, mais que cette faculté a été conquise par la voie spirituelle, et qu’elle ne peut pas être offerte arbitrairement à chaque homme qui n'en remplirait pas les conditions. Et une telle faculté peut encore moins être apprise scolairement. Les hommes sont certes appelés à cela et tous pourraient se former spirituellement de manière à pouvoir recevoir un Don de l'Esprit, mais tous ne sont pas élus, parce qu'ils ne reconnaissent pas leur vocation et donc ils ne tendent pas aux Dons de l'Esprit. Mais ils sont à nouveau seulement la preuve d'un chemin de vie orienté spirituellement, d'un degré déterminé de maturité ou d'amour de l'homme, parce que Mon esprit peut agir en lui seulement lorsqu’il possède ce degré de maturité. Mais si les hommes ne viennent jamais à savoir que chaque homme peut se conquérir un Don de l'Esprit, ils ne donneront alors pas foi aux Communications d'en haut comme elles le méritent, parce qu'ils ne peuvent pas en donner la juste explication et donc ils doutent de chaque manifestation de l'esprit. Au contraire, les hommes arrivent déjà au point de renier totalement les Dons spirituels comme action divine et ils jugent tout l'inhabituel comme en liaison avec Lucifer. Et en faisant cela eux-mêmes se donnent un bulletin de pauvreté, parce que là où n'est plus reconnaissable l’action de Mon esprit, il n'existe plus aucun signe de reconnaissance de « Mon Église », de l'Église que Moi-même J’ai fondée sur la Terre. Seulement là où est reconnaissable l’action de Mon esprit, là on peut parler de Mon Église, parce que Mon esprit communique aussi Ma Présence et parce que Je Serai toujours là où les hommes tendent sérieusement au spirituel et donc peuvent recevoir ou montrer un Don de l'Esprit. Et donc ce sera toujours seulement une Bénédiction lorsque vous mentionnez les Dons de l'Esprit, lorsque vous annoncez Mon Évangile, lorsque vous rappelez aux hommes Mes Paroles : « Je répandrai Mon Esprit sur chaque chair, et Mes serviteurs et Mes domestiques prophétiseront .... » Chacune de Mes Promesses s'acquittera et de même celle-ci. Donc à chaque manifestation d’incrédulité il doit toujours seulement être rappelé Ma Promesse et les hommes doivent savoir que vraiment dans le temps de la fin Mon Action se manifestera particulièrement et qu'ensuite tout ce qui est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture se réalisera.

Amen

Indication sur le temps de l'affliction

B.D. 7704 from 19 septembre 1960, taken from Book No. 81

Rien n’est sans sens ni but, quel que soit ce qui s'approche de vous, quel que soit ce qui vienne sur vous, que ce soient des souffrances ou des joies, que ce soient des événements spirituels ou de genre terrestre, parce que tout est pré-pensé dans Mon Plan d'Éternité pour que cela apporte un succès pour votre âme ou celle de votre prochain. Vous devez donc regarder tout sous cet angle et Me le laisser, parce que Je vous guiderai sur toutes vos voies. Le temps est arrivé dans lequel peut travailler pour Moi chaque individu qui le veut et dans lequel même chaque vicissitude peut servir à effectuer le travail de la Vigne, parce que J’embrasse avec le Regard toutes les voies, Je sais qui vient à Ma rencontre et qui est réceptif pour Ma Parole, lorsque vous la lui présentez. Je sais toutes les liaisons et en Vérité Je dispose tout de sorte que vous, qui vous êtes disposés à Me servir, vous puissiez prêter un travail fructueux. Et en fonction de cela tout s’approche de vous comme Mon Amour et Ma Sagesse l’ont reconnu être pour vous une Bénédiction. Et donc vous pouvez et devez vous confier pleinement fidèlement à Ma Conduite, parce que Je vous pourvois comme un père pourvoit ses fils. Et vous ne devez pas retarder le travail pour Moi et Mon Royaume, parce que celui-ci est urgent au vu de la fin prochaine, au vu du temps auquel vous allez à la rencontre. Vous-mêmes puiserez la Force du travail pour Moi et Mon Règne et vous n'aurez pas à craindre d'échouer, lorsque J’ai besoin de vous. Mais vous devez aussi transmettre la Force à votre prochain, parce qu'il en aura besoin pour le temps qui arrive. Et vous le pouvez seulement à travers l'apport de Ma Parole qui résonne directement d'en haut, que J’ai bénit avec Ma Force. Et donc Je veux encore vous ouvrir des portes et des barrières où vous devez porter Ma Parole et où vous trouverez des auditeurs de bonne volonté et chacun d’eux sera bénit s'il vit jusqu'au bout Ma Parole, s'il n'est pas seulement auditeur, mais aussi acteur de Ma Parole. Mais il est d’urgence nécessaire que les hommes soient interpelés par Moi, parce que seulement alors Ma Parole peut pénétrer dans leur cœur, seulement alors Ma Parole peut casser la résistance qu’ils M’opposent encore tant qu’ils sont entre les mains de Mon adversaire. Et lorsque leur résistance est cassée, leur volonté est disposée à se tourner de nouveau vers Moi, alors J’ai aussi le droit de nourrir ces âmes continuellement avec le Courant de Ma Grâce et de prendre soin d'elles, et alors leur salut est certain, alors de nouveau elles sont revenus à Moi dans la libre volonté, dont elles étaient autrefois procédées. Et Je veux aussi parler à tous Mes fils qui sont déjà devenus Miens selon leur volonté, parce qu’eux aussi auront encore besoin de beaucoup de Force qui leur arrive à travers Mon Discours direct. Rappelez-vous que vous allez à la rencontre d’un temps de souffrance comme le monde n'en a pas encore vécu, rappelez-vous que dans ce temps vous devez être pour Moi un soutien, que vous devez consoler votre prochain en les réconfortant, et dans leur misère vous devez M’indiquer, pour qu'ils Me reconnaissent et doivent M’invoquer et chercher la liaison avec Moi. Et donc vous tous devez vous préparer à ce temps, vous devez boucler solidement le lien avec Moi-Même, pour que rien ne puisse plus vous ébranler quoi que vous rencontriez. Parce que Je prends vraiment soin de tout individu qui Me laisse Être présent en lui à travers son désir et son amour. Et vous reconnaîtrez aussi à tout instant Ma Conduite et vous Me suivrez librement, parce que vous expérimentez quotidiennement Mon Amour et votre âme le sent et elle se donne maintenant à Moi avec une pleine confiance.

Amen

Faux prophètes

B.D. 7705 from 20 septembre 1960, taken from Book No. 81

Laissez-Moi vous dire que vous serez toujours davantage exposés aux agressions de Mon adversaire plus on s’approche de la fin, parce qu'il exploite vraiment son pouvoir d’une manière satanique, et il se tournera particulièrement contre les Miens qui veulent Me servir et qu'il croit conquérir encore pour lui. Mais vous devez seulement faire attention, parce que vous reconnaîtrez toujours son action, vous saurez toujours ce qui se cache derrière les machinations qui dérangent ou bien empêchent totalement votre activité spirituelle. Il s’avèrera qu'apparaitront beaucoup de faux prophètes sous Ma Bannière, qui chercheront à rendre inutiles Mes Paroles et Mes Indications sur la fin prochaine. Il s’avèrera que les hommes se laissent facilement capturer, qu'ils croient à ces faux prophètes plutôt qu’à vous, parce que ceux-ci leur feront toujours espérer qu'ils vont à la rencontre d’un beau futur, qu’ils n'ont rien à craindre dans le temps qui arrive, que leurs efforts mondains réussiront et donc on ne doit pas penser à une fin de cette Terre. Alors sachez aussi que vous avez à faire à de faux prophètes et alors restez forts dans la foi et ne doutez pas de ce que Je vous ai fait annoncer et vous annoncerai toujours de nouveau, que le temps est accompli et que vous les hommes êtes en grand danger, si vous ne vous préparez pas à la fin de façon à n’avoir rien à craindre, parce que celui qui vit d’une manière juste, qui a trouvé Jésus-Christ et se donne totalement à Lui, qui Me reconnaît Moi-Même en Lui et qui M’invoque ainsi en Jésus lorsqu’il est dans la misère, survivra sans danger au temps de la fin et il en sortira indemne ; il vivra sur la nouvelle Terre et son séjour sera paradisiaque, et sa foi lui procurera vraiment la bénédiction, parce que la fin ne peut plus lui procurer aucun effroi, il se conformera à Moi et ainsi il tiendra bon même jusqu'à la fin et deviendra bienheureux, comme Je l'ai promis. Mais Mon adversaire fera rage jusqu'à la fin et cherchera à conquérir l'influence sur les Miens. Vous devez le savoir et ne pas vous laisser enjôler. Mais il a sa suite et celle-ci sera de sa volonté et répandra parmi les hommes des doctrines et des erreurs qui sont totalement contraire à Ma Parole, à Mon Évangile qui vous est guidé directement d'en haut, et auquel vous pouvez donner une très pleine foi. Vous devez seulement examiner lorsqu’il vous est offert quelque chose de l'autre partie, si cela correspond à Ma Parole, parce que ce qui est tourné contre Ma Parole vous prouve aussi l'origine dans Mon adversaire, et vous pouvez tranquillement le refuser comme provenant de faux prophètes qui vous apportent un bien spirituel qui exclut une fin prochaine et qui vous promet, à vous les hommes, encore une longue vie sur cette Terre. Vous vous trouvez peu devant la fin et vous devez vous préparer à celle-ci, et vous ferez bien parce que vous n'avez alors pas à craindre cette fin. Alors arrive le temps qui vous a été annoncé, alors arrive la vie sur la nouvelle Terre dans le bonheur et la béatitude, mais seulement pour les Miens qui croient en Moi et qui défendront leur foi jusqu'à la fin, parce que seront bienheureux tous ceux qui tiennent bon jusqu'à la fin, parce qu'ils mèneront une vie merveilleuse dans le Paradis de la nouvelle Terre.

Amen

Le Discours à tous les ouvriers de la Vigne

B.D. 7706 from 21 septembre 1960, taken from Book No. 81

Ma Volonté peut agir là où il ne M’est opposé aucune résistance. Et Ma Volonté vous guidera vraiment sur la voie juste qui est pour le Salut de votre âme et de celle de votre prochain. Je veux que vous vous rassembliez en Mon Nom. Je veux que vous, qui êtes du même esprit, reconnaissiez aussi Ma Volonté. Et donc vous-même vous êtes poussés de l'intérieur à annoncer Mon Nom. L'esprit de l'amour doit vous y porter et vous devez vous reconnaître comme Mes fils qui doivent s'acquitter de l’Ordre du Père. Vous devez vous reconnaître comme Mes serviteurs qui sont infatigablement actifs dans la Vigne de leur Seigneur, parce que le temps pousse à la récolte. Mais vous devez vous isoler du monde, autrement vous ne pouvez pas entendre Ma Voix qui est couverte par la voix du monde. Vous voyez dans Ma Conduite visible Mon Amour pour tous Mes fils que Je veux savoir unis pour agir ensemble pour Moi et Mon Royaume. Et occupez-vous de Mon Appel qui résonne d'en haut, parce que vous entendrez lorsque Je vous parle : vous saurez même ce que J’exige de vous. Donnez-Moi seulement toujours votre cœur, pour que Je puisse prendre demeure en lui et ensuite vous agirez en Ma Présence toujours seulement comme est la Volonté de votre Père. Je veux agir au travers de vous qui êtes sans résistance envers Moi, et vous devez seulement vous faire employer par Moi comme moyens, vous devez soumettre votre volonté entièrement à la Mienne et vous sentirez dans le cœur quelle tâche J’impose à chacun de vous, parce que chacun a à effectuer un autre travail en fonction de sa faculté et de la place où Moi-même Je le mets. Mais vous Me servez tous comme serviteurs dans Ma Vigne, que le Père de Maison bénira. Portez Ma Parole dehors dans le monde entier. Donnez au-delà l'Évangile que vous recevez de Moi dans toute la pureté, et ne demandez pas de recevoir de récompense terrestre, parce que Moi-même Je récompense le travail pour Moi et Mon Royaume et Mes serviteurs n'auront à souffrir aucune misère. Mais vous ne devez pas être actif pour Moi à cause de la récompense, parce qu'alors vous l'avez déjà eu. Vous devez y être poussé par l'amour pour Moi et par l'amour pour votre prochain qui est en grande misère spirituelle. Parce que seulement agir dans l'amour a du succès et là où on travaille de façon désintéressée pour Moi et Mon Royaume, là Je serai Moi-même avec Ma Bénédiction terrestre et spirituelle. Et laissez-vous consulter par Moi et dans l'intime liaison avec Moi vous reconnaitrez clairement Ma Volonté et vous Me comprendrez même sans Parole audible, parce que J’éclaire l'esprit de chacun qui s'unit intimement avec Moi et qui désire entendre en lui Mon Discours. Je Serai toujours présent là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, et vous serez toujours en mesure d’entendre des Paroles d'Amour et de Grâce qui touchent vos cœurs et les font éclater d'amour pour Moi. Parce qu'alors Je suis présent et Ma Présence fait aussi jaillir en vous l'amour, parce que vous êtes frappés par Mon Rayon d'Amour et il pénètre dans vos cœurs. Je vous guiderai dans la Vérité de nouveau sur la voie du retour vers Moi. Je rassemblerai Mon petit troupeau et celui-ci entendra l'Appel de son Berger et il se rassemblera à Mes Pieds. Il Me suivra, Je le guiderai partout parce qu'il se confie à Moi, parce que Mes moutons sentent Mon Amour.

Amen

Ce que sont les Grâces

B.D. 7707 from 23 septembre 1960, taken from Book No. 81

Vous pouvez tous être assurés de Ma Grâce. Mon Amour pour vous les hommes Me pousse sans cesse à distribuer des Grâces, parce que sans Grâce vous ne pouvez pas devenir bienheureux. Vous avez besoin d'Aide dans votre faiblesse et votre bêtise, mais vous-mêmes êtes coupables de celles-ci et en tant qu’homme vous-mêmes n'êtes pas disposé à revenir « à l’éternelle Source de la Force ». Et donc tous Mes Moyens d'Aide sont des « Grâces » pour votre retour, des Cadeaux immérités que cependant vous devez seulement accepter volontairement pour qu'ils puissent devenir efficaces sur vous. Mon Amour pour vous est très grand, malgré cela Je ne peux pas agir contre Mon Ordre éternel, Je ne peux pas vous libérer de votre état lié par Amour tant que vous-même ne le voulez pas. Je dois laisser la liberté à votre volonté, donc malgré Ma Puissance et Mon Amour Je ne peux pas vous transférer dans un état qui pour vous signifie la Béatitude, un état de Lumière, de Force et de Liberté, parce que vous-mêmes êtes autrefois sortis de Mon Ordre dans la libre volonté. Mais avec Mon Amour Je peux vous faire des Cadeaux, et maintenant c’est de nouveau votre libre volonté qui décide si vous voulez accepter et valoriser Mon Cadeau. Et donc vous êtes continuellement dans l'afflux de Grâces que vous ne reconnaissez souvent pas comme telles, qui cependant peuvent agir sur votre volonté et qu’ensuite vous utilisez aussi pour le salut de votre âme. Seulement par la Grâce vous pouvez devenir bienheureux, parce que vous devez toujours vous servir de Mon Aide qui vous concède toujours Mon Amour. Et donc demandez Mes Grâces et vous augmenterez son afflux, parce qu'une prière pour la Grâce est une demande spirituelle qui sera toujours satisfaite. Et ensuite accueillez avec reconnaissance les Grâces. Mais savez-vous ce que J’entends par Grâces ? Ce ne sont pas des usages extérieurs que vous décrivez comme « moyens de grâces », parce que devant Moi vaut toujours seulement ce qui se déroule intérieurement dans le cœur. Maintenant Je mène votre volonté de sorte que vous puissiez toujours tirer la plus grande utilisation de chaque événement, de chaque vicissitude pour votre âme. Je vous prêterai donc toujours de l'Aide sur votre chemin du retour à Moi, Je chercherai toujours à agir sur votre volonté pour qu’elle se tourne vers Moi et cela se produira même quelque fois à travers la souffrance et la misère. Je vous créerai des occasions où vous pouvez Me servir dans l'amour, et Je tournerai toujours vos pensées vers ce qui est juste et bien. Et toutes ces choses sont des Grâces qui peuvent vous aider à remonter lorsque vous les utilisez. Mais Mon plus grand Cadeau de Grâces est de vous faire arriver sûrement au but, c’est Ma Parole, Mon Discours qui résonne d'en haut et qui peut toujours mener au perfectionnement lorsque vous l’écoutez et le vivez jusqu'au bout, lorsque les Grâces de la réception de la Parole sont évaluées de la manière juste. Et Je parle à beaucoup d'hommes à travers Ma Parole directement ou bien aussi indirectement, mais Ma Parole possède un effet de Force extraordinaire et donc elle peut aussi être reconnue comme un moyen de Grâce très efficace, parce qu'avec Ma Parole arrive vite à vous les hommes vraiment une Aide d’un genre très important. Parce que vous pouvez Me reconnaître Moi-Même dans la Parole et donc la voie du retour vous est rendue facile, vous pouvez croire et apprendre à M’aimer, et ensuite votre tendance vers Moi vous sera garantie ainsi que votre retour. Alors Mon Amour vous a aidé et vous avez accepté Mon Cadeau de Grâce et maintenant vous arriverez aussi sûrement en haut. Faites en sorte que Mon Courant de Grâce vous touche quotidiennement et ouvrez votre cœur, parce que Mon Amour veut vous aider, Mon Amour ne veut pas vous laisser aller vous perdre.

Amen

Le vrai amour pour le prochain : l’Apport de la Parole divine

B.D. 7708 from 24 septembre 1960, taken from Book No. 81

Vous ne pouvez accomplir aucune œuvre majeure par amour pour le prochain autrement que par la diffusion de Ma Parole, de l'Évangile que votre prochain doit entendre, pour réussir son chemin terrestre. Les travaux spirituels ne sont pas considérés par le prochain, parce qu'ils ne concèdent aucun succès terrestre. Mais dès que vous êtes actifs spirituellement, vous ne comptez sur aucune récompense terrestre et vous apportez toujours seulement à votre prochain ce que Moi-même Je vous offre d'en haut, vous exécutez vraiment des œuvres d'amour pour le prochain que vous gardez dans l'Éternité, car elles aident les âmes à la maturité, elles peuvent les préparer pour l'entrée dans le Règne de la Lumière, lorsque l'âme dépose son corps terrestre et doit laisser en arrière tout, alors elle peut être en possession de biens spirituels qu’elle emporte avec elle dans l'Éternité. Vous devez donner et distribuer vraiment comme J’ai distribué à Mes disciples le Pain du Ciel, l'Eau de la Vie. Cela est le plus grand don d'amour que vous pouvez montrer à votre prochain sur la Terre. C’est le vrai amour pour le prochain lorsque vous exécutez de manière altruiste des travaux qui sont nécessaires pour la diffusion de Ma Parole, parce que Moi-même Je veux Me révéler aux hommes à travers vous, parce qu'ils ne peuvent pas entendre directement Ma Voix. Les hommes sont en grande misère, parce qu'ils évaluent leur vie terrestre uniquement pour le gain terrestre, mais ils devraient penser à leur âme qui doit mûrir pendant la vie terrestre. Ce que maintenant vous faites pour porter votre prochain sur la voie de la foi, ce que vous entreprenez sur Mon Ordre, pour leur annoncer l'Évangile, est de l’amour désintéressé pour le prochain et cela est bénit par Moi. Vous-mêmes ne vous rendez pas compte de la grande Grâce que vous pouvez accueillir quotidiennement de Moi. Vous ne pouvez pas encore mesurer sa valeur et sa signification, autrement vous tous qui avez connaissance de Mon « Action de l'Esprit », seriez fervent dans la diffusion de ce qui vous arrive à travers Mon Amour et Ma Grâce. Vous ne comprenez pas que vous pouvez répandre une semence qui peut porter des fruits merveilleux. Vous ne devez pas laisser gésir la graine inutilement et vous devez toujours avoir confiance en Mon Aide, parce que là où vous voyez de la misère, Mes Anges et Protecteurs sont prêts pour vous aider et vous soutenir, pour que puisse être fait seulement votre travail spirituel, pour que vous apportiez de l’aide à ceux qui sans vous ne peuvent pas trouver la voie juste. Parce qu'il y a encore beaucoup à qui Je veux Me révéler au moyen de vous et pour cela J’ai besoin seulement de votre volonté de Me servir avec ferveur. J’accepte vos services, parce que Je peux parler seulement à travers la bouche d'un homme, parce que la situation des hommes a déjà glissé tellement bas que Je ne peux pas Me révéler à eux autrement, vu qu’à eux il doit être laissé la libre volonté. Vous tirerez la force du fait que Je vous assure Ma Protection et Mon Soutien, dès que vous avez la volonté de vous occuper du prochain qui est dans le besoin spirituel. Le temps presse et Mes Paroles que Je vous tourne, résonneront toujours plus alarmantes. Mais vous devez seulement M'offrir votre volonté et alors vous agirez selon Ma Volonté. Et tout se règlera tout seul, lorsque vous vous confiez à Moi pleins de confiance et que vous Me laissez gouverner toujours seulement. Ainsi vous accueillez Ma Bénédiction, vous tous qui Me servez, et êtes actifs infatigablement dans Ma Vigne ! Parce que le jour tire à sa fin et la nuit vient, et un tournant terrestre et spirituel se prépare, c’est le temps de la récolte, le Jour du Jugement arrive. Mais d'abord Je veux encore conquérir des âmes pour Moi et vous devez Me servir dans ce travail et vous rappeler du prochain avec amour, vous devez être actifs pour Moi et Mon Royaume. Vous devez annoncer Mon Nom dans le monde et donner témoignage de Mon Action en vous, pour que les hommes puissent croire et devenir bienheureux.

Amen

L'Amour de Dieu – le temps de la fin

B.D. 7709 from 26 septembre 1960, taken from Book No. 81

Vous devez tous profiter de Mon Amour, vous devez savoir que vous avez un Père affectueux qui vous pourvoit et vous prépare des joies qui vous aident à votre perfectionnement. Mon Amour pour Mes fils dépasse les limites et vous tous qui tendez vers Moi êtes Mes fils, et vous-mêmes voulez que Je Sois votre Père. Et Mon Amour ne finira jamais de s'offrir, il vous donnera tout ce qui vous sert soit matériellement aussi bien que spirituellement. Et donc il est laissé à vous-même d'utiliser Mon Amour de Père, vous devez seulement vous ouvrir et vous laisser interpeler par Moi, et vous n'irez certainement pas les mains vides. Parce que J’ai encore beaucoup à vous dire, parce que le temps va vers sa fin et parce que tout se produira comme il est annoncé dans la Parole et l’Ecriture. Et vous devez communiquer cela à votre prochain, mais vous ne trouverez pas souvent des cœurs de bonne volonté pour l’accepter, qui vous écoutent et croient. Malgré cela l’urgence du temps impose de faire mention de ce qui viendra prochainement et celui qui croit devra être sauvé. Mais celui qui ne croit pas et qui ne se prépare pas pour la fin, disparaitra, c'est-à-dire que le jugement l’atteindra lorsque Je rétablirai Mon Ordre éternel – lorsque sera venue la fin de cette Terre. Et vous des hommes vous allez à la rencontre de ce temps à pas de géants. Et même Mon Amour ne peut pas arrêter la fin, parce que Mon Amour embrasse tout le spirituel dont fait partie tout le spirituel lié qui doit commencer ou continuer son parcours de développement. Que maintenant les hommes pour la plupart échouent et n’utilisent pas leur vie terrestre pour le murissement de leur âme, est leur propre faute, leur libre volonté qui ne peut pas M’amener à Me détacher de Mon Plan de Salut et de laisser dans sa peine le spirituel non encore libéré ! Mais Je ferai encore tout pour assister les hommes pour qu'ils se trouvent hors de leur misère spirituelle. Je Me tourne toujours de nouveau vers les hommes à travers vous pour leur indiquer le temps qui se trouve devant eux. Je viendrai à eux ouvertement et caché, et ils doivent pouvoir Me reconnaitre pour qu'ils ne puissent pas dire ne pas avoir été avertis. Et celui qui donc se confesse pour Moi, qui cherche à faire Ma Volonté, peut être certain qu'il fait partie des Miens, que Je lui donne Mon Amour, que Je le protège et le pourvoirai jusqu'à la fin du monde ; jusqu'à ce que la lutte qui attend encore les hommes soit portée à sa fin: La lutte contre la foi que Mon adversaire allumera, parce qu'il fera rage jusqu'à la fin parmi les Miens, pour les rendre encore une fois infidèles à Moi, parce que cela est son but, il veut détruire la foi qui existe encore un peu parmi l'humanité. Mais cette foi est presque toujours encore faible et pour cela Je veux lui conférer un renforcement à travers Mon Discours direct, pour que cette foi se consolide et qu’il résiste ensuite de façon imperturbable, lorsque Mon Nom doit être reconnu devant le monde. Celui que Je veux Moi-même consulter, soit directement ou bien aussi à travers Mes messagers, conquerra une foi vivante et les menaces ne l'effrayeront pas parce qu'il a reconnu son Père et ne peut jamais plus Le laisser. Mais celui qui n'est pas vivant dans la foi, renoncera à Moi pour le monde et il perdra sa vie dans Mon adversaire ; il sera un roseau oscillant dans le vent. Et bénit soit celui-ci s’il peut encore se redresser grâce à vous, lorsqu’il se laisse instruire par vous et Me retrouve encore dans la dernière heure. Parce que J’accepterai chacun qui vient à Moi encore dans la dernière heure parce que Je ne veux pas qu'il aille se perdre, c’est pourquoi Je veux vous offrir à tous la Vie éternelle. Pour cela Ma Parole doit être encore diffusée avec ferveur, pour cela Je veux toujours de nouveau M’adresser à vous. Moi-même Je veux vous parler à travers ces hommes qui ne M’ouvriraient pas leur cœur volontairement. Mais vous pouvez frapper à la porte de Mon cœur en Mon Nom. Et lorsque Je viens ensuite Moi-même à eux ils M’ouvrent leur porte, alors Je Me tournerai vers eux et ils seront bienheureux. Parce que Mon Amour ne finit jamais et celui qui M’aime sera mille fois récompensé par Moi. Je veux le rendre heureux spirituellement et matériellement. Parce qu'alors son âme ne subit plus quelque dommage, alors il est adonné à Moi et il ne sera pas en mesure de dénouer éternellement l'union avec Moi, parce que son amour est pour Moi et il lui est répondu par Moi d’une manière intime, et de ce fait il sera pour cela bienheureux et il le restera dans l’éternité.

Amen

Action de l'esprit dans l'homme

B.D. 7710 from 26 septembre 1960, taken from Book No. 81

Qu'il te soit donné de témoigner de Moi. Je ne veux pas que les hommes M’oublient, qu'ils cherchent un Dieu lointain, Lequel a créé tout ce qui les entoure, mais leur foi dans ce Dieu est seulement très incertaine, parce qu'ils Lui concèdent au maximum une très grande Puissance ; mais ils doutent de l'Amour et de la Sagesse qui leur rendraient crédible un Père. Et donc leur rapport envers Moi n'est pas juste, ils n'ont aucun lien avec Moi, ils sont loin de Moi. Mais Je veux qu'ils soient en mesure de croire en Moi, et donc Je Me révèle de nombreuses manières. Parce que de la foi en Moi dépend leur Béatitude après la mort de leur corps. Et J’ai réveillé dans chaque temps des serviteurs et des domestiques qui recevaient Mes Révélations directes et les ont transmises au-delà, et à ceux-ci J’ai donné donc un juste Témoignage de Moi, parce qu'eux-mêmes pouvaient recevoir une juste Image, parce qu'ils étaient totalement dans la Vérité, parce qu'ils ont été instruits par Mon esprit en eux. Mais ceux-ci ont une tâche, parce qu'ils reçoivent un Cadeau de Moi qui les oblige. Les hommes manquent presque toujours du savoir comme quoi Je parle directement à eux sous certaines conditions, et donc il est difficile d’exiger d’eux la foi dans ce qui leur afflue directement ou indirectement à travers Mon esprit. Tous connaissent probablement la Promesse comme quoi Je « répandrai Mon Esprit sur chaque chair et Mes serviteurs et Mes domestiques prophétiseront... », « que Je serai avec les Miens jusqu’à la fin .... » et que « Je leur enverrai le Consolateur, l'Esprit de Vérité .... » . Ils connaissent le Livre des livres et ils n'ont de toute façon pris aucune position, ils n'ont pas encore réfléchi jusqu'où ces Promesses pourraient se réaliser. Et donc vous devez leur donner l'éclaircissement, vous devez leur donner l'annonce « de l’action de l'esprit en vous », du lien direct du Père avec Son fils et des Révélations que l'Amour du Père offre à Ses fils. Parce que les hommes ne doivent pas confondre « l’action de l'esprit » avec les communications spirituelles médiumniques qui arrivent du règne de l'extra-sensoriel à ces hommes qui renoncent à leur volonté, qui se laissent donc employer comme « forme », à travers laquelle maintenant veulent et peuvent se manifester des êtres spirituels de différents degrés de maturité. Parce qu'il s'agit de la Vérité de ce qui est transmis d'en haut à vous les hommes. Il s'agit de la valeur des communications, s'agit de la valeur de Ma Parole, que vous les hommes ne reconnaissez pas et donc n’appréciez pas dans son importance. Mais vous devez savoir que le Père parle à Ses fils et qu'Il a à leur dire des choses importantes, parce que la fin est proche. Vous devez savoir que seulement à travers la Vérité vous pouvez devenir bienheureux et que cette Vérité peut procéder seulement de Moi, de l’« Éternelle Vérité » et que pour vous il est très important d’arriver en possession de cette Vérité. Parce qu'elle vous donne une juste Image de Moi, elle vous explique Mon Être, jusqu'où vous êtes en mesure de Le saisir pour qu’il réveille en vous l'amour qui est nécessaire pour l'unification avec Moi, pour la fusion spirituelle qui est le symbole de votre Béatitude pour ce temps et pour l'Éternité. Vous les hommes vous devez savoir Ma Révélation directe, mais vous devez aussi savoir que vous pouvez vous préparer pour être des vases d'accueil dans lesquels Je peux faire couler Mon Esprit. Parce que seulement à travers une vie dans l'amour vous pouvez réveiller l’étincelle spirituelle à la Vie, pour que maintenant elle s'unisse avec l’Esprit de son Père de l'Éternité qui maintenant se manifeste en vous et vous transmet les plus merveilleux Biens spirituels qui sont impérissables et qui un jour détermineront votre richesse dans le Règne spirituel, lorsque votre âme abandonnera le corps terrestre. Et donc vous devez témoigner partout où s’offre l'occasion, parce que les hommes doivent apprendre à croire en Moi Qui veux Être leur Père, et ils doivent M’aimer car Je peux toujours seulement leur transmettre Ma Vérité.

Amen

L'amour pour les « âmes malades »

B.D. 7711 from 27 septembre 1960, taken from Book No. 81

Je vous ai donné un Commandement : c’est que vous vous aimiez les uns les autres. Cela signifie aussi que l'un apprend à supporter patiemment l'erreur de l'autre, qu’il supporte les faiblesses plein d'égard, qu’il cherche à les compenser dans l'amour lorsqu’il y a des disputes, que chacun doit être un vrai frère pour l'autre et qu’un amour naturel les unit, parce que vous êtes tous fils d’un même Père. Vous ne devez pas oublier que vous êtes tous Mes créatures que Je veux éduquer en fils et que J’emploie sur vous tous les moyens d'éducation, et de ceux-ci fait aussi partie le fait que vous devez apprendre la patience envers ceux auxquelles vous n'êtes pas toujours en mesure de porter un sentiment d'amour. Mais vous devez apprendre à ne pas condamner, à ne pas vous fâcher envers eux, vous devez apprendre à exercer l'égard, parce qu'ils sont encore malades dans leur âme, et de ces « âmes » vous devez avoir compassion, parce qu'elles-mêmes se trouvent dans la misère spirituelle et elles vous sont reconnaissantes pour chaque petit service d'amour qui est montré aux âmes. L’amour réveillera toujours l'amour en retour. Mais si vous laissez tomber ces hommes que vous croyez ne pas pouvoir aimer à cause de leurs erreurs et faiblesses, alors cela équivaut à refuser votre aide à un homme malade, parce que l'âme est malade tant qu’elle est tenue encore captive par celui qui influence les hommes dans le sens désavantageux. Vous tous les hommes possédez Mon Amour. Pourquoi ne pouvez-vous pas vous aimer réciproquement alors que vous savez que votre Père aime tous Ses fils et veut les conquérir pour Lui ? Et pourquoi ne pourriez-vous pas tourner votre amour aux hommes faibles, imparfaits et souvent aussi impies, si vous savez qu’ils sont encore fortement liés ? Cherchez à les libérer de leurs chaines, mais ne leur soustrayez pas votre amour. Exercez la patience, comme Moi-même Je dois toujours de nouveau l'employer envers vous qui êtes encore tous impies et liés à travers des erreurs et des faiblesses, parce que vous tous ne vivez pas jusqu'au bout l'amour au point que vous soyez parfaits. Je dois avoir de la Patience même avec vous et vos faiblesses et Je ne vous laisse pas tomber. Mais vous devez être des fils qui s'acquittent de la Volonté du Père, donc d’abord vous devez observer le Commandement de l'amour et être d'accord entre vous, parce que la discorde a un mauvais effet en engendrant toujours de nouveau la discorde, et l'ennemi de vos âmes trouve toujours avec succès un nouvel angle d’attaque. Vous devez toujours vous rappeler que Moi-même Je Suis l'Amour et que celui qui veut M’appartenir doit rester lui-même dans l'amour. Lorsque des pensées mauvaises vous arrivent, lorsque vous vous heurtez à votre prochain et vous enragez contre lui votre degré d'amour pour Moi diminue alors que Je Suis aussi le Père de ceux-ci et vous devez donc les aimer. Donc ne méconnaissez pas votre tâche terrestre : restez dans l’amour et montrez en vous toujours seulement l'esprit d'amour, pour que vous-mêmes donniez témoignage que vous êtes unis avec Moi, parce que vous devez semer l'amour, pour que vous récoltiez aussi l'amour.

Amen

Transmettre la Parole divine

B.D. 7712 from 27 septembre 1960, taken from Book No. 81

Je veux obtenir seulement une chose, c’est que vous reconnaissiez pourquoi vous a été donnée la vie terrestre. Et ensuite votre libre volonté doit décider de vivre selon le sens de la vie terrestre, pour que vous atteigniez votre but : la spiritualisation de vos âmes tant qu’elles marchent dans la chair sur cette Terre. Lorsque la volonté échoue, alors vous-mêmes portez la faute, et si vous êtes à nouveau relégués vous devrez encore une fois parcourir l'infiniment longue voie du développement à travers les Créations de la nouvelle Terre. Et donc à vous les hommes il doit vous être donné un savoir que vous pouvez méditer dans vos pensées et prendre position sur celui-ci. Et Moi-même Je vous soumets ce savoir, pour que vous soyez dans la Vérité. Mais Je peux parler seulement aux hommes qui ouvrent leur cœur et leurs oreilles et veulent M’entendre. Mais Je pense aussi rempli de Compassion à ceux qui se ferment encore à Moi, et Je veux aussi les guider dans le savoir et Je dois le faire à travers Mes serviteurs fidèles. Ceux-ci doivent pourvoir pour que Ma Parole soit portée à toutes leurs sœurs et tous leurs frères. Et Moi-même vite J’aide, et lorsque vous voulez M’offrir ce service Moi-même Je vous soutiens en vous guidant ensemble vers votre prochain, en vous créant toujours de nouvelles occasions dans lesquelles vous pouvez Me servir, dans lesquelles vous pouvez transmettre à ce prochain ce que vous recevez de Moi. Sachez donc que c’est votre tâche principale que de répandre Ma Parole dès qu’elle vous est guidée par Moi-Même et donnez-vous exclusivement à ce travail, parce que seulement ce qui est procédé de Moi-Même agit sur votre prochain avec Force. De toute façon il est toujours accepté de préférence le patrimoine spirituel qui est proposé par Mon adversaire et derrière un tel patrimoine spirituel s’agglutineront toujours les masses. Mais de ce patrimoine spirituel il ne procédera aucune Force qui touche les âmes. L’esprit est interpelé, et celui-ci l'élaborera, et l'homme n'aura pas la sensation d'avoir été consulté par Dieu Lui Même. Et Mon Esprit n'agit alors pas, et la Parole que vous entendez ne pénètre pas dans le cœur des hommes qui doivent encore être conquis pour Mon Royaume. Vous les hommes, n'estimez pas trop haut l'activité de votre entendement lorsqu’il s'agit de savoir spirituel, accueillez plutôt le savoir qui porte un habit simple, parce que votre Père dans le Ciel parle d’une manière très simple et compréhensible avec Ses fils et gardez-vous de lui donner un autre habit, ne cherchez pas à l’améliorer et à l’expliquer avec des mots humains et avec l'entendement humain, parce que vous ne pouvez pas transformer Ma pure Parole sans entrainer un effet funeste. Comprenez cela et guidez donc votre prochain sur Mon Ordre dans le savoir sur le but de son existence et ensuite laissez agir Ma Parole. La volonté de l'individu sera décisive si l'homme maintenant Me trouve Moi et la juste foi. Parce que dès qu'il prend maintenant la voie vers Moi, Je l'aiderai à monter en haut et il atteindra son but. Je peux parler directement seulement à peu d'hommes, mais là où cela M’est possible, J’impose aussi à Mes domestiques une obligation : c’est de transmettre Ma Parole aussi inchangée et pure qu’ils l'ont reçue de Moi et chacun des ouvriers de Ma Vigne qui se déclare disposé à Co-aider sera bénit. Parce qu'il s'agit de la Libération des peu d'hommes qui sont de bonne volonté, mais qui sont encore indécis. Et Je ne veux pas les perdre à Mon adversaire, chose qui est facilement possible, si à eux il n'est pas offert la Vérité qui a son Origine en Moi. Et ces Paroles sont tournées à tous ceux qui veulent Me servir et qui donc ont reçu de Moi l’Ordre d’être de fervents ouvriers dans Ma Vigne.

Amen

La Présence visuelle de Jésus (Dieu)

B.D. 7713 from 28 septembre 1960, taken from Book No. 81

« Là où deux ou trois sont réunis en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux ....». Je vous ai promis Ma Présence et Je maintiens Ma Parole : Je Suis avec vous qui faites de Moi le centre de vos pensées, qui M’aimez et donc désirez aussi le lien avec Moi. Et là où Je Suis présent, Mon Esprit sera aussi actif, et vous serez tous d'un Même Esprit, parce que Moi-même Je guide vos pensées et Je M’exprime au moyen de votre bouche. Je Suis au milieu de vous, mais J’exige que vous pensiez affectueusement à Moi. Vous devez vous réunir en Mon Nom ; Moi, votre Dieu et Père, votre Jésus, Je veux être le But de vous tous, Je veux Être Celui qui remplit votre cœur, et vous devez prononcer Mon Nom dans la foi, dans le respect et dans l'amour. Et Je Serai au milieu de vous, et ainsi vous pouvez être sûr de Ma Présence et poser à Moi-Même toutes les questions qui vous préoccupent. Je vous répondrai au moyen de Mon Esprit. Je Suis encore toujours sur la Terre, mais pas dans la chair comme autrefois, mais en Esprit Je Suis près de chacun qui a la nostalgie de Ma Présence. Mais Je peux aussi paraître visiblement, si cela est bon pour vous, si Je peux vous aider ou bien vous fortifier dans la grande misère spirituelle ou terrestre. Tous ne seront peut-être pas en mesure de Me voir, lorsque le degré de maturité ne permet pas la contemplation spirituelle. Ou bien Je viendrai sans être vu et Je M’en irai aussi de la même manière, et vous vous demanderez pourquoi vous vous sentez ainsi outre mesure bienheureux, vous aurez besoin d'un peu de temps, jusqu'à ce que devienne clair ce que vous avez pu vivre jusqu'au bout. Mais vous expérimenterez toujours une grande fortification spirituelle et vous vous enflammerez dans un amour toujours plus ardent pour Moi, parce que vous avez déjà en vous l'amour, autrement vous n'auriez pas pu Me contempler. Et vous devez vous réjouir, lorsque vous avez de telles vicissitudes, parce qu'alors vous savez que le Père se baisse vers Ses fils, pour Se révéler à eux. Mais ils seront toujours seulement peu qui peuvent Me supporter Moi et Ma Présence visible, bien que J’apparaisse dans un habit simple et laisse en arrière toute Ma Plénitude de Lumière, pour ne pas vous éblouir, vous qui marchez encore sur la Terre obscure. Mais là où a déjà éclatée une Lumière, là Je peux paraître visiblement sans danger pour l’âme. Des misères surgiront sur vous de sorte que vous avez besoin de fortification céleste pour pouvoir résister. Et Je veux vous les apporter Moi-même, vous ne devez pas douter, parce que Je vous ai donné la Promesse : « Là où deux ou trois sont réunis en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux ....». Et qui peut M’empêcher si Je permets que l'un ou l'autre puisse Me voir ? Donc pensez toujours à Moi dans un intime amour et attendez Ma Venue qui est très facilement possible déjà avant le temps. Car pour que quelque chose se produise, cela doit être justifié par Mon Amour et Ma Sagesse et doit toujours seulement servir au mûrissement de vos âmes que Je veux attirer à Moi dans un ardent amour et parce qu'elles sont souvent si faibles qu’elles doivent être inhabituellement fortifiées, chose que Mes Apparitions peuvent aussi provoquer. Et ainsi tenez-vous en toujours à Ma Promesse et vivez dans la conscience de Ma Présence lorsque vous vous réunissez pour échanger spirituellement entre vous, et Je Serai avec vous, parce que le Père a la nostalgie de Ses fils et Il veut aussi les rendre heureux avec Sa Présence.

Amen

Faux esprits – faux prophètes

B.D. 7714 from 29 septembre 1960, taken from Book No. 81

Je vous ai choisis en tant que Mes serviteurs parce que J’ai vu que la volonté en vous est bonne et forte, de sorte que vous vous affirmez lorsqu’il s’agit de présenter la Vérité. Parce qu'aux hommes il est offert comme Vérité beaucoup de choses qui cependant n'ont pas leur origine en Moi, et lorsque maintenant un serviteur reconnaît cela, il ne doit alors pas le taire, mais il doit parler, il doit opposer à cette erreur la pure Vérité. Il doit ensuite montrer qu'il est Mon représentant sur la Terre, qu’il est à Mon service. Il doit donc confesser Mon Nom devant tout le monde. Il doit soutenir pleinement ce que lui-même a reçu de Moi, parce que Je l'ai choisi, pour être actif pour Moi comme disciple dans la fin du temps. Et à celui que J’ai maintenant chargé de cette fonction, Je lui donnerai aussi la Force de parler en Mon Nom, il peut ensuite se manifester comme apôtre de la Vérité et découvrir Mon adversaire qui a aussi cherché ses moyens pour créer la confusion parmi Mes Fils. Et donc écoutez ce que Mon Esprit vous annonce : L'empan de temps jusqu'à la fin est seulement très bref, et le jour de la fin est établi depuis l'Éternité. Et quel que soit l’endroit où vous les hommes vous vous trouviez, vous tous apprendrez que cette fin se rapproche, parce que maintenant Je laisse arriver des signes très évidents qui peuvent être observés partout, qui occuperont aussi les pensées des hommes. Mais vraiment ces signes font se lever des opinions les plus contradictoires, parce que même ici l’action de Mon adversaire se manifestera, et les pensées des hommes seront confondues. Parce que l'un ne comprendra plus l'autre, chacun aura une opinion différente qu’il ne voudra pas abandonner, et seulement peu seront d'esprit éveillé et sauront tirer les justes conclusions. Et alors apparaîtront beaucoup de faux prophètes, et c’est vraiment de ceux-ci que Je veux vous avertir, pour que vous ne croyiez pas ensuite à chaque esprit qui veut communiquer avec vous, pour que vous ne croyiez ensuite pas particulièrement à ceux qui nient la fin, qui ne croient pas pouvoir mettre en harmonie la fin de la Terre avec Mon Amour. Alors soyez vigilants et demandez sérieusement à Moi l'apport de la Vérité. Ne croyez pas à chaque esprit qui cherche à s'exprimer à travers des hommes adonnés à lui, mais confrontez chaque doctrine en la comparant avec Ma pure Parole qui résonne en vous d'en haut, parce que vous les hommes vous devez êtes dans la Vérité, parce que seulement au moyen de la Vérité vous arriverez au but. Parmi vous ils se trouvent beaucoup d’esprits qui ne parlent pas sur Mon Ordre. Mais vous pouvez les reconnaître en particulier lorsqu’ils mettent en doute la fin, lorsqu’ils se heurtent aux Révélations qui annoncent une fin prochaine, et qu’ils s'opposent avec animosité aux annonceurs de la fin du temps. Le temps est accompli, et vraiment dans le temps de la fin apparaîtront encore beaucoup de faux prophètes qui cherchent à affaiblir Ma pure Vérité. Et ils dérouleront des choses inhabituelles pour que vous croyiez en eux. Mais ce n'est pas Mon Esprit qui parle par eux, et ce n'est pas Ma Force qui agit en eux. Ce sont les forces adverses qui font rage partout, et en tant que suite de Mon adversaire elles sont pourvues avec sa force, parce qu'elles lui sont adonnées et agissent selon sa volonté sur les hommes de cette Terre. Et donc même vous qui voulez Me servir, devez être fidèles à votre Seigneur et défendre la Vérité. Vous ne devez pas vous laisser confondre, parce que vous savez que vous parlez en Mon Nom, et que vous recevrez de Moi la Force, parce que Moi-même Je parle à travers vous. Et partout Mon pur Évangile est annoncé là où doit aussi être annoncé la fin de cette Terre, et que les hommes se trouvent peu avant cette fin, et que donc ils doivent se préparer à celle-là. Et là où vos discours rencontrent le refus, vous reconnaîtrez aussi clairement l’action de Mon adversaire. Vous devez vous séparer de tous ceux qui prétendent être Mes serviteurs mais nient la fin, et ne pas prêcher ensemble avec eux. Parce que ceux-ci ne sont pas Mes représentants, mais ils sont des envoyés de Satan qui est tout particulièrement à l'œuvre là où la Lumière de la Vérité s'impose. Mais il ne réussira pas à éteindre la Lumière, parce que Moi-même Je la rayonne sur la Terre. Et le cœur des Miens brillera, de sorte que vous reconnaissiez clairement là où le Père se tourne, car Il est la Lumière de l'Éternité.

Amen

Le travail de Libération de chacun

B.D. 7715 from 30 septembre 1960, taken from Book No. 81

Chacun de vous a une tâche, à chacun qui est disposé à Me servir en tant que son Père de l’Eternité il est assigné une Tâche étant supposé que lui-même se donne du mal pour se préparer pour le travail pour Moi, sous Mon Ordre, parce que Moi-même Je veux agir par lui et cela demande un travail spirituel sur lui-même qu’il doit effectuer librement, et ensuite être appelé par Moi. Et alors Je guiderai chacun de vous et Je le mettrai à la place où il Me sera utile. Et alors il doit toujours seulement s’efforcer d'exécuter en tant que fidèle serviteur la Volonté de son Seigneur, et il sera instruit par Moi et il suivra Mes enseignements. Mais alors il participe au travail de Libération, parce qu'il répand la semence, il prépare le champ, les cœurs, à l'accueil de la semence. Il répand en eux la Parole de Dieu. En tant que fidèle ouvrier il s’efforce toujours de guider les hommes dans Ma Doctrine et de les porter à une foi vivante en Moi. Et la semence bourgeonnera, elle fera des racines et elle s'étendra, elle fera se lever des plantes délicates qui croissent et prospèrent sous ses soins affectueux, et un jour elles porteront des fruits selon Ma Volonté. Et il y a encore beaucoup de champs terrestres à cultiver, encore à beaucoup de cœurs d'hommes doivent être rendus réceptifs pour Ma Parole, parce que là où Ma Parole ne résonne pas, il y a une grande misère spirituelle. Mais sur la Terre comme dans le Règne de l'au-delà il doit être fait encore beaucoup de travail de Libération, parce que beaucoup d'âmes n'ont pas encore entendu Ma Parole, elle n'a pas encore pénétrée en elles et donc elle n'a pas pu encore faire des racines. Et Je commande donc à Mes serviteurs de mentionner partout Ma Parole, parce qu'ils seront toujours entourés d'âmes qui participent à chaque leçon, à tout échange spirituel, à chaque débat qui est mené par vous les hommes qui y êtes poussés par Mon Esprit. Et vous devez particulièrement penser à ces âmes, lorsque vous trouvez peu de résonance près de votre prochain, lorsqu’il se ferme à Ma Parole lorsque vous la lui portez. Les âmes dans l'au-delà languissent pour la Nourriture et la Boisson et elles la cherchent chez vous, parce que là où résonne Ma Parole, elles se sentent bien et elles sont rassasiées. Donc ne pensez jamais que vous prononcez en vain Ma Parole, mais exploitez chaque occasion pour échanger avec votre prochain, pour lui offrir Ma Parole, lorsque vous-mêmes l'avez reçue de Moi. Et rappelez-vous de ces âmes qui vous écoutent avec bonne volonté et qui sont heureuses lorsqu’elles peuvent venir à vous pour prendre Nourriture et Boisson. Parce que cela est un travail de Libération qui est effectué dans le Royaume de l'au-delà et que chacun de vous peut accomplir, si seulement il veut Me servir de l'intérieur. Parce que vous-mêmes qui tendez au spirituel, avez aussi tous un groupe d'âmes autour de vous avec lequel vous étiez déjà liés en partie sur la Terre, et elles suivent avec ferveur vos pensées et elles accueillent pour ainsi dire le patrimoine spirituel, que vous-mêmes accueillez dans la lecture ou la réflexion sur des choses spirituelles. Chacun qui travail sérieusement sur cela peut effectuer un tel travail de Libération, et alors il pourra même se compter parmi Mes serviteurs qui sont actifs dans Ma Vigne, même s’ils n’ont pas à s'acquitter d'une mission évidente. Mais leur travail de Libération s'étend alors davantage dans le Règne spirituel, où il doit être porté de l'aide aux âmes pour qu'elles atteignent encore avant la fin leur marche, pour qu'elles puissent monter vers le Haut dans le Règne spirituel. Ainsi Mon Amour va à elles toutes, et donc Je bénis tous ceux qui sont actifs pour Moi et Mon Règne, qui veulent Me servir en connaissance de cause et s'acquitter de Mon Ordre qu’ils entendent intérieurement dans le cœur.

Amen

La formation des forces d'enseignement de la part de Dieu

B.D. 7716 from 1 octobre 1960, taken from Book No. 81

De Mon Esprit il vous est transmis tout ce que vous désirez savoir et qui est un savoir utile pour votre âme. Parce que ceux que J’instruis Moi-même doivent être actifs comme enseignants, ils doivent transmettre le savoir que Je donne à leur prochain, et le guider à ceux qui en sont affamés, à ceux-ci Je le pourvois, parce que Je sais vraiment quelles âmes ont besoin de Nourriture et Je les nourris et Je leur fournis donc le Pain du Ciel, l'Eau de la Vie au travers de vous. Les hommes doivent être guidés dans la Vérité, à eux il doit être ouvert un savoir qui leur rend compréhensible le sens et le but de la vie terrestre. Les hommes doivent être instruits dans la Vérité et donc Moi-même Qui Suis la Vérité de l'Éternité Je dois prendre soin d'eux. Le savoir doit procéder de Moi, s'il doit reconduire les hommes à Moi. Aux hommes il est aussi maintenant transmis un savoir d’une manière scolaire et celui-ci ne doit pas nécessairement être faux, si les enseignants sont éclairés par Mon Esprit et prennent sérieusement leur tâche de guider les hommes à la Lumière. Mais même un patrimoine spirituel transmis scolairement peut-être compénétré de beaucoup d'erreurs que, cependant, le recevant n'est pas en mesure de discerner ou de séparer de la Vérité. Et alors les pensées des hommes sont confondues et le résultat est qu'ils se querellent entre eux et à la fin ils sont disposés à rejeter tout et ils ne peuvent plus établir aucun juste contact avec Moi, leur Dieu et Créateur de l'Éternité. Et ensuite il en résulte la nécessité que Moi-même Je doive de nouveau chercher des hommes que J’instruis comme enseignants, il résulte de cela que la pure Vérité est guidée par Moi directement sur la Terre et que maintenant Je donne l’ordre à Mes élèves d'être actifs envers leur prochain pour que soit de nouveau diffusé la pure Vérité, pour qu'aux hommes de nouveau il soit guidé le savoir sur le sens et le but de leur vie terrestre, pour que Moi-même sois présenté comme un Dieu d'Amour, de Sagesse et d’Omnipotence, Qu’ils doivent reconnaitre et aimer s'ils veulent devenir bienheureux. Des enseignements erronés ne peuvent pas réveiller l'amour dans les hommes, mais la Vérité peut faire enflammer l’étincelle d'amour et lorsque cela s'est produit, il est aussi établi la liaison avec Moi et dispensé le sens et le but de la vie terrestre en tant qu’homme. Et donc J’instruis toujours de nouveau des forces pour l'enseignement, et auxquels il revient la tâche d'annoncer Mon pur Evangile et elles doivent exploiter toutes les occasions de parler en Mon Nom et en particulier lorsqu’est présenté du patrimoine spirituel erroné. Et un tel enseignant n'a pas à craindre de ne pas en être capable, parce que Ma Force agit par lui et Je lui mettrai les Paroles en bouche, pour qu'il ne puisse pas faire autre chose que prononcer ce qui est Ma Volonté, parce qu'alors Mon Esprit parle à travers lui, alors il est pour Moi seulement un haut-parleur qui Me sert pour porter aux hommes la Vérité. Et vous pouvez-vous louer heureux lorsque vos âmes sont nourries avec la juste Nourriture, lorsqu’il vous est offert l'Eau vivante depuis la Source. Vous devez toujours seulement puiser et votre âme pourra se revigorer et se fortifier pour sa pérégrination sur cette Terre. Mais là où Moi-même Je vous ai ouvert une telle Source, ne passez pas au-delà. Je vous le dis toujours de nouveau parce que vous devez parcourir le chemin de la Vérité pour arriver au but et parce que la Vérité peut vous être offerte seulement par Moi-Même. Je choisirai vraiment les justes vases dans lesquels peut couler l'Eau vivante et Je rendrai accessible la Source de la Vie à tous ceux qui désirent seulement sérieusement devenir bienheureux.

Amen

On doit prendre le chemin vers la Croix

B.D. 7717 from 1 octobre 1960, taken from Book No. 81

Vous tous devez revenir dans la Patrie céleste, de nouveau vous serez embrassés dans Mes Bras de Père et vous serez tous incommensurablement bienheureux. Cela est certain pour vous qui êtes dans la chair sur cette Terre ou bien aussi dans le Règne de l'au-delà encore imparfaits, parce qu’un jour viendra le temps dans lequel votre cœur brûlera d'amour et poussera à la rencontre du Cœur du Père et alors vous aurez atteint le but que Je M’étais imposé en créant les esprits. Si seulement Mon Amour était déterminant, alors tous les Champs célestes vous auraient déjà accueilli depuis longtemps, parce que J’ai la nostalgie de Mes fils et Je voudrais les rendre incommensurablement bienheureux. Mais Mon Amour ne peut pas agir contre Ma Loi de l'Éternité et celle-ci demande le libre retour de l'essentiel qui une fois a été procédé de Moi et s'est éloigné de Moi dans la libre volonté. Ainsi, la voie vers le Haut pour les hommes qui étaient les esprits primordiaux autrefois tombés a une durée très différente. Elle peut être parcourue en peu de temps, comme elle peut aussi demander l'Eternité, il peut être nécessaire de plusieurs périodes de développement et cela signifie pour vous des temps infiniment longs dans le tourment et dans l'état lié. Mais un jour vous atteindrez votre but. En tant qu’homme vous ne savez rien de l'état atroce de l'être lié, mais Je le sais et Je vous aime et Je voudrais volontiers vous épargner ce tourment, pour que vous ne retombiez pas à nouveau dans le même état qu’en tant qu’homme vous aviez déjà dépassé depuis longtemps. Donc Je M’offre Moi-Même comme Guide sur les voies de votre vie terrestre, donc Je M’associe à vous sur le sentier où vous pérégrinez, pour vous indiquer la voie brève qui mène en haut. Et cette voie mène à la Croix. Vers le Haut elle mène à Jésus Christ, et celui qui prend cette voie arrive très certainement à Moi, au retour dans la Maison du Père, parce que Jésus-Christ et Moi sommes Un, parce que vous Me reconnaissez Moi-Même, lorsque vous Le reconnaissez Lui et Son Œuvre de Libération et donc vous vous laissez racheter par Lui Qui a éteint la faute de la chute d'autrefois de Moi. Cette voie doit être parcourue irrévocablement soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà, c’est la voie vers la Croix, parce qu'alors Mon Amour qui avait dû laisser la place à la Justice lorsque vous êtes tombés peut de nouveau devenir actif. Car la Justice a eu Sa satisfaction à travers l'Homme Jésus, dans lequel Moi-même Je Me suis incorporé. Mon Amour a donc créé l'équilibre, la Justice n'a pas été exclue, parce que J’ai pris sur Moi en tant qu’Homme une très grande mesure de souffrances et de douleurs comme Sacrifice d'Expiation pour la grande faute qu’a été votre chute d'autrefois de Moi. Mais maintenant votre volonté doit aussi accepter ce Sacrifice d'Expiation, votre volonté doit demander consciemment Pardon de la faute, vous-même devez vous déclarer coupables sous la Croix. Dans la libre volonté vous devez invoquer le divin Rédempteur Jésus-Christ pour le Pardon de la faute du péché, pour Sa Compassion et Sa Grâce. Vous devez prendre la voie vers la Croix et alors Mon Amour peut de nouveau vous saisir, parce qu'alors vous Me reconnaissez Moi-Même, qu’autrefois vous avez refusé de reconnaitre, parce que Lui et Moi Sommes Un, Moi-même sur la Croix Je vous ai racheté du péché et de la mort dans l'Homme Jésus. Et si vous avez autrefois pris ce chemin vers la Croix, alors votre chemin terrestre est accompli, alors est atteint la marche de développement qui vous assure l'entrée dans le Règne spirituel. Vous ne devez alors plus craindre un parcours répété à travers la Création terrestre, alors dans le Règne spirituel vous pouvez monter toujours plus en haut, Mon Amour vous attirera, et votre amour pour Moi deviendra toujours plus fort. Père et fils s’uniront et ce sera des Béatitudes illimitées que Je prépare à Mes fils, parce que Mon Amour est aussi illimité et il veut S’offrir éternellement.

Amen

Annonceurs de la Parole avec ou sans amour

B.D. 7718 from 2 octobre 1960, taken from Book No. 81

Il ne pourra être donné aucun vrai témoignage de Moi, là où ne règne pas l'esprit d'amour, parce que sans amour Je ne suis pas reconnu, sans amour il ne peut pas vous être offert la Vérité, parce que Moi, l'Amour et la Vérité sommes Un. Et donc vous ne devez pas chercher la Vérité là où manque l'amour. Et si maintenant les hommes qui sont sans amour parlent de Moi, alors ils disent seulement des mots sans Esprit et sans Vie, pour eux Je suis seulement une idole, ils abaissent Ma Dignité et vivent dans le plus profond paganisme, sans connaissance d'un vrai Dieu qui Est en soi Amour, Sagesse et Puissance. Ils n'ont aucun Dieu, même s’ils ne le renient pas, parce que Je Suis l'Amour et à eux il manque l'amour, donc ils vivent sans Dieu. Et si ceux-ci maintenant veulent témoigner de Moi, vous ne devez pas les écouter, parce qu'ils ne sont en mesure de vous apporter aucune Vérité, parce qu’ils vous laissent valoir un Dieu seulement pour un but ou un gain terrestre dont maintenant ils veulent témoigner. Mais parfois il est aussi donné l'illusion d'« amour », alors qu’il n'existe pas encore. Donc il faut toujours avoir les oreilles et les yeux ouverts, parce que dans le monde règne Lucifer qui mène sa lutte contre Moi, tant que Je ne l’aurai pas lié au Jour du Jugement. Et celui-ci se servira de beaucoup d'hommes qui se camouflent en anges de Lumière et qui apparemment parlent pour Moi mais exécutent de toute façon seulement sa volonté qui est de miner la foi en Moi, parce que là où il n'est offert aucune pure Vérité, là l'homme commence aussi à douter de la Vérité de tout ce qui est apporté comme patrimoine spirituel. Et c’est cela le but de Mon adversaire, donc vous rencontrerez souvent des hommes qui M’annoncent et qui ne sont de toute façon pas en mesure de toucher votre cœur, parce qu'ils ne peuvent pas présenter ou offrir la Vérité, parce qu'ils sont sans amour et dans leurs discours on sent leur esprit sans amour. Mais lorsqu’un homme rempli d'amour parle de Moi et de Mon Être, alors vous vous sentez interpelés par Moi-Même, parce qu'alors dans cet homme l’amour parle, et cet amour c’est Moi-Même. Et ainsi vous qui présentez Moi et Ma Parole sur la Terre, vous ne trouverez aucune compréhension auprès des hommes sans amour et alors vous savez aussi que vous ne devez pas gâcher le divin Don d'Amour à ceux-ci, parce qu'alors c’est Mon adversaire lui-même qui les pousse au refus et le plus grand Don d'Amour perd ensuite aussi son efficacité. L'amour est tout, et sans amour vous êtes morts en esprit, c’est à dire qu’il ne pénètre pas dans votre cœur et il ne peut pas être perçu par le cœur comme un Don divin. Donc vous ne pouvez pas témoigner de Moi, lorsque vous n'êtes pas pleins d'amour. Alors c’est seulement un Évangile mort, alors c’est une parole d'homme, mais pas la Parole de Dieu que vous annoncez, ce n’est pas une Force qui réveille votre âme à la vie. Et chaque « domestique de Dieu » doit prendre à cœur cela, il Me sert vraiment seulement lorsqu’il a en lui l'amour, parce qu'alors Mon Esprit peut aussi agir en lui et donc Je parle Moi-même au travers de lui lorsqu’il porte l'Évangile à ses auditeurs. Si donc l'annonceur est rempli de l'esprit, alors Ma Parole l’allumera, elle touchera les cœurs, parce que la Force de Ma Parole débordera et accomplira vraiment un changement de l'homme qui se laisse consulter par Moi-Même à travers la bouche de Mon serviteur. Mais dans le dernier temps avant la fin, l'amour sera refroidi parmi les hommes, parallèlement l’offre de la Vérité est devenu rare, parce que ni les annonceurs ni les auditeurs ne vivent dans l'amour. Et ainsi même la foi en Moi n'est plus vivante, parce que Je ne suis plus présenté aux hommes selon la Vérité, ils reçoivent de Moi une Image déformée. Et ils échoueront lorsqu’à la fin il leur sera demandé la décision de la foi. Donc Je vous prêche toujours de nouveau l'amour, Moi-même Je porte à votre rencontre tant d'Amour qu’il ne vous devrait pas être vraiment difficile de M’aimer de sorte qu'ensuite vous vous activerez dans l'amour pour le prochain. Et vous Me reconnaîtrez dans Mon Être, vous pénétrerez dans la Vérité et vous-mêmes témoignerez aussi de Moi dans toute la Vérité, parce que l'amour allume la Lumière de la connaissance, parce qu'aucun homme qui vit dans l'amour ne marche plus dans l'obscurité.

Amen

La Lumière de l'Éternité

B.D. 7719 from 3 octobre 1960, taken from Book No. 81

En Moi vous reconnaissez la Lumière qui brille depuis l'Éternité, qui rayonne dehors dans l'Infini et qui veut aussi pénétrer dans vos cœurs, pour qu'il fasse clair et que toute obscurité disparaisse. Je Suis donc la Lumière de l'Éternité Qui est descendue sur la Terre qui était enveloppée d'obscurité et était pour vous les hommes un lieu de séjour malheureux. Moi-même Je suis descendu sur la Terre et J’ai allumé aux hommes une Lumière. Je leur ai apporté la divine Doctrine de l'Amour qui en s’accomplissant leur transmettait avec certitude la connaissance. Et la connaissance est Lumière, la connaissance est le savoir de la pure Vérité qui procède de Moi. J’ai indiqué aux hommes la voie pour arriver à la Lumière. Je leur ai indiqué la voie de l'Amour qui irrévocablement doit apporter aux hommes la Sagesse, parce que le Feu de l'Amour rayonne la Lumière de la Sagesse. La « Lumière » est descendue sur la Terre, donc « l'Amour » est venu sur la Terre, et Moi-même Je Suis l'Amour, Moi-même Je Suis la Source éternelle de la Lumière. Et vous devez apprendre à Me reconnaitre comme tel vous devez savoir que Mon Être Est « Amour » et donc Ma « Sagesse » doit aussi être illimitée, et que, ce qui est rayonné de Mon Amour est guidé dans la plus profonde Sagesse et donc se trouve dans la connaissance. Donc aucun homme ne peut devenir savant, c'est-à-dire arriver à la connaissance, si d'abord l’amour n'a pas été allumé, parce que sans amour il n'existe aucune Sagesse, comme sans Feu il n'existe aucune Lumière. Et si maintenant vous les hommes voulez mûrir dans la connaissance. Vous devez d'abord vous efforcer de mûrir dans l'amour, de laisser monter toujours plus haut le degré d'amour, parce qu'alors en vous il y a la Lumière et elle éclaire tout clairement ce qui d'abord était encore sombre. Et vous devez toujours seulement demander la Force dans la prière, vous devez demander la fortification de votre volonté, et cette demande vous sera vraiment satisfaite. Parce qu'au moyen d’une intime prière à Moi vous vous reliez avec la Source de la Force, avec la Source de la Lumière et de l'Amour, vous vous reliez avec Celui qui peut et veut vous offrir tout, cependant Il veut que vous la Lui demandiez, parce qu'alors Son Action est illimité, lorsque votre volonté appartient à Lui. Je viens à vous et J’allume vraiment en vous la Lumière de l'éclairage, Je ne vous laisse pas vraiment dans l'obscurité de l'esprit, parce que Je vous transmets la Force que maintenant vous utilisez pour agir dans l'amour et ensuite la Lumière sera allumée en vous et vous conquerrez la connaissance. Et ainsi vous comprendrez que l'entendement ne peut pas vous procurer un savoir qui correspond à la Vérité, ou bien que vous ne pouvez pas appeler savoir une « connaissance », parce que la connaissance est Sagesse, et une Sagesse est un savoir de Moi Qui vous donne la Lumière et la Béatitude. Et vous devez aspirer seulement à celle-ci, parce que ce savoir est emporté dans l'Éternité, parce qu'il ne disparaît pas comme le savoir terrestre, parce qu'il est une richesse pour l'homme, avec lequel l'âme pourra un jour de nouveau travailler dans le Règne de l'au-delà. Vous devez désirer Ma Lumière, vous devez vous tourner vers la Lumière Elle-Même, pour qu'elle brille en vous ; vous devez prier pour celle-ci, et vous la recevrez, parce qu'au moyen de la prière vous établissez déjà le contact avec l'Éternelle Lumière, et Elle enverra Ses Rayons dans votre cœur et elle vous offrira selon votre désir. Lumière, Amour, Vérité, tout M’appartient, tout fait partie de Mon Être, et une chose n'est pas imaginable sans l'autre. Mais dès que vous vous trouvez dans la connaissance, dès que vous appelez votre un savoir selon la Vérité, l'obscurité de la nuit où vous vous êtes trouvés pendant des temps infinis est cassée, vous avez entrepris la voie du retour à Moi, vous marchez de nouveau à la rencontre de la Lumière, laissez-la rayonner de Moi en tant que « Lumière Éternelle » et vous retransformez votre être en être d’Ur, vous deviendrez ce que vous étiez au début, des êtres pleins de Lumière qui étaient constamment unis avec la Source d’Ur de la Lumière et de la Force, vous serez bienheureux et vous le resterez dans l’éternité.

Amen

Le danger de la réception médiumnique

B.D. 7720 from 5 octobre 1960, taken from Book No. 81

Je vous exhorte toujours de nouveau à l'amour, parce que seulement à travers l'amour l'esprit en vous est réveillé à la vie, pour que maintenant il puisse se manifester, parce que vous savez que la manifestation de l'esprit est pour vous d’une valeur inouïe, parce qu'alors vous recevez Ma Parole dans toute la pureté, parce que Moi-même Je peux vous parler à travers l'esprit. Vous devez savoir que l'amour fait jaillir en vous des Forces spirituelles que vous possédiez depuis le début, qui cependant gisaient en vous enterrées depuis votre chute de Moi d'autrefois. Plus haut vous montez maintenant dans l’amour, plus ces Forces spirituelles s'ouvrent de nouveau et plus votre être se transforme de nouveau en l’être d’Ur que vous étiez au début lorsque vous étiez encore Mes Images, des êtres hautement perfectionnés qui, comme Moi, pouvaient créer et former pour leur bonheur. Vous avez renoncé librement à l'Amour, vous devez de nouveau tendre à l'amour, vous devez vous ouvrir au Rayonnement de Mon Amour et alors Mon Esprit coule de nouveau en vous et toutes les facultés d’autrefois se réveillent en vous à la vie, et maintenant vous êtes de nouveau dans un vivant échange spirituel avec Moi. Mais Je veux aussi vous faire savoir que Mon adversaire cherche à agir sur vous de la même manière et il voudrait se manifester à travers vous, et il peut le faire si vous vous abandonnez à lui sans volonté. Alors il peut prendre possession de vous et transférer sur vous sa volonté et alors vous pouvez même parler, seulement le contenu de ce discours sera une confusion des pensées qui manqueront de toute clarté et vous ne conquerrez rien. Donc Je vous mets en garde sérieusement de ne pas vous confier dans la faiblesse de votre volonté à des forces spirituelles qui abusent de vous ; Je vous mets en garde des réceptions médiumniques que vous les hommes n'êtes souvent pas en mesure de discerner, qui cependant signifient toujours un danger, et qui ne sont pas à considérer comme action de l'esprit mais qui sont seulement des communications du monde spirituel dont les sphères sont très différentes et garantissent seulement rarement la pure Vérité. Et ces réceptions médiumniques peuvent toucher des hommes qui sont encore très loin de l'amour, parce que dès qu’ils se donnent eux-mêmes à une force spirituelle dans leur faiblesse de volonté, eux-mêmes en seront possédés, et ils ne prêtent aucune résistance lorsque ces forces proviennent du règne des esprits. Mais celui qui enflamme en lui l'amour, établit maintenant le lien avec Moi, avec l'Esprit du Père de l'Éternité au travers de son étincelle spirituelle. Celle-ci peut seulement répandre la Vérité, et celui qui reçoit dans la Vérité Ma Parole est interpelé directement par Moi et il peut être instruit seulement dans la Vérité. Je voudrais vous dire à tous à travers cette Parole que vous ne devez pas croire à chaque esprit, que vous devez vous tourner vers Moi-Même et toujours seulement demander la Vérité. Vous ne devez pas poser des questions, vous ne devez pas désirer savoir ce que Ma Sagesse vous cache, pour ces choses vous ne devez pas questionner les esprits. Vous devez toujours seulement venir confiants à Moi et Me présenter vos affaires et Moi Je vous répondrai vraiment à travers le cœur, ensuite occupez-vous seulement de vos pensées, de votre poussée intérieure et de votre volonté, alors Je vous parle à travers le cœur et vous n'avez pas vraiment besoin des conseils des esprits, dont vous ne savez pas à quelle sphère ils appartiennent, parce qu'ils se camouflent bien et souvent vous les tenez pour des esprits bons, alors qu'en Vérité ils causent seulement la confusion et cherchent à retenir les hommes de la communication directe avec leur Père de l'Éternité. Je veux parler très volontiers avec Mes fils, mais Je peux le faire seulement lorsque vous vous formez dans l'amour, parce que l'amour peut toujours seulement se manifester vers l'amour. Donc venez tous directement à Moi et si vous vous unissez intimement avec Moi et écoutez attentivement, alors vous M’entendrez Moi-Même en vous, vous pourrez tenir dialogue avec Moi et les problèmes que vous Me soumettrez confiants seront résolus en toute clarté. Si maintenant vous menez une vie d'amour, Ma Voix se manifestera toujours plus clairement en vous, parce qu'alors l’étincelle spirituelle en vous est interpelée par l'Esprit du Père de l'Éternité et elle s’annonce perceptiblement à vous-mêmes. Mais ne croyez pas que vous pouvez connaître Mon Discours par des voies transversales, lorsque l'amour n'est pas encore en vous. L’Action de l'Esprit et les réceptions médiumniques doivent être tenues séparées. Il y a de toute façon toujours à l'œuvre une force spirituelle, mais comme il existe la Lumière et l'obscurité, alors des Forces de la Lumière auront toujours à combattre contre les forces obscures, mais la Lumière est là où est l'amour, et donc seulement l'amour est uniquement déterminant pour le degré de la Vérité qui est à la de base de ces manifestations spirituelles. Et l'amour vient vers Moi-Même, Qui Suis l'Éternel Amour. L'Amour se défend contre des manifestations qui ne proviennent pas de l'Éternel Amour Même et l'Éternel Amour veut être en contact direct avec vous, il veut Être consulté par vous-même, pour que Je puisse Me manifester vers vous. Cela est « l’Action de Mon esprit » en vous, que J’ai toujours et continuellement annoncée avec les Paroles : « Je veux vous envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité, .... » L'Amour est tout, et seulement à travers l'amour vous vous unissez avec Moi. Je veux expérimenter votre amour, et en Vérité, vous serez guidés dans toute la Vérité.

Amen

Distribuer la Nourriture de l'âme

B.D. 7721 from 8 octobre 1960, taken from Book No. 81

Laissez-Moi vous parler et vous recevrez Ma Bénédiction. Vous devez vous donner totalement à Moi, et alors Je peux agir en vous à travers Mon esprit. Mais alors vous devez aussi écouter la voix du cœur et exclure l'entendement, parce que Je Me manifeste seulement à travers le cœur, mais pas par l'entendement. Et il va de soi qu'ensuite même l'esprit de l'homme reconnaîtra le patrimoine spirituel reçu par le cœur, lorsque la volonté est bonne, et se soumet à Ma Volonté. Et ainsi Je vous donne toujours ce qui sert au mûrissement de l'âme, parce que votre vie sur cette Terre ne durera plus longtemps. Je vous donne ce qui vous est nécessaire de savoir, que vous devez savoir pour utiliser encore avec succès le bref temps de votre chemin terrestre pour vos âmes qui ont besoin de Nourriture et de Boisson pour cette pérégrination. Et Je ne prodigue pas vraiment insuffisamment, Je vous invite tous à venir à Ma Table et à tenir avec Moi le Dîner. Et Moi-même J’offrirai à Mes hôtes le Pain et le Vin, comme Je l'ai distribué à Mes disciples autrefois. Je nourrirai les âmes avec Mon Pain, avec Ma Chair et Mon Sang, parce qu'elles doivent être fortifiées, elles doivent pouvoir parcourir la voie vers le Haut, pour laquelle elles ont besoin de Force que Je veux leur tourner. Venez tous à Ma Table et rassasiez-vous, écoutez Ma Parole d'en haut, parce que vous vous trouvez dans un Courant de Grâce de Mon Amour qui se déverse incessamment sur vous. Et vous devez vous plonger dans ce Courant de Grâces, la Mer de Mon Amour veut vous accueillir, et votre âme guérira, et maintenant remplie de Force elle prendra la voie vers Moi, votre Père de l'Éternité Qui désire ardemment votre retour. Vous arriverez toujours davantage dans l'oppression, la voie terrestre sera toujours plus difficile, parce que c’est le temps de la fin. Et vu que Je le sais, Je veux aussi vous faire arriver une fortification inhabituelle qui vous sera toujours offerte par Ma Parole. Ne passez pas au-delà, ne fermez pas vos cœurs et vos oreilles, laissez-vous tous interpeler par Moi et cherchez l'intime liaison avec votre Père de l'Éternité. Et sachez que vous parcourez seulement la voie que Je vous ai pré-marquée, si vous n'êtes pas dans une résistance ouverte contre Moi. Et cette voie vous mènera aussi là où vous pourrez agir en Mon Nom. Mais alors laissez-vous guider intérieurement seulement par Moi, donnez-vous à Moi et laissez-Moi vous pourvoir, et le chemin vous sera vraiment facile. Sachez aussi que Je suis avec vous avec Ma Bénédiction qui est pour chaque individu qui se confie à Moi, qui s’efforce de vivre dans Ma Volonté. Mais sachez aussi que Mon adversaire cherche à s'insinuer pour vous repousser de Moi. Mais la Lumière sera plus forte, elle pénétrera dans l'obscurité, la Lumière brillera clairement dans tous les environs et celui qui désire la Lumière pourra la recevoir de Ma Main. Et vous devrez la porter au-delà, parce que les âmes sont dans une grande misère.

Amen

Sur le Précurseur

B.D. 7722 from 8 octobre 1960, taken from Book No. 81

Et on verra quelle Force est dans Ma Parole, parce que les cœurs se sentiront interpelés par Moi et ils s'enflammeront d'amour pour Moi Qui M’annonce en tant que Père, parce que Je veux être uni avec Mes fils, et donc Je répandrai Mon Rayon d'Amour dans le cœur de ceux qui sont de bonne volonté. Mais il dépend uniquement de cette volonté si les hommes reconnaissent la Voix du Père. Le moindre refus diminue la Force de Ma Parole, et l'homme prête ce refus lorsque lui-même est encore sans amour. Il ne Me laisse alors pas lui parler, et ainsi Ma Parole reste sans effet de Force, car alors à l'homme il ne résonne rien d’autre qu’une parole d'homme et le refus. Mais Mes fils écoutent Ma Parole et à Mes fils J’enseigne ainsi: « Libérez-vous de vos pensées erronées en demandant à Moi-Même la Vérité et l'éclairage de vos pensées. Vous cherchez à pénétrer avant le temps dans des régions que Je vous ai fermées. Vous tirez des conclusions, mais ce sont des conclusions erronées, car vous vous occupez en pensées avec des choses pour lesquelles le temps de les connaître n'est pas encore venu. Vous cherchez à deviner le destin et la venue du Précurseur, mais vous devinez mal. Parce que Je vous ai dit que vous le reconnaîtrez, et cela signifie de ne pas demander plus, mais savoir que c’est lui lorsqu’il paraîtra. Mais avant que soit venu le temps de son action vous ne devez ne pas le chercher ou le présumer dans un prochain, parce qu'il viendra d'où vous l'attendez le moins. Il n'est pas un fils du monde, il parcourt sa voie comme chaque autre homme, mais ses pensées et sa tendance sont tournées vers Moi, bien que sa mission ne lui soit pas encore connue. Mais son esprit lui donnera ensuite une claire Lumière de sa mission et de lui-même, lorsque ce sera l'instant où il doit paraître. Et Je vous dis, il se passera encore du temps avant que cela se passe. Il sera éclairé, parce que sa Lumière brillera dans un vaste cercle et vous tous qui voulez Me servir, vous pourrez vous chauffer dans sa Lumière, lorsque commencera la dernière phase avant la fin, lorsque s’enflammera la lutte contre la foi. Mais avant cela ne croyez pas à chaque esprit qui croit en savoir davantage, parce que si ce savoir était nécessaire, Moi-même Je vous instruirais sur lui. Mais ce qui vous est apporté de la bouche d'homme, acceptez-le avec prudence et ne vous laissez pas duper, parce que l'« Esprit de Dieu » ne se contredit pas et vous-même devez examiner là où Mon Esprit agit, à quel esprit vous avez à faire. Je vous ai bien annoncé le Précurseur, qui viendra de nouveau comme proclamateur dans le désert avant Mon Retour, mais avant qu’il apparaisse il faut encore attendre, parce que d'abord il doit se passer encore une courte période durant laquelle il doit être fait un travail fervent pour Mon Règne, et parce que vous-mêmes vous vous imposeriez un temps, si son apparition était évidente. Je tiens encore étendu le voile sur le temps de sa venue, parce qu'alors Ma Venue sera aussi certaine, alors la fin sera proche parce qu'il passera seulement peu de temps sur la Terre, temps qui cependant est suffisant pour effrayer les hommes de leur rigidité mortelle. Et cela est le but de Ma Venue : De sauver ceux qui sont encore indécis, de fortifier ceux qui veulent Me rester fidèles et annoncer Moi et Ma Venue. Et même si ce temps n'est plus loin, il doit de toute façon encore se passer quelques brèves phases. Mais alors s’accomplira ce qui vous a été annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

La valeur du savoir terrestre

B.D. 7723 from 9 octobre 1960, taken from Book No. 81

Ce n'est pas le savoir qui vous rend bienheureux, lorsqu’il s'agit du savoir du monde car il ne sert pas à l'âme pour son mûrissement. Conquérez-vous un savoir spirituel, alors l'âme en tirera utilité, parce que le savoir spirituel est le résultat d'une vie dans l'amour et parce que seulement une vie dans l'amour procure à l'âme la maturité qui la rendra un jour bienheureuse. Et donc vous ne devez pas estimer trop haut le savoir terrestre, bien que de cela le corps de l'homme peut tirer une certaine utilité, et celui-ci peut arriver à la gloire et à des biens terrestres, mais son âme va les mains vides. Parce que seulement rarement le savoir aidera un homme à la « connaissance », parce que la connaissance est « Lumière », Ma pure Vérité, qui pourra procurer toujours seulement l'amour, et seulement rarement le savoir terrestre augmentera le degré d'amour, si dans l'homme il n’y a pas déjà l'amour, et celui-ci fait ensuite arriver l'homme à la « connaissance ». Donc il est erroné de dire que l'homme arrive à la Vérité par la voie de l'entendement, de sorte qu'il puisse élaborer intellectuellement la Vérité, parce que l'amour doit d'abord guider les pensées de son entendement pour que maintenant il conquière un savoir correspondant au savoir qui lui ouvre les connaissances spirituelles. Le savoir terrestre a seulement une valeur pour le monde terrestre et lorsque l'homme perd sa vie terrestre, il échange son séjour terrestre avec le Règne de l'au-delà, il ne lui reste alors rien de son savoir, alors ses pensées sont confondues si à travers l'amour il n'a pas allumé la Lumière spirituelle qui maintenant est sa richesse qui brillera dans une claire splendeur, de sorte que maintenant il reconnaît tout clairement, parce que Moi-même Je lui ouvre le savoir qui lui prépare la Béatitude, parce qu'avec cela il peut travailler dans le Règne spirituel, pour son propre bonheur et celui d'autres âmes. Alors sur la Terre n'aspirez pas principalement au savoir terrestre, mais sachez que votre activité mentale est guidée à tous égards si d'abord vous soignez l'amour du cœur, si d'abord vous pourvoyez pour que Mon esprit puisse vous instruire de l'intérieur. Alors il vous fera aussi arriver d’une manière terrestre à un juste savoir, mais il vous indiquera principalement le savoir spirituel et vous ferez vraiment mieux si vous cherchez à pénétrer dans ce dernier, parce que celui-ci vous suit dans l'Éternité, alors que tout le savoir terrestre disparait. Donc croyez que l'amour vous donne la juste connaissance, que l'amour vous transmet la Sagesse qui est un vrai gain pour l’âme. Parce que si vous voulez arriver à une connaissance de Dieu Lui-même par la voie intellectuelle, cette connaissance restera toujours un savoir mort, elle sera toujours seulement une part de l’entendement mais jamais une connaissance du cœur. Elle ne rendra pas vivante votre foi, mais elle restera toujours seulement un savoir purement intellectuel. Vous seriez peut-être en mesure de reconnaître un « Dieu », mais jamais un « Père », qui Est en soi Amour et vous pouvez arriver à la Vie seulement à travers Lui, ce qui est le but et l’objectif de votre vie terrestre. Et pour combien vous vous épuisez en paroles ou en savoir, ce qu’accouche l’entendement est et reste une part terrestre qui ne mène pas à Moi Qui peux Être trouvé uniquement dans le cœur, et donc J’exige de vous l'amour, pour pouvoir éclairer votre esprit pour qu’il vous guide vraiment dans la connaissance. Parce que la connaissance est Lumière, la connaissance est le vrai savoir qui fait comprendre toutes les liaisons spirituelles, votre relation avec Moi, votre Dieu et Créateur, votre état tel qu’il était, comment il est et comment il doit être, et Mon Plan de Salut de l'Éternité. Et seulement ce savoir a de la valeur pour votre âme, seulement ce savoir peut vous guider de nouveau à Moi, mais toujours seulement lorsque vous avez en vous l'amour. Une « connaissance » sans amour n'existe pas, mais vous pouvez posséder beaucoup de savoir intellectuel, vous ne conquérez pas de toute façon avec cela la Béatitude, l'âme reste morte en esprit et elle entrera dans le Règne spirituel dans cet état mort, et tout ce qu’elle possédait sur la Terre aura disparu. Parce que si vous voulez être savants, alors vous devez être dans l'amour et venir à Moi et demander à Moi la Sagesse, vous-mêmes devez allumer la Lumière en vous, et vous serez ce que vous étiez au début, des êtres qui étaient dans la plus haute Sagesse, qui sont unis par l'amour avec Moi-Même, l'Éternelle Lumière.

Amen

L'insondable Amour de Dieu

B.D. 7724 from 12 octobre 1960, taken from Book No. 81

De l'Amour infini, surpuissant du Père sont procédées toutes Ses créatures et l'Amour infini, surpuissant du Père les porte au-delà de l'Éternité et les mène irréfutablement de nouveau à revenir comme au début. Mais elles ne reviennent pas comme elles étaient à l’Origine, comme « Ses créatures », mais comme Ses « fils ». Il connaît seulement un But depuis le début, c’est de pouvoir créer et agir avec des fils semblables à Lui dans le Règne spirituel. Et ce But l'a bougé d’externaliser de Lui des êtres possédant toute liberté, Lumière et Force, qui maintenant complètent tout seul par eux-mêmes l'œuvre : de se former en fils ; qui donc exécutent cette œuvre de transformation dans la libre volonté et ainsi offrent au Père et aussi à eux-mêmes un infini bonheur. Et cela est un processus qui peut durer l'Éternité, mais un jour il sera mené à terme. Et vous les hommes qui marchez sur la Terre vous vous trouvez dans ce processus. Vous avez déjà derrière vous une infiniment longue voie et vous pouvez réussir à accomplir l'œuvre dans le temps de la vie terrestre bien que courte et dérouler le retour au Père Qui le désire très ardemment, parce que Son Amour pour vous est très grand. Et Son Amour supporte chaque homme, Son Amour cherche à attirer à Lui chaque homme et Il veut seulement le dévouement volontaire de l'homme à Lui et l'Œuvre sera réussie. Parce que le retour au Père de la créature en tant que « fils » consiste uniquement dans le fait que le fils se déclare complètement pour le Père, qu’il ait la nostalgie pour l'Amour du Père, qu’il soumette sa volonté entièrement à la Volonté divine, qu’il étende ses bras à la rencontre du Père et se laisse saisir par Lui. Et il n'existe ensuite éternellement plus personne qui retombe dans l'abîme, chose que la créature a cependant dû d’abord dépasser pour devenir « fils de Dieu ». L'illimité Amour de Dieu a vraiment créé toutes les possibilités pour que la créature puisse exécuter la transformation en fils, mais Son grand Amour respecte aussi la libre volonté, qui est la part de chaque être créé par Lui. Aucun être n’est forcé au retour, s'il n'y aspire pas lui-même. Et cette libre volonté retarde donc très souvent le processus et il peut se passer des Éternités jusqu'à ce que l'être arrive au but. Et malgré cela il n'est pas difficile, parce que le Père dans Son Amour déverse Grâces sur Grâces, parce que Son Amour prête sans interruption de l’Aide, parce qu'il est justement seulement nécessaire que la volonté de l'homme se tourne vers Lui et cherche la liaison avec Lui. Donc tout le destin de la vie de l'homme est formé de manière qu’il soit poussé sur la voie qui mène à Dieu, et il est fait de manière qu’il soit stimulé à la réflexion, qu’il puisse reconnaître une Puissance au-dessus de lui, dans laquelle il peut avoir confiance et se donner à Celle-ci lorsqu’il menace de succomber au destin. Et si la volonté est bonne, alors il se donnera maintenant constamment à cette Puissance, il reconnaîtra non seulement cette Puissance, mais aussi Son Amour et Sa Sagesse, (12.10.1960) et voudra entrer en contact avec Elle, parce qu'il sent en lui-même qu’il est procédé de cette Puissance. Chaque homme peut trouver Dieu dans la vie terrestre, parce que l'incommensurable Amour du Père se donne du mal, pour que l'homme arrive au but. Mais vu que le retour à Lui doit être un acte de libre volonté, Dieu ne Se révèle pas pour ne pas obliger l’homme à prendre la voie vers Lui sous une certaine contrainte. Mais dès qu'il a pris la voie, Il se révèle à lui de manière très diverse, et ces Révélations deviennent toujours plus claires et reconnaissables, plus est sérieuse la tendance de l'homme vers son Dieu et Créateur, qu’il apprend maintenant très vite à connaître et à aimer en tant que Père, et maintenant il s'approche toujours davantage du but, de l'unification avec Lui, Qui Est l'Amour Même et Qui peut Être atteint seulement de nouveau par l'amour. Dieu Est Amour et celui-ci ne laisse rien aller se perdre. Dieu Est Vérité, et Celle-ci connaît les voies et les possibilités de rapporter à Lui ce qui semble perdu. Et Dieu Est Puissance, laquelle fait se lever constamment des Créations, dans lesquelles se déroule l'Œuvre de Rapatriement. Et avec Son Amour il poursuivra l'homme pendant le temps de son existence et là où Son Rayon d'Amour trouve des cœurs ouverts, là l’Amour a vaincu. Là surgira la Force de l'amour et à travers l'amour peut avoir lieu la totale fusion du Créateur avec Sa créature, du Père avec Son fils, et maintenant le fils pourra expérimenter des Béatitudes illimitées et maintenant il pourra être dans l’éternité bienheureux dans et avec le Père.

Amen

Le péché contre l'Esprit

B.D. 7725 from 14 octobre 1960, taken from Book No. 81

Vous ne devez pas refuser l'Esprit. Je vous dis cela, parce que vous commettez un péché lorsque vous vous opposez contre l'Esprit, lorsque vous reconnaissez Mon Action et vous tenez consciemment à distance, parce que vous ne pouvez alors pas entrer éternellement en contact avec Moi, parce qu'alors vous Me repoussez Moi-Même, puisque Je M’exprime à travers l'Esprit. L’Action de l'Esprit dans l'homme est la preuve de Mon Rayonnement d'Amour et si vous Le refusez, vous péchez contre l'Esprit, parce que vous commettez à nouveau le péché : vous ne Me reconnaissez pas lorsque Je vous fournis une preuve visible de Ma Présence. Donc ce péché ne peut pas vous être pardonné, parce que, lorsque vous repoussez l'Esprit, vous ne reconnaissez pas Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, Lequel vous a offert le Pardon, et parce qu'alors vous devrez de nouveau re-parcourir le chemin à travers la Création, un chemin dans un incommensurable tourment. Donc ne péchez pas contre l'Esprit, reconnaissez Mon Action, parce que vous sentez en vous que Je Suis celui qui parle, vous sentez que Mon Esprit de Père de l'Éternité s'exprime. Vous sentez que l'Esprit parle à l'esprit, et cependant vous le refusez. Or vous savez que Moi-même J’ai dit : « Tous les péchés peuvent vous être pardonnés, mais pas le péché contre l'Esprit ». Et l'homme commet ce péché lorsqu’il reconnaît la Voix du Père mais ferme son cœur et ses oreilles lorsqu’elle résonne en Lui, l'homme commet ce péché, lorsqu'il maintient sa position de refus, bien qu’il la reconnaisse. Parce que celui-ci est encore dans le pouvoir de Mon adversaire qui l’empêche de trouver Jésus. Et celui-ci ne prendra jamais la voie vers la Croix, parce qu'il est dominé par l'esprit contraire qui le pousse au refus et il obéit à sa volonté. Reconnaître la Voix de l'Esprit signifie Mon Don de Grâce que l'homme doit exploiter, parce que lorsque la Voix de l'Esprit peut toucher le cœur d'un homme, alors il a déjà atteint un certain degré de maturité. Et seulement rarement un homme laisse passer cet Acte de Grâce, parce qu'il le rend heureux et l’étincelle spirituelle dans l'homme tend irrésistiblement vers Moi, son Esprit de Père de l'Éternité. Mais l’Action de Mon Esprit sera contestée y compris pour de basses raisons, bien qu’en lui existe la connaissance. Et alors vous péchez contre Moi, comme vous avez péché autrefois, et ce péché agrandira de beaucoup le péché d’autrefois et vous conduira à d'indicibles souffrances, Je voudrais vous en avertir et vous en préserver. Et si vous êtes de bonne volonté, vous pourrez même reconnaître si et quand Mon Esprit agit. Et alors vous devrez vous confesser pour Moi et Mon Esprit, vous ne devez pas pécher contre l'Esprit, pour que vous n’alliez pas vous perdre et ayez besoin d’un temps infiniment long jusqu'à ce que de nouveau vous soyez acceptés par Moi.

Amen

L’étincelle de l'Esprit de Dieu dans l'homme

B.D. 7726 from 15 octobre 1960, taken from Book No. 81

Et Mon Nom doit être magnifié devant le monde, parce que vous devez reconnaître sur et en vous, Celui Qui se révèle à vous. Vous devez l’entendre dans le cœur lorsque Je vous tourne Ma Parole, et vous devez ensuite Me louer consciemment et Me remercier parce que vous Me reconnaissez. La Mesure de Mon Amour est illimitée et elle ne se videra jamais. Toujours de nouveau s’ouvrira la Source de l'Amour et de la Force pour se déverser sur vous. Et toujours de nouveau vous pouvez sentir la Proximité du Père, et cela est Ma Grâce que Je déverse sur vous parce que vous, semblables à des bambins, vous êtes encore faibles et avez besoin de Mon Aide. Et lorsque Je vous révèle que Je Suis au milieu de vous, alors arrêtez-vous dans un silencieux respect, et confiez-Moi vos cœurs. Et Je les accepterai tous et Je les porterai avec un soin affectueux à la perfection. Vous commencerez à vivre en intime union avec Moi. Votre regard spirituel sera rayonnant et clair. Il y brillera la Lumière de la connaissance, parce que vous avez retrouvé la Maison du Père qui est en vous, parce que vous-mêmes lui avez préparé la demeure, parce que vous M’avez ouvert la porte du cœur lorsque J’ai frappé et ai demandé d'entrer. Une petite partie de Moi-Même est donc en vous lorsque vous vous incarnez comme homme sur la Terre, et ainsi est accomplie la liaison avec Moi, cependant vous devez en devenir conscients en cherchant en vous dans la libre volonté la liaison avec votre Dieu et Créateur et Il est déjà là lorsque vous avez cette volonté justement d'être relié avec votre Dieu et Créateur. Cette petite étincelle de Dieu qui est en vous, vous rend une créature divine lorsque vous lui permettez de faire une brèche en vous de sorte qu’elle puisse arriver à vous lorsque vous transformez votre être en amour. Parce qu'autrefois vous avez modifié votre être qui était pur Amour dans le contraire, vous avez accepté l’être de Mon adversaire qui est dépourvu de tout amour, donc vous vous êtes éloignés de Moi. Mais vous étiez des fils de Mon Amour. Vous étiez procédés de Mon Amour, et Je ne vous laisserai pas dans l’éternité à Mon adversaire, parce que Mon Amour pour vous et très grand. Mais vous ne pourriez jamais plus revenir en arrière vers Moi si Je ne vous avais pas donné pour la vie terrestre une petite Etincelle de Mon Esprit de Dieu, de Mon éternel Amour. Parce que cette petite Etincelle d'Esprit doit de nouveau vous ramener à Moi. Elle doit vous pousser vers Moi. Elle doit vaincre sur le corps et sur l'âme et attirer à Elle votre vrai « Je », pour que l'âme s'unisse avec l'Esprit et que donc puisse avoir lieu l'unification avec Moi, avec l'Esprit de Père de l'Éternité. Et cette Etincelle d'Esprit vit en vous, mais elle se tient silencieuse jusqu'à ce que vous-mêmes lui donniez la liberté à travers votre volonté, pour qu'elle puisse s'exprimer. Et alors Moi-même Je M’exprime en vous. Alors le but de votre vie terrestre est accompli, et alors votre vie est maintenant seulement une unique prière de remerciement et d'éloge. Parce qu'alors même votre être s'est transformé en amour, parce que sans amour l’Etincelle de Mon Esprit n'aurait pas pu arriver à la vie. Mais lorsque Mon Esprit peut s'annoncer en vous, alors la confirmation est donnée que Moi-même Je suis présent, et que le fils a retrouvé la Maison du Père, qu’il a dépassé la grande crevasse qui l'a séparé pendant une éternité du Père, et que maintenant de nouveau il est irradié par Ma Force d'Amour comme il l’était au début !

Amen

La Bénédiction de Dieu sur le travail de la Vigne

B.D. 7727 from 19 octobre 1960, taken from Book No. 81

Je veux bénir chaque travail que vous effectuez pour Moi et Mon Royaume. Je veux vous donner la Force de l'exécuter, parce que Je sais combien il est nécessaire qu'il soit effectué, parce que Je vois la misère spirituelle dans laquelle vous les hommes vous vous trouvez, et parce que sais aussi combien la fin est proche. Mais Je sais aussi qu’encore beaucoup d’adversités se lèveront, que le travail pour Moi n’est pas très facile, parce que l'adversaire s’en mêle toujours de nouveau, parce qu'il cherche à l'empêcher. Mais Ma Force est plus grande, et si Je veux que la Lumière surgisse, alors J’aurai Soin que votre travail soit un succès. Rien ne peut Me retenir d'exécuter Mon Plan de Salut et donc la fin est inévitable, elle est prévue depuis l'Éternité, non pas pour détruire, mais pour sauver. Mais vous les hommes vous ne savez pas ce que J’entends par Salut ; vous voyez seulement l'œuvre de destruction et vous ne savez pas que même dans cela Mon Amour se manifeste, parce que les hommes et tout le créé autour de vous, vous êtes sortis de l'Ordre, et cela du fait de votre volonté qui ne donne plus au spirituel relégué la possibilité de se racheter par le service. Et J’aime tout ce qui est autrefois procédé de Moi et donc Je veux tout libérer et Je connais vraiment la meilleure manière d’y arriver. Et si maintenant Je vous pousse toujours de nouveau, vous Mes domestiques sur la Terre, à effectuer le travail de la Vigne, c’est que cela est vraiment nécessaire, parce que Je dois agir à travers des hommes, Je ne peux pas exécuter directement ce qui est nécessaire pour porter les hommes sur la voie encore avant la fin. Je veux leur parler à tous et pour cela J’ai besoin de vous qui M’êtes des moyens de bonne volonté. Et donc Je bénirai chaque travail qui est fait librement sur Mon Ordre, et Je vous guiderai ensemble, vous qui voulez être actifs pour Moi. Et vous devez seulement croire que ce travail est nécessaire et doit être exécuté avec amour et dévouement. Parce que vous avez encore le temps et l'occasion de transmettre Ma Parole, vous avez encore d’ouvert beaucoup de possibilités où vous pouvez agir en Mon Nom. Je peux encore vous parler et vous devez accueillir avec bonne volonté Ma Parole, vous pouvez encore transmettre cette Parole et rendre heureux beaucoup hommes qui travailleront de nouveau avec celle-ci, parce qu'ils sont poussés de l'intérieur. Mais même cette activité sera empêchée toujours et toujours de nouveau par Mon adversaire qui emploie toute son astuce et sa violence pour miner la Vérité et il trouvera beaucoup d'oreilles qui préfèrent l'écouter. Parce que celui-ci se sert d'hommes qui le suivent volontairement, et il agit à travers ces hommes d’une manière funeste sur le prochain. Mais celui qui est dans la Force de la foi, qui marche sous l'influence de Ma Parole, reconnaît vraiment son action et alors son pouvoir est cassé, là il se heurte contre une résistance, parce que là Je viens Moi-même à sa rencontre, et il fuit à cause de la Lumière qui procède de Moi. Car Ma pure Parole d'en haut est une Lumière rayonnante, à laquelle doivent succomber tous les êtres immondes, parce que c’est Mon Rayonnement d'Amour que chaque esprit immonde craint. Donc soyez fervents dans votre activité pour Moi et Mon Royaume et soyez toujours certains de Ma Bénédiction, parce qu'à vous tous il ne reste plus beaucoup de temps pour agir. Et donc vous êtes constamment remplis avec Ma Force, vous êtes continuellement certains de Mon Soutien et toujours guidés comme Mon Amour et Ma Sagesse le reconnaissent bon pour apporter le succès. Et Je vous bénirai toujours.

Amen

Exécution du plan de Salut

B.D. 7728 from 21 octobre 1960, taken from Book No. 81

Mon Plan vous sera présenté de façon si claire que vous pourrez reconnaître Mon Amour infini, que vous ne douterez plus d’un Dieu d'amour, même si vous devez inclure la dernière œuvre de destruction sur cette terre. Serais-Je donc capable de faire quoi que ce soit qui n’inclurait pas l'Amour ? Mais vous, les hommes, vous ne pouvez pas tout distinguer, et pourtant, Mon Plan de Salut de toute éternité doit être l’explication de ce que votre raison refuse d’admettre. Seul Mon Amour infini ME permet de réaliser le Plan de Salut que Ma Sagesse a reconnu juste, et que Ma Toute-Puissance accomplira en temps voulu.

Mais vous les humains, ne croyez pas ME faire changer d'avis, car il ne s'agit pas uniquement de la rédemption et du sauvetage des hommes, mais d’une nouvelle phase d’évolution spirituelle qui commence, et qui ouvre une nouvelle période de libération. Il s'agit d'une nouvelle orientation vers le tout spirituel, de séparer les esprits qui sont déjà au stade de leur propre conscience de soi-même, et doivent aller là où leur maturité les conduit.

Il y a eu toujours de petites époques au cours d'une période de libération où J'ai dû intervenir par des jugements divers. Et les hommes ont été toujours prévenus, leur attention a été toujours attirée, et selon leur bonne volonté de changement, ceci ou cela a pu être repoussé ou supprimé. Encore et toujours, Mon Amour est intervenu et a essayé de remettre les hommes sur le droit chemin, avant que Ma Justice ne passe. Cependant le temps d'une période de libération est limité, et il aurait vraiment suffit pour libérer toutes les âmes, si la volonté des hommes l'avait utilisé à cet effet. Il arrive forcément que ce temps limité soit écoulé, et il faut penser alors aux esprits enchainés dans la création, qui doivent et veulent effectuer la même évolution, être un jour libérés de la forme, car Mon Amour pense également à ces esprits immatures incarcérés dans la matière.

Mon Plan concerne tous les esprits déchus prisonniers de la matière. Vous les humains vous devez réfléchir, si ce plan vous semble incompréhensible et étranger à Mon Amour. Un ordre nouveau est devenu nécessaire pour tout le spirituel, mais aussi pour toute l’humanité tombée au plus bas une fin est nécessaire, - une dissolution de la création et aussi des hommes qui ne M'ont pas rencontré et ne Me rencontreront plus jamais.

C'est pourquoi, croyez-Moi, que dans Ma Sagesse suprême J’ai reconnu de toute éternité la volonté et la maturité des hommes des derniers temps, et que J'ai construit Mon Plan de Salut en conséquence selon cette volonté. Plan qui s'accomplira lorsque les temps seront mûrs.

Aussi considérez chaque journée comme une grâce, car vous pouvez l’utiliser pour parvenir à votre maturité et votre retour vers MOI, VOTRE PÈRE CELESTE D’ÉTERNITÉ; donc chaque journée est précieuse du fait qu’elle aide votre âme à mûrir, c'est pourquoi voyez chaque jour nouveau comme une grâce nouvelle et soyez reconnaissant pour cet acte de Mon Amour qui vous aidera assurément jusqu'à la fin du dernier jour. Et ce jour arrivera, cela est une vérité incontestable, tout comme Mon Verbe est et restera Vérité Éternelle.

Amen

La Protection de Dieu pour Sa Parole d'en haut

B.D. 7729 from 22 octobre 1960, taken from Book No. 81

Oh vous idiots qui croyez pouvoir porter à l'extinction Ma Lumière ! Où elle a pu autrefois briller, là elle enverra dehors son Rayon et touchera toujours des cœurs qui s'allumeront, qui la reconnaissent comme une Lumière d'en haut et qui la portent aussi au-delà, qui la laissent de nouveau briller dehors dans leur entourage. Et elle éclate toujours de nouveau en une petite flamme, elle surgit dans l'obscurité et montre aux hommes la voie qui mène vers le Haut. Mon adversaire ne laissera de toute façon rien de côté pour porter à l'extinction cette Lumière, mais Ma Puissance est plus forte, même si Je lui laisse main libre dans le dernier temps avant la fin. Ma Puissance d'Amour est de toute façon à l'Œuvre, et Ma Sagesse reconnaît toutes les possibilités où est donnée Nourriture à la Lumière d'en haut, à Ma Lumière. Et J’utilise vraiment ces possibilités. Et donc ne vous préoccupez pas, de même s’il semble qu'un danger menace la Lumière d'en haut, ne vous préoccupez pas, même si Mon adversaire ne laisse rien de côté pour vous empêcher dans la diffusion de Ma Parole. Je connais toutes les voies et Je parcourrai ces voies qui vous guident toujours de nouveau aux portes auxquelles Moi-même Je veux frapper, pour leur apporter Ma Parole par vous. Et vous devez savoir ceci, qu'aucun travail n’est fait en vain, que tout ce que vous faites pour Moi et Mon Royaume aura sa Bénédiction, qu’aucune Parole n’est prononcée en vain, même si vous n’en voyez pas vite le succès. Mais continuez à rester fervents dans votre travail dans la Vigne, sachez que vous ne devez pas faiblir et que vous devez Me servir constamment, pour que se poursuive la Libération du spirituel encore non-libre. Pour vous il a été ouvert la Source de la Vie et l'Eau de la Vie coule incessamment, de la Source de la Vie coule incessamment Ma Parole qui est la Nourriture pour votre âme et qui le restera dans toute l'Éternité. Et c’est Ma Volonté que la Source ne s'épuise pas, alors ni les hommes ni les Forces spirituelles ne peuvent Me l'empêcher, pour combien ils procèdent contre elle, pour combien ils vous oppriment avec animosité en tant que Mes porteurs de Lumière. Parce qu'à Mon adversaire il est imposé des limites et il ne pourra jamais procéder contre Moi-Même en tant que « l'Éternelle Lumière », parce que cette Lumière le Jette au sol. Mais vous-même vous devez Me rester fidèles, vous ne devez pas vous laisser enjôler, même si son pouvoir vous semble grand. Moi-même Je suis à votre côté et J’étends Ma Main protectrice sur chacun qui Me sert sérieusement. Et Ma Parole résonnera, l’Eau de Vie coulera et Mon adversaire ne réussira pas à éteindre la Lumière que J’ai allumée, pour qu'encore avant la fin la voie qui mène à Moi soit clairement éclairée, pour que les faibles et les indécis la trouvent et se tournent vers Moi avant que la fin arrive.

Amen

Supériorité spirituelle n'est pas arrogance spirituelle

B.D. 7730 from 23 octobre 1960, taken from Book No. 81

La supériorité spirituelle n'est pas à confondre avec l'arrogance spirituelle. Lorsque J’introduis un homme dans la Vérité, lorsqu’il est instruit par Ma Parole, pour devenir pour le prochain un enseignant apte, alors celui-ci peut aussi présenter avec conviction son savoir, parce qu'il provient de Moi et il pourra ensuite aussi être certain qu'il a reçu la pure Vérité et que cette Vérité est à estimer plus haute que le savoir des hommes qui a été conquis seulement par l’entendement, car ce n'est jamais une garantie pour la Vérité lorsque Mon Esprit n'a pas pu agir. Donc on ne peut alors jamais parler d’arrogance spirituelle lorsqu’il s’agit de présenter Ma Vérité que l'homme a reçue directement de Moi. Alors chaque retenue serait une erreur lorsqu’il existe la possibilité de guider aux hommes Mon Patrimoine spirituel. Mais vous ne devez pas « Jeter Mes perles aux porcs ....», c'est-à-dire parler là où vous reconnaissez ouvertement l'esprit de Mon adversaire, parce que là la Vérité n'est pas reconnue comme telle et tous les discours sont inutiles. Mais celui qui est instruit par Mon Esprit, doit aussi mentionner l’Action de Mon Esprit et il doit s'employer décidé pour Ma Parole. Il pourra le faire, parce que dès qu'il parle pour Moi et Mon Royaume, Moi-même Je Me sers de lui et Je parle à travers lui, et vous ne pouvez alors pas vraiment dire que c’est un esprit arrogant qui parle à travers lui. Celui qui une fois a été introduit par Moi dans la Vérité, lui-même se trouve dans la connaissance, il reconnaît toutes les liaisons et il peut aussi en parler. Lorsqu’il est sûr de la Vérité de son savoir parce qu'il a été instruit « par l'Esprit », alors il paraîtra aussi sûr de lui et pourra réfuter des opinions fausses ou bien donner un bon éclaircissement, et il ne peut alors pas être appelé « arrogant », mais sa supériorité spirituelle doit être connue et reconnue ; la Vérité qu’il transmet doit impressionner l'auditeur et lui offrir aussi la certitude intérieure, que c’est Moi-Même Qui lui parle à travers la bouche d'un homme. Et vu que Je connais la volonté de Mes porteurs de Lumière, Je peux distribuer les Dons de Mon Esprit de sorte qu’ils soient accueillis. Donc Moi-même Je Me choisis des domestiques qui ont Ordre de guider au-delà la pure Vérité. Celui qui est de bonne volonté reconnait la Vérité et il la reçoit avec gratitude, celui qui est de bonne volonté est guidé vers les porteurs de la Vérité, pour que lui-même soit guidé dans la Vérité selon sa volonté. Vous devez toujours vous rappeler que Je donne seulement à l’humble Ma Grâce, que donc un homme qui est d'esprit arrogant ne pourra jamais recevoir de Moi le Don de Grâce, parce que pour cela seulement un cœur profondément humble est réceptif ou bien vous devriez rejeter tout ce qui vous est apporté, chose que cependant vous ne pourrez pas faire avec un sérieux examen. La supériorité spirituelle est seulement la pleine certitude d’être dans la Vérité, et J’exige cela de Mes porteurs de Lumière, autrement ils ne pourraient pas présenter Ma pure Vérité dans leurs rapports avec leur prochain. Cela est nécessaire pour que soit portée la Lumière aux hommes qui marchent dans l'obscurité de l'esprit ; il est nécessaire qu’à eux la voie qui mène en haut soit éclairée, parce que sur des voies assombries vous les hommes vous ne pouvez pas avancer, mais vous tendrez toujours encore à l'abîme. Donc Je vous guiderai toujours de nouveau la Lumière et bienheureux celui qui l'accueille, bienheureux celui qui parcourt la voie qui lui est montrée dans la Lumière de la Vérité.

Amen

La manifestation humaine de Dieu en Jésus ....

B.D. 7731 from 27 octobre 1960, taken from Book No. 81

Le plus grand mystère pour vous les humains est et restera Ma manifestation humaine en Jésus-Christ .... Même si cela vous était expliqué de façon compréhensible, cela resterait cependant un mystère pour vous parce que Mon Être ne peut vous être totalement intelligible puisque vous voulez toujours personnifier un être pensant. Ce faisant, vous imaginez un Dieu « spirituellement tangible » comme quelque chose de limité et puis vous assignez aussi cela à Jésus l'être humain qui en quelque sorte unit deux êtres à l'intérieur de Lui-même. Pourtant, ce concept n'est pas juste, car Mon Être est insondable, Il est la force qui emplit et englobe tout, qui ne connait aucune limite et qui pourtant est capable de penser et est doté d'une volonté. Il vous est impossible, à vous les humains, d'imaginer Mon Être car vous êtes limités, et n'avez pas encore atteint la perfection qui ôte toute limitation. Cependant, vous aussi, vous êtes porteur de cette Force, dont vous êtes emplis dans une mesure limitée, et que l'homme Jésus portait en lui dans toute sa plénitude car il était parfait, et ce faisant, à travers une vie d'Amour, Il s'était déifié Lui-même sur terre .... Pour Lui, aucune limite n'existait pour l'influx de la Force Divine dont Il était complètement imprégné .... Ce faisant, Ma Nature originelle, la Divine Force d'Amour, était en Lui et ainsi, Moi-même était en mesure d'être en Lui, dont l'enveloppe s'était formée de telle sorte qu'elle autorise une totale perméabilité de Ma Force sans être consumée par celle-ci. Et ainsi, on peut dire que ce fût Dieu Qui s'est rendu visible dans l'enveloppe de l'homme Jésus parce qu’en tant que Source originelle de la Force, Je ne pouvais être visible à aucun être puisqu'aucun être n'aurait survécu s'il avait été capable de regarder dans le gigantesque océan de feu de Mon Amour .... En conséquence, J'avais à créer une limitation pour Moi-même, J'avais à choisir une forme que vous les hommes puissiez voir et complètement pénétrer cette forme .... Pourtant, la forme resta cependant ce que Moi-même Je suis de toute éternité .... L'Être le plus élevé et le plus parfait .... La forme servait de demeure à l'Être le plus élevé et le plus parfait, afin de répondre à la volonté de Mes créatures vivantes qui désiraient Me voir. Et pourtant, elles ne pourront jamais sonder Mon Être parce qu’Il est et reste insondable pour tous les êtres créés, pour tout ce qui un jour sortit de Moi. Vouloir personnifier la Divinité éternelle est une erreur car Je ne suis pas un esprit limité, Je suis tout en tout .... Je suis la Force qui pénètre toute chose, Qui rayonne dans l'infini tout entier et qui maintien tous les êtres et toute la création et qui assure la continuité de leur existence .... Et cependant, Je suis un Être qui agit en tout Amour et en toute Sagesse, Qui use de Sa volonté et peut penser dans la perfection suprême, puisque l'Amour et la Sagesse déterminent toujours Sa pensée et que Son Omnipotence amène toute chose à son accomplissement. Le fait que les créatures aient un jour désiré Me voir fût la cause de leur apostasie .... Mais il n'était pas possible pour Moi d'être visible à ces êtres parce qu'ils auraient cessé d'exister à la vue de l'abondance de Lumière et de Force qui leur auraient été révélés .... Malgré cela, Je voulais satisfaire le désir de Mes enfants et Je l'ai fait en Jésus-Christ, dans une forme humaine, qui eut premièrement à se spiritualiser afin d'absorber l'abondance de Ma Lumière et de Ma Force .... L'enveloppe devait devenir la même substance spirituelle que Ma nature fondamentale de toute éternité afin de ne pas périr lorsque Moi-même, Je pénètrerai de toute part cette forme ....Rien d'humain ne resta en arrière et tout était Esprit de Moi et ainsi Jésus était Dieu ... J'étais devenu un être humain, mais seulement dans le but d'accomplir, en tant qu'homme, la mission de rédemption de votre péché originel. Cependant, « l'être humain Jésus » resta en arrière car il s'était Déifié Lui-même en parcourant le Chemin sur terre, il s'était complètement fusionné en Moi, Son Créateur et Père de toute éternité ....Ma nature fondamentale S'est manifestée en Lui ... L'Esprit éternel qui pénètre tout avait assumé une forme visible en Jésus .... Et ainsi, Je devins visible à tous Mes enfants qui murissent jusqu'au point où ils peuvent supporter de Me voir, afin qu'ils puissent Me regarder face à face ....

Amen

Amour et souffrance éliminent les scories de l'âme

B.D. 7732 from 28 octobre 1960, taken from Book No. 81

Vous Me suivez vraiment lorsque vous portez votre croix avec patience et soumission dans Ma Volonté. J’ai porté les péchés de l'humanité entière sur Mes Épaules lorsque Je fis le chemin vers la Croix, et Je vous ai enlevé le grand poids du péché que vous auriez dû porter pour votre faute. Parce que Je savais qu'il aurait été trop lourd pour vous, et que vous n'auriez jamais été libérés de ce grand poids, et donc Je l’ai porté pour vous. Mais vous devez savoir que vous-mêmes possédez encore un bas degré de maturité de l'âme tant que l'amour ne s'est pas enflammé en vous jusqu'à sa plus grande ardeur. Et cela manque à vous les hommes, même si vous vous efforcez de mener une vie dans Ma Volonté, et pour cela Je vous donne la possibilité d’augmenter la maturité de votre âme à travers des souffrances qui sont un vrai moyen d’élimination des scories pour l'âme, pour qu'elle devienne toujours plus claire et transparente, de sorte qu’elle puisse entrer purifiée dans le Royaume de l'au-delà lorsque sera arrivée son heure. Amour et souffrance libèrent l'âme des scories, cela Je vous l’ai déjà dit plusieurs fois, et ainsi Je vous dis aussi que vous avez besoin de la souffrance, parce que l'amour en vous n'a pas atteint ce degré qui seul rend l'âme cristalline, pour que maintenant Mon Amour puisse l’irradier et qu’il ne rencontre plus quelque résistance. Votre vie ne durera plus longtemps et un jour vous Me serez reconnaissants de vous avoir aidé à spiritualiser l'âme pour son Rapatriement, par des peines et des souffrances, par des maux de toutes sortes. Seulement vous ne devez pas vous rebeller contre votre destin, vous devez accueillir tout de Ma Main et vous rappeler toujours que Je veux vous aider à arriver à la perfection pour combien cela soit encore possible sur la Terre. Vous pouvez éliminer encore beaucoup de scories de votre âme et lui préparer avec cela le bonheur de pouvoir entrer dans la rayonnante plénitude de Lumière, parce que maintenant l'âme est préparée de sorte qu’elle puisse accueillir en elle la plénitude de Lumière sans devoir mourir. Vous pouvez cependant être libre de toute faute du péché à travers le pardon qui vous est assuré par Jésus Christ, si vous Me le demandez à Moi-Même en Jésus, mais le degré de Lumière qui vous rendra maintenant heureux peut être différemment haut et ainsi la béatitude dont vous jouirez, sera aussi différente selon la clarté et la perfection de l'âme, selon le travail que vous-mêmes avez déroulé sur la Terre sur votre âme. Si vous avez été négligents, malgré une bonne volonté, alors Mon amour vous aide en vous créant toujours de nouveau des possibilités d'augmenter la maturité de votre âme en vous chargeant avec une petite croix que vous devez porter avec patience et soumission lorsque parfois la souffrance vous presse pour promouvoir votre travail pour l'âme, pour dissoudre les scories et pour faire sortir l'âme claire et pure au travers de la souffrance, de sorte que maintenant elle est devenue réceptive pour des hauts degrés de Lumière et maintenant elle peut entrer dans la Vérité dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Parce que la vie est brève et vous Me remercierez un jour pour le chemin que Je vous ai laissé faire sur la Terre, lorsque votre âme aura atteint la maturité qui permet un haut degré de rayonnement d'Amour qui vous rendra incommensurablement bienheureux. Donc prenez tous sur vous votre croix et suivez-Moi, parce qu'un jour la fin arrivera, et alors vous serez ultra bienheureux.

Amen

La Volonté de Dieu - la libre volonté - l'Ordre divin

B.D. 7733 from 29 octobre 1960, taken from Book No. 81

Par-dessus tout il y a Ma Volonté, parce que celle-ci maintient tout le Cosmos, tout le Règne spirituel et matériel. Ma Volonté gouverne le Ciel et la Terre, le monde spirituel de Lumière et aussi le règne de l'obscurité, parce que tout Me sert consciemment et inconsciemment, pour qu'un jour en tant que dieux vous puissiez créer avec Moi comme Moi dans la Béatitude. Ma Sagesse a prévu depuis l'Éternité tout ce qui se déroule dans le passé, dans le présent et dans le futur. Et Mon infini Amour est à la base de tout ce que Ma Puissance de l'Éternité a porté à exécution. Et pour cela il faut la Création d'êtres semblables à Moi, parce que cela signifie pour Moi comme pour eux un très grand Bonheur, qui selon la volonté des êtres leur reste ou bien est empêché par eux-mêmes, chose que cependant Ma Sagesse a de nouveau reconnue comme but, et sur cette volonté des êtres, même si elle était orientée erronément, J’ai édifié Mon éternel Plan de Salut. La volonté est toujours décisive, la volonté des êtres que J’avais créés était libre. Et malgré cela Ma Volonté règne en édifiant sur la volonté de ces êtres, elle est active dans l'Univers entier, Ma Volonté gouverne les Créations spirituelles et terrestres, et elle est devenue le fondement pour Ma Loi de l'Ordre qui est inébranlable. L'être peut certes se rebeller contre cette Loi de l'Ordre. Il peut la transgresser, mais il ne peut jamais se départir de cette Loi, et lui-même doit en porter les conséquences lorsqu’il la transgresse, lorsqu’il pense et agit contre Ma Volonté, car Ma Volonté reste déterminante pour toute l'Éternité. Et même si Mon adversaire cherche à repousser Ma Volonté en agissant contre elle, cela est toujours seulement à son désavantage et agrandit toujours seulement la distance avec Moi, mais il ne pourra jamais inverser la Loi de l'Ordre éternel, c'est-à-dire que lui-même doit accepter Ma Volonté, il doit se plier, et bien que Mon Amour lui laisse la liberté Ma Sagesse cherche à affaiblir son action. Mais dès que sa mesure est pleine, il est aussi empêché d’agir, parce que Ma Volonté est au-dessus de tout, parce que lui-même est procédé de Moi et doit se plier à Ma Volonté. Parce qu'il existe seulement une Source de Force et Je Suis celle-ci, et vu que tout ce qui existe, tire la Force de cette Source, il doit être lui-même sous Ma Volonté et se plier éternellement à cette Volonté. Mais vu que J’ai pourvu l’essentiel procédé de Moi de la libre volonté, celui-ci peut développer sa volonté dans toutes les directions, mais il sera une créature bienheureuse toujours seulement lorsque sa volonté coïncide avec la Mienne, et chaque volonté contraire aura un effet néfaste pour l'être. Il ne vit alors plus selon la Loi de l'Ordre éternel, mais il est en dehors de cette Loi, il est en dehors de Ma Volonté et en dehors de la Béatitude. Mais J'ai reconnu depuis l'Éternité que cela signifiait une grande lutte spirituelle que de reconduire dans la Loi de l'Ordre ce qui M’est contraire et Mon Amour et Ma Sagesse ont concédé cette lutte, mais Ma Volonté a porté cette lutte dans le cadre de la Loi de l'Ordre, c'est-à-dire, qu’à Mon adversaire il a été concédé une juste mesure de son action qui correspondait à la volonté de l'être, pour lequel maintenant Moi et lui menions la lutte. Mais il ne peut pas dépasser cette mesure, autrement Ma Volonté l’en empêche en le rendant incapable pour toute action ultérieure. Parce que Ma Volonté domine aussi le monde obscur, et même celui auquel J’ai donné autrefois une très pleine liberté dont il a abusé doit se plier à Ma Volonté. Mais Ma Volonté est toujours orientée par Mon Amour et Ma Sagesse, et Mon Amour et Ma Sagesse laissent principalement valoir la libre volonté de l'essentiel créé par Moi, pour qu'elle se soumette à la Mienne, ce qui garantit la plus haute perfection et Béatitude. Et donc Mon Amour et Ma Sagesse obtiendront un jour que tout l'essentiel s'insère dans la libre volonté dans la Loi de l'Ordre éternel, et ensuite sa volonté équivaudra à la Mienne et il n'y aura plus aucune lutte, parce qu'alors l'Amour M’unit ensuite Moi-Même avec tous les êtres créés par Moi, parce qu'il n'existe alors plus aucune volonté tournée contre Moi.

Amen

La diffusion altruiste de la Parole

B.D. 7734 from 30 octobre 1960, taken from Book No. 81

Lorsque vous vous employez pour la diffusion de Ma Parole, alors seulement l'amour pour Moi et pour le prochain doit vous déterminer à cela. Vous devez vouloir exécuter la tâche que Je vous ai confiée, vous devez chercher à guider la misère spirituelle du prochain, qui Me pousse à déverser sur vous des Dons de Grâce, pour que vous les distribuiez là où Je ne peux Moi-même pas entrer en Action. Toujours seulement l'amour doit vous déterminer à être actif pour Moi et Mon Royaume. Vous ne manquerez alors pas de succès, parce que l'amour est une Force qui ne reste jamais sans effet. Pour le travail spirituel que vous exécutez vous serez moqués par le prochain qui n’a aucune foi, parce que pour lui il est incompréhensible que quelqu'un effectue un travail qui ne procure aucune utilité matérielle. Mais vous pourrez être encore plus certain de Ma Bénédiction qui repose sur chaque travail altruiste dans Ma Vigne. Parce que seulement alors vous avez reconnu la valeur de Mes Dons de Grâce, lorsque vous les considérez comme un patrimoine spirituel qui seul peut vous procurer le succès spirituel. Seulement alors vous M’êtes des serviteurs aptes qui ne servent pas leur Seigneur vraiment pour leur avantage, mais qui cherchent à augmenter cet avantage. Et cela consiste dans la conquête d'âmes pour le Royaume spirituel. Un jour vous aussi vous devrez déposer votre corps et vous ne pourrez emporter avec vous aucun bien terrestre dans Mon Règne. Et malgré cela vous pourrez entrer richement bénis dans celui-ci, parce que les biens spirituels qui sont restés inaperçus par ceux qui n’ont pas reconnu le sens et le but de la vie terrestre vous suivront dans l'Éternité. Ceux-ci se sont certes conquis des biens terrestres sur la Terre et ils ont déjà reçu la récompense qui leur revenait pour leurs actions et pour leur chemin de vie. Mais ils pourront montrer seulement peu à la porte pour l'Éternité, parce qu'ils ne se sont pas occupés des biens spirituels. Vous qui voulez être actifs pour Moi et Mon Règne, vous ne devez pas vous occuper des gains terrestres, vous devez être poussés à votre activité seulement par l'amour. Vous devez regarder tout autour de vous et voir la misère spirituelle dans laquelle marche l'humanité. Vous devez vouloir aider dans la connaissance du fait que les hommes vont vers l'abîme, et devez travailler infatigablement, parce que cela est nécessaire en vue de la fin. Alors vous comprendrez aussi pourquoi vous devez vous isoler du monde extérieur qui peut détourner vos regards de la tâche que vous devez exécuter. Vous comprendrez que JE cherche toujours de nouveau des serviteurs fidèles qui participent au travail, qui veulent apporter à leur prochain l'Évangile, parce que les hommes doivent entendre Ma Parole que Je laisse arriver à eux toujours de nouveau à travers vous. Et vous comprendrez que Je frappe à toutes les portes, que Je vous envoie en avant pour annoncer le Seigneur, Lequel veut venir pour prendre demeure près d'eux. Ils ne peuvent pas M’entendre Moi-Même, donc vous devez précéder, pour que Je puisse leur parler à travers vous, parce qu'il est d'urgence nécessaire qu'ils Me connaissent Moi et Mon Amour, qui voudrait les sauver encore avant la fin. Et donc vous devez vous donner du mal pour mettre les hommes dans la connaissance que J’agis par Mon Esprit dans le cœur de chaque homme qui est de bonne volonté. Vous devez annoncer dans l'amour et l'altruisme Moi et Mon Action, vous devez leur apporter Ma Parole que J’ai bénie avec Ma Force, et vous ne devez pas faiblir dans votre action qui consiste à prendre soin de la misère spirituelle du prochain, et à distribuer Ma Parole. Et Moi-même Je guiderai vers vous les hommes, Je bénirai chaque travail désintéressé que vous effectuez pour Moi et Mon Royaume.

Amen

L'Annonce de Jésus Christ et de la divine Doctrine de l'amour

B.D. 7735 from 31 octobre 1960, taken from Book No. 81

Présentez Mon Nom devant le monde lorsque vous annoncez l'Évangile de l'amour, lorsque vous portez dehors la divine Doctrine de l'amour que Moi-même J’ai annoncée lorsque Je marchais sur la Terre. Vous ne pourrez alors pas vous passer de déclarer Mon Nom vis-à-vis de ceux qui entendent de vous l'Évangile, parce que vous chercherez à les bouger à la foi en Moi et en Mon Œuvre de Libération, parce que l'amour en vous vous poussera aussi à mentionner Mon Œuvre de Libération qui a conclu Mon Chemin terrestre et a été en quelque sorte le couronnement de Mon Amour pour les hommes. Parce que seulement l'Amour pouvait accomplir une telle Œuvre de Miséricorde, seul l'Amour pouvait prendre sur Lui une telle souffrance, comme l'a portée « l'Homme » Jésus. Aux hommes il doit donc toujours de nouveau être mis devant les yeux Mon Œuvre d'Amour, eux-mêmes doivent toujours de nouveau être exhortés à l'amour et donc il doit toujours de nouveau être prêché l'amour, parce que seulement alors on trouve la compréhension pour Mon Œuvre d'Amour et parce que seulement un homme rempli d'amour déclare Mon Nom devant le monde. Et vous les hommes devez M’accepter, vous les hommes devez croire en Moi et vous laisser racheter par Moi, si vous voulez devenir bienheureux. Donc Je vous envoie toujours de nouveau Mes messagers qui doivent vous annoncer la divine Doctrine de l'amour, donc toujours de nouveau il doit vous être présenté l'Évangile et vous être mentionné Celui qui est mort pour vous les hommes sur la Croix. Donc Mon Nom toujours et toujours de nouveau est annoncé dans le monde, parce que vous devez participer aux Grâces que J’ai conquises pour vous sur la Croix, mais si vous marchez sans amour, elles ne vous toucheront pas lorsque Je vous suis annoncé. L'amour est la première chose, d'abord l’amour doit être allumé, parce que sans amour vous êtes comme un caillou qui ne voit pas et ne sent rien, quel que soit ce qui est prêché. Mais dès que l’amour est en vous, il ne vous est pas difficile de Me reconnaitre, de prononcer avec ferveur Mon Nom et de M’invoquer pour le Pardon de vos péchés, lorsqu’en vous il y a l'amour, vous Me reconnaissez Moi-Même comme l'Éternel Amour et alors vous faites partie de ceux pour lesquels Je suis mort sur la Croix. Et donc toujours de nouveau il vous est prêché l'amour et Mes messagers de Lumière d'Amour sont envoyés dehors dans le monde pour apporter la Lumière de l'Amour à ceux qui veulent l'accepter. Et alors il sera aussi toujours annoncé Mon Nom, alors il est donné témoignage de Moi et de Mon Œuvre de Libération. Parce que vous tous les hommes vous devez encore Me trouver avant la fin si vous ne voulez pas aller vous perdre pour des temps éternels. Parce que seulement Moi-même Je peux vous sauver et vous devez M’invoquer en Jésus Christ, autrement vous restez non rachetés et il ne peut pas vous rester épargné le sort d’une nouvelle relégation. Alors vous qui voulez Me servir, vous serez toujours poussés à porter dehors dans le monde Mon Évangile de l'amour, parce que celui qui accepte, M’acceptera aussi Moi-Même, il se laissera racheter par Moi avant qu’il soit trop tard, il acceptera les Grâces de Mon Œuvre de Libération et sera sauvé du naufrage. Mais sans amour personne ne peut devenir bienheureux, sans amour personne ne peut Me reconnaître Moi-Même, Qui ai accompli dans l'Homme Jésus l'Œuvre de Libération pour vous libérer la voie qui mène à Moi, la voie qui vous reconduit dans la Maison de votre Père.

Amen

Sur l'abstinence et l'humiliation de la chair

B.D. 7736 from 2 novembre 1960, taken from Book No. 81

Quel que soit ce qui vous pousse à vivre dans l'abstinence, avec cela vous ne devez pas affaiblir votre corps, parce que Je vous l'ai donné pour qu’en lui votre âme arrive à la maturité, et vous avez le devoir de conserver ce vase pour votre âme tant que vous vivez sur la Terre. Vous comprendrez qu'un corps affaibli ne peut pas s'acquitter de la tâche qui lui a été assignée par le destin, et Je ne veux pas vraiment que vous-mêmes vous vous rendiez inadéquats pour le travail que vous devez dérouler sur la terre. Et Je ne rends pas votre développement spirituel dépendant du fait que vous vous punissiez, que vous priviez le corps de ce dont il a besoin pour sa conservation, de ce qui sert à son renforcement. Dans la vie terrestre il vous est donc imposé des exigences dont vous devez vous acquitter pour être un membre valable pour l'humanité. Et pour cela vous avez aussi besoin de force, que vous devez toujours de nouveau renouveler en donnant au corps la nourriture et la boisson dans la juste quantité. Mais vous ne devez pas dépasser la mesure, parce que cela ne vous sert pas vraiment. Mais vous ne devez pas laisser languir le corps et l'affaiblir, parce que cela n'est pas Ma Volonté, parce que Je vous ai créé selon la loi de la nature, c'est-à-dire que Je n'ai pas donné inutilement au corps des fonctions qui promeuvent sa vie, qui le conservent tant que cela est Ma Volonté. Et vous devez respecter Ma Sagesse qui a créé le corps humain vraiment comme vous en avez besoin, pour être un vase pour votre âme dans lequel elle doit accomplir sa tâche terrestre : de mûrir pour le Règne spirituel. Mais avec cela il faut que vous observiez les lois de la nature, ce qui est « trop » comme aussi « trop peu » est erroné, parce que vous devez observer la mesure en toutes choses, sans rendre inutile pour sa tâche le corps par une humiliation exagérée de la chair, comme aussi au contraire chaque trop est un mal et peut procurer à l'âme des dommages spirituels. Et donc tenez-vous en simplement aux lois de la nature, vivez d’une manière simple et modeste, en demandant toujours Ma Bénédiction qui ne vous fera pas du mal, elle n'influencera pas votre mûrissement spirituel, le corps ne sera pas affaibli avant le temps et vous resterez préservés de certaines maladies, si vous ne péchez pas contre les lois de la nature, si vous reconnaissez aussi à votre corps une tâche spirituelle et l’aidez en le maintenant sain et en ne lui soustrayant pas ce qui lui sert pour son existence. Et demandez-Moi seulement que vous reconnaissiez toujours la juste mesure, que l'amour ne soit pas plus grand pour le corps que pour l'âme, demandez-Moi que Je donne toujours la force au corps d'accomplir sa tâche terrestre. Et lorsque vous vous efforcez ainsi d'entrer dans Ma Volonté, plus aucune maladie ne vous effrayera, parce qu'alors vous savez que même celle-ci aide seulement à la spiritualisation du corps et de l’âme. Mais ne cherchez pas à atteindre une telle spiritualisation au moyen de l'humiliation de la chair qui est contraire aux lois de la nature, qui peut même porter un corps sain à la maladie qu'il a ensuite causé tout seul par lui-même. Dépassez tous les désirs qui ne servent pas à la conservation du corps, combattez-les, alors vous vivrez dans la juste mesure et alors même votre âme peut mûrir. Mais dans chaque exagération se trouve un désavantage pour l'âme, parce que l'homme est poussé par un certain orgueil spirituel ou par ambition à accomplir quelque chose d’extraordinaire pour la maturité de son âme. Mais comme J’ai créé le corps, ainsi il doit vous servir. Ce que le corps demande selon la loi de la nature, doit lui être donné. Alors il s'acquittera aussi de sa tâche qui est d’être un vase pour l'âme, d’aider celle-ci au mûrissement, et il emploiera bien le temps qui lui a été donné sur la Terre selon Ma Volonté.

Amen

Les signes du temps de la fin

B.D. 7737 from 3 novembre 1960, taken from Book No. 81

Je vous parlerai même d’une manière inhabituelle. Vous devez vous occuper des signes que vous apercevrez dans le Ciel et sur la Terre, parce que tous les grands événements jettent en avant leur ombre. Dans cela vous pourrez aussi reconnaître à quelle heure vous vivez, parce que le temps ne peut pas vous être indiqué, autrement vous ne seriez plus en degré de vivre votre vie sur la Terre jusqu'à la fin, parce que vous mourriez de peur et finiriez votre vie prématurément de vous-mêmes. Donc vous ne devez jamais croire ces prophètes qui vous indiquent le temps où surgira le Jugement, parce que ceux-ci sont faux et confondent seulement les pensées des hommes. Mais vous devez vous occuper des signes que Je vous ai toujours annoncés. Parce qu’auparavant pour Mon Nom s’enflammera encore une lutte, et vous Mes serviteurs sur la Terre devrez encore rendre compte. Cela est un signe sûr, comme quoi pas longtemps après viendra le dernier jour, parce que J’ai dit : « J’abrégerai les jours ....», parce que cette lutte sera menée avec brutalité, pour que Moi-même Je doive venir, pour la finir. Et Je viendrai, vous ne devez pas craindre cette lutte, parce que Je veux vous pourvoir avec une grande Force dans l’intérêt de ceux qui sont encore faibles ou indécis, et auxquels vous devez servir d'exemple, pour qu'ils trouvent encore la voie vers Moi. Mais dès que la lutte contre la foi sera visible, dès qu’elle sera reconnaissable dans toutes les parties de la Terre, alors l’action de Mon adversaire sera si évidente qu’il doit être lié, parce qu'alors il sera rendu difficile à tous les hommes sur la Terre de conserver la foi en un Dieu et Créateur qui règne sur le Ciel et la Terre. Et alors Mon Pouvoir se manifestera, et Ma Sagesse fera vraiment la chose juste, pour faire devenir la Terre de nouveau une station d'instruction pour le spirituel. Parce qu'un temps aura trouvé sa conclusion, une nouvelle époque commencera pour ces hommes que J’enlèverai pour en faire la lignée de la nouvelle race avant la fin. Alors il y aura de nouveau une situation paradisiaque, où tous les hommes vivront dans l’amour et aussi dans le juste amour envers Moi, pour que Je puisse être au milieu d'eux, comme Je l'ai promis à ceux qui auront tenu bon jusqu'à la fin, ceux-ci seront bienheureux. Mais d'abord il doit se passer encore un temps de misère sur la Terre, et celui-ci est inévitable, parce qu'encore quelques-uns doivent être sauvés, parce qu'ils doivent trouver la Libération par Jésus Christ, dont le Nom sera encore annoncé auparavant dans le monde entier. Mais le temps de l'affliction est déjà commencé et le monde verra encore beaucoup de misère. Mais les Miens connaissent le temps et se conforment à Moi, et Je les fortifierai vraiment et Je leur prêterai de l’Aide à chaque instant, lorsqu’ils menacent de devenir faibles, parce que Moi-même Je Suis à leur côté et Je les précède comme Chef de Guerre. Donc ils resteront victorieux dans la dernière lutte, ils seront sous Ma Force et espèrent Ma Venue. Et ils tiendront bon jusqu'à la fin et celui qui est trop faible, Je l'appellerai par avance, parce qu'il ne doit pas tomber victime de Mon adversaire. Mais vous devez toujours prier pour renforcer l’apport de Force, vous devez toujours seulement rester uni avec Moi et ce temps difficile passera et Ma Venue vous sauvera de toute misère. Vous pourrez entrer dans le Règne de la paix, la nouvelle Terre vous accueillera dans tout le faste et la magnificence et vous commencerez une nouvelle vie dans et avec Moi, et Je demeurerai avec vous comme Je l'ai promis.

Amen

L'Assistance de Dieu dans le travail de la Vigne

B.D. 7738 from 4 novembre 1960, taken from Book No. 81

Vous ne manquerez pas de Mon Assistance, lorsque vous effectuez librement le travail pour Moi et Mon Royaume. Parce que c’est Ma Volonté que vous soyez fervents, parce que la misère spirituelle est grande parmi les hommes. Donc Je les pourvoirai avec la Force lorsqu’il s’agit de leur apporter de l'aide dans cette misère. Et l'aide consiste dans le fait qu'à eux il est guidé Ma Parole, et vu que Moi-même Je voudrais parler à eux par vous, il vous arrivera constamment la Force pour être actifs dans Ma Volonté. Parce que le temps fuit, et le danger d'aller à la rencontre de l'abîme devient toujours plus grand lorsque les hommes ne sont pas arrêtés et poussés au retour. Et il se trouvera toujours de nouveau des hommes qui se laissent interpeler par Moi et qui s'arrêtent sur la voie parcourue jusqu'à présent, et leur rendre accessibles le patrimoine spirituel qui doit les préserver de la chute dans l'abîme, sera toujours une initiative bénie par Moi de sorte que vous pouvez toujours vous attendre avec certitude à une Aide de Moi, parce que c’est le but de Mon Discours que d’arriver à votre prochain. Donc laissez-vous toujours seulement guider par Moi, laissez-Moi venir tout près de vous et la façon dont les choses se passent sera bien, même si vous n'êtes pas en mesure de le reconnaître rapidement comme bien. Mais Je sais où une âme a faim de Nourriture et de Boisson, Je sais lorsque l'âme désire ardemment la juste Nourriture et Je guide à ces âmes cette Nourriture par vous. Et donc vous devez seulement être des serviteurs de bonne volonté qui se laissent mener par Moi, qui acceptent Mes Instructions, qui font toujours ce que leur prescrit le cœur et se donnent toujours à Moi et à Ma Conduite. Et Je marche vraiment auprès de vous, Je prends soin que vous restiez aptes pour travailler pour Moi et Mon Règne, pour qu’il s'en lève encore beaucoup de Bénédiction. Parce que dans le temps de la fin il est nécessaire que soit effectué un grand travail dans Ma Vigne. Je veux encore vous saisir tous et vous aider au salut de votre âme, pourvu que seulement vous vous laissiez saisir. Et Ma Parole, Mon Discours direct, a la Force d'influencer les cœurs si seulement il est accepté sans volonté de refus, parce que Ma Parole peut agir seulement lorsqu’il ne lui est opposé aucune résistance. Alors les cœurs se sentiront interpelés par Moi, ils seront poussés à réfléchir et toutes les Paroles seront méditées dans le cœur, ils se sentiront fortifiés intérieurement et ils voudront recevoir toujours plus de « Pain du Ciel ». Parce que là où peut agir la Force de Ma Parole, il est donné la garantie que l'homme maintenant désire boire constamment l'Eau vivante, qu'il cherche toujours de nouveau la Source où elle est offerte et qu’il se baisse toujours de nouveau pour boire ce que l'âme désire. Parce que de Ma Part la Source ne s'épuisera jamais, l'homme ne devra jamais plus languir, lorsqu’il désire la Nourriture pour son âme. Ma Table sera toujours dressée, et on pourra s’y rassasier, parce que Je nourris continuellement les âmes qui viennent à Moi et Je veux qu’elles tiennent avec Moi le Dîner. Et vous êtes Mes serviteurs que J’envoie dehors pour qu'ils invitent les hôtes à venir à la Table du Seigneur et se laissent nourrir par Moi. Vous ne resterez jamais sans Force pour dérouler votre service, parce que c’est Ma Volonté que soient aidés les hommes qui sont dans la misère spirituelle et c’est au travers de vous que Moi-même Je veux apporter de l'Aide aux hommes. Et donc Je vous guiderai et vous pourvoirai avec la Force et vous pourrez être continuellement actifs pour Moi et dans Ma Volonté.

Amen

La prière en Esprit et en Vérité

B.D. 7739 from 7 novembre 1960, taken from Book No. 81

Vous pourrez recevoir tout de Moi si seulement vous priez de la manière juste. Et votre prière sera toujours juste, lorsque vous Me l’adressez en Esprit et en Vérité. Combien de fois vos lèvres disent seulement des mots vides, combien de fois c’est seulement la bouche, mais pas le cœur qui participe lorsque vous priez. Et Je ne peux alors pas satisfaire vos prières, parce qu'elles n’atteignent pas Mon Oreille. Vous pourriez vraiment expérimenter Miracles sur Miracles, si seulement vous priiez toujours de la manière juste, si votre prière venait toujours seulement du cœur car alors elle arriverait à Mon Oreille qui se baisse toujours affectueusement lorsqu’un fils Me parle. Et donc il ne sera jamais envoyé en vain une prière à Moi qui est prononcée en Esprit et en Vérité, qui est un intime dialogue du fils avec son Père, dans lequel le fils présente au Père sa misère ou sa demande dans une foi confiante, et le Père satisfera Son fils. Mais seulement peu de telles prières M’arrivent, mais celles-ci seront sûrement satisfaites par Moi. Parce que J’aime Mes fils, et Je ne leur refuse pas, à moins que la satisfaction de leurs demandes leur soit dommageable. Mais un fils qui M’est fidèlement dévoué, qui est conscient du rapport avec Moi, ne demandera jamais quelque chose qui l’endommage, parce que son esprit l'instruit sur ce qui sert à son âme. Et Je ne veux pas que Mes fils se trouvent dans la misère, qu’elle soit terrestre ou spirituelle. Je veux leur enlever toujours la misère, lorsqu’ils Me le demandent confiants, pour qu'ils reconnaissent un Père affectueux, Lequel s’occupe de leurs demandes et les aide. Mais Je ne peux pas satisfaire les demandes que prononcent seulement la bouche, Je ne peux pas satisfaire des prières qui sonnent comme des prières formelles et qui n’atteindront jamais Mon Oreille. Parce que Je Suis un Esprit et Je veux Être prié en Esprit et en Vérité. Or la bouche prononce très souvent seulement des mots vides, l'homme espère avec cela un exaucement de la prière, alors que devant Moi n’a de valeur que seulement ce qui monte du cœur, ce qui révèle un intime dévouement à Moi. Les mots ne servent alors à rien, il Me suffit de pensées intimes, le balbutiement d'un enfant et Je l’entendrai vraiment et Je ne décevrai pas Mon fils, parce que celui-ci croit en Moi et Je ne laisse pas tomber en ruine sa foi. Et devant Moi aucun homme ne peut faire semblant d'être, Je regarde à travers son cœur et Je ne Me laisse pas duper par des mots. Je sais lorsque l’étincelle spirituelle dans l'homme cherche l’Esprit du Père de l'Éternité et désire le dialogue avec Lui. Et seulement cela est appelé par Moi une prière en Esprit et en Vérité, qui ne peut pas être remplacée par des mots qui font échouer cet Esprit. Et même si c’est seulement une prière de quelques secondes elle est précieuse pour l'âme de l'homme, car elle ne retentit pas sans être entendue à Mon Oreille, elle est évaluée par Moi comme une vraie prière et alors Je ne laisse pas Mon fils dans la misère du corps ou de l'âme. J’entends son appel et Je l'aide, parce qu'Il M’a parlé en Esprit et en Vérité, il a prié comme le veut Ma Volonté, il a trouvé la liaison avec Moi dans le cœur. Et Je ne Me refuserai pas à Mon fils qui vient à son Père confiant avec une demande. Parce que Mon Amour veut s’offrir et donner toujours de nouveau une preuve à Mon fils que le Père l’aime. Et ainsi vous pouvez tous venir à Moi et Me prier, mais cela doit se produire en Esprit et en Vérité.

Amen

L'âme doit être bien pourvue

B.D. 7740 from 8 novembre 1960, taken from Book No. 81

Votre âme a besoin de Nourriture et de Boisson, si elle doit mûrir dans vie terrestre, si elle doit guérir et être forte pour pouvoir effectuer sur elle-même le travail qui est nécessaire pour pouvoir entrer mûre dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Et donc vous devez quotidiennement désirer Nourriture et Boisson pour votre âme, vous devez savoir que l'âme veut être quotidiennement rassasiée vraiment comme votre corps, parce que vous avez reçu ce dernier seulement dans le but que l'âme puisse arriver au mûrissement. Et vous offrirez à votre âme toujours la Nourriture, lorsque vous lui apportez la « Parole de Dieu », qui signifie pour elle en Vérité la Nourriture et la Boisson, qui est la juste Nourriture qui lui transmet la Force et la fait guérir. Et Dieu Lui-Même lui offre la Nourriture, Dieu Lui-Même l’appelle à Sa Table, Dieu Lui-Même distribue le Pain et le Vin pour que l'âme puisse se fortifier. Mais cela doit être rendu possible par la volonté de l'homme ; celle-ci est déterminante, si l’âme arrive dans son droit, si elle est nourrie avec le Pain du Ciel, avec la Parole de Dieu, parce qu'à l'âme il ne peut pas être transmis contre sa volonté la Nourriture dont elle a besoin pour murir. Donc d'abord l'entendement de l'homme est interpelé et pourvu avec la Parole de Dieu. Et maintenant l'entendement doit transmettre la Parole au cœur et ensuite la volonté de l'homme décide d’une manière juste, parce que maintenant le cœur s'ajuste et transmet à l'âme la Parole divine. Donc maintenant l’âme peut être interpelée et elle pourra se revigorer avec la Nourriture et la Boisson et elle sera reconnaissante au corps de l’avoir aidé à la juste Nourriture en ayant été de bonne volonté pour accueillir la Parole de Dieu, en l’ayant élaboré mentalement et en ayant maintenant transmis à l'âme ce qui lui sert pour mûrir. Ne laissez pas languir votre âme, pensez à son état misérable lorsqu’elle vient comme homme sur la Terre, cherchez à l’aider en lui donnant quotidiennement la juste Nourriture, ce qui pour elle signifie toujours la Parole de Dieu. Et donc soyez toujours de bonne volonté pour écouter la Parole de Dieu, partout et quel que soit la façon dont elle vous est offerte. Lorsque vous êtes de bonne volonté pour aider votre âme avec cela, alors vous serez toujours guidés à la juste Source où vous pourrez puiser l'Eau de la Vie, vous pourrez toujours entendre la Voix de Dieu quel que soit la manière dont vous est offerte la Parole de Dieu. Parce que le Père céleste sait les besoins de Ses fils, et Il leur donnera toujours le nécessaire, si seulement la volonté de l'homme est bonne. Et Il ouvrira la Source de Vie dans tous les lieux où il y a seulement le désir. Il guidera Sa Parole sur la Terre directement ou bien aussi par des messagers à ceux qui la désirent, qui veulent nourrir et abreuver leur âme et qui désire ardemment la juste Nourriture. Et ceux-ci n'iront jamais les mains vides, ils pourront écouter la Parole de Dieu partout où elle leur est offerte. Elle signifiera toujours une Nourriture et une Boisson pour leur âme qui en a besoin pour mûrir dans la vie terrestre. Et l'homme ne doit pas penser moins à son âme qu'à son corps, parce que sa Vie dure éternellement, tandis que la vie du corps se termine un jour. Et donc Dieu Lui-Même vous parlera toujours de nouveau, il guidera toujours de nouveau aux hommes Sa Parole sanctifiée, parce qu'il sait comment sont constituées les âmes et Il veut les aider tant qu’elles marchent dans la chair sur cette Terre. Il veut les aider, pour qu'elles puissent un jour abandonner le corps dans un état mûr, lorsque sera venue l'heure où il décèdera de ce monde, où elle entrera dans le Règne spirituel, dans une Vie pleine de Lumière et de Béatitude.

Amen

Suspendre l'absence de Force – la prière – la demande

B.D. 7741 from 10 novembre 1960, taken from Book No. 81

L'amour vous donne la Force et lorsque vous êtes sans force, vous savez aussi qu’il vous manque l'amour, que vous devez encore travailler sur votre âme, que vous devez encore transformer votre être dans l'amour et que vous ne vous sentirez ensuite plus sans force. Et vu que vous-mêmes n'êtes pas encore plein d'amour, vous devez prier, vous devez venir à Moi et Me demander de vous aider, que Je vous remplisse de Force, que J’allume en vous l'amour et que Je veuille vous transmettre la Force. Et votre prière sera satisfaite. Tout ce que vous ne possédez pas par vous-mêmes, vous pouvez le recevoir de Moi. Ainsi Je peux même faire éclater l'amour en vous dans une claire ardeur, si cela est votre volonté et si vous Me soumettez votre manque d'amour et vous Me demandez de l'Aide. Alors Je peux vraiment déverser sur vous Ma Force et cela aura pour conséquence toujours une poussée croissante pour agir dans l'amour. Je vous concède chaque demande spirituelle et c’est une demande spirituelle lorsque vous-mêmes vous vous sentez pauvre d'amour et demandez Ma Force d'Amour. Je satisfais volontiers une telle demande. Donc vous ne pouvez jamais vous dire être incapable d'aimer, parce que Moi-même J’égalise en vous chaque manque dès que vous êtes seulement de la volonté de vivre dans l'amour. Et donc le contact avec Moi est absolument nécessaire, si vous voulez mûrir dans vos âmes, parce que sans un tel contact Ma Force ne peut pas couler en vous et donc il vous manque celle-ci. Mais vous pouvez vous exercer à chaque instant dans l’amour, parce qu’en vous repose Mon étincelle d'Amour, parce que le contact avec Moi peut-être bouclé et ensuite la Force pour agir dans l'amour est aussi en vous et vous ne savez pas quelle grande Force est l'amour, vu que Je Suis la Force comme aussi l'Amour. Alors vous possédez aussi toujours la Force et l’Amour lorsque vous vous vous reliez avec Moi, parce qu'alors vous-mêmes désirez ce à quoi autrefois vous avez librement renoncé, vous avez de nouveau la nostalgie de votre être d’Ur et vous vous ouvrez vous-mêmes à Mon Rayonnement d’Amour. Donc vous ne serez plus faibles et vous dépasserez dans la vie terrestre chaque chose qui vous est imposée en tant qu’exigence. Vous ne devez jamais craindre la faiblesse et l’absence de Force, parce qu'elles seront immédiatement suspendues lorsque vous vous donnez à Moi intimement, lorsque vous voulez recevoir la Force de Moi. Alors vous serez poussés intérieurement à être actifs dans l'amour et rien ne vous empêchera d’agir dans l'amour, parce que déjà le contact avec Moi vous rend heureux et alors vous êtes toujours prêt à vous acquitter de Ma Volonté, vous tendrez avec une ferveur toujours plus grande vers Moi, vous reconnaîtrez toujours davantage avec un esprit réveillé Ma Volonté et tout votre être sera rempli d'amour et celui-ci aura un effet favorable sur votre entourage. Vous contribuerez à la Libération du spirituel encore non libre parce que vous y êtes poussé par l’amour qui est Ma Manifestation directe en vous. Donc ne soyez pas craintifs lorsque vous vous sentez sans force, mais pensez toujours seulement à votre Père qui ne veut pas laisser Ses fils dans leur faiblesse, mais il vous pourvoit vraiment abondamment si seulement vous le lui demandez. Chaque demande établit le contact avec Moi, et tout contact rend possible l'afflux de Force d'Amour. Donc un homme affectueux pensera toujours à Moi, ou bien : Un homme qui reste relié avec Moi, agira aussi toujours dans l'amour et ne se sentira jamais faible. Parce que Je suis Présent chez celui qui est relié avec Moi, et Ma Présence exclut toute absence de Force. Et si quelque fois vous vous sentez sans force alors sachez que Je désire votre intime contact, parce que Je peux vous pourvoir seulement lorsque vous vous tournez en tant que fils vers votre Père pour qu’Il vous aide.

Amen

Sur le Congrès « ovni »

B.D. 7742 from 11 novembre 1960, taken from Book No. 81

Une chose est certaine, c’est que Je tiens Ma Main en protection sur les Miens lorsque la fin viendra. J’ai vraiment assez d’Anges à qui Je peux confier les Miens, et Je les invite à former un mur de protection autour d'eux. Et ainsi vous tous pouvez vous savoir tranquilles sous Ma Garde, quel que soit ce qui peut arriver. Donc Je veux vous mettre en garde de ne pas vous en remettre à ces forces et d’attendre Mon aide, car ce sont des êtres que vous supposez appartenir à Mon Règne Spirituel mais qui ne sont pas encore dans cette perfection où ils exécutent Mes Ordres en tant que messagers spirituels. Je veux vous mettre en garde de chercher une liaison avec des habitants d'autres mondes, que vous pouvez établir seulement spirituellement, qui cependant ne vous offrent aucune garantie que vous soit transmis la Vérité. Il doit toujours de nouveau vous être dit que seulement le « Parfait » dans Mon Règne peut et doit exécuter de telles Tâches qui vous garantissent protection et aide. Parce que des êtres qui n'ont pas encore atteint cette perfection, se trouveront toujours encore sur de telles Œuvres de Création dans le but de leur mûrissement, où eux-mêmes sont liés selon la loi de la nature. Vous devez donc distinguer : entre des Êtres de Lumière qui exécutent Ma Volonté sur Mon Ordre, qui restent avec MOI dans le Règne de Lumière – et des êtres qui sont eux-mêmes encore liés, qui n'ont pas encore la pleine liberté spirituelle, tant qu’ils vivent sur des constellations de différentes espèces dans le but du mûrissement spirituel. Vous ne devez pas avoir confiance dans des transmissions médiumniques de ces mondes, qui pour les hommes sur la Terre sont et restent impossibles à atteindre, comme vice versa. Ne comptez pas sur l'aide de tels mondes lorsque la fin de la Terre sera venue selon le Plan de l'Éternité, parce que Moi-même Je protégerai les Miens pour les sauver de leur misère, parce que Moi Seul sais qui fait partie des Miens. Croyez-vous que vous serez sauvés si seulement vous étiez en mesure d’avoir de la sympathie pour ces habitants des Étoiles ? Dans quelle erreur vous vous êtes enfermé ! À vous il manque tout regard clair dans Mon Plan de Salut, qui sera vraiment exécuté lorsque sera venu le temps. Et ne vous mettrais-Je pas Moi-même au courant du fait, si c’était Ma Volonté que vous vous confiez à ces êtres avec lesquels certains de vos semblables cherchent à se rendre crédibles aux hommes ? Lorsque Je guide la Vérité sur la Terre, pourquoi vous cacherais-Je alors ce savoir si cela correspondait à la Vérité ? Mais vous doutez plus de Ma Parole que des informations qui vous sont transmises avec l'intervention de Mon adversaire. Et Je veux que vous vous trouviez dans la Vérité – JE veux toujours de nouveau vous donner l'assurance que les Miens sont protégés et que d’innombrables Anges les prennent sous leur Garde, parce qu'ils sont actifs dans Ma Volonté, parce qu'ils ont aussi la Force de vous aider et donc aucun moyen d'aide terrestre n’est nécessaire. Parce qu’à la fin Mon Amour, Mon Pouvoir et Ma Sagesse deviendront évidents, même si Mon Action est et peut être contre la loi, parce que les Miens croient et retiennent tout comme possible et les incrédules seront éliminés de la Terre. Mais Je n’exige pas des Miens la foi dans des apparitions ou bien les relations qui arrivent aux hommes mais qui ne correspondent pas à Ma Volonté. Pourquoi vous les hommes ne vous mettez-vous pas en communication avec Moi ? Pourquoi appelez-vous des êtres dont vous n'êtes pas en mesure de mesurer le degré de maturité ? Pourquoi vous confiez-vous à ces êtres et croyez qu'ils vous protégeront quand arrivera le jour de la fin ? Je demande uniquement seulement la foi en Moi en Jésus-Christ et de vous lier intimement avec Moi-Même dans cette foi, vous n’avez pas vraiment besoin d'aides visibles ou invisibles, parce que Mes Anges sont toujours à votre côté, et ils possèdent la Force et le Pouvoir en plénitude et ils agiront toujours selon Ma Volonté. Et il ne vous est pas nécessaire d’établir un contact avec des habitants d'autres mondes dont le degré de maturité vous est inconnu. Parce que cela peut se produire seulement par des médiums qui, du fait des grands dangers encourus, ne devraient pas être recherchés par vous les hommes. Parce que vous pouvez Me percevoir vraiment Moi-Même si cela est votre volonté et Me demandez à Moi la Vérité. Et alors vous serez vraiment instruits dans la Vérité.

Amen

« Action de l'Esprit » - mise en garde vis à vis des réceptions médiumniques

B.D. 7743 from 12 novembre 1960, taken from Book No. 81

La Conduite directe de Ma Parole sur la Terre peut et doit être évaluée autrement qu’une autre communication du Règne spirituel qui peut être très facilement de genre négatif, si le recevant ne possède pas une maturité spirituelle très haute de sorte qu’il soit protégé de l'erreur de la part du monde de la Lumière. Il est donc certes possible que s’inclue le monde de la Lumière où est reconnaissable ce haut degré de maturité, mais alors il cherchera toujours à influencer les hommes pour établir le contact spirituel avec Moi-Même et à coup sûr ils réveilleront en eux un sentiment de refus pour éviter les dangers qu'un contact avec le monde spirituel peut toujours offrir. Les hommes doivent de toute façon toujours se relier avec le monde de la Lumière et se mettre librement sous sa protection, mais lorsqu’il s’agit de recevoir un savoir, ils doivent toujours être en garde, parce que c’est Ma Volonté que d’être en possession du savoir spirituel à travers « l’action de l'esprit ». C’est Ma Volonté que l'homme par des actions d'amour réveille en lui l'esprit, qui maintenant s'unit avec l'Esprit du Père de l'Éternité, et maintenant il se laisse instruire par Moi, comme Je l'ai promis lorsque Je marchais sur la Terre, parce qu'il s'agit qu'à vous les hommes soit transmise la pure Vérité, que vous soyez introduits dans la Vérité, chose qui peut se produire seulement par Mon Esprit. Alors il peut certes vous être apporté la Vérité par ces êtres de Lumière, mais ceux-ci le feront alors à Ma Place, ils vous offriront sur Mon Ordre ce que votre âme est en mesure d'accueillir. Mais c’est toujours Mon Esprit de Père de l'Éternité qui se tourne vers l’étincelle spirituelle en vous. Vous entendrez Ma Voix que vous percevrez dans votre cœur, mais ce n’est pas l'oreille corporelle qui entend, parce que ce n’est pas le corps, mais l'âme qui est interpelée, et donc Mon esprit vous parle de l'intérieur. Mais s’il vous arrive des réceptions spirituelles que vous entendez avec votre oreille corporelle, qui vous sont transmises par un homme dans un état médiumnique, alors un être spirituel se manifeste certes à travers cet homme, mais ce n'est pas « Mon esprit », qui se manifeste en vous. Vous devez savoir, dans quel degré de Lumière d'amour se trouve cet être spirituel qui se manifeste vers vous. Il est compréhensible que la maturité imparfaite de l'âme d'un homme donne crédit à de telles communications, vu que justement elles proviennent du Règne spirituel, parce qu'une maturité imparfaite d'âme signifie aussi un savoir imparfait sur l'Ordre de la Loi qui règne dans Mon Règne. Ainsi l'homme ne peut jamais juger s’il lui est guidé la Vérité, mais il croit tout ce qui lui est soumis. De cette façon il est répandu beaucoup d'erreur parmi les hommes, parce que Mon adversaire peut s'inclure là où il n'y a pas encore un haut degré de maturité. Mais si l'homme s’efforce de vivre dans Ma Volonté, alors il se défendra intérieurement contre de telles communications, parce que c’est déjà la Voix de Mon esprit qui l'avertit de ne pas accepter tout comme Vérité et qui le stimule à chercher le contact avec Moi. Alors il lui est aussi donné la garantie qu’il recevra la pure Vérité, parce que même s’il n'est pas en mesure d’entendre Ma Voix en lui, ses pensées seront de toute façon justes, parce que dès que l'homme désire la Vérité, elle lui est donnée et il prendra distance avec les manifestations par des êtres du monde spirituel que lui-même n'est pas en mesure de juger de quelle sphère ils proviennent. Vous devez laisser parler en vous Mon esprit et vous devez vous préparer à être un vase dans lequel peut se déverser Mon Esprit, parce que Je vous ai donné la Promesse que « Je verserai Mon Esprit sur chaque chair .... ». Donc vous ne devez pas chercher à obtenir quelque chose par des voies fausses : l'apport de la Vérité, seulement Moi-même peux vous le donner toujours, en tant que l’Éternelle Vérité. Vous ne devez pas parcourir des voies qui pour vous peuvent être un danger, bien que Je protégerai de l'erreur chaque homme, si seulement il désire sérieusement la Vérité.

Amen

Diffusion désintéressée de la Parole

B.D. 7744 from 13 novembre 1960, taken from Book No. 81

Entrez dans l'Enceinte du Courant de Mon Amour et laissez-vous instruire par Moi : c’est un énorme Don de Grâce que vous pouvez recevoir de Moi, et ce Don de Grâce vous afflue de manière non méritée. C’est une pure preuve de Mon infini Amour pour vous qui êtes devenus pécheurs par votre propre volonté et qui devez revenir volontairement à Moi. Et en vue de la fin voisine Je tente vraiment tout pour rendre possible ce retour, pour changer votre volonté et pour vous guider la Force pour que vous preniez la voie qui mène en haut. Vous les hommes n'avez pas mérité cette Grâce tant que vous êtes encore détournés de Moi dans la volonté et malgré cela Je vous l’offre, parce que Je vous aime. Je choisis pour Moi un moyen apte qui est prêt à accueillir directement Ma Parole et à la guider outre le prochain. Cela donc se produit de Ma Part, pour vous conquérir encore vous tous qui M’êtes devenus infidèles et qui, en grande partie, l’êtes encore. Mais maintenant commence votre travail qui consiste à bien évaluer le grand Don de Grâce. Et pour cela il faut en premier la divulgation désintéressée de ce que Mon Amour vous offre. Donc vous devez faire la même chose que Je fais : faire affluer Mon Courant de Grâce aux vases qui s'ouvrent. Vous devez donner avec amour ce que vous recevez, comme Moi Je vous le donne. Vous devez vous rappeler surtout d'une chose, que c’est un patrimoine spirituel qui vous est transmis par Moi, et que ce patrimoine spirituel ne doit jamais être évalué matériellement. Celui qui reconnaît Moi et Mon Amour dans cet insolite Don de Grâce, comprendra aussi qu'il est possible seulement à un niveau spirituel de mener Ma Parole à son lieu de destination, aux âmes qui ont besoin de Nourriture, et vers lesquelles Je dois Me tourner, pour qu'elles reçoivent la Bénédiction de Ma Parole, pour qu'elles trouvent la voie du retour dans la Maison du Père et viennent à Moi. Et il vous sera aussi compréhensible que des intérêts terrestres ne doivent jamais d’aucune manière dévaluer ce Don de Grâce. Vous avez un Père Qui Est riche et Qui peut tourner à vous Sa Richesse, Qui peut aussi vous bénir d’une manière terrestre et Il le fera si seulement Il est servi de façon désintéressée. Tant que vous n’avez pas compris cette Vérité, vous n'êtes pas aptes pour la diffusion d'un divin Don de Grâce, et alors vous devez repousser vos mains, parce qu'alors vous profanez seulement ce que votre Dieu et Père vous tourne dans Son Amour et alors vous ne pourrez enregistrer aucune Bénédiction, parce que Je ne promeus pas ce qui est tourné contre Ma Volonté. Je ne bénirai jamais une telle entreprise, dès qu'elle est reliée avec des désirs terrestres pour les biens de ce monde. Je veux que vous Me serviez de façon désintéressée, et Je vous ai donné Ma Promesse qu'ensuite Je vous pourvoirai d’un point de vue terrestre et spirituel, si seulement vous prenez en considération toujours ce qui est pour le salut de votre âme. Vous montrez seulement votre mauvaise foi, si vous vous préoccupez trop de votre vie terrestre, parce qu’alors vous ne considérez pas le salut de votre âme, parce que Je vous ai dit : « Cherchez d'abord le Royaume de Dieu, tout le reste vous sera donné en surplus... » Et si maintenant vous recevez un Don du Ciel qui doit vous montrer vraiment Mon Amour et aussi Ma Présence, alors vous devez renoncer à toute préoccupation terrestre, vous devez vous laisser guider par Moi et toujours seulement chercher à vous acquitter de Ma Volonté. Mais la diffusion de Ma Parole est nécessaire, Je vous la donne sérieusement et vous devez la prendre à cœur. Confiez-vous seulement entièrement à Moi, et Je ne vous laisserai pas arriver dans la misère, vous qui êtes prêts à Me servir de façon désintéressée, mais sachez aussi que vous diminuez vous-mêmes la valeur de Mon Don si vous le réduisez à des attentes terrestres que Je ne vous accorderai jamais car elles pourraient altérer la diffusion de Ma Parole et la Bénédiction d'en haut ne vous arriverait pas. Et alors rendez-vous d'abord compte de quel insolite Don de Grâce vous recevez de Moi et vous serez écrasés d'amour et de gratitude, parce que seulement alors vous serez de vrais ouvriers dans Ma Vigne, parce qu'alors vous savez aussi que Ma Bénédiction accompagne chaque travail et que maintenant vous agissez avec succès pour Moi et Mon Royaume. Alors vous expérimenterez Bénédiction sur Bénédiction, et Mon Amour vous aura saisi de sorte que maintenant il vous accompagnera jusqu'à la fin. Et ensuite vous Me servirez dans l’éternité et serez bienheureux.

Amen

Preuves Incessantes de l'Amour de Dieu

B.D. 7745 from 14 novembre 1960, taken from Book No. 81

Le fait que Je vous parle doit être pour vous une preuve de Mon Amour. Et donc vous devez expérimenter Mon Amour, vous devez vous sentir éternellement unis en tant que fils avec le Père, vous devez savoir qu’entre nous il ne peut pas exister dans l’éternité une séparation, parce que même votre séparation volontaire de Moi n’existe pas en Vérité, parce que vous n'existeriez plus, si Moi en tant que l'Éternelle Force d'Amour Je Me retirais de vous. Votre subsistance donc est déjà la preuve de votre lien d’appartenance entre Moi et vous, et il ne peut jamais être suspendu, pour combien vous vous tenez loin volontairement. Et pour que vous croyiez que vous M’appartenez, pour que vous croyiez que Mon Rayonnement de Force vous maintient, Je Me révèle à vous, c'est-à-dire que Je vous mets devant les yeux des preuves de Mon Existence. Je vous parle. Mais Mon Discours sera pour vous une preuve seulement lorsque vous-mêmes voulez une preuve de la Puissance Qui vous a fait vous lever. Je vous réponds dès que vous le demandez. Je Me manifeste, lorsque vous voulez Me reconnaître. Je vous parle lorsque vous ouvrez l’oreille et le cœur, lorsque vous-mêmes voulez que Je Me révèle à vous. Et selon l'amour de votre cœur vous percevrez Mon Amour pour vous et vous y répondez, chose qui est le but et l’objectif de Mon Discours d'en haut. Parce que Je veux de nouveau conquérir votre amour qu'autrefois vous M’avez refusé. Je veux de nouveau Être reconnu par vous comme Dieu et Créateur, parce qu'autrefois vous M’avez refusé votre reconnaissance. Et si maintenant Je vous soumets un savoir qui vous est enseigné de l'intérieur, lorsque vous recevez un savoir insolite qui ne vous est pas porté de l'extérieur, lorsque ce savoir vous éclaire distinctement et vous apprend à comprendre toutes les liaisons, alors dans cela vous devez reconnaître une Révélation d'en haut et la considérer comme une preuve de Mon Amour qui est pour vous depuis le début et est pour vous dans toute l'Éternité. Et vous devez apprendre à M’aimer, vous devez de nouveau désirer revenir au Père dont vous êtes procédés autrefois. Vous devez chercher librement la liaison avec Lui, parce que votre amour vous pousse à être de nouveau fusionné avec Moi comme au début. Maintenant vous devez expérimenter Mon Amour, vous devez savoir que Mon Amour a tout fait pour éteindre votre péché de la chute d'autrefois de Moi, vous devez savoir que Mon Amour ne vous laisse jamais dans l’éternité aller vous perdre, qu’il ne renonce pas à vous, pour combien vous restez encore dans la résistance contre Moi. Mon Amour veut casser votre résistance, et maintenant vous devez revenir à Moi librement, comme autrefois vous M’avez librement abandonné. Mais Mon Amour ne s'est pas encore retiré de vous, Mon Amour vous a poursuivi même dans l'abîme et il vous a aidé à monter de nouveau, et Mon Amour vous poursuit maintenant en tant qu’homme et veut atteindre seulement le but que vous répondiez et établissiez la liaison avec Moi déjà sur la Terre. Mon Amour respecte votre libre volonté. Et donc il se passe souvent un temps long jusqu'à ce que vous reveniez à la Maison, vers votre Père. Donc Je viens toujours de nouveau à vous et Je vous parle. Mais vous-mêmes devez ouvrir cœur et oreille, vous-mêmes devez mener vos pas vers Moi, pour que Je puisse venir à votre rencontre et vous irradier avec Ma Force d'Amour, pour que vous soyez maintenant unis avec Moi, que vous-mêmes boucliez maintenant un ruban d'amour que vous ne voulez jamais plus dénouer. Mon Amour pour vous est très grand, et Mon Amour atteindra le but que vous reveniez librement à Moi, pour ne vous séparer maintenant jamais plus de votre Dieu et Créateur, de votre Père de l'Éternité.

Amen

Lutter ou servir dans l'amour

B.D. 7746 from 15 novembre 1960, taken from Book No. 81

La voie vers Moi n’est pas toujours plane, parce que Je peux Être atteint seulement dans la hauteur et vous devez marcher vers le haut, vous devez employer la Force pour atteindre le but. Donc vous devrez souvent dépasser les obstacles. Vous serez exposés à l’adversité et maintenant vous devez montrer votre amour pour Moi, vous devez employer Ma Force pour parcourir la voie du retour. Mais il vous suffit d’intimes pensées vers Moi et Je vous viens en Aide. Donc vous ne devez pas craindre la lutte de la vie, vous devez savoir que chaque dépassement vous fait avancer dans votre développement, vous devez savoir que votre âme mûrit si seulement vous ne perdez pas de vue votre but, lorsque Moi-même Je Suis pour vous ce But, et Je viens vraiment à votre rencontre et Je vous protège là où il vous manque la Force. C’est seulement un bref temps où vous marchez sur la Terre, et si ce temps apporte pour vous la lutte, alors vous savez aussi que Je suis préoccupé pour le salut de votre âme, et qu’elle est en danger lorsque votre existence terrestre est pacifique et passe sans aucune lutte. Alors vous restez toujours arrêtés sur la même marche, à moins que l'amour remplisse votre cœur de sorte que l'âme mûrisse. Alors vous aurez certes à dépasser moins de luttes. C’est pourquoi toutes les luttes doivent vous inciter à vous employer à une vie d’amour accrue. Et vous ne devez pas être hésitants, parce que vous êtes toujours sous Mon Assistance, lorsque Je Suis le Contenu de vos pensées, lorsque vous vous efforcez de vivre dans Ma Volonté. Alors vous ne devez vous effrayer de rien, parce qu'alors c’est toujours une Concession de Ma Part qui sert au mûrissement de votre âme, et alors vous pouvez toujours être certain que Je vous enlève de nouveau le poids, lorsque le but est atteint. Parce que Je ne veux pas que Mes fils souffrent, mais Je ne peux pas leur enlever tout, parce qu'ils ne pourraient autrement pas monter en haut, ce qui est de toute façon le but et l’objectif de la vie terrestre. La vie terrestre sera pour l'homme toujours une certaine lutte, parce que sans lutte il ne peut y avoir aucune victoire. Et l'homme doit vaincre, il doit employer toute la Force pour sortir victorieux contre toutes des tentations, contre toutes les adversités. Il doit toujours rester en liaison avec Moi et Moi-même Je lui donnerai ensuite la Force dont il a besoin pour la résistance. Et il doit toujours s’employer à servir dans l’amour, alors il y aura toujours moins de luttes, parce que seulement à travers la lutte et le service l'homme arrive au perfectionnement. L'amour servant procure à l'homme tant de Force qu’il peut dépasser facilement les adversités, donc il n'a plus à craindre de lutte. Parce que l'amour est une Force, et celui qui a l'amour, il lui reste épargné beaucoup de luttes, celui qui a l'amour procède vers le Haut et arrive au but.

Amen

« Pour Dieu aucune chose n’est impossible…. »

B.D. 7747 from 16 novembre 1960, taken from Book No. 81

Aucune misère n’est si grande qu’elle ne puisse pas être suspendue, parce que pour Moi aucune chose n’est impossible. Vous ne croyez pas ces Paroles, autrement vous affronteriez toute misère, qu’elle soit spirituelle ou terrestre, avec cette confiance. Mais tant qu’il vous manque cette confiance, Vous M’empêchez d'intervenir inhabituellement, et donc vous restez chargés avec cette misère. Mais si vous vous imaginez une fois sérieusement que tout ce qui vous entoure, que ce soit une Œuvre de Création ou n’importe quel être, est procédé de Ma Main, que Ma Volonté et Ma Puissance ont suffi pour vous créer, si donc vous pouvez croire avec conviction dans Ma Puissance, alors il vous manque seulement la foi dans Mon Amour, qui voudrait s'acquitter de tout pour que vous ne souffriez pas. Mais tant que cette foi n'est pas devenue vivante en vous-même vous n'êtes pas encore dans l'amour et vous ne pouvez alors pas vous donner à Moi dans une pleine confiance et dans l'amour et donc vous-mêmes tracez une limite à Mon Action d'Amour, parce que tout est lié à Ma Loi de l'Ordre éternel et l'Amour ne peut pas devenir efficace tant qu’il se heurte contre une résistance. Donc il y a encore beaucoup de misère parmi l'humanité, parce que Ma Volonté d'Aide est liée à votre foi et votre foi dépend de nouveau du degré de votre amour. Mais l’amour est refroidi parmi les hommes. Malgré cela vous devez toujours de nouveau tenter de vous imaginer Mon Être Qui Est Amour, Sagesse et Puissance en soi. Vous devez toujours de nouveau faire en sorte que toutes les Créations autour de vous soient des indications du Créateur qui peut tout ce qu'Il veut, et Il veut que tout soit une Bénédiction pour vous les hommes. Mais si vous aviez l'amour en vous, aucune misère ne devrait alors vous presser, parce qu'alors vous viendriez à Moi confiants avec toute préoccupation et vous vous soumettriez à Moi. Car pour Moi aucune chose n’est vraiment impossible. Ce que vous les hommes ne pouvez pas accomplir, est pour Moi seulement une action de Volonté et cela se produit. Donc on peut dire qu'une forte foi peut déplacer des montagnes. Et vous devez chercher à conquérir cette foi en Moi et en Mon Amour, en Ma Puissance et en Ma Sagesse et donc efforcez-vous toujours seulement de vivre dans l'amour. Parce qu'alors vous pourrez expérimenter vraiment l'effet de cet Amour, vous vous trouverez constamment en liaison avec Moi, Ma Présence vous deviendra certaine et vous vous en rendrez compte, et vous ne craindrez alors plus rien, quel que soit ce que vous rencontrez. Venez à Moi avec toutes vos misères et présentez-les Moi, croyez que Je vous aime et que Je veux vous aider à vous libérer de votre misère. Et vous-mêmes soyez de bonne volonté et actifs dans l'amour et les misères vous seront enlevées, vous pourrez expérimenter des solutions du genre les plus merveilleuses, vous verrez avec toute l'évidence Mon Intervention et Mon Aide, parce que Je veux Me faire reconnaître par vous pour que vous répondiez à Mon Amour, pour que vous appreniez à M’aimer et tendiez à Moi avec tout votre cœur et avec toute votre âme, parce que Je veux vous conquérir et donc Je Me montrerai toujours comme un Père affectueux qui aide Ses fils dans n'importe quelle misère.

Amen

La faute primordiale et l'Extinction par Jésus-Christ

B.D. 7748 from 17 novembre 1960, taken from Book No. 81

Dans Ma grande Compassion pour vous J’ai accompli l'Œuvre de Libération dans l'Homme Jésus. Ce que J’avais externalisé de Moi, est devenu pécheur contre Moi, et seulement une petite partie des êtres créés resta avec Moi, lorsque leur volonté durent se décider, chose que J’ai demandé pour pouvoir rendre outre mesure heureux les êtres créés. Ils voulaient Me contempler, et vu que cela n'était pas possible, parce que les êtres auraient disparus dans l'immense Plénitude de Lumière qu’ils auraient contemplée, ils se sont donc tournés vers celui qui était visible, que J'avais externalisé comme premier esprit à Mon Image. Mais aux êtres il ne manquait pas la connaissance et ils savaient qu'ils étaient procédés de Moi, mais ils se sont éloignés eux-mêmes de Moi et sont allés vers celui qui était à l’origine de ce grand péché qui les a fait tomber dans l'abîme infini. Mais J’eus Compassion de leur état, J’eus Pitié des êtres qui se trouvaient maintenant totalement sans Lumière dans le pouvoir de Mon adversaire, l'esprit premier tombé, et étaient donc aussi dans un état malheureux au-delà de toute mesure, et qu'ils n'auraient pas changé dans l’éternité si Je ne leur avais pas offerts Ma Compassion. Et cela était la conséquence de l'Amour qui avait créé autrefois ces êtres et qui les suivait même dans l'abîme. Mon infini Amour n’a pas renoncé au spirituel mort qui appartenait aussi à Moi, parce qu'il était procédé de Ma Force qui affluait sans interruption à Mon être premier créé, à Lucifer, et cela le rendait capable de créer des êtres innombrables. Donc cet essentiel appartenait aussi à Moi, mais par sa propre volonté il était devenu pécheur, par sa propre volonté il avait suivi celui qui maintenant est devenu Mon « adversaire ». Mais le sort de ces morts M’a attendri et Je voulais leur donner l'opportunité de travailler sur eux pour monter de l'abîme, jusqu'à ce qu’ils arrivent de nouveau dans l'état de la libre volonté, pour pouvoir ensuite de nouveau les mettre devant l'épreuve de volonté, pour choisir quel Seigneur ils voulaient suivre. Mais les êtres étaient tellement affaiblis à cause de leur éloignement de Ma Force d'Amour, qu’ils n’étaient pas en mesure de soutenir l'épreuve de volonté, lorsque Je leur rendais la libre volonté après un temps infiniment long. Et cette faiblesse des êtres M’attendrissait et Elle M’a poussée à l'Œuvre de Libération, pour transmettre au faible la Force, qui a été conquise au moyen de l'Expiation de la faute d'un temps – par la mort atroce sur la Croix. Ma Compassion envers les êtres tombés était très grande et pour cela Je voulais prendre Moi-même la faute sur Moi et l’expier. Mais vu qu’en tant que Dieu Je ne pouvais pas souffrir, cette Œuvre d'Extinction devait se produire au travers d’un Homme, qui par son amour pour Son prochain se déclare prêt à prêter l'Expiation et qui couronnerait Son Œuvre d'Amour avec une souffrance et une mort extrêmement atroce sur la Croix. L'Amour dans l'Homme Jésus était le réel Rédempteur de la faute et J’étais Moi-même l’Amour. Moi-même J’étais très puissant dans l'Homme Jésus, Je pouvais agir avec toute la Force dans l'Homme Jésus, toute son Action était déterminée par l'Amour, et ainsi donc « l'Amour » a accompli l'Œuvre de Libération, Il se cachait dans une enveloppe humaine qui a pris sur Elle cette souffrance surhumaine. L'« Amour » s'est attendri, et a éteint cette grande faute du péché qui rendait malheureux le spirituel mort. L'Amour s'est attendri, et a de nouveau rendu la liberté qui reconduit dans la Maison Paternelle. (17.11.1960) Seulement l'Amour était en mesure de donner Satisfaction à la Justice, parce que celle-ci ne pouvait pas être évitée, parce qu'elle fait partie de Mon Être, autrement Ma Perfection serait mise en discussion. Et à cause de la Justice la grande faute devait être éteinte, avant que Je puisse de nouveau accueillir Mes Créatures dans Mon Règne de Lumière et de Béatitude. Et donc une voie était trouvée, « l'Amour » s'est caché dans un Homme qui était capable de souffrir et que l'Amour a rendu volontaire pour prendre sur Lui la grande faute et pour souffrir pour celle-ci d’une manière incommensurable et à la fin mourir de la mort la plus amère sur la Croix. L'Homme Jésus a parcouru cette voie vers la Croix, Il cachait en Lui l'Amour, Que Je Suis Moi-même de toute Éternité. Seulement ainsi l'incommensurable faute pouvait être éteinte. Seulement une grande Miséricorde M’a poussée à prendre Moi-même soin de Mes créatures qui étaient malheureuses au-delà de toute mesure et qui, sans Aide, n’auraient jamais pu se libérer du pouvoir de Mon adversaire, parce qu’il possédait un droit sur ces êtres, parce qu'ils l'avaient suivi librement dans l'abîme. Moi-même Je ne lui nie pas ce droit, mais ces êtres appartiennent aussi à Moi, et donc Je combats pour eux et les aide à fortifier leur volonté, pour qu'ils cherchent maintenant eux-mêmes à se libérer et ils le peuvent par les Grâces conquises sur la Croix. L'Homme Jésus M’a accueilli Moi-Même en lui, Lui-Même S’est préparé ainsi au moyen de Sa vie d'Amour, pour que Moi-même, en tant que l'Éternel Amour, Je puisse prendre demeure en Lui, que J’irradiais totalement, de sorte qu’Il devait seulement encore vouloir, et il faisait ce que lui disait « l'Amour », J’ai donc Moi-même porté à l'Exécution l'Œuvre de Libération, parce que l'Homme Jésus se levait entièrement dans Ma Volonté. Parce que Lui et Moi étions Un, Il était « Dieu » dans toute la Plénitude et seulement Son Enveloppe extérieure était « Homme » pour les yeux du prochain. Mais même cette Enveloppe extérieure s’était spiritualisée, elle maintenait seulement encore « l’humain », jusqu'à ce que fut accomplie l'Œuvre de Libération. Parce que seulement l'Homme Jésus pouvait souffrir, et Ses souffrances et Ses tourments étaient indescriptibles, parce que la faute qu'Il avait pris sur Ses Épaules pour l'expier était incommensurable. Et chaque homme qui Me reconnaît Moi-Même en Jésus Christ, qui accepte les Grâces de l'Œuvre de Libération, qui croit en Lui et aussi que Je suis mort en Lui pour vous, pour vous sauver, peut maintenant devenir libre de sa faute

Amen

Nourrir constamment l'âme

B.D. 7749 from 18 novembre 1960, taken from Book No. 81

Vous pouvez puiser à la Source et l'Eau de la Vie ne vous manquera jamais. Vous devez seulement être prêt à chercher la Source et à vous baisser, vous devez seulement avoir le désir de revigorer votre âme et de lui donner la Force pour sa pérégrination. Et la Force coulera en vous, parce que de Ma Source elle reçoit la juste Nourriture, elle ne doit plus languir, elle est toujours nourrie par Moi Même Qui vous ai ouvert cette Source. C’est l'Amour de votre Père qui vous pourvoit, pour que vous mûrissiez sur la Terre, pour que vous preniez la voie qui mène en haut vers Moi mais elle exige aussi de la Force. C’est l'Amour du Père qui vous mène à la Source qui vous offre toujours de nouvelle Nourriture et Boisson et vous stimule à faire un arrêt à la Source pour vous fortifier. Parce que l'Amour de votre Père est préoccupé pour vos âmes qui peuvent atteindre le but seulement lorsque vous leur apportez la Force. Et Je veux vous transmettre cette Force, parce qu'elle vous manque. Je donne à pleines Mains, Je distribue Nourriture et Boisson, mais Je ne vous force pas à accepter Mes Dons d'Amour, vous êtes libres de venir à Moi et de vous faire pourvoir par Moi. Mais vous devez aussi savoir que vous vous endommagez vous-mêmes lorsque vous n'acceptez pas Mes Dons d'Amour, vous devez savoir que rien ne peut remplacer Ma Parole, le Pain du Ciel qui est la Nourriture de votre âme. Vous devez savoir qu'un jour vous devrez assumer la responsabilité de si et comment vous avez évalué le Don de Grâce qui vous a été apporté. Et la Parole Elle-Même Sera votre Accusatrice. Parce que la Parole Elle-Même est venue à vous, Moi-même Je vous ai parlé et vous avez fermé le cœur et les oreilles à Ma Parole. Vous ne devez pas repousser Ma Parole, parce qu'elle est le plus grand Don de Grâce qui peut vous être offert sur la Terre, elle est la preuve la plus visible de Mon Amour, que Je veux vous aider pour que vous atteigniez le but sur la Terre. Donc Moi-même Je viens à vous dans la Parole, Je vous ouvre la Source qui coule constamment et revigore chaque pèlerin qui se baisse pour y puiser. Chacun pourra tirer la Force de Ma Parole, chacun qui est consulté par Ma Parole, expérimente Ma Volonté et s'il exécute cette Volonté, il n'est alors pas seulement un auditeur, mais un acteur de Ma Parole et il sentira la Force qui maintenant lui afflue de Moi-même. Et son âme sera sauvée, parce que si elle a seulement une fois accueilli la Force de Ma Parole, elle la désirera toujours, elle viendra toujours de nouveau à Moi et elle voudra être nourrie et abreuvée par Moi, elle viendra à Ma Table et tiendra le Dîner avec Moi. Parce que maintenant le Père peut constamment pourvoir Ses fils, et son âme ne devra plus souffrir de manque. Donc c’est votre tâche la plus importante dans vie terrestre que d’accueillir Ma Parole, que vous Me donniez l'occasion de vous parler, que vous vous unissiez avec Moi dans la prière, donc venez à la « Source » de la Force et ouvrez-vous maintenant pleins de désir, pour que Je puisse vous revigorer. Et maintenant vous pourrez puiser à la Source de la Vie, parce que Je ne Me refuse pas, Je donne à chacun qui désire seulement Ma Doctrine d'amour.

Amen

Des porteurs de Lumière éclairent la voie

B.D. 7750 from 19 novembre 1960, taken from Book No. 81

Vous avez besoin de beaucoup de Lumière, parce qu'il fait sombre sur la Terre et l'humanité marche dans l'obscurité spirituelle. Et dans cette obscurité vous ne reconnaissez pas la voie qui mène en haut. Vous marchez sur une route large qui mène en bas dans la vallée de la ruine. Mais votre but est en haut et donc vous devez marcher en montée, vous devez parcourir des voies qui certes sont étroites et pentues mais qui vous mènent avec certitude à Ma rencontre : au but. Et ces sentiers étroits doivent être éclairés, et alors vous les parcourrez sans douter, alors serez en mesure de dépasser tous les obstacles, vous éviterez les rochers dangereux, vous arriverez en sécurité en haut, parce que vous êtes précédés par des porteurs de Lumière que vous devez seulement suivre. Et ces porteurs de Lumière vous sont donnés par Moi-Même pour votre chemin terrestre, mais vous étiez et êtes libres de vous mettre dans leur lueur de Lumière et de les suivre. Mais vous avez besoin de Lumière, autrement vous ne pouvez pas dans l’éternité arriver sur la Hauteur. La Terre est encore dans le royaume de l'obscurité et lorsque vous venez en bas comme homme, alors même votre âme est encore enveloppée dans l'obscurité, vous ne savez rien du but de votre existence, vous ne savez rien du rapport avec Moi et de votre tâche terrestre. Vous voyez seulement le monde terrestre et toutes vos pensées et votre tendance sont tournées seulement vers ce monde terrestre. Et alors il doit être allumé une Lumière en vous. Il doit vous être guidé un savoir sur votre Dieu et Créateur, sur votre Père de l'Éternité, sur Sa Volonté et sur le sens et le but de votre vie terrestre. Et si vous accueillez ce savoir en vous, il commence à briller en vous une petite Lumière. Si maintenant vous vous sentez bien dans la lueur de la Lumière, alors vous chercherez à augmenter sa Force de splendeur, vous voudrez vous procurer un plus grand savoir, vous voudrez entrer en contact avec votre Dieu et Créateur, vous serez poussés de l'intérieur à chercher la liaison avec Moi et alors la Lumière en vous ne s’éteindra plus dans l’éternité. Et vous ne vous défendrez alors même plus lorsque des porteurs de Lumière vous rejoignent, parce que vous les reconnaîtrez comme Mes messagers, vous serez reconnaissants pour chaque Rayon de Lumière qui maintenant éclaire votre voie terrestre, c'est-à-dire que vous arriverez à la connaissance et dans celle-ci vous apprendrez à M’aimer toujours davantage et ensuite vous parcourez consciemment la voie vers le Haut, vers la Hauteur, vers Moi en tant que l'Éternelle Lumière. Parce qu'une claire Lumière brille d'en haut à votre rencontre, d'en haut vous arrive un juste savoir, vous croissez dans la connaissance et vous vous sentez heureux de pouvoir maintenant donner un regard dans Mon Action et Mon Règne, de savoir l’origine d’Ur et le but final de tout ce qui est, et vous serez submergés par Mon Amour et vous vous donnerez à Moi, vous reconnaîtrez en Moi le Père, et votre amour pour Moi sera maintenant tout votre bonheur et votre Béatitude. Donc vous devez parcourir la voie de la Lumière, vous ne pouvez pas passer à travers la vie terrestre dans la cécité spirituelle, vous devez vouloir que brille la Lumière de la Vérité et vous devez suivre les messagers de Lumière pour que soit cassée l'obscurité de la nuit qui est étendue sur la Terre. Donc désirez la Lumière, désirez qu'elle brille dans vos cœurs et priez-Moi en tant que l'Éternelle Lumière pour une juste Conduite sur la voie vers le Haut. Et en Vérité, vous n'aurez plus à craindre l'obscurité, il vous sera indiqué clairement et limpidement la voie que vous devez parcourir et vous la passerez sans résistance, parce que la Lumière vous rend heureux du fait de la lueur dans laquelle vous vous sentez sûrs et gardés. Parce que Je ne vous laisse pas marcher dans l’obscurité, lorsque vous désirez la Lumière, c’est-à-dire Moi-Même.

Amen

Se réfugier en Dieu c’est refuser l'adversaire

B.D. 7751 from 21 novembre 1960, taken from Book No. 81

Seulement la liaison avec Moi vous donne la paix intérieure, parce que si vous êtes unis avec Moi, Mon adversaire ne peut plus vous opprimer, parce qu'il Me fuit. Donc réfugiez-vous toujours en Moi, cherchez chez Moi Courage et Aide lorsque vous êtes en misère terrestre ou spirituelle. Et alors vous repoussez aussi sûrement l'ennemi de votre âme qui cherche à vous mettre dans l’inquiétude pour ensuite pouvoir agir sur vous selon sa volonté. Mais il vous laissera lorsqu’il voit que vous pouvez venir à Moi avec toutes vos préoccupations et vos misères. C’est seulement votre volonté qui le repousse ou permet son action. Parce qu'il ne peut pas vous forcer à lui être soumis, et il renonce à ses plans dès qu'il voit que vous vous unissez avec Moi. Donc tournez toujours seulement vos pensées vers Moi, ne craignez pas les adversités quotidiennes, donnez-vous à Moi avec une foi confiante et Moi Je vous protégerai vraiment et Je vous guiderai à travers votre vie terrestre. Mais la lutte contre l'ennemi de vos âmes augmentera, plus s'approche la fin. Et celui qui est faible dans sa confiance envers Moi aura gravement à lutter contre lui. Donc Je vous conseille toujours de nouveau de vous réfugier en Moi, dès que vous êtes opprimés, dès que vos pensées deviennent tristes ou craintives, parce que ce sont là des signes de sa proximité, parce qu'il veut vous enlever la paix intérieure pour vous empêcher d'entrer en liaison avec Moi. Et alors cherchez plus la liaison avec Moi, parce que J’entends l'appel le plus faible qui provient du cœur et Je Suis vraiment toujours prêt pour votre Protection. Dans le temps de la fin les hommes seront toujours plus opprimés par lui, mais les Grâces vous afflueront toujours plus de Ma Part, pour que vous puissiez affronter la lutte avec l'ennemi de votre âme, pour que vous soyez résistants et que vous n'ayez pas à le craindre. Car que peut-il vous faire, si vous M'avez comme Protection à votre côté ? Alors vous devez venir à Moi librement, parce que ce que Je vous demande c’est de vous vous réfugiez comme fils dans le Père et Le priez pour la Protection et l'Aide. Alors vous montrez votre volonté de vous libérer de celui que vous avez suivi autrefois librement dans l'abîme. Alors Je possède votre volonté et Je peux vous saisir et Être toujours prêt pour votre Protection. Et vous pouvez croire qu’il ne vous opprimera plus lorsque vous Me suivez, lorsque vous permettez que Je sois présent lorsque vous vous confiez à Moi. Alors la paix entrera de nouveau dans votre cœur, il ne pourra pas vous opprimer parce qu'alors vous êtes sous Ma Protection, parce que vous vous êtes donnés à Moi.

Amen

La lutte contre la foi et la dernière décision

B.D. 7752 from 22 novembre 1960, taken from Book No. 81

Moi Seul peux vous garantir une Protection suffisante dans le dernier temps avant la fin, lorsque s’enflammera la lutte contre la foi et vous tous qui M’appartenez, vous arriverez dans une grande misère animique. Unissez-vous intimement avec Moi, alors aucune crainte n’assaillira votre cœur, vous serez calme et vous Me laisserez venir près de vous parce que vous êtes certains de Mon Aide et Moi Je ne vous décevrai pas vraiment. Le lien avec Moi vous assure Mon Aide, le lien avec Moi vous remplit avec la Force et la confiance et alors vous pourrez tenir bon jusqu'à la fin. Mais il doit être établi un lien vivant avec Moi, vous devez Me prier en Esprit et en Vérité. Je ne peux pas satisfaire les prières des chrétiens formels que prononce seulement la bouche et qui donc n’atteignent pas Mon Oreille. Vous devez parler avec Moi comme un fils parle avec son Père et alors vous sentirez aussi Ma Présence et un sentiment de sécurité viendra sur vous, vous pourrez prêter résistance à vos oppresseurs, vous les battrez avec des discours, parce que Moi-même Je vous mettrai les mots en bouche et ils ne pourront rien vous objecter, bien que vous ne les conquériez pas pour vous, parce que Mon adversaire les tient encore solidement en son pouvoir. Mais Moi-même Je Suis avec vous, Moi-même Je combats à votre côté et Mon adversaire ne peut pas résister à Ma Lumière, donc il se détournera de nouveau de vous. Mais il tentera toujours de nouveau d'exciter votre prochain contre vous et donc vous pouvez l’affronter seulement avec Ma Force. Tenez-vous en solidement à Moi et demandez d'abord déjà l'apport de Force que Mon Amour ne vous refusera pas vraiment. Mais cela sera difficile pour ceux qui ne sont pas encore dans une foi vivante, qui donc ne sont pas encore pénétrés dans la Vérité et qui maintenant sont mis devant une sérieuse décision et difficilement ils pourront trouver cette décision, parce qu'ils n'ont aucun lien intime avec Moi. Ils ne se fermeront pas aux arguments que Mon adversaire leur opposera, ils renonceront à leur foi parce qu'ils ne possèdent aucune vraie foi et donc aucune solide confiance que Moi-même les assiste dans la lutte contre la foi. Ils craignent le pouvoir terrestre et donc ils cèdent à leur désir de Me renier totalement Moi et Mon Œuvre de Libération. Donc ils ne dépassent pas la dernière épreuve de foi sur cette Terre. Je voudrais aider encore tous les hommes, Je voudrais amener tous les hommes à une foi vivante, Je voudrais Me faire reconnaitre par eux comme un Père affectueux, pour qu'ils puissent se réfugier en Moi dans toute misère. Les hommes seront encore frappés de beaucoup de misères parce que c’est inévitable pour qu'ils puissent encore arriver à une foi vivante. Parce que dès qu'ils M’invoquent en Esprit et en Vérité, Je M’annoncerai à eux comme un Dieu et Père affectueux, alors ils pourraient même croire. Mais Je ne peux pas forcer leur volonté, Je dois leur laisser la libre décision, lorsque celle-ci leur sera demandée. Je crie à tous les hommes : Unissez-vous solidement avec Moi, agissez avec Moi, comme un fils agit avec son Père, et demandez-Moi toujours l'apport de Force et vous vaincrez vraiment le temps que vous avez encore à dépasser. Vous résisterez dans la dernière lutte sur cette Terre, vous sortirez comme victorieux et maintenant vous pouvez ramasser les fruits de votre forte foi, parce que vous êtes bienheureux si vous tenez bon jusqu'à la fin.

Amen

Dieu peut Être reconnu seulement à travers la Vérité

B.D. 7753 from 23 novembre 1960, taken from Book No. 81

Vous êtes vraiment instruits dans la Vérité lorsque la Parole résonne en vous d'en haut. Et même si l'esprit humain se creuse la cervelle et enquête, il lui réussira seulement rarement d’apporter la preuve que les résultats des recherches d'entendement sont la Vérité, dès qu’il s'agit d’un savoir pour lequel Moi seul Suis compétent, parce que Moi Seul la connais. Mais Je peux transmettre ce savoir aux hommes, Je peux le guider sur la Terre, Je peux le transmettre à un homme à travers un cœur qui se déclare prêt et qui s'est préparé de manière à entendre Mes Manifestations d'en haut en lui-même, de sorte que son esprit peut être interpelé par Moi-Même. Et cet homme ensuite sera vraiment instruit dans la Vérité, parce que Je veux que l'humanité connaisse la Vérité. Parce que le savoir sur la Vérité peut porter à la foi encore des hommes qui sont encore loin de Moi ; la Vérité peut influencer leurs pensées, la Vérité peut leur donner une Image de Moi en tant que leur Dieu et Créateur qui leur semble acceptable, et donc la Vérité les poussera à chercher la liaison avec Moi, chose que cependant l’erreur ne pourra jamais procurer. Les pensées des hommes se bougent cependant encore trop dans l'erreur et la conséquence est qu'ils Me refusent, qu'ils ne veulent pas croire en leur Dieu et Créateur qui Est en soi Lumière, Sagesse et Puissance. L'erreur est un produit satanique de Mon adversaire, l'erreur est son moyen pour maintenir la séparation entre les êtres et Moi, et vice versa la Vérité mènera à chercher le lien avec Moi. Donc Mon adversaire s’efforce toujours de confondre les pensées des hommes, pour cela il se sert de leur entendement, parce que celui-ci déroule certes sa fonction, mais toujours par rapport à l'influence qui le touche. Et tant que l'homme est encore détourné de Moi, Mon adversaire a l'accès et il exploite vraiment son droit. Mais si aux hommes il est soumis par le prochain la Vérité qui a son Origine en Moi-Même, alors sa volonté peut se décider à examiner cette Vérité et si sa volonté est bonne, alors il sera en mesure de Me reconnaitre dans la Vérité et il changera ses pensées de l'erreur à la Vérité, de Mon adversaire à Moi, et alors la Vérité aura vaincu. Et donc ce sera et restera toujours Mon Soin de guider à vous les hommes la Vérité d'en haut, parce que seulement à travers la Vérité vous pouvez devenir bienheureux, parce que seulement à travers la Vérité vous pouvez conquérir une claire Image de votre Dieu et Créateur, Lequel veut Être votre Père et que donc vous devez apprendre à aimer, chose que seulement la Vérité procure. L'erreur déforme Mon Image et s'il ne vous est pas révélé Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance, Je ne Suis pas pour vous un Être parfait Qui mérite votre amour. Mais Je veux reconquérir votre amour qu'une fois vous M’avez refusé. Et cela Me réussira, parce que Je ne cesserai pas de courtiser votre amour, et donc Je vous guide toujours un savoir selon la Vérité qui doit vous rendre heureux, et qui doit de nouveau vous guider à Moi et vous unir avec Moi. Parce que l'Amour que votre Dieu et Père porte à votre rencontre, ne tolère pas que vous les hommes marchiez sur la Terre dans l'erreur ; mais il vous laisse une vraie liberté. Il ne vous force pas d'accepter la Vérité, toutefois il se révèle si visiblement que vous pouvez reconnaitre « l'Éternelle Vérité Même », lorsque vous entendez des Paroles qui ont été guidées d'en haut sur la Terre, que le Père Lui-Même parle à Ses fils pour conquérir leur amour. Parce que Mon adversaire agit partout où il le peut pour livrer les hommes à la ruine et donc il se met contre Mon Action, parce que Je veux vous sauver de son pouvoir, Je veux vous aider à la Vie éternelle.

Amen

La Transformation de la Terre

B.D. 7754 from 24 novembre 1960, taken from Book No. 81

Dans Mon Plan d'Éternité le Jour qui signifie la fin de cette Terre est fixé, il apportera avec lui un total renversement, que ce soit d’un point de vue terrestre aussi bien que spirituel. Et Mon Plan sera irrévocablement exécuté, parce que J’ai prévu depuis l'Éternité dans quel bas état spirituel se trouve l’humanité actuelle, et par conséquent J’ai établi Mon Plan de Salut qui comprend toujours de nouvelles époques de développement, comme Mon Amour et Ma Sagesse l'ont bien établi pour le spirituel qui doit se développer vers le Haut. Donc une période de développement finit et une nouvelle commence. Et pour cela la fin de cette Terre ne peut jamais être considérée seulement comme une Œuvre de destruction. Il doit être reconnu que le spirituel encore lié doit être aidé continuellement au développement et que pour cela la Création d'une nouvelle Terre est nécessaire, cependant elle demande d'abord une dissolution de toutes les Œuvres de Création. Mais Je ne laisse rien venir sur les hommes sans d'abord le leur avoir annoncé pour qu'ils puissent se préparer à cela, pour qu'ils fassent encore tout seul tout pour échapper à l'horrible sort d’une Nouvelle Relégation qui frappera tous ces hommes qui ont échoué, qui vivent sans foi en Moi et qui donc n'ont pas utilisé leur existence terrestre pour leur libération. Et J’annonce toujours de nouveau aux hommes la fin, toujours de nouveau Je leur indique les signes qui laissent reconnaître une fin prochaine. J’avertis toujours de nouveau les hommes de ne pas vivre au jour le jour dans l’insouciance et sans préoccupation, Je leur indique toujours de nouveau à travers des voyants et des prophètes le Jugement voisin. Parce que le jour de la fin est établi depuis l'Éternité, parce que Je prévis qu'un tournant vers le bien ne se produira plus sur la Terre actuelle ; parce que le bas état spirituel des hommes demande donc une fin. Et donc toutes les indications et toutes les prophéties qui annoncent une fin proche, doivent toujours être considérées comme des Signes d'une affectueuse remontrance et un Avertissement avec lesquels, Moi, votre Dieu et Créateur, Je voudrais encore vous sauver avant qu’il soit trop tard. Je ne veux pas vraiment votre ruine, mais Je veux que vous viviez éternellement, et que vous conquériez cette Vie éternelle encore sur la Terre. Mais vous ne vous occupez pas de ce que Je vous laisse constamment annoncer et que J’ai prédit depuis le début de cette époque. Vous placez toutes ces annonces dans le futur, et vous ne comptez pas que le futur devienne un jour présent. Et maintenant ce temps est venu dans lequel Ma Parole s'accomplit, dans lequel Mon Plan de Salut se déroule. Et pour combien vous doutiez lorsqu’il vous est annoncé la fin prochaine, vous pouvez croire qu'elle vous surprendra, parce que le temps est accompli. Même si pour Moi mille ans sont comme un jour, même un tel jour finit, comme aussi mille ans passent, et vous vous trouvez maintenant dans cette fin. C’est donc vous qui vivrez cette fin, si Je ne rappelle pas l'un ou autre d’entre vous encore avant dans leur propre intérêt. Donc vous devez toujours vous tenir devant les yeux la fin prochaine, vous devez vivre comme si chaque jour nouveau était le dernier pour vous, comme si vous deviez rendre compte le jour de demain. Et vous ferez vraiment bien si vous tournez vos pensées vers le Ciel, si vous faites passer la vie spirituelle avant celle terrestre. Donc vous ne devrez pas craindre même la fin, alors regardez avec calme tout ce qui viendra. Mais alors vous croirez aussi que la fin de cette Terre est venue, alors vous reconnaîtrez les signes du temps et vous Me demanderez la Force de vous acquitter encore du but de votre vie terrestre, et alors vous serez certainement sauvés de la ruine.

Amen

Doutes dans la Vérité des Prévisions

B.D. 7755 from 25 novembre 1960, taken from Book No. 81

Même en vous qui voulez Me servir, il se lève souvent des pensées incertaines, lorsque vous devez annoncer la fin prochaine. Vous êtes certes de bonne volonté de croire et vous voyez même les liaisons, de sorte que vous reteniez possible une fin de cette Terre, mais vous n'en êtes pas pleinement convaincus, parce que vous n'êtes pas capables de faire encore un parallèle pour un tel événement, parce qu’au travers des transmissions il n'a jamais été fait référence à un tel événement qui a apporté avec lui la destruction de toutes les Créations sur cette Terre. Il doit en être ainsi, qu'il n'y ait rien de connu de ce genre, pour que dans le dernier temps ne subsiste aucune contrainte de foi, pour que les hommes puissent décider librement à quel Seigneur ils se confient. Et vous, Mes domestiques, qui voulez travailler pour Moi et Mon Royaume, vous devez toujours seulement vous conformer solidement à Ma Parole, vous devez croire que Ma Parole est Vérité et que Je ne vous fais pas arriver sans raison à travers l'Esprit un savoir qui ne corresponde pas à la Vérité. Vous devez croire avec une pleine conviction, et vous le pouvez si seulement vous êtes de la volonté de ne répandre aucune erreur et Me demandez donc la Protection contre l'erreur, parce qu’alors Je ne vous laisse plus vraiment penser ou parler erronément. Mais parfois vous vous sentirez à nouveau poussés intérieurement à porter au-delà Mes Prévisions transmises, vous le sentirez comme un devoir d'en parler, et Moi-même Je vous mettrai dans le cœur l’Ordre de dire ce que Moi-même dirait si Je demeurais parmi les hommes et pouvait leur parler directement. Ne craignez pas de prononcer des non-vérités tant que vous êtes prêts pour Me servir, et être actifs en tant que Mes serviteurs dans la Vigne du Seigneur, parce que si ce que vous voulez répandre était une erreur, vous sentiriez très sûrement un clair refus en vous et vous vous tairiez. Mais Je veux que les hommes doivent savoir ce qui les attend et vers quels événements ils vont à la rencontre, parce qu'ils ne doivent pas rester non avertis, ils doivent avoir la possibilité de se préparer. Mais de la part du monde ils entendront toujours le contraire, parce que le monde est le règne de Mon adversaire, et Mon adversaire cherche toujours à agir sur les hommes de sorte qu’ils attendent du futur un gain terrestre, un progrès et un bien-être terrestre et ne pensent pas à leur Dieu et Créateur. Mais Je veux qu'ils ne s'occupent pas de tout ce que le monde leur offre et qu'ils pensent seulement au salut de leur âme. Donc vous devez leur présenter tout comme périssable, vous devez leur annoncer, qu'à eux il sera enlevé tout, et qu'ils peuvent même perdre la vie de leur corps et qu'une grande misère terrestre ou bien aussi spirituelle les attend dans le Règne de l'au-delà lorsqu’ils n'acceptent pas comme crédibles vos annonces et ne se préparent pas en conséquence. Donc Je vous stimule toujours de nouveau, vous Mes domestiques, à annoncer aux hommes les prévisions que Je guide sur la Terre à travers Mon Esprit, parce que l'humanité est en grand danger, si elle ne change pas avant que soit venue la fin. Je veux mettre en garde et avertir tous les hommes de penser à leur âme et de ne pas renoncer au salut des âmes à cause des biens terrestres, parce que tout passera, lorsque le temps sera accompli et l'âme possédera seulement ce qu’elle s'est conquis comme bien spirituel. Vous les hommes vous avez encore un bref temps de Grâce, dans lequel vous pouvez encore vous conquérir une richesse spirituelle, mais le temps sera bientôt arrivé à la fin.

Amen

Fin d'une Période de Salut et Début d'une nouvelle

B.D. 7756 from 26 novembre 1960, taken from Book No. 81

Dans cette période de Salut il ne se déroulera plus de tournant spirituel. Les hommes ont perdu la foi en Moi et même si Mon Évangile est encore porté dans le monde entier, ils seront de toute façon seulement toujours peu pour l'accepter. Mais il y en aura toujours plus qui tomberont, ce sera ceux dont la foi est seulement une foi formelle et qui ont besoin seulement d'une tape pour la rejeter entièrement lorsqu’il leur est demandé une décision de foi. C’est un petit troupeau qui a une foi vivante, qui établit dans le cœur la liaison avec Moi – ils sont seulement peu les hommes qui agissent avec Moi comme des fils agissent avec leur père, pour cela ils auront à chaque instant Mon Aide lorsqu’ils seront dans le besoin, et ensuite ils Me présenteront vivement parce qu'ils sont convaincus intérieurement, c'est-à-dire qu’ils ont une foi vivante. Et ce nombre ne croîtra pas beaucoup. Mais la lutte contre la foi qui est menée partout, et qui est déjà reconnaissable partout, diminuera seulement le nombre des fidèles, parce qu'alors chacun sera prêt à Me laisser tomber pour un gain terrestre, et ils n'auront pas le courage de lutter pour Moi parce qu'à eux il manque une foi vivante. Et ainsi à la fin la Terre ne s'acquittera plus du but de servir au mûrissement spirituel des âmes des hommes. Et le parcours terrestre de la plupart des hommes est inutile, parce qu'il n'apporte pas aux âmes la maturité pour laquelle ils séjournent sur la Terre. Mais le développement du spirituel doit continuer. Et pour cela la Terre doit être préparée à nouveau, pour qu'elle puisse rester et devenir la station d’école du spirituel comme cela était sa destination. Et pour cela la période de Salut est à sa fin, et une nouvelle époque va commencer. De nouvelles Créations accueilleront le spirituel qui a été entravé dans son développement, ce qui demande cependant une dissolution des Créations pour que le spirituel lié devienne libre et puissent être à nouveau formé. Et ainsi même les hommes doivent compter sur une fin imminente et ceux qui ont échoué sur la Terre doivent de nouveau être relégués dans les Créations, dans la matière dure sur la nouvelle Terre. Et lorsque les hommes ont l’espoir que la disposition d'esprit spirituel des hommes sur cette Terre puisse encore changer, qu'ils arrivent à la foi en Jésus Christ et en Son Œuvre de Salut, et mènent dans cette foi une nouvelle vie avec des sens et des tendances spirituelles, alors cela restera des pensées de désirs de quelques-uns, qui ne se confirmeront jamais. Mon adversaire est au pouvoir parce que les hommes eux-mêmes le lui ont accordé ; son action augmentera tellement qu'il devra être lié, et déjà pour cela il doit venir une fin, pour que soit empêché son action, autrement aucun homme ne pourrait plus devenir bienheureux. Et ce temps a été prédit dès le début de la période de salut. Ces annonces peuvent vous sembler à vous les hommes encore lointaines mais un jour même le futur devient présent, cela doit vous être dit toujours de nouveau. Et pour cela un tournant spirituel doit venir, cependant plus sur cette Terre, mais dans un monde de paix et de béatitude. Une nouvelle époque de développement commencera avec des hommes spirituellement élevés, que J’ai ôté comme fidèles dans la foi de cette Terre et que Je reconduirai de nouveau à la nouvelle Terre. Et alors un tournant spirituel aura surgit et les hommes vivront de nouveau en paix et en harmonie – en constante union avec Moi, leur Dieu et Père, et avec les êtres bienheureux de Mon Royaume. Pour ce temps il régnera de nouveau l'amour sur la Terre, Mon adversaire ne pourra plus interférer sur les hommes de la nouvelle Terre, parce qu'il sera lié pour un temps infiniment long – jusqu'à ce que les hommes eux-mêmes lui dénouent de nouveau les chaînes et lui rendent ainsi possible d’intervenir. Mais d'abord il régnera un long temps de paix et de béatitude.

Amen

Spirituel mort non encore formé

B.D. 7757 from 27 novembre 1960, taken from Book No. 81

Il y a encore une quantité innombrable de spirituel qui est dans un infini grand éloignement et qui doit encore commencer son parcours de développement. Il s’est précipité en bas dans l'abîme, et sa substance est totalement durcie, et Ma Volonté ne l'a pas encore saisi et réformé, parce que ce spirituel ne laisse pas encore reconnaître le moindre changement de volonté, parce que sa volonté de rébellion contre Moi est si forte qu'il s'agrège étroitement et ne permet aucune division au moyen du Pouvoir de Mon Amour. Et ainsi il restera encore pour des temps éternels dans cet état durci, jusqu'à ce qu’il se laisse partiellement saisir par Moi, jusqu'à ce qu’il cède au Rayonnement de Mon Amour, pour que les substances spirituelles se desserrent et se détachent du durcissement, et ensuite elles pourront être saisies et reformées en matière d’un genre très différent. Ce spirituel cependant nécessite encore l'Éternité jusqu'au renoncement de sa résistance contre Moi, pour qu’en tant que matière dure il puisse commencer son parcours de développement et déjà pour la dissolution de celle-ci il sera nécessaire de l'Éternité. Ce spirituel a suivi son seigneur dans l'abîme, bien qu’au début il ait été dans la Lumière la plus claire, il était dans la connaissance la plus claire et il savait même la grandeur de sa faute, lorsqu’il s'est éloigné de Moi. Et sa résistance contre Moi n'a pas diminuée, et il est tombée dans l'obscurité la plus épaisse et il s’est rebellé contre tout Rayonnement de Ma Part, même contre le plus petit, qui aurait eu pour effet que la substance spirituelle durcie se serait divisée, pour pouvoir maintenant être de toute façon enveloppée et englobée, pour pouvoir devenir matière selon Ma Volonté. Et ainsi le degré de la résistance contre Moi, le degré de la rébellion, est déterminant pour la durée du temps qui amènera la Libération au spirituel mort. Et si vous les hommes pensez que d’innombrables êtres languissent encore dans l'abîme le plus profond, qui ont perdu la conscience de leurs « Je », alors vous pourrez aussi vous imaginer que et pourquoi il doit encore se passer des Éternités, dans lesquels Ma Volonté d'Amour fera se lever des Créations pour qu’elles accueillent toujours de nouveau le spirituel qui un jour doit se dénouer de son raidissement, pour pouvoir aussi commencer son parcours de développement qui doit durer de nouveau une Éternité, jusqu'à ce que l'être arrive à la perfection, jusqu'à ce qu’il ait de nouveau atteint l'état dans lequel il se trouvait au début. Et si vous réfléchissez sur cela, alors il vous est aussi compréhensible que doivent toujours s’enchainer de nouvelles périodes de développement à celles déjà passées, et qu’il ne peut pas y avoir pour longtemps aucune fin pour Ma Volonté créatrice. Parce qu'un être tombé ne restera pas éternellement loin de Moi, Je ne Me reposerai pas tant que le dernier être mort ne sera pas de nouveau revenu à Mon Cœur Paternel. Et au début de chaque période de développement un peu de Vie arrive dans cette substance durcie, et elle s'agite lorsque Mon Rayonnement d'Amour la frappe. Alors l’essentiel se dénoue toujours de nouveau de ses voisins et se laisse capturer. Mais Je ne le force pas à se donner à Moi, Je le tiens seulement lié jusqu'à ce qu’il cède tout seul dans sa résistance, que Je reconnais, et ensuite Je tiens prêt des Créations adéquats qui accueillent ce spirituel. Et cela sera aussi l'explication pour beaucoup de Créations qui, pour votre regard, ne montrent aucun changement pour le monde minéral dur dont vous n'êtes pratiquement pas en mesure de calculer la durée de temps. Mais un jour viendra le temps de la dissolution même pour cette matière dure, parce que Je sais lorsque le développement vers le Haut peut progresser. Et J’aime aussi ce spirituel encore lié, pour qu'une fois il devienne libre et revienne à Moi.

Amen

Les Paroles de Jésus sur la Croix : « J’ai soif….»

B.D. 7758 from 28 novembre 1960, taken from Book No. 81

Je suis désireux de votre amour, et pensez aux Paroles que J’ai prononcées sur la Croix : « J’ai soif ....», alors sachez que ce n’était pas seulement un désir corporel, mais que Mon Âme avait soif de l'amour de Mes créatures, que la « Divinité » dans l'Homme Jésus s'annonçait, vu que maintenant l'Œuvre était accomplie, lorsque sur la Croix J’attendais seulement encore la mort. J’ai soif de votre amour qui devait de nouveau vous rapporter à Moi, après que J’eus éteint pour vous la faute du péché, parce que d'abord vous deviez faire revivre en vous l'amour, pour que vous Me connaissiez et Me reconnaissiez Moi-Même en Jésus Christ car maintenant vous saviez le motif de l'Œuvre de Libération, parce que seulement l'Amour pouvait vous ouvrir ce savoir, seulement dans l'amour vous pouviez Me reconnaître. « L'Homme » Jésus a prononcé ces Paroles sur la Croix, mais Il était déjà uni avec Moi et donc c’était des Paroles de Dieu, qui se levaient du Corps tourmenté, et ces Paroles étaient à comprendre comme Je vous l'ai exposé, c’est-à-dire que la Divinité avait la Nostalgie de l'amour de Ses créatures. L'Homme Jésus ne savait pas qu'il prononçait ces Paroles et Moi-même Je M’exprimais ainsi pour que les hommes comprennent seulement le sens terrestre des Paroles, parce qu'ils n'auraient pas compris que la Divinité puisse concéder cette souffrance surhumaine qui permettait cependant l'extinction de la faute primordiale, pour laquelle J’étais descendu sur la Terre. Les hommes se trouvaient dans une faute si grande, parce qu'autrefois ils avaient refusé Mon Amour et eux-mêmes était devenus sans amour. Et Je désirais l'amour de ces êtres que maintenant la mort sur la Croix de Jésus Me rapportait, si les êtres étaient eux-mêmes disposés à cela. Et justement la disponibilité était la condition de l'amour. Si Je possédais l'amour des hommes, alors ils revenaient librement à Moi et ils le pouvaient, parce que l'Œuvre de Libération avait été accomplie pour l'humanité. Et si vous considérez de cette façon les Paroles de Jésus sur la Croix, alors l'amour doit vous pousser vers Lui, et alors vous M’apportez l'amour, dont J’ai la Nostalgie depuis votre chute de Moi ; parce que « l'Amour » vous a fait lever, « l'Amour » vous a posé devant l'épreuve de volonté, parce que vous deviez devenir encore davantage que comme Je pouvais vous créer pour Moi, parce que vous deviez devenir Mes « fils ». Mon Amour vous a poursuivi dans l'abîme, pour vous aider à monter de nouveau en haut, et Mon Amour a accompli pour vous l'Œuvre de Libération. Et pour cela vous deviez seulement M’offrir votre amour, vous deviez M’aimer avec toute l'intimité que seulement un fils peut sentir pour son Père. Et lorsque J’ai donné pour vous Ma Vie sur la Croix, votre faute a été éteinte et le retour à Moi vous devenait possible, Mon Sacrifice d'Amour pouvait allumer en vous l'amour, vous pouviez le reconnaître comme tel, parce que maintenant vous n’étiez plus liés dans l'obscurité, parce que Je vous ai apporté la Lumière : Ma divine Doctrine d'amour, qui vous indiquait la voie vers Moi et qui lorsqu’elle était mise en œuvre signifiait aussi pour vous la re-transformation de votre être en amour qui maintenant vous procure de nouveau l’unification définitive avec Moi et donc aussi la satisfaction de Ma Nostalgie de votre amour.

Amen

Il est possible de réveiller les Facultés divines

B.D. 7759 from 29 novembre 1960, taken from Book No. 81

En vous tous somnolent des Forces que vous devez seulement réveiller. Parce que vous devez savoir qu’en vous sont cachées toutes les Caractéristiques et les Facultés divines, elles sont certes en vous, mais à travers votre chute d'autrefois de Moi, elles doivent d'abord de nouveau apparaître, toutefois vous devez l’accomplir vous-mêmes. Vous étiez dans une telle puissance et force que rien ne vous était vraiment impossible, parce que Ma Force coulait constamment au travers de vous et cela signifiait que vous pouviez créer et former comme Moi. Mais vous avez renoncé à toutes ces facultés, vous vous êtes fermés au Rayonnement de Ma Force d'Amour et avec cela vous êtes devenus sans force et sans puissance, vous avez même perdu la Lumière, et vous ne saviez plus rien sur votre état de perfection d'autrefois. Mais maintenant vous pouvez porter au réveil à tout instant les Forces qui somnolent en vous, vous pouvez vous ouvrir à tout instant au Rayonnement de Mon Amour et donc avec cela de nouveau changer votre être en votre être primordial. Vous pouvez de nouveau vous approprier dans une haute mesure toutes les Caractéristiques et les Facultés divines, si vous aspirez seulement à cela avec une ferme volonté et créez les conditions : lorsque vous changez votre être en amour et devenez parfaits, comme vous l’étiez au début. Alors vous êtes vraiment à Mon Image, vous vous êtes changés vous-mêmes en dieu à travers l'amour. Et il n'existe rien que vous ne puissiez accomplir, parce que l'amour est une Force à laquelle rien n’est impossible. En tant qu’homme vous êtes encore imparfaits et donc vous ne savez même pas les Facultés qui sont cachées en vous. Tout l'imparfait est limité dans son action, il lui est mis des barrières. L'homme, parce qu'il est imparfait, est donc faible et incapable, il est formé de manière imparfaite, il lui manque les Dons divins, il est imparfait dans son savoir, dans son pouvoir et aussi imparfait dans son amour. Parce que l'imperfection est un manque d'amour. Mais dès que l'homme a l'amour, il change son état ; il devient dans la connaissance, il conquiert La force et se reconnaît lui-même et tout ce qui est relié avec son existence. Et maintenant les Forces commencent de nouveau à se développer, mais l'homme imparfait, l'homme sans amour, ne se reconnaît pas et donc il n’y tend pas tout seul de lui-même. À travers l'amour il est entré en union avec Moi, l'éternel Amour et maintenant il peut de nouveau être irradié par Moi dans toute la plénitude avec Ma Force d'Amour, tout son être se déifie, il s’adapte à Mon Être d’Ur et ensuite tout lui est possible, quoi que ce soit. Si l'être atteint cet état déjà comme homme sur la Terre, alors il peut vraiment agir pour la Bénédiction de son prochain, chaque élément lui obéira, il fera des Miracles et pourra guérir des malades, il verra tout en transparence et découvrira les pensées les plus secrètes du prochain. Mais il agira toujours seulement pour la Bénédiction de son prochain, il n'abusera jamais des Forces réveillées en lui, parce que c’est Ma Force qui agit à travers lui et parce qu'il soumet ensuite toute sa volonté à la Mienne. Mais tout cela est accompli seulement par l'amour qui fait de l'homme de nouveau l’être divin qu’il avait été au début, et que vous tous devez laisser éclater en vous à la plus haute ardeur, pour que vous deveniez parfaits, comme est parfait votre Père dans le Ciel.

Amen

La matière est un grand danger pour l'âme

B.D. 7760 from 30 novembre 1960, taken from Book No. 81

Le développement spirituel de l'homme, pour lequel vous vivez sur la Terre, est toujours en grand danger lorsqu’il se laisse capturer par la matière, et donc il n'a aucune liaison avec le Règne spirituel. Alors l'âme est dominée totalement par le corps, alors les pensées de l'homme sont seulement tournées vers la Terre et ses biens, il ne croit alors même pas dans un Dieu et Créateur, parce qu'il ne laisse se lever aucune pensée pour Lui, son âme est entièrement adonnée à la matière et elle est de nouveau tirée en bas dans l'abîme. Et si jusqu'à la fin de la vie de son corps il ne se dédie pas à une meilleure connaissance, alors la matière sera aussi de nouveau son enveloppe lorsque sera venue la fin de cette Terre. Et donc il doit être mis sérieusement devant les yeux des hommes que la matière ne restera pas existante, qu’elle est temporaire et que l'homme ne gagne rien, même s’il vient en sa possession, parce qu'il devra céder tout, lorsque sera venue l'heure de sa mort. Et beaucoup d'hommes devront laisser prématurément leurs avoirs terrestres lorsque viendra le grand chaos du fait de l'Intervention de Dieu, la grande misère qui frappera l'humanité au travers de la Volonté de Dieu. Alors ils reconnaîtront, combien est caduc tout le terrestre, et ce sera bien pour ceux qui maintenant conquièrent encore la juste connaissance, qui cherchent à procurer à l'âme encore des biens spirituels avant qu’il soit trop tard. Tant que l'homme vit, il peut encore arriver à cette connaissance et ensuite aider l'âme au développement vers le Haut. Mais tant que la matière le tient encore captif, l'âme n’atteint aucun gain spirituel. Et pour cela aux hommes il est souvent enlevé par le destin le bien terrestre, souvent le bien matériel est détruit, les valeurs terrestres sont perdues ou bien à l'homme il lui est enlevé des choses auxquelles son cœur est encore particulièrement attaché, mais ce sont là seulement des prestations d'Aide de Dieu, Qui veut libérer l'âme des poids terrestres qui empêchent sa remontée et alors il dépend toujours seulement de la prédisposition de l'homme envers de tels coups du destin, s’ils étaient d'utilité pour l'âme. La matière est un grand danger pour l'âme, parce que pendant la vie terrestre elle doit en devenir libre. La volonté de l'homme doit se détourner du monde et de ses biens et désirer la richesse spirituelle, l'homme doit penser au sort de l'âme après sa mort et aider celle-ci à une maturité plus élevée. Le cœur doit se détacher de ce que lui offre le monde, et son désir doit être tourné vers des biens spirituels, alors le monde perdra tout seul son charme et l'âme n'aura pas parcouru inutilement son existence sur la Terre. Et lorsque vous perdez des biens terrestres, alors reconnaissez-le comme une prestation d'Aide de Dieu, pour libérer votre âme de ceux-là ; soyez reconnaissants pour l'Aide et rappelez-vous du but de votre vie terrestre. Parce que vous tous savez que tout le terrestre est temporaire et que votre vie sur la Terre ne dure pas éternellement. Donc procurez-vous des biens spirituels qui vous suivent dans l'Eternité. Donnez volontairement ce que vous perdrez de toute façon un jour, et créez-vous avec cela une richesse, avec laquelle vous pourrez travailler dans le Règne de l'au-delà. Alors vous vivez consciemment votre vie terrestre et vous ne pourrez pas aller vous perdre lorsque pour vous viendra la fin, lorsque sera évalué le degré de maturité de l'âme selon votre chemin de vie sur cette Terre.

Amen

La poussée de l’étincelle spirituelle vers l'esprit du Père

B.D. 7761 from 1 décembre 1960, taken from Book No. 81

L'esprit en vous pousse incessamment à la liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité, mais vous ne sentez pas toujours sa poussée, vous ne vous occupez pas toujours des manifestations qui vous arrivent, vous ne vous occupez pas toujours de ce qu’elles veulent vous transmettre. Mais il y a en vous une étincelle spirituelle que chacun porte en lui et qui est comme une Part de l'Esprit du Père et avec cela il est inséparablement uni avec l'Esprit du Père. Et vu que l’étincelle spirituelle repose en vous, chaque homme peut prendre la voie vers Moi car une Partie de Moi est en lui, et donc vous êtes poussés de l'intérieur à chercher le lien avec Moi. Mais vous pouvez aussi repousser cette poussée intérieure et rester tournés vers Mon adversaire, parce qu'alors l'esprit en vous se retire, il n'agit donc en rien d’une manière contraignante sur votre volonté. Ainsi uniquement votre volonté est déterminante pour le succès ou bien l’échec de votre vie terrestre. La libre volonté cependant est le signe de l'appartenance divine, donc celle-ci doit rester conservée à l'être, autrement il resterait éternellement imparfait. Que l'homme puisse maintenant penser et vouloir d’une manière juste ou fausse, doit cependant être possible, parce qu'il doit prendre une décision dans la vie terrestre. Deux Forces agissent sur lui, et elles cherchent à influencer ses pensées et sa volonté. Ces deux Forces cependant sont différentes, elles sont opposées l’une à l'autre. Moi et Mon adversaire cherchons à conquérir l'âme de l'homme, et chaque Pouvoir agit différemment sur lui. Mon adversaire cherche à conquérir pour lui le corps, donc à déterminer à travers le corps l'âme au travers de ses pensées et de sa volonté, tandis que Je cherche à influencer l'âme à travers l'esprit. Les désirs de l'esprit et du corps sont d'espèce totalement différente. Si l'âme laisse déterminer sa volonté et ses pensées par l'esprit en elle, alors elle M’appartient vite, parce qu'alors ses pensées et sa volonté seront justes, c'est-à-dire qu’elles correspondront à Ma Volonté et l'âme sera menée de nouveau dans la Lumière, à sa perfection d'autrefois. Si cependant l'âme cède au désir du corps, alors Mon adversaire a vaincu, parce qu'alors la volonté et la pensée restent détournées de Moi, elle entre totalement dans la volonté de Mon adversaire et l'âme reste encore dans un grand éloignement de Moi pour un temps infiniment long. Malgré cela elle porte en elle Mon étincelle spirituelle, mais toute manifestation lui est empêchée, elle ne peut pas s'affirmer, elle n'écoute pas sa poussée et son désir, mais elle s'acquitte de tout désir du corps. Cette âme est certes unie avec Moi, parce qu'il n'existe éternellement aucun être détaché de Moi en tant que Force créatrice, mais il ne sent rien et donc il est dans un état d'isolement qui est toujours un état de malheur. Alors il Me prête résistance, que Je ne casse pas avec la Force et ainsi il allonge le temps de la distance de Moi de nouveau pour un temps infiniment long ! Tandis que par contre l'âme qui s’occupe des manifestations de son esprit, vient toujours plus près de Moi et sa séparation de Moi sera très vite suspendue, parce que l’étincelle spirituelle ne se repose pas tant que ne se sera pas déroulée l'unification avec Moi, parce qu’uniquement l'esprit dans l'homme détermine maintenant ses pensées et sa volonté et celles-ci ne peuvent pas être autrement que bonnes et justes, parce que maintenant c’est Moi-Même qui agit et peut même agir en vous, parce que vous avez renoncé à votre résistance d'autrefois et maintenant Je peux de nouveau laisser rayonner en vous Ma Force d'Amour. Donc, chaque homme peut Me trouver, parce qu'il a en lui un Guide qui ne prend aucune autre voie que celle qui mène à Moi. Et si maintenant il suit ce Guide, alors il M’atteindra à coup sûr, il s'unira toujours plus intimement avec Moi, parce que Moi-même Je l'attire par l'esprit qui est en lui, parce qu’il est Ma Part.

Amen

Le renforcement de la volonté et l'apport de Force à travers Jésus

B.D. 7762 from 2 décembre 1960, taken from Book No. 81

Je dois toujours vous rappeler que tout seul vous êtes trop faible pour vous libérer définitivement de la forme. Pour commencer vous ne pouvez pas développer la volonté de vous libérer de Mon adversaire, parce qu'il tient affaiblie votre volonté et par vous-mêmes vous n'avez pas la force de la tourner vers Moi, que vous ne reconnaissez pas parce qu'il vous manque n'importe quelle Lumière. Donc d'abord votre volonté doit être fortifiée, chose que peut faire seulement l’Unique : Jésus-Christ, le Rédempteur du monde, parce que Celui-ci a conquis les Grâces d'une volonté fortifiée à travers Sa mort sur la Croix. À travers votre chute d’autrefois de Moi vous vous étiez totalement donné au pouvoir de Mon adversaire qui ne vous aurait jamais plus libéré si Moi en Jésus Christ Je ne vous avais pas racheté de lui à travers Mon Œuvre de Libération. Si maintenant vous-mêmes le voulez, celui-ci n'a maintenant plus aucun droit sur vous, vous pouvez vous détacher de lui, et pour cela vous avez seulement besoin de Force. Vous avez seulement besoin d'une volonté fortifiée et aussi un apport de Force pour faire devenir action votre volonté. Vous devez tourner cette volonté vers Moi et la subordonner à Ma Volonté, chose qui signifie de nouveau vivre selon Ma Volonté. Or Ma Volonté est : s'insérer dans la Loi de l’Ordre divin, c'est-à-dire vivre dans l'amour. Votre état lors de votre incorporation comme homme n'est pas un état de Force et de Lumière, vous êtes des créatures faibles qui marchent encore dans l'obscurité de l'esprit, qui ne savent rien de leur état primordial, de leur rapport avec Moi et du sens et du but de leur vie terrestre. Vous ne pouvez jamais vous élever en haut avec cet état imparfait, et donc vous ne pourriez jamais plus revenir dans l’état primordial si Je ne vous pourvoyais pas avec la Force qui est abondamment à votre Disposition à travers l'Œuvre de Libération de Jésus, parce que Moi-même dans l'Homme Jésus Je suis mort sur la Croix pour vous aider, pour éliminer votre absence de force, pour vous éclairer la voie vers Moi et vous guider au-delà de tous les obstacles si vous-mêmes le voulez. Pour que vous le vouliez, vous devez seulement utiliser les Grâces de l'Œuvre de Libération. Vous devez seulement Me prier en Jésus pour la fortification de la volonté, pour l'Aide, pour tous les moyens au travers desquels vous pouvez arriver en haut et Je satisferai votre prière. Chaque demande que vous tournez à Jésus Christ pour le salut de votre âme, trouvera l'exaucement et aucun homme ne peut aller se perdre s’il se confie à Lui dans la foi dans Son Œuvre de Libération, s’il Lui demande Pardon de sa faute et Lui demande Son Soutien pour qu'il arrive au but, à la libération de la forme qui est la conséquence de sa chute dans le péché d’autrefois, de la chute de Moi. Chaque demande sera satisfaite, parce que maintenant il Me reconnait Moi-Même en Jésus Christ, Lequel autrefois vous n’avez pas voulu reconnaître et donc vous vous êtes précipité dans l'abîme. Mais vous n’accomplirez pas vous-même cette Œuvre de Libération, vous n'aurez jamais la force de vous détacher de l'adversaire, vous resterez éternellement en son pouvoir si l’Unique ne vous aide pas, Lequel a versé pour vous Son Sang, si vous ne prenez pas la voie vers Lui et donc aussi vers Moi Qui vous rachèterai vraiment de son pouvoir.

Amen

La transmission de la Force de Dieu pour le travail de Libération

B.D. 7763 from 3 décembre 1960, taken from Book No. 81

Pour vous il est possible d’accomplir tout si seulement vous faites confiance à Ma Force, lorsque vous vous en servez pour agir pour Moi et Mon Royaume. Et vous ne devez jamais craindre que Je vous fasse manquer de Force, lorsque vous voulez l'employer pour le salut de votre âme ou bien pour la Libération de l’âme de votre prochain, des âmes dans le Règne de l'au-delà. Ce travail de Libération est Ma Volonté et dans le dernier temps avant la fin il est extrêmement nécessaire, et Je peux vraiment bénir chacun qui s’emploie pour accomplir Ma Volonté. Et vous sentirez dans le cœur ce que vous devez faire, lorsque vous vous confiez à Moi en pensées ou bien dans une prière intime et Me demandez conseil, lorsque vous Me demandez de vous Conduire sur toutes vos voies. Ce que vous faites, faites-le en union avec Moi, sans cela ce ne sera pas un succès, vous réussirez même lorsque vous ne pouvez pas vous apercevoir vite du succès, mais votre activité sera bénie. Parce que Je ne peux pas donner la Libération à un homme contre sa volonté, et donc vous devez être actif en tant que médiateur. Vous devez prendre soin avec amour de ceux qui sont dans la misère spirituelle, et du fait de votre amour pour Moi Je peux maintenant aider tous ceux-ci. Je leur transmettrai la Force pour changer leur volonté ainsi que leur être et le succès ne manquera pas. Seulement ne Me laissez pas en dehors de vos pensées. Vous devez savoir que Je Suis la Source de la Force, et Je voudrais vous pourvoir sans interruption avec la Force, mais vous-mêmes vous devez Me demander la Force. Et si Je vous donne l'assurance que Je veux vous pourvoir sans interruption avec la Force, alors acceptez cette offre, et vous ne devrez vraiment plus vous sentir faibles ou incapables de pouvoir effectuer le travail pour Moi et Mon Royaume. Et tout ce dont vous avez besoin pour ce travail, vous arrivera, parce que Je Suis le Seigneur, auquel vous vous êtes offert vous-mêmes comme serviteurs, et le Seigneur assume vraiment tous les besoins pour cela et Il pourvoit aussi abondamment Ses serviteurs avec des biens terrestres et spirituels, ils ne souffriront jamais d’aucun manque. Et vous serez toujours guidés là où il y a besoin de vous, où vous devez répandre Ma Semence, où vous devez rendre réceptifs le cœur des hommes pour Ma Parole, qui aide à la Libération le spirituel non encore mûr. Parce que vous parcourez toutes vos voies sous Ma Conduite, lorsque vous vous êtes confiés à Moi en tant que votre Seigneur, pour lequel vous voulez effectuer votre fidèle travail de la Vigne. Parce que Je Sais quelles âmes ont besoin de Mon Aide, Je sais quels hommes acceptent Ma Parole lorsque Je la leur offre par vous. Et donc tant que J’ai besoin de vos services, alors vous recevrez pour cela Ma Force, vous n'aurez pas à vous préoccuper de ne pas pouvoir vous acquitter de votre fonction, parce que c’est le temps de la fin et aux hommes il ne reste plus beaucoup de temps. Pour cela J’ai besoin de vous pour que le temps soit bien exploité, pour que vous aidiez dans le travail de Libération qui sera toujours bénit par Moi, si c’est votre sérieuse volonté de Me servir.

Amen

Les dernières paroles de Jésus sur la croix

B.D. 7764 from 5 décembre 1960, taken from Book No. 81

Je veux toujours vous distribuer ce que vous désirez. Vous n’avez qu’à faire attention à la voix qui est en vous, et elle vous instruira selon la vérité, parce que Je veux que vous soyez dans la vérité et que vous compreniez clairement que Ma mort sur la croix vous a apporté la libération à vous autres les hommes, elle a annulé votre ancienne dette du péché .... En l’homme Jésus, J’ai pris sur Moi les plus grands tourments, et l’agonie la plus amère a été Mon sort .... Mais comme en tant que « Dieu » Je ne pouvais pas souffrir, J’ai fait Mon séjour dans une forme humaine Qui était apte à souffrir et Qui avait la volonté de souffrir pour Son prochain afin de suffire à Mon équité, afin de dégager pour ses frères déchus la voie qui mène à Moi. Mais c’était Son libre arbitre .... Il ne fut pas poussé par la Déité Qui était en Lui au sacrifice qu’Il voulait donc Me faire ...., bien que l’amour ... Que J’étais Moi-même .... fut le motif qui Lui fit mettre en œuvre cette volonté .... Mais Moi-même Je ne force en aucune manière la volonté d’un homme et Mon amour ne la force pas non plus. Cependant, celui qui a l’amour ne peut pas l’empêcher de rayonner. Aussi l’homme Jésus irradiait-Il l’amour et Il ne voulait qu’en rendre heureux l’humanité. Donc, Il ne voulait toujours que ce qui procure la béatitude aux hommes. La volonté de l’homme Jésus était libre .... Mais Il S’était complètement soumis à Moi et à Ma volonté. Par conséquent, Sa volonté ne pouvait pas être autre que la Mienne. Car l’amour en Lui était si fort qu’il s’était réuni avec l’Amour Eternel Que J’étais Moi-même .... Donc, J’étais en Lui Moi-même, et J’ai achevé Moi-même en Lui l’œuvre de rédemption ....

Pourtant il fallait que ce soit l’homme Jésus Lui-même Qui prenne l’ultime décision en s’engageant dans la démarche la plus pénible .... le chemin à la croix. Et quand bien même J’étais en Lui en tant que l’Amour Eternel, Mon Esprit Dieu se retirait, c'est-à-dire que l’Amour .... l’Esprit .... ne le poussait plus à Ses actes ; Il se tint coi et en apparence, laissait l’homme Jésus seul dans Sa lutte .... Et le plus difficile a été que l’homme Jésus se sente seul dans Sa détresse et que pourtant Il ait parcouru Son chemin jusqu’au bout .... Il n’était point seul, car éternellement, Je n’aurais plus pu Me séparer de Lui Qui était devenu Un avec Moi .... Mais Je ne M’exprimai plus, parce que pour expier le péché originel il fallait un surcroit de souffrances et de tourments humains que l’homme Jésus s’est empressé de prendre sur Lui, et c’est pourquoi le sacrifice expiatoire a été l’œuvre d’amour la plus miséricordieuse qui ait jamais été accomplie sur la terre. Et ces tourments ont duré jusqu’à Sa mort à la croix et Le firent s’exclamer : « Mon Dieu, Mon Dieu, pourquoi M’as-tu abandonné ? » J’étais en Lui, mais Je ne M’exprimais pas, car ce n’était plus que le corps qui souffrait, jusqu’à ce que Son âme Me reconnut de nouveau et qu’Il s’exclama : « Tout est accompli .... » et « Père, Je remets Mon esprit entre Tes mains. »

Le corps a souffert jusqu’à la fin, et pendant ces heures, Je devais Me retirer, sinon Son âme déjà spiritualisée aurait rendu le corps insensible à la douleur, parce que l’esprit venant de Moi ne peut souffrir. Et l’homme Jésus avait déjà atteint la spiritualisation de l’âme et du corps par Sa conduite sur la terre .... Cependant, le but final de Son cheminement sur la terre était l’annulation de la dette du péché qui n’était possible que par une quantité extrême de souffrances et de douleurs .... C’est donc pourquoi la « divinité » se retirait et laissait l’« homme » Jésus à Ses tourmenteurs qui en effet exécutaient l’œuvre la plus infâme par ordre de Mon adversaire, parce que c’était la volonté de Jésus Lui-même .... Car Son âme s’était offerte d’elle-même de descendre à la terre afin d’offrir le sacrifice expiatoire pour Ses frères déchus ; elle s’était offerte de revêtir la chair afin de prendre sur elle qui était juste ces immenses souffrances et tourments, parce que seulement un homme était apte à souffrir. Et Moi J’acceptais le sacrifice puisqu’il était offert par « l’amour » .... à qui il ne faut jamais faire obstacle. Et « l’amour » est resté en Lui jusqu’à Sa mort, même s’Il ne faisait plus agir Sa force .... Par conséquent, il fallait que Moi-même J’eusse été en Lui aussi, même si Je Me tenais coi maintenant pour que l’œuvre de rédemption pût trouver son couronnement : qu’un homme se laisse crucifier pour Son prochain .... en vérité, Il fit un sacrifice que J’acceptai en tant qu’œuvre d’expiation pour la dette du péché de l’humanité entière .... Aucune « force divine » ne Lui a allégé l’immolation parce que même l’« Amour » se tenait coi, même s’Il avait totalement pris possession de l’homme Jésus ....

En effet, c’est un autre mystère que vous autres hommes ne pouvez pas encore saisir .... C’était la douleur la plus profonde que l’homme Jésus devait éprouver à la fin : se sentir seul et délaissé. Et c’est précisément ce chagrin-là qui a annulé la culpabilité dont chaque être s’était chargé en Me quittant .... Moi, Qui vouais à eux tous tout Mon amour qu’ils refusèrent. Aussi fallait-il que l’homme Jésus passe par cet immense chagrin, d’où Ses paroles : « Mon Dieu, Mon Dieu, pourquoi M’as-Tu abandonné .... » Mais tant que vous vivez sur terre, vous autres hommes ne mesurerez jamais la grandeur de l’œuvre de rédemption. Mais un jour, vos yeux se dessilleront et vous Me louerez et Me glorifierez sans cesse .... Car cette œuvre de rédemption vous visait tous, vous avez tous le droit de bénéficier des grâces de l’œuvre de rédemption, et la voie vers Moi a été débarrassée pour vous tous ....

Amen

L'évaluation de la Parole divine

B.D. 7765 from 6 décembre 1960, taken from Book No. 81

Ce qui vous arrive d'en haut en tant que Ma Parole, ne peut être bien évalué que seulement par ces hommes qui ont déjà pu être éclairés dans leur esprit en eux, dans leurs pensées. Ceux-ci reconnaîtront qu'il y a un savoir qui brille vraiment au-delà de la sagesse terrestre, qui ne peut pas être confronté avec le savoir d'entendement, parce que ce savoir est issu de la Source Primordiale de la Lumière et de la Vérité et il ne peut jamais être remplacé par le savoir terrestre. Il faut un esprit réveillé pour pouvoir se faire un jugement, parce que ce sont des régions dans lesquelles l'homme peut donner un regard mais qui sont complètement autres que la région qui touche l'entendement de l'homme qui cherche à enquêter. À l'homme d'entendement un tel savoir semble inutile et sans valeur, parce qu'il n'est pas démontrable. Et malgré cela c’est la chose la plus importante, c’est le Patrimoine le plus précieux qu’un homme puisse se conquérir sur la Terre, parce qu'il est impérissable et suit l'homme dans l'Éternité. Et celui qui possède ce savoir, aura vraiment vite atteint le but de sa vie terrestre, parce que pour pouvoir recevoir un tel savoir, l’âme doit avoir atteint un certain degré de maturité ; elle doit avoir attisé en elle l'amour qui est le but et l’objectif de la vie terrestre. La Parole d'en haut, que Mon Amour vous guide, est une Lumière. L'homme ne marche plus dans l'obscurité de l'esprit, il a reconquis une certaine connaissance qui autrefois était sienne, et maintenant il peut augmenter toujours davantage ce degré de connaissance, parce qu'il est poussé par son esprit en lui à établir un intime lien avec Moi qui mène aussi inévitablement à un degré de maturité toujours plus grand. C’est la « Sagesse » qui vous est transmise et pour la reconnaître l'homme doit être dans l'amour, autrement l'esprit en lui ne se réveille pas, et donc ne lui donne pas la compréhension pour ces « Sagesses » qui sont d'Origine divine. Donc chaque homme qui accueille en lui Ma Parole, qui se sent consulté, qui reconnaît la Voix du Père et donc maintenant aussi Sa Volonté et la suit doit s’estimer heureux. Parce qu’en lui agit Mon esprit, autrement il lui manque n'importe quelle compréhension et il repousserait Ma Parole. Mais Je sais qui est ouvert pour celle-ci, qui désire la Sagesse d'en haut, qui est si intimement uni avec Moi que Moi-même Je peux lui parler à travers Ma Parole qui est transmise par Mes messagers. Et en ceux-ci il fera toujours plus clair, parce que Je sais ce qu'ils désirent savoir et où il peut leur être donné l'éclaircissement. Parce que Je connais le cœur des Miens et Je nourris et abreuve vraiment tous ceux qui ont faim et soif et se laissent abreuver par Moi. Et leur âme sentiront le bénéfice lorsque brille en elles une Lumière d'en haut, lorsqu’elles arrivent à la connaissance, lorsqu’à l'âme Mon Action et Mon Règne sont maintenant compréhensibles, chose qui est toujours seulement pour le perfectionnement de Mes fils qui ont à satisfaire la dernière épreuve de volonté dans la vie terrestre. Et Je veux la leur rendre compréhensible, pour qu'ils sachent leur tâche sur la Terre et que maintenant ils tendent librement à Moi, soutenus par Ma Force et Ma Grâce qu’ils reçoivent avec chaque Parole qu’ils écoutent, qui résonne en eux d'en haut et qu’ils peuvent entendre seulement lorsque l'esprit est réveillé à la vie. Mais alors ils reconnaissent Mon très grand Amour et maintenant ils y répondront avec leur amour et ils seront Miens pour toute l'Éternité.

Amen

Indiquer la voie vers le Père

B.D. 7766 from 8 décembre 1960, taken from Book No. 81

Laissez-vous guider vers Moi vous tous qui êtes interpelés par Mes messagers qui vous apportent Ma Parole, parce que Mon Discours est pour vous tous qui êtes encore loin de Moi. Je vous aime et Je ne veux pas vous laisser aller vous perdre, vous tous devez expérimenter Mon Amour pour que vous preniez la voie vers Moi, parce qu'un jour vous devrez irrévocablement revenir à Moi dont autrefois vous êtes procédés. Mais vous ne savez presque jamais rien de votre Origine et de votre but, vous ne savez rien de votre tâche terrestre et vous savez encore moins pourquoi vous êtes sur la Terre. Vous ne savez pas qu'autrefois vous êtes devenus impies et êtes tombés de Moi, mais vous ne pouvez pas rester dans l'éloignement de Moi si vous voulez devenir bienheureux. Mais vous savez que vous êtes des créatures malheureuses, parce que vous ne pouvez pas vous défendre contre les coups du destin quels qu’ils soient, vous ne pouvez pas imposer un arrêt à la souffrance et à la maladie lorsqu’elles viennent sur vous, vous n'avez pas la force d'exécuter toujours ce que vous voulez. Vous êtes des créatures imparfaites, mais vous ne l'étiez pas au début. Et vu que Je vous aime, Je cherche à vous guider un savoir sur tout, parce que Je veux que vous preniez de nouveau librement la voie vers Moi, comme autrefois vous vous êtes librement éloignés de Moi. Et Je vous montre la voie à travers Mes messagers et Je vous annonce Ma Volonté. Et donc vous devez écouter Mes messagers, vous devez accueillir d’eux Ma Parole, vous devez la mettre en acte. Alors vous expérimenterez l’effet de Ma Parole, parce que celle-ci vous enseigne l’amour, et elle porte ceux qui ont l'amour en eux au développement, celui qui vit dans l'amour expérimentera que Ma Parole est Vérité et qu’elle mène à Moi. Je veux seulement vous reconquérir, parce que vous êtes et restez Miens, même si vous vous êtes associés à un autre seigneur. Même s’il a bien un droit sur vous, parce que vous l'avez suivi librement. Mais malgré cela, vous êtes Ma Part, parce que vous êtes procédés de Ma Force et donc Je ne renonce pas éternellement à vous. Je pourrais bien obtenir par Ma Puissance que vous reveniez à Moi, mais cela ne Me suffirait pas, parce que Mon Amour vous a créé et l'Amour ne force jamais ce qui s'oppose. Mais Je courtiserai votre amour aussi longtemps que vous ne Me l'offrez pas librement. Car alors vous serez bienheureux. Et Je veux seulement votre Béatitude. Donc J’ai éteint la grande faute du péché de votre chute d'autrefois de Moi, J’ai accompli pour vous l'Œuvre de Libération. Et donc il faut seulement votre volonté pour devenir libre du seigneur que vous avez suivi jusqu'à présent et pour M’appartenir. Et à travers les Grâces de l'Œuvre de Libération vous aurez aussi la Force de vous libérer. Je vous envoie toujours de nouveau Mes messagers qui vous apportent Ma Parole, qui vous soumettent ce savoir, qui vous donnent connaissance du divin Rédempteur Jésus Christ et il vous est toujours de nouveau indiqué que vous devez Lui demander Pardon de vos péchés et qu’au travers de votre foi en lui vous déclarez et témoignez en même temps de votre reconnaissance de Moi-Même. Alors vous avez parcouru la voie qui mène à Moi. Donc écoutez Mes messagers, ouvrez-leur la porte de votre cœur pour que Moi-même Je puisse entrer, lorsque Je suis à la porte et désire être accueilli par vous. Laissez-Moi vous parler Moi-Même, et alors vous Me suivrez volontairement sur la voie vers le Haut. Alors vous-mêmes désirerez ardemment l'unification avec Moi, parce que vous M’avez ensuite reconnu Moi-Même comme votre Père Qui parle avec Amour à Ses fils pour les conquérir pour Lui dans l’éternité.

Amen

L'Accomplissement de la Promesse divine – la Vérité

B.D. 7767 from 9 décembre 1960, taken from Book No. 81

Au moyen de Mon Esprit vous êtes introduits dans la Vérité. J’ai Moi-même exprimé ces Paroles lorsque Je marchais sur la Terre, alors il doit être possible que vous puissiez vous bouger dans la Vérité, et donc vous ne pouvez pas dire qu'aucun homme ne sait ce qu'est et où est la Vérité. Vous devez seulement vous occuper sérieusement du problème de comment arriver à la Vérité. Il existe une Vérité qui est intouchable, qui procède de Moi en tant qu’« Éternelle Vérité » et qui ne changera jamais. Et vous-mêmes devez vous approcher de cette Source d'Éternité de la Vérité et vouloir aller prendre la Vérité là où elle a son Origine : de Moi-Même. Je sais tout, Je connais les connexions, rien ne M’est caché, et Je veux aussi que vous soyez dans la Même Lumière que Moi, que vous sachiez d'où vous êtes procédé et que vous sachiez aussi votre but. Mais votre prochain ne peut pas vous le dire, à moins qu'il ait reçu ce savoir de Moi. Mais beaucoup d'hommes veulent être savants et veulent convaincre leur prochain de ce qu’ils se sont conquis avec la recherche intellectuelle. Mais leurs résultats intellectuels ne correspondent pas à la Vérité, tant qu’ils n’ont pas demandé à Moi-Même l'éclairage de leurs pensées, tant qu’était actif seulement leur entendement. Et alors il peut être soulevé l'objection avec raison : aucun homme ne sait ce qu'est et où est la Vérité. Mais Moi, votre Dieu Je le sais, et aussi cet homme auquel J'annonce la Vérité, Je vous ai dit que Mon Esprit vous introduira dans la Vérité, et Ma Parole est et reste Vérité. Mais à Ma Parole il est attribué trop de peu de considération, il n'est pas reconnu quelle grande Promesse J’ai donné avec cela aux hommes. Ils ne demandent pas d'être instruits dans la Vérité, mais ils acceptent sans réfléchir comme Vérité tout ce qui leur est soumis par leur prochain, ou bien ils refusent tout jusqu'au bout comme non crédible. Et les deux choses signifient une régression, parce que chaque homme doit posséder un savoir spirituel et donc chaque homme doit vouloir venir à connaître le juste savoir spirituel. Cette volonté seulement le porte déjà plus près de la Vérité, parce que Je ne laisserai pas continuer à marcher dans l’obscurité l'homme qui désire la Lumière. Moi-même Je M'inclurai et Je guiderai ses pensées de sorte qu’il commence à chercher et prenne la voie vers la juste Source. Moi-même Je lui offrirai la Vérité, sinon directement, cependant au moyen de Mes messagers qui maintenant sont aussi en mesure de la reconnaître comme telle, parce que Je demande seulement le désir pour la Vérité pour pouvoir la distribuer, parce que Je veux que les hommes marchent dans la Vérité et qu'ils soient instruits par Mon Esprit dès que leur volonté est bonne. Mais ensuite un homme qui reçoit la Vérité de Mon Esprit ne doutera plus – et alors il se rappellera aussi de Mes Paroles : « Je veux vous envoyer Mon Consolateur, l'Esprit de Vérité, il vous guidera dans la Vérité et il vous rappellera tout ce que Je vous ai dit. Vous avez donc une pierre de touche, vous entendrez Mes Paroles au moyen de l'Esprit comme Moi-Même Je les ai dites aux hommes lorsque Je marchais sur la Terre. Et de cela vous pouvez reconnaître Qui vous parle, et maintenant vous pouvez croire avec conviction que Moi-Même Je réalise Mes Promesses, Que Je vous instruis au moyen de Mon Esprit et ainsi il vous sera rappelé quelque Parole que J’ai Moi-Même dites aux hommes. Et alors vous devez réfléchir sérieusement sur chacune de Mes Paroles parce qu'elles sont des Paroles de Dieu qui ne passeront jamais même lorsque le Ciel et la Terre passeront. – Et si maintenant vous croyez convaincus à Mes Paroles alors vous pénétrez toujours davantage dans la Vérité, parce qu'alors vous vivez aussi selon elle et expérimenterez ainsi les effets de celle-ci parce que vous n'êtes alors pas seulement des auditeurs, mais aussi des acteurs de Ma Parole. Vous viendrez alors à connaître l'effet de l'Amour, qui toujours de nouveau vous est prêché au moyen de Ma Parole et qui ensuite vous offrira une juste Lumière pour que vous croissiez toujours dans la connaissance – pour que vous obteniez de nouveau le savoir que vous avez perdu – et ensuite vous serez de nouveau pleinement dans la Vérité parce que Moi-même maintenant Je vous la transmets comme Je l’ai promis.

Amen

Dieu promet Sa Protection aux « Siens »

B.D. 7768 from 10 décembre 1960, taken from Book No. 81

Seulement les Miens verront la fin. Mais qui fait partie des Miens ? Ceux qui ont une foi vivante car avec cela ils appartiennent à Mon Église que J’ai Moi-même fondée sur la Terre, qui Me prient en Esprit et en Vérité, qui ont reconnu en Jésus Christ le Fils de Dieu et le Rédempteur du monde et qui peuvent Me reconnaître seulement par le fait qu’ils mènent une vie dans l'amour. Ceux-ci Me désirent donc sérieusement, et Je Serai toujours le Contenu de leurs pensées, ils se donneront à Moi et établiront le rapport de fils au Père et donc ils voudront appartenir à Moi et avec cela ils seront comptés parmi les « Miens » qui resteront gardés à la fin, et survivront à la fin et mèneront ensuite sur la nouvelle Terre une vie dans la Lumière et la Béatitude. Ce sera seulement un petit troupeau, mais celui-ci sortira de toutes les organisations, parce que chacun qui enseigne l'amour pour Moi et pour le prochain qui maintenant accepte cette divine Doctrine de l'amour et la vit jusqu'au bout, fera partie de Mon Église, parce qu'à travers l'amour ils ont atteint une foi vivante. Et ceux-ci tiendront bon même dans la dernière lutte sur cette Terre, lorsqu’il s’agit de Me déclarer Moi et Mon Nom devant le monde, parce que la foi vivante et l'amour leur procurent un savoir avec lequel ils tiennent bon. Alors ils attendent Ma Venue que J’ai annoncée lorsque la misère commencera à sembler insupportable. Alors J’assisterai les Miens et ils seront et resteront victorieux dans cette lutte. Et celui qui ne peut pas développer la Force, qui menace de vaciller, Je le rappellerai d'abord pour qu'il ne tombe pas dans les mains de Mon adversaire. Mais il est certain que J’assisterai les Miens. Et donc vous tous vous devez vous efforcer de devenir et de rester Miens ; vous devez avoir la ferme volonté d’atteindre votre but sur la Terre et vous devez Me demander constamment la Force et Ma Grâce, parce que par une telle prière vous Me reconnaissez Moi-Même, qu’autrefois vous avez renié. Donc il vous est maintenant de nouveau demandé cette épreuve de foi et vous pouvez la dépasser lorsque vous vous donnez à Moi, parce qu'alors il vous arrivera aussi la Force de dépasser chaque lutte. J’ai promis Ma Protection aux Miens, et ainsi vous devez seulement toujours vous efforcer de vous unir avec Moi, de chercher la liaison avec Moi, de vous blottir contre Moi comme des fils vers leur Père et de Le prier pour qu'Il prenne soin de vous comme un Père lorsque vous êtes en danger. Et en Vérité, Je vous accorderai cette demande, Je serai préoccupé pour vous et Je veillerai sur chaque pas, pour que vous ne vous égariez pas. Parce que celui qui M'appartient une fois à travers sa volonté, Je ne le laisse jamais plus dans l’éternité, parce qu'il a dépassé l'épreuve de la volonté, et chaque homme qui M’a trouvé Je lui promets une Vie dans la Lumière et la Béatitude sur la Terre ou bien aussi dans le Règne spirituel. Et ainsi les Miens vivront la fin et seront transférés par Moi dans le Paradis de la nouvelle Terre, parce que d’eux doit de nouveau procéder la nouvelle lignée qui est uni avec Moi dans l'amour de sorte que Moi-même Je puisse demeurer parmi les hommes qui sont en liaison avec le Règne de la Lumière et donc une nouvelle époque commence, qui doit de nouveau Me rapporter des âmes mûres en tant que vrais fils. Parce que le temps est accompli et il se produit comme il est annoncé déjà beaucoup de temps auparavant : Il se lèvera un nouveau Ciel et une nouvelle Terre et les Miens mèneront une Vie bienheureuse, comme Je l'ai promis.

Amen

Pourquoi le Seigneur est descendu sur la Terre

B.D. 7769 from 11 décembre 1960, taken from Book No. 81

Comme c’était au temps de Mon Chemin terrestre, ainsi il en est aussi aujourd'hui : les hommes n'ont aucune foi vivante. Aujourd'hui ils mènent un christianisme fait de semblant d'être, comme aussi alors ils accomplissaient leurs devoirs seulement pour l’apparence, mais la foi en eux n’était pas vivante. Et donc le contact avec leur Dieu et Créateur n'était pas assez profond, de façon à pouvoir leur donner une preuve de Mon Amour et de Mon Omnipotence, pour faire revivre leur foi. Parce qu'à eux il manquait l'amour, et seulement l'amour leur aurait fait reconnaitre leur Dieu et Créateur. Mais l'amour était refroidi, comme il est refroidi aussi maintenant parmi les hommes. Pour cela Je suis descendu sur la Terre, pour leur montrer l’exemple, pour leur apporter l'amour, pour leur apporter Ma divine Doctrine d'Amour et leur expliquer le but de leur chemin terrestre. Je suis descendu sur la Terre pour allumer aux hommes une Lumière, parce qu'il y avait une épaisse obscurité. Les hommes étaient aveugles en esprit et ils ne voyaient pas, parce que leurs yeux étaient fermés suite à leur manque d'amour. Et pour cela la Lumière Elle-Même est descendue sur la Terre. Les hommes étaient en grande misère, et ceux qui avaient une bonne volonté invoquaient un Sauveur qui devait les libérer de cette misère. Et pour eux Je suis venu sur la Terre. J’ai commencé Mon chemin terrestre comme un enfant, parce que la grande misère était éliminable seulement par une Œuvre d'Amour extraordinaire. Là où l'amour était allé totalement se perdre, là Mon adversaire avait le pouvoir sur les hommes, et Mon adversaire les tenait vraiment enchaînés, de sorte que les hommes ne pouvaient pas se détacher de lui. Et le fait que cela était possible, était la conséquence du péché de l'humanité, parce qu'autrefois ils avaient renoncé librement à leur liberté et avaient suivi celui qui les a enchaînés. Ils sont devenu ses disciples dans la libre volonté, et maintenant il a exploité sa domination et les a frappés d’obscurité et d'absence de force. Il les tenait séparés de Moi, Je les aurais vraiment aidés si seulement ils avaient rendu possible que Je les irradie avec la Force et la Lumière. Mais pour cela il leur manquait l'amour qui est Lumière et Force. Et pour casser maintenant son pouvoir, J’ai accompli Moi-même une Œuvre d'Amour qui avait pour effet que chaque homme puisse se conquérir maintenant la Force et la Lumière, s’il reconnaissait Mon Œuvre et s'il désirait les Dons conquis et qui étaient désormais à sa disposition. Aux hommes il manquait l'amour, donc Je devais compenser la mesure de l'Amour qui assurait de nouveau aux hommes la Force et la Lumière, à ceux qui avaient la volonté pour arriver à la Lumière. Et J’ai accompli ce Sacrifice d'Amour, Je suis venu sur la Terre comme Sauveur de la misère la plus profonde. Je leur ai enseigné l'amour et Je les ai guidés à la foi par Ma Doctrine de l'Amour. Et ceux qui étaient de bonne volonté, Me reconnaissaient et ils Me suivaient. Ils étaient de bonne volonté pour aimer et aussi capables d'aimer, et donc Je pouvais les initier dans Ma Doctrine de l'Amour, Je pouvais les instruire et ensuite les envoyer dans le monde pour annoncer aux peuples de la Terre Mon Évangile. Et ils donnaient connaissance aux hommes de Mon extraordinaire Œuvre d'Amour, de Ma mort Sacrificielle sur la Croix, ils enseignaient l’amour et répandaient ainsi la Lumière que J’avais allumée avec Ma Descente sur cette Terre. Et ainsi J’envoie de nouveau Mes disciples dehors dans le monde, pour qu'ils portent aux hommes la Doctrine de l'Amour, et celui qui s'en acquitte pourra aussi croire vivement en Moi Qui ai envoyé Mon fils premier-né sur la Terre pour racheter les hommes. Parce que Celui Qui a accompli l'Œuvre d'Amour sur la Terre, était Moi-même dans l'Homme Jésus, parce que l'humanité M’a attendrie, car dans sa misère elle criait pour un Sauveur. Moi Seul savais en quoi consistait leur misère, et donc Moi Seul savais aussi comment Je pouvais les aider. L'Amour Lui-Même venait sur la Terre et cherchait l'accès dans les cœurs des hommes, et celui qui concède l'accès à l'Éternel Amour Même, sera guidé hors de toute misère, parce qu'il croit vivement, il viendra à Moi-Même, et Je ne laisserai pas tomber en ruine sa foi.

Amen

Le motif et la formation de la Création

B.D. 7770 from 12 décembre 1960, taken from Book No. 81

Votre être humain est la conséquence de votre chute de Moi d'un temps dans le Règne spirituel. Cela vous a été déjà expliqué souvent que vous-mêmes avez donné motif pour le lever de la Création terrestre dans laquelle vous en tant que couronne de la Création vous devez de nouveau atteindre l'état primordial auquel un temps vous avez renoncé. Vous-mêmes M’avez donné motif à faire lever pour vous chaque Création terrestre parce que J’ai cherché et trouvé une voie pour votre retour à Moi et cette voie est le chemin à travers les Œuvres de la Création terrestres-matérielles. Et la dernière station dans ce chemin terrestre est votre existence en tant qu’homme. Maintenant vous devez de nouveau faire un retour volontaire à Moi, de la même façon que vous êtes sortis volontairement un temps de Moi. Parce qu’à l’origine vous êtes des êtres divins et en signe de cela vous avez une libre volonté. L’existence en tant qu’homme vous donne l'occasion de mettre à l'épreuve votre divinité, elle vous donne la possibilité de tourner vers Moi votre libre volonté et donc de prendre contact avec Moi. Et alors les Créations terrestres se sont acquittées de leur but, elles ont produit l'Œuvre de Retour dans son pays comme c’est Mon Plan depuis l'Éternité. Et ainsi vous devez considérer toutes les Créations autour de vous comme une conséquence de votre transgression contre Moi, mais aussi comme un moyen pour que vous appreniez de nouveau à Me reconnaitre. Vous devez reconnaitre les Créations comme une expression de Mon Amour pour ceux que Je ne veux pas perdre, vous devez savoir que Mon infranchissable Sagesse a reconnu la « Création » comme le moyen le plus sûr de vous reconquérir. Et vous-mêmes pourrez dans le futur contempler à travers les Créations le chemin que vous avez parcouru et vous serez indiciblement reconnaissant pour cette Grâce que Mon infini Amour a offerte à ce qui autrement aurait été perdu. Alors la Création ne sera plus une chaîne pour vous mais malgré cela une grande preuve d'Amour de Ma Part afin qu'ensuite vous-mêmes puissiez participer à créer, pour offrir de nouveau des opportunités au spirituel pour un retour définitif à Moi. Parce que comme l'Amour M’a stimulé à « Créer », vraiment ainsi l'amour ne vous laissera pas tranquille et maintenant vous emploierez la Force qui vous afflue de Moi dans Ma Volonté : vous serez actifs en créant et en formant pour votre propre béatitude et votre bonheur. Mais pour cela il faut un certain degré de maturité que vous pouvez déjà obtenir dans la vie terrestre, si seulement vous employez à juste titre votre libre volonté et la tournez vers Moi. Alors votre âme reviendra à la Source Primordiale de la Lumière et de la Force, d'où elle a eu son origine et alors elle pourra aussi recevoir la Force et la Lumière sans limites, alors elle créera auprès de Moi et pourra agir et être bienheureuse. Et ainsi les Œuvres de la Création signifient d'un côté une contrainte pour le spirituel encore non mûr, mais pour le spirituel libre une possibilité de s'activer dans l'amour et d'aider le spirituel non encore libéré. Elles-mêmes sont d'un côté du spirituel jugé et de l'autre côté elles apportent au spirituel la Liberté, parce que toutes les Créations doivent suivre leur destination qui est de servir et d’apporter au spirituel lié la Liberté. Et le spirituel libéré qui se trouve dans la Lumière, sait cela et dans son amour il est constamment actif pour faire se lever de nouvelles œuvres selon Ma Volonté, pour participer à créer, parce qu'il connaît Mon Plan de Salut depuis l'Éternité et veut coopérer à l'Œuvre de Retour dans son pays de tout le spirituel. Donc la Création est bien à considérer comme le Royaume de Mon adversaire, parce qu'elle cache en elle le spirituel non libéré. Lui-même ne peut pas influencer ce spirituel pendant le temps de sa captivité, tandis que le monde de la Lumière peut assister ce spirituel et l'aider toujours de nouveau à la libération, mais l'homme a de nouveau à craindre son influence. Il doit seulement orienter de la manière juste sa volonté, il a seulement besoin de l'orienter vers Moi et Je M’occuperai de lui et Je le sauverai vraiment des mains de Mon adversaire. Mais lui-même doit satisfaire cette épreuve de volonté, il n’est pas contraint par Moi ni par Mon adversaire pour l'orientation de sa volonté, lui-même doit mettre à l'épreuve sa divinité en demandant la Lumière d’où il a eu son origine.

Amen

« Vous tous devez être instruits par Dieu…. »

B.D. 7771 from 13 décembre 1960, taken from Book No. 81

Ce qui s'est passé pendant Mon Chemin terrestre, se passe aussi aujourd'hui et c’est pourquoi Je vous instruis de nouveau, comme J’ai instruit autrefois Mes disciples. Donc vous êtes instruits par « Dieu Lui-Même ». Et ainsi vous devez être instruits dans la Vérité, parce que Dieu Est l'Éternelle Vérité. Les hommes ne M’ont pas reconnu lorsque Je marchais parmi eux et leur apportais Ma Doctrine d'Amour, lorsque Je les introduisais dans un savoir que justement Moi Seul pouvais apporter. Mais ceux qui étaient dans l'amour, croyaient ce que Je leur transmettais ; vite ils reconnaissaient que ce n’étaient pas des mots d'homme, mais des Paroles de Dieu, et donc ils acceptaient Ma Doctrine. Et ainsi même aujourd'hui Je parle aux hommes et ceux qui vivent dans l'amour reconnaissent la Voix du Père, la Voix de leur Dieu et Créateur de l'Éternité, et ils acceptent aussi Ma Doctrine. Et à nouveau ce sont Mes Commandements divins de l'Amour que Je mets devant vous les hommes comme urgents, parce que seulement alors vous Me reconnaissez de la manière juste, lorsque vous avez réveillé en vous l'esprit au moyen de l'amour. Parce que l'esprit en vous est Ma Part, c’est Lui qui vous a instruit, de sorte que vous puissiez dire : vous avez été instruits par Dieu. Je ne suis plus sur la Terre physiquement comme alors, mais Je suis de toute façon avec vous, comme Je l'ai promis : « jusqu'à la fin du monde ». Et lorsque Je vous parle au moyen de l'esprit, alors avec cela Je vous montre Ma Présence, vous pouvez reconnaître, vraiment comme Mes disciples d’alors, que c’est votre Dieu et Créateur, votre Père, Qui vous parle. Mais vous devez vivre dans l'amour, parce que sans amour l'esprit en vous ne peut jamais se réveiller à la vie, parce que sans amour il ne peut pas se manifester et vous ne sentez pas la « Présence de Dieu ». Mais dès que Je peux vous parler, Je pose toujours l'amour comme la chose la plus importante, Je propose toujours de nouveau Mes Commandements de l'amour, J’exhorterai les hommes à l'amour et Je tiendrai devant leurs yeux la plus grande Œuvre d'Amour : Ma mort Sacrificielle sur la Croix que seulement l’Amour a pu accomplir et avec lequel J’ai couronné Mon chemin terrestre en tant qu’Homme, pour que vous soyez rachetés du péché et de la mort. Et ainsi aussi aujourd'hui Ma Parole aura toujours pour contenu l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, car les hommes doivent savoir que Mon Amour pour vous a éteint la faute du péché, et que vous pouvez devenir bienheureux seulement lorsque vous reconnaissez Mon Œuvre de Libération, lorsque vous Me reconnaissez Moi-Même en Jésus-Christ et demandez Pardon de votre faute du péché. Et donc vous les hommes vous devez aussi savoir le motif de cette Œuvre de Libération, de votre grande faute d'un temps et de Mon très grand Amour. Et ce savoir vous arrive par Ma Parole, et vous serez instruits par Moi-Même, comme J’ai autrefois instruit Mes disciples qui ont pu assister à l'Œuvre de Libération et devaient ensuite en témoigner. Et vous aussi, qui entendez Ma Parole, vous devez l’annoncer à ceux qui sont sans savoir ou sans foi en Jésus-Christ, le divin Rédempteur. Parce que tous les hommes doivent savoir pourquoi Je Suis passé sur la Terre ; tous les hommes doivent savoir qu'ils ne doivent pas refuser Jésus-Christ, parce qu'alors ils Me refusent Moi-Même et ils ne peuvent pas dans l’éternité arriver à la Vie. Un jour ils doivent Me trouver, parce que pour cela Je suis mort sur la Croix, pour qu'à eux soit pardonnée leur faute. Et eux-mêmes doivent vouloir et prendre eux-mêmes le chemin vers la Croix, vers Moi en Jésus Christ. Ils doivent vivre dans l'amour, pour qu'ils apprennent à croire et qu'ensuite ils se laissent saisir par l’amour Éternel. Et Je ne laisserai jamais les hommes à eux-mêmes, parce que Je vous ai donné la Promesse de rester avec vous jusqu'à la fin du monde. Et ainsi Je vous parlerai et Je vous instruirai, comme J’ai instruit Mes disciples, lorsque Je suis passé sur la Terre.

Amen

Exhortation à une constante liaison avec Dieu

B.D. 7772 from 14 décembre 1960, taken from Book No. 81

Ainsi occupez-vous avant tout de donner une juste nourriture à votre âme, pour qu'elle ne doive pas languir, alors que le corps est richement pourvu. Occupez-vous donc pour que Moi-même Je puisse lui tendre la nourriture, et que Je puisse abreuver l'âme avec l'Eau de la Vie. Et sachez que vous n'avez plus beaucoup de temps, cependant vous pouvez encore apporter beaucoup de nourriture à votre âme si seulement vous vous reliez quotidiennement avec Moi et que vous Me priez pour que Je prenne soin de vous dans la misère terrestre et spirituelle. Vous devez seulement trouver la voie vers Moi et alors vous pouvez aussi être certains que Je ne vous abandonnerai pas quoi qu’il se produise. Et il viendra un temps sur vous dans lequel vous aurez besoin de beaucoup de force et vous pouvez la recevoir chaque jour si vous faites en sorte que Moi-même Je nourrisse et abreuve vos âmes, lorsque vous Me laissez vous parler afin que Je vous distribue le Pain des Cieux et que vous maintenant deveniez forts en esprit. Je peux seulement vous parler lorsque vous vous tournez vers Moi, mais alors Je peux aussi vous faire avoir la Force et vous pourrez tout laisser venir près de vous sans peur ni effroi mais vous devez toujours seulement vous confier à Moi. Je vous dis toujours de nouveau : maintenez la liaison avec Moi, ne vous détachez pas de Moi, faites que Je Sois toujours le contenu de vos pensées. Et vous sentirez vraiment la bénédiction de cela, rien ne vous touchera, en particulier ce qui pourrait vous affaiblir, parce que vous possédez la Force de Moi qui vous fait supporter et vaincre tout. Mais si vous laissez languir votre âme, si vous vous occupez seulement des désirs du corps, alors vite vous deviendrez faibles et serez effrayés, alors votre corps devra supporter tout le mal avec lequel vous êtes frappés. L'âme a besoin de nourriture, elle doit mûrir dans le bref temps de la vie terrestre et elle le peut lorsque Moi-même Je peux lui fournir la nourriture, lorsque vous-mêmes venez de Moi et Me demandez nourriture et boisson, lorsque vous avez toujours de nouveau le désir d’entendre Ma Parole car alors vous ferez vraiment parvenir à l'âme la juste nourriture. Parce que Je vous dis toujours de nouveau : vous n'avez plus beaucoup de temps. La fin s'approche toujours davantage, pour combien elle vous semble improbable. Les signes sont si évidents, si seulement vous observez le bas état spirituel des hommes qui sont incrédules et vivent seulement avec des pensées terrestres et ne se rappellent pas de leur âme, parce qu'ils ne croient pas dans une continuation de vie de l'âme après la mort. Ces hommes sont la majorité, et même des hommes qui se disent être « chrétiens » n'ont pas cette foi et ne pourvoient pas pour leur âme. Et ce bas état spirituel a pour conséquence irrévocablement la fin de la Terre, où se produira la séparation des esprits. Et donc Je vous exhorte toujours de nouveau d'utiliser encore bien le bref temps qui reste à vous les hommes encore sur la Terre jusqu'à la fin. Et « utiliser » signifie donner à l'âme ce qui lui est nécessaire pour le mûrissement : la nourriture et la boisson, la nourriture que Moi-même Je lui offre au moyen de Ma Parole ; « utiliser » signifie que vous les hommes vous approfondissiez Ma Parole, que vous viviez sur la Terre selon cette Parole, que vous vous acquittez de Ma Volonté qui vous est annoncée au moyen de Ma Parole. Et en Vérité, vous n'avez pas besoin de craindre la fin, vous arriverez à la Vie que vous ne perdrez jamais plus dans l’éternité.

Amen

Jésus Christ comme Porteur de la Croix – l'élimination des scories

B.D. 7773 from 15 décembre 1960, taken from Book No. 81

Vous devez passer à travers la souffrance et la misère, mais c’est seulement pour votre bénédiction. Jésus Christ vous aide à porter votre croix lorsqu’elle vous semble trop lourde, et vous devez vous confier à Lui dans toute misère. Jésus-Christ Est et Reste le Porteur de votre croix, Lui-Même a parcouru la voie vers la Croix, Lui-Même a chargé la Croix sur Ses Épaules, Il l'a portée pour vous, pour vos péchés, et ils l’ont chargé si lourdement qu'il s’est écroulé, parce qu'avec la Croix Il a porté le poids des péchés de l'humanité entière sur Ses Épaules. C’est Son incommensurable Amour qui a eu compassion des hommes, de sorte qu’Il a souffert pour eux et est mort sur la Croix. Et cet Amour est pour vous toujours et dans l’éternité, et il vous aide à porter votre croix, si vous Lui demandez avec une ferme confiance qu'Il vous assiste dans toute misère du corps et de l'âme. Et donc vous n'avez à craindre aucune misère et aucune souffrance. Vous devez prendre sur vous votre croix et la porter avec patience, mais Jésus, le Porteur de la Croix, marche toujours auprès de vous si seulement vous pensez à Lui. Et Il vous aidera à porter le poids, de sorte que pour vous il soit toujours supportable. Mais vous n'oubliez pas que c’est pour votre salut, lorsque vous devez pérégriner à travers la misère et la souffrance, n'oubliez pas que vous repoussez beaucoup de scories qui empêchent encore le rayonnement de la Lumière vers votre âme, et qu'un jour vous serez reconnaissants pour la souffrance lorsqu’elle aura contribué à éliminer les scories de l'âme et que vous pouvez être irradié par la divine Lumière d’Amour. Donc demandez seulement la Force, pour que vous puissiez supporter votre croix, et rappelez-vous de Celui Qui a parcouru avant vous la voie vers la Croix, Lequel a invité à Le suivre. Ses Paroles étaient : « prenez sur vous votre croix et suivez-Moi... » Il savait que c’est seulement pour le salut de votre âme, lorsque vous prenez à cœur Ses Paroles et suivez le divin Porteur de la Croix. Mais Il savait aussi que vous êtes souvent faibles et découragés. Donc Il marchera toujours auprès de vous et Il vous enlèvera la croix lorsque cela est nécessaire. Et cette certitude doit vous fortifier, lorsque vous devez passer à travers des misères et des souffrances, parce que ce sont seulement des moyens auxiliaires pour que vous atteigniez la maturité de votre âme encore sur la Terre, pour laquelle vous serez un jour reconnaissants, lorsque vous pouvez déposer le corps terrestre et entrer dans le Règne de l'au-delà. L'Amour du Père est toujours pour Ses fils, et l'Amour du Père a décidé le destin de chaque homme de sorte qu’il serve au mieux pour son âme. Donc résignez-vous à ce destin, résignez-vous à la Volonté du Père et portez votre petite croix, mais rappelez-vous toujours de Celui qui a parcouru pour vous la voie vers la Croix, parce qu'il voulait vous racheter de toute faute.

Amen

« Beaucoup sont appelés, seulement peu sont élus…. »

B.D. 7774 from 16 décembre 1960, taken from Book No. 81

Beaucoup sont appelés, seulement peu sont élus. Ces Paroles doivent vous faire seulement reconnaitre que J’impose des exigences déterminées pour pouvoir vous choisir pour une mission, cependant vous pouvez vous acquitter de toutes ces exigences si cela était seulement votre sérieuse volonté. Je n'exclus vraiment aucun homme, lorsqu’il est prêt à Me servir ; J’accepte chacun, parce que vous êtes appelés tous à la béatitude, et ainsi vous-même êtes tous appelé à parcourir la voie qui mène à la béatitude. Mais maintenant il dépend de vous-mêmes, dans quel état vous vous mettez vous-mêmes, si et comment vous vous préparez pour être pour Moi maintenant des serviteurs aptes que Je peux employer là où cela est nécessaire, pour effectuer un travail de Libération avec succès. Vous devez avoir atteint un certain degré de maturité, vous devez vous préparer de sorte que Je puisse « vous élire » pour la mission pour laquelle J’ai besoin de vous. Pour une telle mission il vous faut d'abord un lien constant avec Moi, pour que Je puisse vous annoncer Ma Volonté, pour que Je vous assigne le travail que vous devez dérouler. Et ce lien constant peut être établi seulement au moyen d’une action continue dans l'amour, parce que celui « qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui ». Et cet amour doit maintenant avoir pour conséquence que soit réveillé votre esprit, ce qui signifie de nouveau que l’étincelle spirituelle en vous s’unisse avec l'Esprit du Père de l'Eternité pour que maintenant celle-ci puisse vous instruire, qu’elle allume en vous la Lumière de la connaissance et qu'ensuite vous reconnaissez clairement et limpidement Ma Volonté et que vous soyez toujours prêts à l'exécuter. Et alors Je peux vous assigner une mission selon votre capacité de M’entendre Moi-Même au moyen de la voix de l'esprit. Et donc ces missions seront de genres différents, parce que chaque homme peut réveiller en lui les facultés qui sommeillent, et donc il existe une différence dans ces facultés, comme aussi le degré de maturité est différent dans ceux qui veulent Me servir. Et il est compréhensible que Je M’élise maintenant pour des missions spéciales des hommes qui ont déjà développé en eux des facultés spéciales, qui cependant ne sont pas issues de la constitution corporelle, mais de la maturité animique. Beaucoup sont appelés, peu seulement sont élus. Donc beaucoup d'hommes peuvent avoir la même volonté de recevoir Mon Discours, mais tous ne peuvent pas recevoir la même espèce de Discours, parce que l'esprit en eux ne les a pas encore assez compénétré et parce que Je ne peux pas distribuer le même bien spirituel à ceux dont le degré de maturité ne permet pas une pénétration dans un savoir plus profond. Mais uniquement Moi Seul peux juger de cela, et Je ne décevrai jamais Mes domestiques qui s’offrent à Moi pour le travail dans la Vigne. Je distribuerai à tous et Je les mettrai à la place où leur travail est nécessaire, parce que tous les hommes sont différents dans leurs désirs et dans leur faculté de réception, et ils seront pourvus en conséquence. Donc vous tous devez vous sentir « appelé » et tendre avec ferveur au fait que Je puisse « vous élire », mais vous devez aussi savoir qu'ensuite vous devez vous acquitter de toutes les demandes que Je vous adresse, parce que dès que Je vous confie une mission, cela signifie aussi une tâche pour vous que vous devez fidèlement exécuter si vous voulez vous montrer dignes que Je vous demande ce service. Et à nouveau une telle mission vous oblige, mais vous effectuerez un travail bénit, si seulement vous avez la volonté de Me servir, lorsque vous avez toujours l’intention d’être actif avec ferveur pour Moi et Mon Royaume et d'annoncer Mon Nom dans le monde entier.

Amen

L'Amour est la Loi de l'Ordre éternel

B.D. 7775 from 17 décembre 1960, taken from Book No. 81

Vous tous devez vous soumettre à la Loi de l'Ordre éternel, si vous voulez atteindre votre but sur la Terre c’est à dire devenir parfait comme est parfait votre Père dans le Ciel. Et cette Loi de l'Ordre exige de vous autres que vous viviez dans l'amour, que votre être se forme de nouveau dans l'amour, comme il avait été au début. Tout ce qui transgresse l’Amour, transgresse aussi Ma Loi de l'Ordre qui a toujours seulement pour motivation l'amour, parce qu'elle a été donnée par Moi-Même en tant que l'Éternel Amour. Lorsque l'Amour a été exclu, l'être est sorti de l'Ordre. Lorsque l'être a repoussé Mon Rayonnement d'Amour, il est sorti de la circulation du Courant de Mon Amour et tout son état s'est modifié dans le désordre, il était contraire à l'être que J'avais externalisé de Moi ; il s’est inversé en lui-même, il a inversé l'Ordre et donc il était devenu pécheur, parce que péché est tout ce qui est tourné contre l'Amour. Et vu que Moi-même Je Suis l'Amour, l'être s’est donc rebellé contre Moi-Même et est devenu pécheur. Mais il peut entrer à tout instant dans l'état de l'Ordre, à tout instant il peut se soumettre à Ma Volonté et alors il s'insère entièrement dans Mon Ordre divin. Mais c’est Ma Volonté que vous les hommes allumiez de nouveau en vous l'amour, que vous assumiez de nouveau votre être primordial, qu’en vous revivent toutes les Caractéristiques divines qui ne sont pas concevables en dehors de Mon Ordre éternel. Vous avez inversé dans la libre volonté le divin en vous, vous avez inversé l'Ordre dans lequel J’ai externalisé de Moi tous les êtres créés par Moi. Et cela signifie que vous avez renoncé librement à l'Amour, que vous êtes devenus des êtres sans amour et en faisant cela vous avez péché contre Moi Qui Suis l'Amour. Maintenant votre vie terrestre vous offre de pouvoir vous insérer à tout instant dans la loi de l'Ordre, si seulement vous agissez dans l'amour. Alors vous vous unissez de nouveau avec Moi, parce que Je Suis avec vous dans chaque œuvre d'amour et là où Je Suis il doit aussi y avoir l'Ordre ; si donc vous Me laissez Être présent près de vous, vous devez vous trouver dans l'Ordre, parce que Je peux demeurer seulement là où il y a l'amour, et là où il y a l'amour, il est aussi observé l'Ordre. Et alors vous êtes de nouveau comme vous étiez au début : des êtres divins pleins de Lumière et de Force, parce que tout le divin est parfait et tout le divin est adapté à l'Être du Père, vous êtes de nouveau devenus parfaits, comme Est parfait votre Père dans le Ciel; vous êtes revenus librement à Lui, vous êtes devenus Mes fils comme cela était Mon But initial, qui maintenant créent et agissent avec Moi et sont éternellement bienheureux.

Amen

Source de la Vie

B.D. 7776 from 19 décembre 1960, taken from Book No. 81

Une Source inépuisable a été ouverte et vous ne devez plus souffrir aucune misère, parce que vous pouvez accueillir Nourriture et Boisson à tout instant, parce que vous pouvez venir toujours à la Source pour vous fortifier pour votre course de pèlerin sur cette Terre. Et ainsi il vous arrive toujours de nouveau des Paroles affectueuses de votre Père, car Je parle toujours à Mes fils lorsqu’ils veulent M’entendre. Et ainsi vous recevez le Don le plus délicieux que votre Père dans le Ciel tient prêt pour Ses fils. Donc vous ne devez jamais être découragés, vous pouvez laisser tomber n’importe quelle peur, vous pouvez toujours vous savoir protégés par Ma Présence, vous devez seulement saisir Ma Main et Je ne vous laisserai jamais, parce que le Père aime intimement Ses fils et Il veut les mener à la Vie éternelle. Donc sachez que vous n’êtes pas seuls, vous n’êtes pas laissés à vous-mêmes, sachez que Je Suis avec vous et vous en avez la preuve, parce que vous entendez Ma Voix, ou bien aussi parce que Je vous transmets ce qui vous manque : la Lumière et la Force, la Nourriture et la Boisson pour votre âme, parce que vous devez seulement vous baisser et puiser à la Source, vous devez seulement boire l'Eau de la Vie et manger du Pain du Ciel. Et vous poursuivrez fortifiés votre pérégrination. Moi-même Je vous accompagnerai vers le Haut, là où vous attend une Vie dans la Béatitude, où toute misère a une fin, où vous serez bienheureux, parce que vous êtes dans Ma Proximité. Ne vous laissez pas écraser par les préoccupations et les misères terrestres, parce que vous possédez un précieux patrimoine, vous possédez Ma Parole, vous êtes interpelés directement par Moi et vous ne pouvez pas mesurer quelle mesure de Grâce vous afflue avec cela. Vous devez seulement approfondir Ma Parole, vous devez vouloir transmettre la Nourriture et la Boisson à votre âme et donc vous laisser interpeler par Moi dans la volonté de vous revigorer et de vous fortifier à Ma Source. La Nourriture spirituelle vous donnera vraiment davantage que ne peut le faire la nourriture terrestre, bien que vous-même ne le sentiez pas, mais l'âme reçoit avec cela une Force démesurée et celle-ci fortifiera aussi le corps, lorsque celui-ci est de bonne volonté pour parcourir aussi le chemin à la Source de la Vie, lorsque le corps ne prête aucune résistance, dès qu’à l'âme il est offert Nourriture et Boisson. Et sachez que Je connais toutes vos misères et vos souffrances, mais que pour votre âme Je ne peux pas vous épargner des luttes intérieures que cependant vous dépasserez certainement avec Mon Aide et Ma Force. Que Mon Amour de Père vous a ouvert cette Source, vous ne pouvez pas l'estimer assez haut, parce que Ma Force vous afflue directement. Vous vous trouvez à la Source et vous pouvez accueillir l'Eau de la Vie dans sa limpidité et sa fraîcheur qui doivent avoir toujours un effet guérisseur sur vous. Et donc allez souvent à cette Source et revigorez-vous. Et votre parcours terrestre sera facile, parce que vous ne marchez maintenant plus tous seuls, parce que Je dois Être présent en vous lorsque Je vous parle, et Je vous parle lorsque vous désirez seulement M’entendre, lorsque vous cherchez la Source que J’ai ouverte pour vous. Tous Mes fils doivent se retrouver près de la Source de la Vie, tous Mes fils doivent avoir le désir d'être nourris et abreuvés par Moi et Je les inviterai tous à venir à Moi pour être Mes hôtes et pour prendre le Dîner avec Moi. Je fortifierai l’âme et le corps et Je les rendrai aptes pour leur chemin terrestre. Je n’en laisserai aucun qui se confie croyant à Moi dans la misère. Parce que Je veux guérir les blessures, Je ne veux pas les causer. Et là où il vous semble que Je vous laisse souffrir, là est toujours seulement à l'Œuvre Mon Amour qui veut vous aider lorsque vous êtes en danger que votre âme soit endommagée. Mais Mon Amour est toujours avec vous et il vous mène à travers la misère et la souffrance, il veut que vous arriviez à la Vie et que vous ne la perdiez jamais plus dans l’éternité. Et vous pouvez sentir Mon Amour dans chaque Parole qui résonne en vous, qui a son Origine en Moi et Je veux trouver l'écho dans votre âme. Et lorsque vous percevez Mon Amour, alors vous continuerez sans préoccupation vos pérégrinations, parce qu'alors vous saurez que vous êtes toujours sous Ma Protection.

Amen

Le Discours de Dieu est une grande Grâce

B.D. 7777 from 20 décembre 1960, taken from Book No. 81

La Grâce qui vous arrive est incommensurablement grande lorsque vous entendez Mon Discours direct d'en haut, lorsque vous êtes appelés à entendre la Voix du Père qui veut témoigner Son Amour à Ses fils. Incommensurablement grande est cette Grâce, parce que vous tous les hommes êtes encore trop loin de ce degré d'amour qui motive un tel Discours et vous rend dignes de M’entendre Moi-Même. Mais Mon Amour pour vous est aussi incommensurablement grand et cela se manifeste parce qu'il ne peut pas faire autrement que de Se donner, que de rendre heureux ce qui est encore dans la misère et dans le besoin. Vous les hommes êtes justement dans cette misère, vous êtes dans le danger d'aller vous perdre, c'est-à-dire de languir de nouveau pour des temps infiniment longs loin de Moi, lorsque vous M’êtes déjà venus si près qu’il vous suffit de parcourir seulement encore un bref trait pour arriver à Moi. Mais ce savoir vous est étranger, si vous n'êtes pas instruits sur cela par Mon Amour. Et si ensuite vous le croyez, c’est ensuite l’affaire de votre libre volonté, parce que vous-même déterminez la voie que vous voulez parcourir jusqu'à la fin de votre vie terrestre. Mais ce que Je peux faire pour vous guider sur la voie, Je le ferai vraiment encore pour que vous n’alliez pas vous perdre. Donc Mon Amour est constamment préoccupé pour vous et J’exprime cette Préoccupation dans un Discours direct. Le Père ne cesse pas de mettre en garde et d’avertir Ses fils, de les instruire et de leur annoncer Son Amour de toutes les façons, parce que Je ne veux pas vous laisser aller vous perdre, Je veux vous savoir bienheureux et augmenter toujours seulement votre Béatitude. Je veux conquérir pour Moi Mes fils qui ont été loin de Moi pendant des temps éternels. Mais cela est difficile, parce qu'il doit vous être laissé la libre volonté, autrement Mon Pouvoir aurait déjà atteint ce but depuis longtemps, mais vous ne pourriez alors jamais arriver à la perfection que la libre volonté doit réaliser. Ainsi Je veux vous dire que Mon Amour ne cesse jamais de vous aider à parcourir la voie vers la perfection. Je veux vous dire que Mon Amour est trop grand pour renoncer à vous. Si Je n’atteins pas le but dans une période de Libération, alors Je l’atteins certainement après plusieurs périodes, mais J’arrive au but qui est de pouvoir un jour vous attirer sur Mon Cœur en tant que Mes « fils » dans toute la perfection. Mais à vous, Mes créatures, Je voudrais abréger la durée de votre retour à Moi, parce que vous devez parcourir des voies épineuses, difficiles, jusqu'à ce que vous ayez atteint le but si vous abusez de nouveau de votre volonté et laissez inaperçu Mon grand Don de Grâce. Vous ne pouvez pas aller vous perdre si vous profitez de Ma Grâce, vous ne pouvez pas aller vous perdre si vous Me laissez vous parler, si vous M'écoutez avec une bonne volonté, si vous laissez aller au cœur Mes Paroles et ensuite suivez votre chemin de vie selon Ma Parole. Alors Je reconnais votre bonne volonté et Je peux Moi-Même prendre soin de vous et être pour vous un juste Guide sur vos voies terrestres. Je veux vous concéder chaque Aide, Je veux guider bien votre pensée, Je veux vous créer toutes les occasions dans lesquelles vous pouvez servir dans l'amour. Je veux vous faire arriver la Nourriture spirituelle, pour que vous ayez la Force pour monter la voie vers le Haut. Ainsi Je Me manifeste à vous d’une manière inhabituelle, Je vous apporte vraiment le Pain du Ciel, Moi-même Je descends dans la Parole vers vous, Je vous rends ainsi clairs Ma Présence et avec cela votre foi pourrait devenir très vivante si seulement vous viviez en même temps dans l'amour et si avec cela vous étiez réceptifs pour Mon discours direct. Je veux Me faire reconnaitre par vous, parce que vous avez besoin d'un fort moyen d'Aide dans votre misère spirituelle, et Je ne Me tiens pas vraiment en arrière, de sorte que vous puissiez expérimenter Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance, qui vous sont révélés à chaque instant si seulement vous voulez que Je Me révèle à vous. Vous devez seulement croire que vous avez été créés par un « Pouvoir » et vous devez chercher à vous mettre en contact avec ce Pouvoir, et en Vérité, il se fera reconnaître et vous pourrez connaître Son Amour et Sa Sagesse, parce que Je veux que Mes créatures apprennent à M’aimer, parce qu'alors elles tendront vers Moi et Je peux certainement atteindre Mon But qui est de vous faire arriver à la perfection et revenir à Moi en tant que Mes fils, dont autrefois vous êtes procédés.

Amen

L'adversaire dépasse son autorisation de pouvoir

B.D. 7778 from 21 décembre 1960, taken from Book No. 81

À l’action de l'adversaire il sera imposé un arrêt, lorsque sera arrivée l'heure où Je jugerai les vivants et les morts. Ce Jugement doit avoir lieu de nouveau, vu que tout est sorti de l'Ordre, et donc le développement vers le Haut du spirituel n'est plus garanti. L'humanité n'oppose plus aucune résistance à l’action de Mon adversaire, elle est totalement adonnée à sa volonté, et il abuse de son pouvoir d’une manière qui rend difficile même à Mes disciples de rester avec Moi. Il dépasse l'autorisation de son pouvoir en cherchant à Me sortir totalement de la pensée des hommes et donc il trouve assez de disciples pour exécuter sa volonté : pour mener une lutte ouverte contre la foi. Et vous les hommes vous êtes sur la Terre pour vous décider entre deux Seigneurs, et donc vous devez avoir connaissance de ces deux Seigneurs. Mais il cherche à empêcher le savoir sur votre Dieu et Créateur, il cherche à vous enlever toute foi et il emploie des moyens violents en poussant les puissants terrestres à procéder avec vigueur contre la foi, et donc aussi contre les Miens qui confessent Mon Nom devant le monde. Et donc il ne lui restera pas beaucoup de temps, parce qu'il sera lié le Jour du Jugement. Ainsi vous les hommes vous pouvez constater ce début lorsque vous voyez comment la lutte s’est enflammée ouvertement contre la foi, alors vous pouvez même considérer avec certitude l’arrivé de ce temps de la fin, parce qu'alors il dépasse l’autorisation de son pouvoir et donc il tombe dans l'inévitable Jugement. Son pouvoir est grand, et il en abuse, mais Je lui imposerai une fin, pour que tous les hommes ne tombent pas à lui, pour que les Miens puissent rester fidèles jusqu’à la fin. Vous les hommes pouvez encore observer son action et vous séparer de ceux qui lui appartiennent ; vous pouvez encore vous réunir, vous qui êtes Miens, et vous fortifier et vous consoler, mais lorsque Mon adversaire paraîtra pour la dernière lutte sur cette Terre, alors vous devrez vous retirer, vous ne pourrez plus parler ouvertement, parce qu'alors vous serez attaqués par le monde et par ceux qui appartiennent au monde. Et vous n'avez pas besoin d'avoir peur, parce que Ma Force vous affluera pour que vous puissiez Me rester fidèles, pour que vous vous confessiez joyeusement pour Moi, et donc votre force se manifestera encore davantage. Parce que Je vous ai prédit ce temps, et il viendra comme il est annoncé ; vous constaterez que vous trouverez toujours plus d’ennemis, que la haine contre vous augmentera, vous qui annoncez Ma Parole, et alors vous ferez bien d’éviter l'ennemi, pour que vous ne vous mettiez pas volontairement en danger. Alors vous devrez être rusés comme les serpents, et doux comme les colombes, mais vous ne devez pas Me trahir. Car qui d’autre que Moi pourrait vous pourvoir avec la Force, qui d’autre que Moi pourrait vous protéger et vous mener de nouveau hors de toutes misères ? Mon adversaire sera lié par Moi lorsque le temps sera accompli, et son action trouvera une fin. Et sur cela vous pouvez compter que Moi-Même Je M’occuperai de vous, lorsque sera venu le temps de la fin, lorsque vous devrez vous décider à quel Seigneur vous voulez appartenir. Parce que ceux qui veulent être Miens, il ne pourra pas les faire tomber, parce que Moi-même Je combattrai à leur côté, et parce qu'il n'est pas vraiment à la hauteur de Mon Pouvoir. Et de nouveau il sera lié pour un temps infiniment long avec sa suite pour que de nouveau un temps de paix commence pour les hommes qui ne pourront ensuite plus être opprimés par lui. Mais ce temps de paix sera seulement sur la nouvelle Terre, parce que d'abord l’Ordre doit être rétabli, d'abord le spirituel doit être jugé. Seulement alors le développement vers le Haut procédera, seulement alors il y aura la paix dans le Ciel et sur la Terre.

Amen

« Chrétiens vivants »

B.D. 7779 from 22 décembre 1960, taken from Book No. 81

Il ne suffit pas que vous vous montriez à l'extérieur comme chrétien, que vous apparteniez à une organisation ecclésiastique, que vous fassiez ce que celle-ci vous demande extérieurement en tant qu’usages, mais seulement une chose est nécessaire : c’est que vous viviez jusqu'au bout les enseignements que présente chaque organisation ecclésiastique qu’elle soumet à ses membres, que vous vous acquittez des divins Commandements d'amour que le « Fondateur de l'Église » a Lui-Même donnés sur la Terre. Lui-Même a mené sur la Terre une Vie dans l'amour, Il a fait de l'amour le principe de base de ceux qui veulent appartenir à Son Église, parce que Son Église n'est pas une structure morte, Son Église Est Esprit et Vie, Son Église est édifiée sur la foi vivante qui peut être conquise seulement par une vie dans l'amour. Amour et foi sont les caractéristiques de l'Église que Jésus Christ a Lui-Même fondée sur la Terre, parce que l'amour et la foi permettent « l’Action de l'Esprit » qui est le vrai symbole de Son Église. Et tant que vous les hommes ne pouvez pas montrer ces symboles, vous êtes seulement des aveugles qui courent à côté de l'organisation dans laquelle vous êtes entrés, mais vous n'êtes pas des chrétiens « vivants », vous n'êtes pas des « appartenant » à l'Église du Christ. Alors vous êtes en grand danger que votre âme aille se perdre lorsqu’elle aura à soutenir une épreuve de volonté sur la Terre qu’elle ne pourra pas dépasser si elle ne tire pas la Force d'en haut, ce qui cependant suppose une foi vivante. Seulement une foi vivante est la conséquence de l'amour désintéressé pour le prochain, elle établit l'intime liaison avec la Source de la Force de l'Éternité, car chaque homme a besoin de l'apport de Force s'il veut atteindre son but sur la Terre : devenir parfait comme est parfait le Père dans le Ciel. Vous les hommes vous prenez ce but trop à la légère du fait de votre tâche terrestre ; vous croyez faire assez, lorsque vous accomplissez comme un devoir ce qui vous est prescrit de la part des hommes qui se font passer pour des « représentants de Dieu ». Vous ne réfléchissez même pas une fois, si ceux-ci sont vraiment des représentants de Dieu ou bien si eux-mêmes se sont faits tels, vous ne réfléchissez pas si vous-mêmes êtes ensuite instruits dans la Vérité. Vous croyez sans réfléchir tout ce qui vous est présenté comme Vérité, mais vous n'examinez pas l'origine de cela et vous ne vous tournez pas vers Celui Qui est l'Éternelle Vérité Même, pour Le prier pour qu'Il vous guide dans la Vérité. Vous ne demandez pas la Vérité, autrement vous seriez vraiment guidés dans celle-ci, vous ne la prenez pas assez au sérieux avec votre tâche terrestre et vous croyez satisfaire la Volonté de Dieu à travers l'accomplissement d'actions et de commandements prescrits qui cependant n'ont jamais été donnés à vous les hommes par Dieu Lui-Même. Mais vous ne vous occupez pas des Commandements de Dieu, autrement vous vous efforceriez de mener une vie dans l'amour, et alors vous arriveriez de vous-mêmes sur la voie qui mène en haut. C’est seulement l'amour que Dieu exige de vous ; c’est seulement l'amour qui vous donne le droit de vous sentir appartenant à Son Église, parce que seulement l'amour produit une foi vivante, le roc sur lequel le Christ a édifié Son Église. Donc appelez-vous chrétien seulement lorsque vous vous acquittez des Commandements du Christ, car avec cela vous êtes devenus de vrais disciples de Son Église. Et vous pouvez l’atteindre dans chaque organisation ecclésiastique, parce que chacune vous enseigne l'amour. Mais vous mettez au premier plan les commandements délivrés humainement, qui n’apportent aucun fruit et qui ne sont pas en mesure de donner à votre âme la Vie éternelle, parce qu'est inutile tout ce qu'il n'a pas pour motif l'amour. Vous-mêmes découvririez la Vérité de cela, si seulement vous preniez au sérieux vos devoirs envers Dieu. Mais tant que vous vous acquittez des exigences ecclésiastiques seulement formellement, votre âme restera arrêtée toujours sur la même marche, elle n'obtiendra aucun progrès sur la Terre, parce que celui-ci s’atteint seulement à travers l'amour désintéressé pour le prochain, qui cependant a pour conséquence irrévocablement la connaissance : l'éclairage de l'esprit, de sorte que l'homme ne se contente plus d'un christianisme formel, mais il tendra sérieusement à la perfection, qu’ensuite il atteindra certainement.

Amen

La Lumière descendit sur la Terre

B.D. 7780 from 24 décembre 1960, taken from Book No. 81

Le monde était tenu lié. Vous devez comprendre qu’aucun homme qui passait sur la Terre ne pouvait se libérer de la chaîne de Satan, il vivait dans le monde de Lucifer qui abritait le spirituel lié. Il les tenait liés et il ne les aurait pas libérés dans l’éternité, parce qu’en lui il n'y avait aucun amour, en lui il n'y avait que la haine et la rébellion contre Moi Qui Suis l'éternel Amour et dont lui-même est procédé. Le monde était tenu lié, et pour cela Je suis descendu Moi-même sur la Terre, pour dénouer ces liens, pour faire sauter les chaînes, pour aider le spirituel mort à arriver de nouveau en haut, pour sauver les hommes de son pouvoir. Le fait que Je suis descendu sur la Terre était une Œuvre de la plus grande Miséricorde, parce que les hommes étaient dans cet état de malheur par leur propre faute, parce qu'autrefois ils l'avaient suivi librement. Ils se trouvaient dans l'obscurité et même la plus petite lumière n’aurait pas trouvé accès à ce spirituel mort, si Je ne M’étais pas attendri et si Je ne lui avais pas allumé une Lumière pour lui indiquer la voie qui mène à Moi, pour le retour à leur Père Qu’ils avaient laissé autrefois librement. Pour cela la Lumière Elle-Même est descendue sur la Terre. L’éternelle Lumière S’Est incorporée dans un Enfant pour commencer en tant qu’Homme sur cette Terre, et l’Enfant Jésus devient Mon Enveloppe. Il était la forme humaine dont Je Me servais pour accomplir l'Œuvre de Libération, pour vaincre Mon adversaire dans une lutte ouverte et lui enlever ces âmes qui avaient la volonté et le désir de revenir à Moi. J’ai payé pour ces âmes le prix du rachat, J’ai donné Ma Vie sur la Croix, Je les ai rachetées de Mon adversaire avec Mon Sang. J’ai commencé donc le chemin terrestre en tant qu’Homme avec la naissance de l'Enfant Jésus, qui se déroulait déjà d’une manière inhabituelle, parce que cet Homme Jésus avait à accomplir une Mission inhabituelle : Me servir Moi-Même d’Enveloppe, parce que l'humanité n’aurait pas pu Me supporter dans Ma Plénitude de Lumière et donc la « Lumière de l'Éternité » devait S’envelopper. Malgré cela, déjà l'Enfant Jésus rayonnait d’une Lumière inhabituelle, mais visible seulement par ceux qui au travers d’un chemin de vie dans l'amour étaient en mesure de supporter la Lumière et qui donc étaient admis dans Ma Proximité, parce que Je savais qui possédait cette maturité intérieure et J’ai attiré à Moi quelques hommes qui maintenant M’adoraient en tant qu’Enfant dans la mangeoire comme leur Roi, parce que leurs âmes simples Me reconnaissaient et M'adoraient. Ma Naissance s’est déroulée dans la discrétion, parce que la Plénitude de l’Esprit qui rayonnait à travers l’Enfant Jésus à Sa Naissance, permettait les événements les plus merveilleux et ainsi quelques-uns pouvaient reconnaître que se réalisait les annonces de beaucoup de prophètes qui annonçaient le Messie, Lequel devait apporter le Salut aux hommes qui étaient dans la misère la plus profonde. Ceux qui croyaient encore dans un Dieu et dont les cœurs étaient de bonne volonté pour aimer attendaient leur Messie avec nostalgie, et ceux-là voyaient leurs espoirs se réaliser à travers Ma Naissance. Mais ils ne savaient pas que Moi-même étais descendu sur la Terre, ils ne savaient pas que leur Dieu et Créateur reposait devant eux dans la mangeoire, bien qu’ils étaient saisis d'un saint frisson et que tout leur être était poussé vers l’Enfant Qui reposait dans la mangeoire, parce que Mon Amour émanait de l’Enfant et brillait à leur rencontre et touchait leurs cœurs. Ma Mission commençait Je donnais l’Amour pour réveiller dans les hommes l'amour en retour. J'ai pris sur Moi la vie en tant qu’Homme, Je Me suis adapté à toutes les lois de la nature, J’ai parcouru consciemment le chemin terrestre, dont le but était la souffrance et la mort sur la Croix. Et même si parfois Mon Esprit ressortait et se manifestait, Je n’avais aucun autre avantage sur les autres hommes, parce que Je devais chercher à vaincre tout le non-spirituel qui M’opprimait, vraiment comme cela est imposé en tant que tâche à vous les hommes, parce que Je voulais vivre pour vous une Vie d'Exemple qui correspondait à la Volonté du Père Qui Était en Moi. Je devais former et spiritualiser Mon Corps charnel de sorte que l'Éternel Amour puisse y prendre demeure. Mon chemin terrestre M’en donnait constamment l'occasion, vu que J’ai parcouru Ma Vie comme « Homme », parce que vous les hommes vous devez tous suivre Mon Exemple et préparer votre corps à être un vase pour l'Esprit divin, comme J’ai dû le faire Moi-même et Je l'ai fait dans l'Enfance et dans les années de Ma vraie Activité d'Enseignement. Et le Père a pris demeure dans l’Homme Jésus Qui S’Est formé de sorte qu’Il Me servait de demeure, que donc Moi en tant qu’Homme Jésus J’Étais « Rempli de l’Esprit », que J'enseignais et opérais des Miracles, parce que le Père Lui-Même Était en Moi, chose que peut atteindre chaque homme, si seulement il a la très sérieuse volonté de servir comme vase à l'Esprit divin dans lequel Il peut se répandre et alors chaque homme est capable de se libérer des liens de l'adversaire, parce que dès qu'il est entré en contact avec Moi en Jésus Christ, Moi-même Je dénoue les chaînes et le libère, parce que Je suis passé sur Terre pour libérer les hommes, J’ai apporté aux hommes la Lumière, pour que maintenant ils trouvent la voie qui reconduit à Moi et puissent parcourir la voie du retour dans la Maison du Père.

Amen

L’œuvre de rédemption de Jésus-Christ ....

B.D. 7781 from 26 décembre 1960, taken from Book No. 81

(Maintenant) par Mon œuvre de rédemption, le retour vers Moi est garanti ... Un jour tout le spirituel pourra de nouveau demeurer auprès de Moi, un jour tous les êtres issus de Moi seront de nouveau irradiés par Mon amour ainsi qu’ils l’étaient au commencement, car par Mon immolation sur la croix, J’ai jeté le pont de l’abîme vers la hauteur, du royaume des ténèbres au royaume de la lumière et de la béatitude .... Et par Ma mort sur la croix fut annulée l’énorme culpabilité séparant de Moi tous les êtres ayant suivi Mon adversaire dans l’abîme ....

Jusqu’à Ma descente sur terre il y avait entre les hommes et Moi un précipice inconciliable qu’ils avaient créé eux-mêmes mais qu’ils étaient incapables de franchir parce qu’ils étaient trop faibles, parce que le fardeau du péché les écrasait et qu’en même temps aussi, ils étaient retenus par Mon adversaire qui les empêchait de prendre des dispositions pour franchir ce précipice. C’est donc Moi Qui ai jeté un pont en descendant Moi-même sur terre; ce ne fut qu’à partir de ce moment que l’énorme dette fut annulée .... J’ai enlevé aux hommes le fardeau du péché pour le charger sur Mes épaules et pour, ainsi chargé, prendre le chemin de la croix ....

Ce qui était impossible auparavant est maintenant devenu possible : les hommes de bonne volonté peuvent maintenant Me suivre en prenant le chemin de la croix, ils peuvent s’en tenir rien qu’à Moi en ne Me lâchant plus, ils peuvent avoir la volonté de faire partie de ceux pour qui Je suis mort sur la croix, et ils peuvent obtenir maintenant la rémission complète de leur culpabilité et retourner auprès de Moi au royaume de la lumière .... Je n’ai pas laissé seuls les hommes dans leur détresse, Je leur suis venu en aide, Je Me suis enfermé dans la dépouille d’un homme et maintenant dans cet homme Jésus J’ai achevé l’œuvre de rédemption, parce que Je voulais préparer une voie qui mènerait de nouveau de l’abîme vers la hauteur ....

Et jusqu’à Ma mort, Mon cheminement terrestre a été une suite d’actes d’amour, car c’est l’amour qui faisait défaut aux hommes, et c’est pourquoi Je le leur ai démontré par Ma vie, parce que seul l’amour est rédempteur, parce que l’amour est la loi de l’ordre éternel, et parce qu’il faut irrévocablement que chacun de ceux qui veulent retourner auprès de Moi change en amour son essence afin de pouvoir s’unir à Moi Qui suis l’Amour même .... De la sorte, un pont fut jeté du royaume de la lumière à la terre quand Je descendis Moi-même sur la Terre. Et il faut que vous autres hommes franchissiez tous ce pont afin de pouvoir M’atteindre de nouveau Moi qui étais devenu inaccessible pour vous par votre faute.

Mais Mon amour est plus grand que votre faute, et Mon amour a cherché une échappatoire, il a cherché à rétablir la liaison entre vous et Moi qui avait été interrompue par vous .... Aussi ai-Je trouvé une échappatoire : Mon Amour Lui-même a annulé la dette, et débarrassé pour vous le chemin de retour vers Moi. Ainsi fut créé une liaison du royaume de la lumière vers la terre parce qu’une âme de la lumière est descendue sur la terre et en Qui Je pouvais M’incorporer Moi-même ; car cette âme devint chair .... Ainsi naquit l’homme Jésus et Il a maintenant marché sur la route où maintenant, vous autres les hommes, pouvez tous l’imiter, afin d’accéder au royaume de la lumière, et votre retour à Moi sera achevé .... C’est Mon amour qui a construit ce pont pour vous, car Mon amour s’installa dans cette dépouille et marcha pour vous le chemin à la croix, c'est-à-dire qu’il annula la dette immense qu’avait été votre défection de Moi, qui avait créé le précipice inconciliable entre le royaume de la lumière et celui des ténèbres .... Mon amour pour vous est sans bornes, et il veut vous regagner, vous Mes créatures. Cependant, Mon équité n’admettait pas que Je vous accepte de nouveau sans que votre dette soit annulée. Aussi Mon amour s’est-il chargé de l’annulation de la dette ... un être humain s’est immolé pour vous, et en cet être humain, J’étais Moi-même ....

Ce qui n’était pas possible avant Ma mort à la croix devint possible par la mort à la croix : vous ayez de nouveau le droit de vous approcher de Moi, pour que vous puissiez retourner dans votre vraie patrie, dans le royaume de la lumière où vous pouvez de nouveau créer dans la lumière et la force et la liberté comme au début. Le chemin vers Moi est libéré, vous pouvez laisser sous la croix votre culpabilité, vous pouvez vous adonner à l’amour et à la grâce de Jésus, votre rédempteur, car Il vous a ouvert maintenant la porte vers la béatitude, au royaume de la lumière. Cependant, votre « rédemption » est l’affaire de votre libre arbitre, sinon tout le spirituel pourrait d’un coup réintégrer le royaume de la lumière, mais alors, Mon but de vous former en tant que fils ne serait pas atteint .... C’est par votre libre arbitre qu’il vous faut prendre le chemin à la croix, c’est volontairement qu’il vous faut prier que vos péchés vous soient remis, et il vous faut convoiter votre rédemption par libre arbitre, et venir à Moi- par Jésus Christ. Et vous y parviendrez .... Vous retournerez à Moi et vous serez reçus joyeusement par votre Père Qui est Lui-même descendu sur la terre pour vous racheter ....

Amen

Le concept d'Éternité – le Plan de Salut de Dieu

B.D. 7782 from 27 décembre 1960, taken from Book No. 81

Le développement vers le Haut du spirituel a nécessité des espaces de temps infiniment longs, parce que des temps infiniment longs ont été nécessaires avant que la Création terrestre-matérielle ait été formée jusqu'au point de pouvoir offrir un séjour au spirituel déjà plus mûr et pour lui permettre de servir, et des temps infiniment longs furent nécessaires pour que le spirituel se développe jusqu’à un état de maturité par le service dans l'état d'obligation, et pour que maintenant il puisse marcher comme homme sur la Terre, et puisse de nouveau vivre dans une forme matérielle qui n’ait plus besoin de passer sur la Terre dans l'état d'obligation, mais puisse retrouver la libre volonté, à laquelle cependant il est imposé la même exigence : de servir. Mais maintenant ce service n'était plus une contrainte, mais il devait être exercé dans la libre volonté, dans l'amour. Mais alors il garantissait au spirituel la libération de toute forme. Ces espaces de temps infiniment longs de développement antécédent de l'homme, c'est-à-dire de son âme, peuvent bien être décrits avec le mot « Éternité » ; et malgré cela ils sont limités dans le temps, c’est-à-dire qu’un jour le temps s’achèvera. Mais devant l'homme se trouve l'Éternité, parce que l'âme de l'homme est impérissable, elle reste existante dans toute l'Éternité. Alors que maintenant sur la Terre en tant qu’homme il se trouve encore dans un état imparfait, dans l’éternité cet état doit être parfait, parce que cela est et reste le but du divin Créateur, comme Lui pouvoir créer et former des êtres parfaits dans le Règne spirituel. Ce que Dieu s'est imposé comme but ne peut pas être saisi par vous les hommes. Mais vous savez une chose, c’est qu’Il ne peut agir que seulement avec des êtres « parfaits ». Et vous devez chercher à atteindre cette perfection encore sur la Terre, chose qui est possible. Le Père met Ses fils devant l'épreuve de la volonté seulement pour un bref laps de temps, et après un parcours de développement préalable infiniment long ce temps terrestre est vraiment comme un instant, parce que le très grand Amour du Père ne veut plus préparer de longs tourments pour Ses fils, parce que l'amour pour le Père les pousse vers Lui pour qu’ils cherchent par amour à s'acquitter de Sa Volonté : de servir librement. Et ce bref parcours terrestre détermine l'état de l'âme dans l'Éternité. Mais il peut aussi de nouveau reconduire dans l'abîme, ce qui signifie de nouveau un parcours de développement dans les tourments et dans l'obscurité, mais c’est la conséquence naturelle d'un chemin terrestre en tant qu’homme qui est contraire à la Volonté de Dieu. Et il ne peut pas vous être évité, parce que l’ultime perfection doit être atteinte dans la libre volonté et donc à l'homme il ne doit être infligé aucune contrainte. Lorsqu’un jour l'âme dans une rétrospection regardera sa vie terrestre, dont fait partie tout le chemin de développement antécédent, alors elle saisira dans une claire connaissance toutes les liaisons, et alors elle saura aussi que la « perfection » de l'âme demandait ce parcours et que l'âme elle-même détermine la durée de son mûrissement. Et elle sera bienheureuse, même si par sa faute elle s'est allongé le chemin terrestre, parce qu'elle possède cette connaissance seulement dans l'état de perfection, lorsqu’elle est devenue victorieuse, parce qu’en elle l’amour s'est développé dans une claire lueur. Parce que l'amour la stimule à servir, et alors elle a atteint sur la Terre le but qui lui assure la libération de toute forme. Ce qui se trouve dans le passé, pour combien cela ait pu être un tourment, sera un jour dépassé. Cependant l'âme ne cessera jamais d'exister, et le dernier but compense vraiment toutes les souffrances et les tourments précédents, et la béatitude ne finira jamais. Et cela est le Plan de Salut de Dieu qui, à vous les hommes, peut être dévoilé seulement partiellement, cependant il est vraiment fondé sur l'Amour et sur la Sagesse de Dieu et il est exécuté par Son Pouvoir. Parce qu'Il a de la nostalgie pour Ses « fils » et il veut créer et agir avec eux dans l'Éternité.

Amen

Se tourner consciemment vers Dieu c’est avoir soutenu l'épreuve de la volonté

B.D. 7783 from 31 décembre 1960, taken from Book No. 81

Le tournant dans la vie de chaque individu se produit lorsque l'homme se tourne consciemment vers Dieu, lorsqu’il Le reconnaît intérieurement et entre en contact avec Lui, lorsqu’il Le prie avec une foi vivante. Alors l'âme a entrepris la voie du retour à Lui, et alors il peut atteindre avec sécurité son but sur la Terre, pour qu'il puisse entrer dans le Règne de l'au-delà libéré de sa première faute. L'homme doit donc seulement se tourner consciemment vers Dieu, et pas seulement dérouler certaines formules ou coutumes ou vouloir montrer sa foi en Dieu avec des mots vides. Parce que Dieu évalue ce qui se lève dans le cœur de l'homme, Il ne Se laisse duper ni par les mots ni par les gestes. Mais une prière en esprit et en vérité l’atteint à coup sûr, et alors Il prend soin de ceux qui cherchent consciemment le lien avec Lui. Se tourner consciemment vers Dieu est donc aussi un tournant spirituel qui se produit dans la vie de l'individu. Cela signifie avoir soutenu l'épreuve de volonté qui est imposée à l'homme pour son existence terrestre. Auparavant sa vie est une course à vide, parce que l'âme ne conquière rien dans le temps durant lequel l'homme vit encore sans Dieu. Et l'homme vit sans Lui tant qu’il ne possède encore aucune foi vivante, parce qu'un savoir scolaire de Dieu, qui est apporté aux hommes, n'est pas encore une foi « vivante ».

Seul un dévouement conscient de l'homme à Dieu montre sa foi, et dès lors son âme revit aussi, c'est-à-dire que ses pensées, ses sentiments et sa volonté se bougent maintenant sur un niveau spirituel, il a été établi le lien avec Dieu, et Lui-Même prend soin de cette âme, parce qu'elle L'a trouvé dans la libre volonté. Et de nouveau il doit être souligné que les pensées d'un homme qui vit dans l'amour, prennent la voie juste, vers l'Éternel Amour, parce que l'amour pousse vers l'Amour, ou bien aussi : l'Éternel Amour attire à Lui cet homme, parce que lui-même exerce l'amour. Et avec cela la foi devient aussi vivante, et les pensées de l'homme se tournent vers Celui Qui l'a créé, et maintenant Il le saisit et ne le laisse plus retomber, parce que sa libre volonté est devenue active ; parce que l'amour comme aussi la foi montrent une volonté tournée vers Dieu, et montrent avec cela que l'épreuve de volonté a été soutenue, ce qui est le but pour lequel l'homme vit sur la Terre.

Amen

La liaison mentale avec Dieu

B.D. 7784 from 31 décembre 1960, taken from Book No. 81

Vous réussirez certainement votre transformation en amour lorsque vous cherchez sérieusement à venir plus près de votre Père dans le Ciel. Parce que cette volonté se lèvera en vous seulement, lorsque vous avez allumé en vous l’étincelle d'amour, lorsque donc l'Éternel Amour Même peut déjà se manifester en vous, en vous poussant de l'intérieur toujours davantage à agir dans l'amour. Alors le lien avec Moi est déjà établi et votre tendance est tournée vers Moi, même si initialement c’est d’une manière involontaire. Et si dans l'homme il se lève toujours seulement des pensées qui M’ont pour Contenu, que ce soient des questions ou bien des demandes ou bien un dialogue mental avec Celui qu’il reconnaît comme son Créateur, alors Il Me donne le Droit de M'unir avec lui et d'agir sur lui de l'intérieur, alors il approchera de Moi et Je le porterai toujours plus à développer l'amour en lui et il atteindra irrévocablement son but, parce que Je ne le laisse vraiment plus et Mon Amour est si fort qu'il l'attire certainement vers Moi, sans que Je force sa volonté. À l'homme de toute façon sont encore attachés différents manques et faiblesses, mais à travers sa juste disposition envers Moi, à travers sa volonté pour le bon et le vrai, il sera aussi en mesure de dépasser ces faiblesses, parce que l'amour lui donne la Force et de nouveau il est toujours poussé par Moi à l'amour. Faire de Moi le Contenu de ses pensées, doit porter l'homme plus près de Moi, parce que ces pensées sont déjà la reconnaissance involontaire de Moi-Même. Ces pensées témoignent de la foi dans un Dieu et Créateur et par conséquent elles sont une voie entièrement sûre vers Moi, parce que Moi-même Je peux saisir l'homme qui Me cultive dans ses pensées, parce que de telles pensées forment le pont entre l'homme et Moi, et Je ne Suis plus un Être impossible à atteindre, mais un Être qui peut être pénétré à tout instant. Donc le juste savoir peut encore être étranger à l'homme, mais il l’atteindra de toute façon inévitablement, parce que ce lien mental avec Moi procurera l’éclaircissement de ses pensées, parce que Moi-même Je peux agir sur lui de façon qu’il se laisse mener facilement dans sa volonté et ses actes. Et donc c’est une très grande Bénédiction lorsqu’un homme réussit à guider les pensées du prochain vers son Dieu et Créateur, lorsqu’à travers des questions il le pousse à la réflexion, lorsqu’il mentionne un Dieu Qui Est Amour, Sagesse et Puissance et Qui veut Être le Père de Ses créatures. Tout ce qui peut faire tourner les pensées d'un homme vers Moi est une Bénédiction, parce que seulement lorsqu’il bouge librement en lui de telles pensées J’ai le Droit d'agir sur lui et alors J’en profite vraiment. La liberté de la volonté de l'homme M’empêche d'agir d'abord sur lui, parce que lui-même doit prendre la voie vers Moi dans la libre volonté. Mais alors il lui est aussi donné la garantie qu’il tend vers le juste but, parce que le Dieu Qu’il cherche ne le laisse plus. Et ainsi est béni chaque homme qui M’inclut dans ses pensées et bientôt il sentira la Bénédiction, parce que Mon Amour le saisit et le pousse à agir dans l'amour. Et l'amour en lui croîtra vraiment, son être se changera en amour, il mûrira dans son âme, il arrivera à la connaissance, parce que maintenant Mon esprit peut aussi agir en lui et il arrivera à la Vie et il ne la perdra jamais plus dans l’éternité.

Amen

Dépasser la matière

B.D. 7785 from 1 janvier 1961, taken from Book No. 81

Celui qui ne peut pas abandonner le monde, ne conquerra pas le Règne des Cieux ; celui qui est attaché au règne terrestre ne pourra pas entrer dans le Règne spirituel de la Lumière, bien que chaque homme doive un jour déposer son vêtement terrestre et entrer dans le Règne de l'au-delà, mais ce sera selon son désir sur la Terre. Aucune âme ne pourra se réjouir de la Lumière si elle n'a pas cherché la Lumière sur la Terre, parce que le règne du monde est le règne du prince de l'obscurité, le règne terrestre ne peut rayonner aucune Lumière spirituelle, la matière obscurcit l'esprit de l'homme, et ainsi il passe à travers la vie terrestre aveugle en esprit pendant aussi longtemps que la matière terrestre le tient encore enchaîné. Et celui qui désire le monde avec ses biens, ne désire pas la Lumière, parce que la Lumière provient d'en haut, du Règne spirituel et peut arriver seulement à celui qui s'est détaché de la matière, qui a tourné le dos au monde. Le monde est le règne de l'adversaire de Dieu, parce que toute la matière cache du spirituel non-racheté, toute la matière tient captif du spirituel qui est encore dans le pouvoir de l'adversaire, qui est encore sa possession et donc elle doit être dépassée par l'homme qui veut entrer un jour dans le Règne de la Lumière. Vous tous êtes passés à travers cette matière, vous tous vous vous êtes déjà libérés de son enroulement, mais en tant qu’homme vous tendez de nouveau à ce que vous avez déjà depuis longtemps dépassé. Et cela est votre tort, parce que si l'âme ne réussit pas à se libérer du désir pour les biens terrestres, elle revient de nouveau dans le règne qu’elle avait dépassé, elle peut à nouveau être reléguée dans la matière dure et son horrible sort peut être un parcours répété à travers la Création. Et donc l'homme peut toujours seulement être averti de ne pas s'enchaîner à la matière, de ne pas tendre seulement aux biens terrestres car avec cela il se donne toujours plus au seigneur de ce monde matériel. À l'homme il peut toujours seulement être présenté le sort amer d’une nouvelle relégation dans la matière, pour pouvoir un jour déposer le corps matériel et pouvoir entrer en toute liberté dans le Règne spirituel. Et il ne renonce à vraiment pas beaucoup de choses lorsqu’il cherche à se détacher du monde et de ses biens, parce que ceux-ci sont périssables et il ne peut pas les conserver, lorsque la vie de son corps est finie, il ne peut rien emporter dans le Règne spirituel s'il est rappelé encore avant la fin de cette Terre. Il entrera pauvre et nu dans ce Règne et la pauvreté le chargera lourdement lorsqu’il reconnaîtra qu'il a parcouru en vain sa vie terrestre qui pouvait lui procurer une grande richesse spirituelle. Mais l'homme ne peut pas posséder les deux ensemble : des biens spirituels et des valeurs terrestres-matérielles, lorsque ces dernières tiennent encore captif tout son cœur. Mais lorsqu’il les a dépassés une fois, lorsque son désir s'en est détaché, alors ils ne l'endommagent plus, parce qu'alors il emploiera les biens terrestres seulement selon la Volonté de Dieu ; il déroulera avec ceux-ci des œuvres d'amour et augmentera ses biens spirituels. Mais il peut arriver aux biens spirituels seulement lorsque son âme ne désire plus la matière. Et donc la pauvreté terrestre est souvent un moyen pour vaincre le désir pour le monde terrestre, et alors la pauvreté peut être évaluée comme une aide pour la réalisation de la maturité de l'âme et des biens spirituels qui sont impérissables. Mais le désir d'un homme peut aussi augmenter pour la possession terrestre et alors l'homme doit avoir une forte volonté d'en devenir patron et de pouvoir en sortir comme victorieux. Mais alors il pourra enregistrer un grand succès spirituel et il n'aura pas vécu en vain sa vie terrestre.

Amen

Le témoignage vivant pour Jésus Christ

B.D. 7786 from 2 janvier 1961, taken from Book No. 81

Vous devez témoigner de Moi, c'est-à-dire que vous devez M’annoncer en Jésus Christ. Lorsqu’autrefois J’ai envoyé Mes disciples dans le monde, pour annoncer aux hommes l'Évangile, ils devaient faire mention de Mon Œuvre de Libération, parce que tous les hommes devaient être informés de ce que l'Amour du Père a fait pour Ses fils. Et donc Mes premiers disciples ont été des témoins qui avaient vécu Mon chemin de vie, Mon chemin vers la Croix et Ma souffrance et Ma mort et donc ils pouvaient donner un vivant témoignage de Moi. Et ainsi Mon Nom et Ma Doctrine furent portés dans le monde. Je pouvais initier les disciples qui étaient constamment proches de Moi, dans les Mystères les plus profonds, qu'ils ont compris après l'Effusion de l'Esprit. Et ainsi ils étaient en mesure d'enseigner, de M'annoncer et de témoigner de l'Œuvre de Miséricorde que J’avais accomplie pour l'humanité. Si Je n'avais pas pu initier ces disciples dans Mon Plan de Libération, alors ils auraient mentionné seulement l'Œuvre d'un Homme. Mais ainsi ils M’ont reconnu et seulement cette connaissance donna la force de conviction à leurs paroles, parce qu'ils crurent en Moi et en Ma Mission en tant qu’Homme Jésus, et Moi-même Je pus aussi renforcer leur esprit et mettre les mots justes dans leur bouche pour qu'ils soient un vivant témoignage de Moi. Parce que les hommes doivent tous apprendre à croire en Moi en tant que le divin Rédempteur qui a racheté le monde du péché et de la mort. Mais ils durent aussi être instruits selon la Vérité, chose que Mes disciples purent bien faire, parce qu'ils furent instruits par Moi-Même, ils furent instruits pour la fonction d'enseignement, pour la tâche pour laquelle Je les envoyai dans le monde. Le savoir sur Jésus Christ, dans Lequel Moi-même Je Me suis incorporé pour extirper la faute du péché de l'humanité, doit arriver à tous les hommes. Et pour cela J’instruis toujours de nouveau des disciples qui doivent témoigner de Moi et ils le peuvent même d’une manière vivante, parce que Moi-même Je leur transmets le savoir sur Mon chemin sur la Terre, sur la Mission de l'Homme Jésus et sur la grande Importance de Son Œuvre de Libération ; parce que tous les hommes doivent Le trouver s’ils veulent entrer rachetés dans le Règne de la Lumière, lorsque leur âme aura laissé le corps, alors le Règne spirituel qui est leur vraie Patrie les accueillera de nouveau. Alors le divin Rédempteur Lui-Même peut leur ouvrir la voie. Alors Moi-même Je peux de nouveau accueillir Mes fils dans Mon Royaume, chose qui n'est pas possible sans la Libération par Jésus Christ. Et c’est donc votre tâche la plus importante que de donner connaissance à votre prochain de Jésus Christ, comme vous-même avez reçu cette connaissance de Moi, comme Je vous ai Moi-même instruit par Mon Esprit sur la Signification de l'Œuvre de Libération, sur Jésus Christ, le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans Lequel Moi-même J’ai accompli l'Œuvre de Libération. Seulement celui qui possède ce savoir, peut le donner aux autres, seulement celui qui a une foi vivante peut témoigner de Moi, parce qu’en lui Mon Esprit agit et Celui-ci l’enseigne vraiment de l'intérieur et lui confère la faculté de porter à son prochain son savoir. Et donc il peut témoigner de Moi en Jésus, qui est mort sur la Croix pour les péchés de l'humanité. Et donc celui qui est en mesure de parler d’une manière vivante de Moi, pourra enregistrer vraiment un succès spirituel, parce qu'il trouvera la foi auprès de son prochain, parce que celui-ci se sentira interpelé par Moi-Même, il aura compréhension pour l'Œuvre de Libération et il voudra faire partie de ceux pour lesquels J’ai versé Mon Sang sur la Croix. Parce que ce ne seront pas des discours morts, ils iront au cœur et guideront à Lui, à Jésus Christ, le divin Rédempteur qui a été Mon Enveloppe, parce que Je voulais éteindre la grande faute du péché, parce que Je voulais prendre sur Moi la faute et l'expier, et cela pouvait se produire seulement dans l'Enveloppe d'un Homme. Et ainsi vous les hommes devez prendre connaissance du très grand Amour de votre Père et ne jamais oublier ce qu'Il a fait pour vous. Et vous devez toujours témoigner de Son Œuvre de Libération, parce que Moi-même Je vous ai guidé dans ce savoir au moyen de Mon Esprit, pour que vous puissiez donner un témoignage vivant comme pouvaient le donner Mes disciples qui ont vécu avec Moi-Même lorsque Je marchais sur la Terre. Parce que seulement celui qui croit vivement en Moi peut donner un témoignage vivant, parce que sa pensée est éclairée, il se trouve dans la connaissance, dans la Lumière, et donc il peut aussi rayonner la Lumière et avec cela rendre heureux le prochain.

Amen

Explication sur les différentes réceptions de la Parole

B.D. 7787 from 3 janvier 1961, taken from Book No. 81

Si vous voulez que Je vous parle, Ma Parole ne vous sera jamais refusée. Mais vous devez toujours vous examiner et demander à vous-mêmes ce que vous désirez savoir. Je donne Réponse à vos questions dès qu'elles concernent un bien mental spirituel et dès que cette Réponse est pour votre bénédiction. Parce que Je veux que vous marchiez dans la Vérité, mais Je Me retiendrai avec Ma Réponse si la question n'a pas des motivations pures et cela est possible lorsque vous voulez briller devant le prochain avec une réponse, ou bien aussi, si vous cherchez à dominer le prochain avec une réponse pour telle ou telle action. Parce que Je reconnais chaque intention dans le cœur de l'homme, et si ensuite il entretient un dialogue avec Moi, lui-même n'est pas assez préparé pour que Je lui réponde. Il ne se déroule alors aucun échange spirituel, mais l'entendement de l'homme s'élabore lui-même une réponse, qu’ensuite il transmet comme étant une réception spirituelle. Je Me tourne vers chaque homme qui s'acquitte des conditions ; qui se tourne intimement vers Moi et demande Ma Parole. Et à lui Je parlerai comme le permet son état de maturité, Je lui mettrai la Réponse dans le cœur, Je dirigerai ses pensées pour qu'il ne se bouge pas dans l'erreur. Mais les hommes peuvent abuser de Mon Assurance lorsqu’ils Me demandent une Réponse touchant des affaires terrestres, car ils ne sont pas en mesure de séparer les questions spirituelles de celles terrestres. Je ne veux cependant pas Me refuser à Mes fils, mais Je ne change pas les Conditions que J’ai liées à l’Action de Mon Esprit. Je veux qu'un profond désir pour la Vérité pousse les hommes à ces questions qui concernent le savoir spirituel et lorsque vous les hommes, avez atteint ce degré qui permet que Mon Esprit puisse agir en vous, alors vous saurez aussi que votre Père dirige les destins terrestres pour qu’ils soient pour votre mieux. Vous-mêmes vous vous confierez à Moi en tant que votre Guide et vous saurez que Je dirige tout pour votre mieux. Donc ne vous attendez pas à des enseignements ou à des instructions personnelles, et n’en demandez pas à votre Père. Parce qu'avec des questions terrestres vous courez toujours le danger de vous donner vous-mêmes la réponse de la manière dont vous la désirez. Laissez-Moi prendre soin de vous et Laissez-Moi toute la Conduite. Pourvoyez seulement pour que votre âme mûrisse, pour qu’elle devienne un vase pour Mon Esprit. Alors vous tenez un dialogue intime avec votre Père et laissez-vous instruire par Moi, c'est-à-dire vous initier dans le savoir spirituel. Parce que Mon Règne reste toujours seulement le monde spirituel et de ce monde il vous arrive des enseignements spirituels qui doivent élever votre âme si vous vivez selon ces enseignements sur la Terre, et celui qui veut être actif pour Moi, ses pensées seront vraiment bien guidées par Moi et il n'a pas besoin d’indication du prochain qui le conseillera d’une manière erronée, ou pourra lui faire arriver des transmissions fausses. Reliez-vous vous-mêmes avec votre Père de l'Éternité et demandez-Lui une juste Conduite et vous sentirez Ma Volonté dans votre cœur et vous la suivrez. Examinez tout et conservez le meilleur. Personne ne doit omettre l’examen d’un bien spirituel qui lui est apporté, parce que chacun doit savoir que Mon adversaire agit dans la fin du temps partout où il le peut pour confondre les pensées, mais qu'il n'a aucune influence sur ceux qui se relient intimement avec Moi et qui ont demandé Ma Conduite. Mais il sait aussi bien se camoufler et se manifester en tant qu’ange de lumière, mais il est reconnaissable pour tous ceux qui cherchent la Lumière et la Vérité, parce que Je ne laisse pas marcher ceux-ci dans l'obscurité, à eux Je donne Moi-même la Lumière, parce qu'ils la désirent.

Amen

Contrainte spirituelle

B.D. 7788 from 4 janvier 1961, taken from Book No. 81

C’est Ma Volonté que votre esprit se développe librement, que vous ne soyez soumis à aucune contrainte, parce que celle-ci entrave votre développement et ne vous mènera jamais à la perfection. Je peux évaluer seulement ce qui est fait dans très une libre volonté, ce que vous faites par amour pour Moi et pour le prochain et pour lequel vous n'êtes forcés d'aucune part. Mais s'ils vous sont donnés des commandements sous des promesses de récompense ou de menace de punitions, qu’elles soient de genre terrestre ou spirituel, alors chaque œuvre, chaque accomplissement des commandements, est sans valeur pour l'âme. Parce que dans la vie terrestre il s'agit de décider dans la libre volonté de l'homme, mais celle-ci est entravée lorsque l'homme est mis sous pression. Et cela se produit de la part de ceux qui ont le pouvoir ecclésiastique lorsque l'homme est forcé dans un système, lorsque de lui il est exigé des actions qui n'ont aucun effet sur l'âme de l'homme, elles sont alors sans valeur, parce qu'elles sont exigées, parce qu'avec cela la volonté devient non-libre. Je mets au-dessus de tout la liberté de la volonté, parce que celle-ci doit être exercée dans la vie terrestre, la volonté de l'homme doit pouvoir se décider dans toutes les directions sans être entravée. Et ainsi vous devez pouvoir croire ou bien repousser des enseignements de foi comme la libre volonté en vous le retient juste, mais par votre propre poussée vous devez chercher à sonder ce qui vous semble crédible. Vous devez pouvoir prendre connaissance de différents enseignements et ensuite vous décider vous-mêmes; vous devez former votre âme totalement librement, c'est-à-dire l'aider à la maturité la plus haute possible. Et ceci vous réussira seulement par l'amour. Je vous ai bien donné les Commandements de l'amour, mais vous ne pouvez pas être forcé à l'amour, cela restera toujours l'affaire de votre propre volonté, mais c’est l'unique façon d’arriver à une foi juste et à votre perfectionnement. Et si vous les hommes vous observez de ce côté les organisations ecclésiastiques, alors choisissez celle qui vous garantit la liberté de pensée. Examinez toutes les orientations spirituelles et unissez-vous à celles qui vous laissent la liberté, qui n'exigent rien que seulement une liaison vivante avec Moi en tant que votre Dieu et Créateur, Lequel veut se donner à reconnaître à vous en tant que Père. Unissez-vous avec l'« Église du Christ » que Lui-Même a fondée sur la Terre, et qui exige de vous seulement une foi vivante qui a été conquise à travers l'amour. Alors il vous sera aussi garanti la totale liberté dans votre pensée, parce que Je sais précisément que vous arrivez à une juste pensée lorsque vous vivez l'amour jusqu'au bout, lorsque vous vous acquittez seulement des deux Commandements de l'amour qui vous offrent la Vérité et la connaissance et ensuite pensez et agissez dans la libre volonté, comme il est juste devant Mes Yeux. Parce que lorsque vous avez l'amour, vous ne devez pas vraiment être poussé à agir pour des promesses de récompense ou des menaces de punitions, parce que vous parcourrez un chemin de vie selon Ma Volonté et vous vous décidez toujours librement par vous-même, parce qu'alors vous y êtes poussé par l'amour en vous qui est libre, et il vous rend immensément heureux parce qu'il vous offre une foi vivante qui est Force en soi et qui vous unit intimement avec votre Père de l'Éternité. Et alors vous serez aussi en mesure de reconnaître chaque enseignement de foi comme Vérité ou erreur, et vous vous tournerez toujours seulement vers l'Éternelle Vérité et vous désirerez être bien instruit par Moi. Alors votre vie terrestre est libre, vous n’agissez pas sous une contrainte, l’amour pour Moi et pour votre prochain vous pousse à tout ce que vous voulez, pensez ou faites. Et alors vous pouvez aussi vous perfectionner, cependant cela n'est jamais possible sous une contrainte spirituelle.

Amen

Dieu comme « Gardien » de la Vérité ? La déformation

B.D. 7789 from 5 janvier 1961, taken from Book No. 81

Vous les hommes vous déformerez toujours Ma Parole, tant que vous n’êtes pas empreint par un très profond désir pour la Vérité qui vous protège de l'erreur et de la non-vérité. Mais ce désir pour la Vérité demeure dans la minorité des hommes; la plupart sont indifférents envers le patrimoine spirituel, parce que la vie terrestre les occupe encore trop et parce qu'ils ont peu d’intérêt pour ce qui se produit avec eux après la mort. Parce que la foi dans une continuité de la vie après la mort n'est pas très forte, elle manque même dans ceux qui s’appellent chrétiens et qui appartiennent à des organisations ecclésiastiques. Ils en doutent fortement, s'ils ne renient pas une « continuité de la vie ». Et donc ils ne pensent même pas à leur futur sort et ils n'en cherchent aucune explication. Et lorsqu’il leur est donné un éclaircissement, ils n'examinent pas l'origine, mais ils l'acceptent ou ils le rejettent sans réfléchir, parce qu'à eux il manque le désir pour la Vérité. Et alors Ma pure Parole est en danger d’être déformée par les hommes, parce qu'ils y sont poussés par Mon adversaire qui combat contre la Vérité. Vous les hommes vous devez connaître toutes les liaisons, vous devez savoir la lutte de obscurité contre la Lumière, vous devez savoir que seulement la Vérité vous aide au perfectionnement, que la Vérité est la Nourriture spirituelle de l'âme dont elle a besoin pour mûrir, vous devez savoir que vous ne pouvez jamais trouver dans l'erreur la juste Nourriture pour votre âme, vous devez savoir que la condition de base pour atteindre la Vérité est justement le désir pour la Vérité, ce qui est une preuve que vous Me désirez Moi-Même. Et vous aurez à nouveau le désir de Moi seulement lorsque vous êtes de bonne volonté pour aimer. Alors un homme de bonne volonté d'aimer reconnaîtra aussi Ma Parole comme Vérité et il l'acceptera de Moi avec disponibilité. Et le refus de Ma Parole montrera toujours un cœur sans amour et alors Ma Parole n’est pas protégée contre la déformation, parce qu'alors Mon adversaire se sert de cet homme qui lui donne volontairement écoute et qui agit comme l’exige l'adversaire. Et vu que l'amour est refroidi parmi les hommes, même la Vérité va se perdre, c'est-à-dire que l'erreur et le mensonge se font une brèche et sont acceptés volontairement par les hommes tandis que la Vérité est refusée ou bien interprétée erronément par la volonté des hommes, ce qui signifie toujours une modification de Ma Parole. Parce que même si Ma Parole vous est guidée directement ou bien si vous l’accueillez du Livre des livres, en vous il doit y avoir le désir d'être interpelé par Moi, de recevoir un patrimoine spirituel qui a son Origine en Moi, parce qu'alors il sera Vérité, et vous devez désirer la Vérité, autrement vous ne pouvez pas vous protéger vous-mêmes du faux patrimoine spirituel. Et donc c’est une opinion erronée que Moi-même Soit le « Gardien de la Vérité » et qu'il ne pourrait vous être offert aucun faux patrimoine spirituel par ceux qui s’arrogent de passer pour Mes représentants. L'homme a la libre volonté et grâce à celle-ci il peut transformer et déformer chaque patrimoine spirituel, pour combien pur il soit procédé de Moi. Et chaque individu peut se bouger soit dans la Vérité, comme aussi chaque individu peut déformer la Vérité par sa propre poussée selon sa volonté, selon la maturité de son âme et selon sa disposition envers Moi, autrement le fait de devenir bienheureux serait le privilège de ceux qui acceptent toujours seulement ce que ces « représentants de Dieu » leur transmettent, parce qu'ils croient que ce patrimoine spirituel est protégé par Moi contre toute pollution. Chaque homme est responsable de se bouger dans la Vérité, parce que pour cela il y a une condition, c’est que lui-même désire la Vérité. Mais alors il peut aussi être certain que J’éclaire ses pensées ; alors il reconnaîtra Ma Parole comme telle, et alors il saura aussi la protéger et il ne permettra aucune déformation, parce qu'il la reconnaîtra vite, parce que son esprit l'instruit et celui-ci lui transmet seulement Ma Vérité.

Amen

Devant Dieu rien n’est trop petit – Destins

B.D. 7790 from 7 janvier 1961, taken from Book No. 81

L’infatigable Providence de Dieu prend soin du destin de chaque homme. Mais vous doutez souvent que votre Dieu et Créateur prenne soin de chaque individu ; vous Me considérez comme infiniment grand et puissant et vous (07.01.1961) infiniment petits et insignifiants et vous ne savez pas que pour vous J’ai fait se lever toute la grande Création et que J'aime chaque âme et donc Je l'assiste pendant son existence terrestre. Et le destin de vie de chaque individu est établi dans Mon Plan de Salut de l'Éternité. Parce qu'il peut mener au plus haut perfectionnement de l'âme, lorsque la volonté de l'homme est bien orientée. Et si maintenant vous croyez être gravement frappés lorsque votre destin vous semble insupportable, cela devrait vous faire déduire Mon grand Amour, parce que J’emploie seulement des moyens qui sont utiles pour votre mûrissement, pour pouvoir vous offrir un jour la plus grande Béatitude. Parce que le destin le plus difficile passe, et Je chasse toujours de nouveau loin de vous les conditions de vie les plus difficiles, pour vous créer du soulagement, mais Je connais aussi ce qui vous manque encore et dans quelle situation se trouve votre âme. Je sais la misère spirituelle et Je cherche à créer un remède. Vraiment Je suis seulement intéressé par votre Béatitude, mais Je ne peux pas vous la préparer, si votre état n'est pas tel que l'âme puisse supporter la Lumière dans une grande plénitude. Parce que la Lumière est Béatitude. Vous tous êtes des fils de Mon Amour, vous tous êtes procédés de Moi dans La plus haute perfection. Donc vous n'êtes pas des créatures insignifiantes, quoi qu’il puisse en être de vous. Je Me préoccupe vraiment de chaque individu et voudrais préparer pour vous une Vie dans la plus haute Force et la Lumière la plus claire, Je voudrais vous rendre bienheureux dans toute l'Éternité. Parce que Je vous ai créé par Amour et Mon Amour ne cesse jamais, Mon Amour ne peut éternellement pas diminuer, et Mon Amour est pour tout ce qui est autrefois procédé de Moi. Et donc votre amour devrait être pour Moi et alors vous reviendriez à Moi et vous n'auriez plus la sensation d'être à grande distance de votre Dieu et Créateur ; vous ne vous sentiriez alors plus comme des créatures indignes et insignifiantes, mais vous vous tourneriez en tant que fils vers le Père, parce que l’amour vous pousse vers Moi. Alors vous vous rendriez aussi compte de votre tâche terrestre, de vous former de nouveau dans la perfection, parce que vous reconnaissez que seulement alors vous pouvez vous unir avec Moi, lorsque vous êtes devenus parfaits comme Est parfait votre Père dans le Ciel. Et alors l'amour vous unit de nouveau avec Moi, alors vous vous donnez librement à votre Père et le but et l’objectif de la vie terrestre pour lequel Je vous ai appelé à la vie est atteint : vous êtes devenus des dieux et maintenant vous pouvez créer et agir avec Moi et auprès de Moi, comme cela était Mon Plan depuis le début.

Amen

L'Eau de la Source n’est pas polluée - le Don de Grâce

B.D. 7791 from 8 janvier 1961, taken from Book No. 81

Je vous couvre tous avec Ma Grâce, parce que Je veux que vous deveniez tous bienheureux. Et aucun de vous ne peut devenir bienheureux sans Ma Grâce, parce que vous êtes trop faibles et avez besoin d'Aide qui vous est guidée sous la forme de Dons de Grâce. Mais chacun évalue différemment les Dons de Grâce et donc ceux-ci n'ont pas toujours le même succès. L’un a besoin de davantage temps pour arriver à la Béatitude dans Mon Royaume, tandis que l'autre qui l'utilise bien, atteint son but en peu de temps et il se réveille à la Vie qui maintenant lui assure la Béatitude éternelle. Et donc Mon Courant de Grâce peut couler sans interruption, certains hommes passent au-delà avec indifférence, d’autres accueillent chaque goutte et l’utilise de la manière juste. Et le cours de sa vie sera richement béni et il mènera tout à fait surement à la perfection. Et J’ouvre dans chaque lieu une Source de Grâce, Je guide Ma Parole en bas sur la Terre et J’exhorte seulement Mes créatures à chercher la Source de la Vie et à y puiser pour le salut de leur âme. Mais ils ne reconnaissent parfois même pas où coule Mon Courant de Grâce, parfois ils se laissent duper par des ruisselets de différents genres, qui cherchent aussi un écoulement, mais qui n'ont pas pour Origine une Source de Vie ouverte par Moi. Alors ils passent au-delà de la vraie Source, parce qu'ils ne savent pas estimer sa valeur et puisent l'eau à des ruisselets ou des petites citernes qui cependant n'offrent plus la pure et limpide Eau de Source. Et donc ils ne peuvent pas s'attendre à trouver la guérison ou la fortification que Je voudrais faire arriver aux âmes, et donc Je leur indique toujours de nouveau la Source de l'Eau de la Vie. Je guide Ma Parole sur la Terre et Je l'offre toujours de nouveau aux hommes, parce que cette Parole est un Don de Grâce qui a un effet inhabituel sur l'âme de l'homme, et il arrive tout à fait surement à la Béatitude lorsqu’il accepte Mon Don de Grâce et l’évalue bien, lorsqu’il écoute Ma Parole et vit maintenant en conséquence, donc il s'acquitte de Ma Volonté qui est annoncée par Ma Parole. Je veux tous vous aider à arriver à la Béatitude, et vu que vous êtes trop faibles, Je veux vous fortifier pour votre pérégrination, pour que vous la parcouriez, même si elle demande de la Force, parce que la voie monte en haut. Et donc vous pourrez toujours de nouveau camper près de Ma Source, vous la recevrez directement de Moi et elle vous pourvoira vraiment avec la Force dans une mesure telle que vous pourrez atteindre votre but sur la Terre, que votre âme deviendra libre de ses chaînes corporelles et pourra entrer dans le Règne de la Lumière, où l'attend une Béatitude éternelle. Vous devez seulement vous laisser nourrir et abreuver par Moi, vous devez vous baisser à la Source et y puiser l'Eau de la Vie, vous devez utiliser le plus précieux Don de Grâce que Je peux vous offrir dans la vie terrestre, vous devez vous laisser interpeler par Moi et M’écouter volontairement et suivre Ma Parole. Et vous arriverez à la Béatitude, vu que Je veux que vous deveniez bienheureux, J’emploie les justes moyens qui rendent facile le retour à Moi. Je déverse Mes Grâces sur tous ceux qui sont seulement de bonne volonté. Et Je vous invite tous à venir à Ma Source et à vous revigorer, alors Je vous parlerai à tous et Je nourrirai et abreuverai votre âme et elle n'aura jamais plus à souffrir de manque et elle arrivera à coup sûr à la Vie éternelle.

Amen

Soumettre votre volonté à la Volonté de Dieu

B.D. 7792 from 9 janvier 1961, taken from Book No. 81

Vous êtes menés par Ma Volonté lorsque vous vous soumettez à celle-ci librement, alors vous voudrez et ferez toujours ce qui est juste devant Moi, vous ferez aussi vôtre Ma Volonté, et votre chemin de vie sera en accord avec Ma Volonté. Mais vous devez vous donner à Moi librement, vous devez Me choisir librement comme votre Conducteur et Guide, vous devez vous plier librement à Ma Volonté et cela signifie accueillir avec résignation de Ma Main tout ce qui ne vous apparaît pas agréable, mais qui est de toute façon bien pour vous, parce que Mon Amour charge sur vous seulement ce qui sert au salut de votre âme. En vous il y a Amour, Sagesse et Puissance. Mon Amour veut vous attirer à Moi éternellement et Ma Sagesse reconnaît les justes moyens, Ma Puissance procure tout ce que décide Mon Amour et Ma Sagesse. Vous devez toujours seulement vous confier à Moi, vous devez reconnaître Ma Volonté comme sage et affectueuse et vous plier à elle, vous devez soumettre votre volonté à la Mienne. Et votre vie terrestre ne sera pas vraiment une course à vide, elle mènera au succès ce qui est le but pour lequel vous êtes sur la Terre : pour l'unification avec Moi, dont vous vous êtes autrefois séparés dans la libre volonté. Votre volonté s'est détournée de Moi, elle a parcouru ses propres voies, elle s’est tournée vers celui qui Me fait face comme adversaire et qui exerça son influence sur vous pour vous faire tomber. Vous avez reconnu sa volonté, vous vous êtes opposés à la Mienne, et cela était un péché que vous ne pouviez tous seuls plus remettre, parce que vous avez reconnu que vous vous êtes levés contre Moi et vous vous êtes éloignés de Moi dans la libre volonté, bien que vous M’ayez connu comme votre Dieu et Créateur grâce à la Lumière qui vous baignait, mais que vous n'avez pas voulu reconnaître, parce que vous ne pouviez pas la contempler. Même maintenant vous ne pouvez pas Me contempler, mais Je Me révèle à vous de multiple manière et maintenant vous pouvez de nouveau tourner vers Moi votre volonté, vous pouvez Me reconnaître consciemment lorsque vous soumettez votre volonté à la Mienne, lorsque vous vous donnez librement à Moi Qui veut vous guider pour que vous donniez la juste direction à votre volonté, à vos pensées et à vos actes, pour que donc vous vous unissiez de nouveau librement avec Moi comme cela était au début lorsque Ma Volonté coulait en vous et ne trouvait aucune résistance. Mais Je vous laisse la liberté de votre volonté, vous n'êtes pas forcés de vous donner à Moi et à Ma Volonté. Mais vous êtes bénis lorsque vous prenez librement la voie vers Moi, lorsque vous Me donnez entièrement votre volonté. Vous êtes bénis, parce qu'alors Je détermine votre sort ultérieur, votre chemin terrestre et votre développement, parce que Mon Amour ne vous laisse plus et il est incessamment actif et coule dans votre cœur, et vous ne pourrez plus penser et vouloir autrement que votre Père dans le Ciel, parce qu'alors c’est Ma Volonté qui coule à travers vous et détermine votre pensée, votre volonté et vos actes. Donc vous pouvez maintenant continuer avec calme votre chemin terrestre jusqu'à la fin, parce que lorsque vous avez une fois mis votre volonté sous la Mienne, Je formerai aussi votre destin terrestre de manière qu’il soit toujours seulement à l'avantage du salut de votre âme. Vous avez échappé à Mon adversaire, vous êtes revenus librement dans les Bras de votre Père et maintenant vous M’appartenez, vous êtes Ma Propriété et vous le resterez maintenant dans l’éternité.

Amen

L’effet de la résistance - le dévouement à Dieu

B.D. 7793 from 10 janvier 1961, taken from Book No. 81

La moindre résistance diminue l'effet de Ma Force d'Amour. Et ainsi il dépend toujours de vous les hommes si vous Me sentez Moi et Mon Amour, mais le plein dévouement à Moi Me rend possible d’agir inhabituellement sur vous, chose que cependant Je ne peux pas tant que vous Me résistez encore, tant que vous êtes encore loin de Moi intérieurement, tant que vous ne Me cherchez pas encore dans la libre volonté. Mais vous trouverez toujours une paix intérieure, lorsque vous vous êtes donnés confiants à Moi, et maintenant Je pourrai agir en et sur vous. Je pourrai vous pourvoir spirituellement et matériellement, Je pourrai vous donner ce que vous demandez, que ce soit des demandes spirituelles ou terrestres que maintenant vous Me tournez. Parce que Mon Amour veut toujours vous toucher, Je veux toujours vous donner des preuves de Mon Amour, parce que Je veux vous pousser à un lien toujours plus intime avec Moi. Et lorsque Je vous assure Mon Amour, vous ne devez alors pas vraiment être préoccupés de passer à travers votre vie terrestre, parce que toutes les misères passent lorsqu’elles se sont acquittées de leur but, parce qu'elles vous guident plus près de Moi. Mais vous ne devez pas vous éloigner de Moi dans les temps de misère ou de souffrances terrestres, parce qu'alors vous M'opposez une résistance qui M’empêche de vous donner des preuves de Mon grand Amour pour vous. Vous devez accepter de Ma Main reconnaissants et résignés tout ce que le destin charge sur vous, parce que ce sont toujours seulement des indications pour que vous deviez prendre la voie vers Moi, qui vous enlèverai de nouveau tout lorsque sera venu le temps. Je ne casserai jamais avec la force votre résistance, mais si vous y renoncez de vous-mêmes, c'est-à-dire si vous vous donnez à Moi dans une foi confiante, alors le but que toute souffrance doit atteindre est accompli : alors Mon Amour peut agir et vous aider à la maturité de l'âme et alors vous l’aurez vite atteinte, parce qu'alors de Mon Amour vous recevez la Force qui vous fortifie et ne fait plus se lever en vous aucune faiblesse. Soyez tous assurés de Mon Amour et votre vie sera facile, parce qu'alors vous pouvez toujours vous servir de Ma Force quand et où vous en avez besoin. Priez-Moi en Esprit et en Vérité pour que Je prenne soin de vous, pour que Je vous mène et vous guide, pour que Je ne vous abandonne pas. Et en Vérité, vous sentirez Ma Conduite et vous aurez une vie facile sur cette Terre, parce qu'alors Je peux vous irradier avec Mon Amour comme autrefois, parce que votre cœur ne se ferme plus à Moi, parce que vous Me reconnaissez et donc vous êtes déjà revenus à Moi, bien que vous viviez encore sur la Terre. Cherchez Moi et donnez-vous à Moi et vous aurez fait tout ce que vous devez faire dans la vie terrestre : Vous avez renoncé à chaque résistance contre Moi et donc vous pouvez de nouveau être saisi par Moi et irradié par Mon Amour. Et vous accueillerez toutes vos souffrances et misères seulement comme un moyen qui vous fait trouver la voie vers Moi ; parce que Je veux vous conquérir pour Moi, mais Je ne peux pas vous forcer à M’appartenir. Et donc votre propre volonté doit devenir active. Vous devez venir à Moi et vous serez accueillis par Mon Amour qui ne vous laissera jamais plus dans l’éternité.

Amen

L'Amour est la Loi de l'Ordre

B.D. 7794 from 11 janvier 1961, taken from Book No. 81

L'état de votre maturité augmentera si vous cherchez toujours seulement à vous acquitter de Ma Volonté, parce qu'alors vous sentirez dans le cœur ce qu'est Ma Volonté et la conséquence de cela sera la soumission de votre volonté à la Mienne, c’est à dire que vous ne pouvez plus penser et vouloir autrement que Moi, parce que maintenant Ma Volonté œuvre en vous. Mais cela demande une vie d'amour, parce que l'amour pousse vers Moi et est toujours seulement disposé à faire ce qui donne de la joie à l'objet de l'amour. Et ainsi vous expérimenterez toujours que l'amour est la Loi de Mon Ordre éternel et que seulement le but de la vie terrestre est de s'insérer dans cet Ordre, mais ensuite il est aussi donné la garantie que l'homme se forme conformément à l'être primordial dans la libre volonté et ensuite il peut aussi être bienheureux sans limites. Et vous les hommes vous devez réfléchir au but de votre existence terrestre, vous ne devez pas reconnaître la vie terrestre comme un but en lui-même, mais comme un moyen pour un but, et vous devez vous demander si vous vivez en fonction de ce but. Vous ne devez pas vous comporter contre Ma Volonté en laissant inaperçus les Commandements divins de l'amour, parce que Je vous les ai donnés Moi-même, lorsque Je marchais sur la Terre et Ma Doctrine de l'amour vous annonce maintenant Ma Volonté. Si vous suivez maintenant ces Commandements de l'amour, alors votre âme mûrit irrévocablement, parce qu'alors vous vous acquittez du but de votre existence terrestre : parce que vous devez prendre soin de la transformation de votre être et donc vous devez faire Ma Volonté et vous insérer dans la Loi de l'Ordre éternel. C’est cela qui doit toujours de nouveau vous être mis dans le cœur, et que Je dois vous transmettre toujours de nouveau d'en haut et que vous, Mes disciples, vous devez dire à vos prochains : qu'ils doivent seulement prendre soin de mener une vie dans l'amour, parce qu'alors ils augmenteront vraiment la maturité de leur âme, parce qu'alors ils s'acquittent aussi de Ma Volonté. Et ils ne parcourront alors plus inutilement leur course de pèlerin sur la Terre, elle les mènera au juste but, ils Me chercheront et ils M’atteindront, car ils peuvent seulement Me trouver dans l'amour ; Je les exhorterai toujours seulement à l'amour, parce que Je veux Être éternellement uni avec vous, Mes fils.

Amen

L'Amour divin – l'amour propre

B.D. 7795 from 12 janvier 1961, taken from Book No. 81

Les résultats spirituels que l'âme peut montrer à la fin de sa vie terrestre sont déterminés par le chemin de vie de l'homme lui-même, parce qu'il a pu le mener librement et sans contrainte, il devait seulement se soumettre à la Volonté de Dieu pour qu'Il procure à l'âme la maturité, et la façon dont il a maintenant utilisé sa volonté détermine son sort dans le Règne de l'au-delà. Les hommes sont de nouveau toujours exhortés à penser à leur vie après la mort et à mener leur vie en conséquence. Mais la foi dans la continuation de la vie de l'âme est faible ou bien n'existe pas vraiment, et donc les hommes sont tièdes dans le travail sur leur âme, ils vivent seulement pour cette Terre et atteignent seulement rarement un degré de maturité qui leur procure une petite Lumière, lorsqu’ils décèdent de cette vie. Ils doivent seulement mener une vie dans l'amour, alors leur chemin terrestre correspond déjà à la Volonté de Dieu et leur procure la maturité de l'âme. Le désir pour la matière étouffe presque toujours l’étincelle d'amour dans le cœur de l'homme, parce que l'amour propre est encore trop grand et celui-ci exige seulement mais ne donne pas. Seulement l'amour désintéressé qui veut donner et rendre heureux est divin, donc il correspond à la Volonté de Dieu, parce qu’il est aussi l'Être de Dieu de l'Éternité. L'amour prétentieux par contre est anti-divin, il ne procurera jamais un degré de maturité à l'âme : la majorité des hommes cependant sont plein d'amour prétentieux et leur désir est tourné seulement aux génies terrestres-matériels, au bonheur, à la renommée et à la réputation terrestres. C’est un amour qui tourne toujours seulement autour de la matière, qui n'est jamais tourné vers le bien du prochain, c’est un amour anti-divin qui attire l'homme seulement en bas, mais qui ne le fait jamais arriver en haut. Un tel amour n'est pas dans l'Ordre divin, il est la part d'héritage de celui qui est dépourvu d'amour, et qui en tant qu’adversaire de Dieu cherche toujours à influencer les hommes à soigner cet amour propre pour empêcher le rapprochement de Dieu qui suppose l'amour altruiste qui veut rendre heureux. Mais les hommes ne réfléchissent pas sur le fait que le but de leur vie terrestre ne peut pas être seulement l'accomplissement de désirs terrestres, et ils se croient même autorisés à tirer du monde ce qu’il peut seulement leur offrir. Ils ne croient pas dans une continuation de la vie et donc ils sont aussi des irresponsables sur le chemin de leur vie terrestre. Mais ils ne peuvent pas être forcés à penser et à vouloir autrement, ils doivent décider tout seul librement quelle voie ils veulent parcourir sur la Terre. Donc eux-mêmes doivent arriver à la connaissance, mais de nouveau ils sont toujours avertis et devraient seulement prendre mentalement position envers de tels avertissements, chose qu’ils omettent presque toujours. Donc l'homme lui-même détermine le degré de maturité de l'âme, il détermine la richesse spirituelle ou bien la pauvreté de l'âme la fin du parcours terrestre, il détermine le sort de l'âme dans le Règne de l'au-delà, qui ne peut pas être autrement que comme l'homme a tendu. Seulement lorsque les regards des hommes sont tournés spirituellement, lorsque l'homme réfléchit sur le sens et le but de la vie terrestre, sur une continuation de la vie après la mort, la conscience de la responsabilité se réveillera en lui et bienheureux celui qui arrive déjà vite à la connaissance, pour que lui-même puisse aider son âme à atteindre la maturité, bienheureux celui qui combat déjà vite son amour propre et le change en amour désintéressé pour le prochain, car cela le préservera de l'obscurité lorsque la vie corporelle de l'homme sera terminée, parce qu'il arrivera à la Béatitude dans le Règne spirituel, il n’aura pas à craindre la mort, parce qu'il entrera seulement dans une Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

La Parole est une « Lumière » qui chasse l'obscurité

B.D. 7796 from 13 janvier 1961, taken from Book No. 81

La Terre git dans la plus profonde obscurité et les hommes n'arrivent pas à la Lumière, autrement ils ouvriraient les yeux et verraient une lueur de Lumière qui brille d'en haut sur la Terre. L'obscurité sur la Terre est si grande que les hommes ferment leurs yeux lorsqu’un rayon de Lumière les touche, parce qu'ils se sentent bien dans l'obscurité et fuient la Lumière, au lieu de la laisser briller joyeusement dans leur cœur. Les hommes sont des aveugles en esprit, ils sont sans n'importe quelle connaissance, sans savoir sur leur Dieu et Créateur, est sans savoir sur le but de leur vie terrestre et sur le but auquel ils doivent tendre sur la Terre. Et ils ne désirent aucune Lumière. Donc ils se défendent contre chaque apport de Vérité, ils se défendent contre chaque éclaircissement, ils n'acceptent pas d'enseignements qui leur transmettraient la connaissance sur leur Dieu et Créateur. Ils vivent seulement une vie purement terrestre, leurs sens sont seulement tournés vers le monde et ils ne pensent pas à ce qu’il en sera d'eux après la mort du corps. Ils sont sans foi et sans amour et donc aveugles en esprit. Et malgré cela à eux il doit être encore apporté la Lumière avant que la fin arrive, parce qu’il peut encore être montré à quelques-uns la voie qu’ils ne peuvent pas trouver dans l'obscurité et qui mène en haut, à Moi Qui doit être cherché et trouvé seulement en haut. À tous les hommes il doit encore briller une Lumière, pour qu'ils ne puissent pas dire que l'obscurité leur ait rendu impossible la remontée. Ils doivent recevoir une Lumière qui brille dans leur cœur et qui puisse l'éclairer de l'intérieur. Et seulement alors ils sentiront le bénéfice de la Lumière qui procède de Moi et reconduit à Moi de nouveau. Donc la Lumière descend de l'Éternité toujours de nouveau en bas sur les hommes dans la Parole, parce que seulement Ma Parole leur transmet un savoir et les fait arriver à la connaissance dans le but duquel ils demeurent sur cette Terre, et Ma Parole peut leur transmettre avec la Lumière aussi la Force de satisfaire le but de leur vie terrestre. Un Rayon de Lumière brille au milieu de l'obscurité. Moi-même Je guide la Lumière sur la Terre, pour pourvoir avec la Lumière les quelques-uns qui s'ouvrent à son Rayon, qui ne refusent pas la Lumière lorsqu’elle les touche, qui veulent sortir de l'obscurité et qui donc suivent chaque Rayon de Lumière qui brille sur leur chemin terrestre. Parce que Moi Seul peux faire briller la « Lumière », la Lumière peut toujours seulement être Ma Vérité et celle-ci doit être guidée aux hommes avant qu’il ne soit trop tard. Et même s’il sera difficile que l'obscurité de la nuit soit chassée entièrement par la Lumière qui brille, celui qui désire la Lumière se retrouve là où elle brille, où l'allume l'Amour du Père, lequel Est la Lumière de l'Éternité. Et une Lumière pourra être allumée à tous ceux qui accourent à la Source de la Lumière, qui suivent les Rayons qui tombent sur leur chemin. Et il fera toujours plus clair pour ceux qui cherchent la Lumière, parce qu'ils ont vaincu l'obscurité et ils ne reviendront jamais plus dans l'obscurité, parce que là où Ma divine Lumière d'Amour a pu une fois briller, son effet est là indubitablement, parce que le cœur qui tend vers Moi est maintenant sur la voie vers Moi, parce qu'il suit la Lumière qui mène irrévocablement vers le Haut, à la rencontre de l'Éternelle Lumière. Mais J’ai aussi besoin de porteurs de Lumière qui précèdent les hommes vers le Haut, qui reçoivent la Lumière de Moi-Même et la portent maintenant parmi les hommes, pour qu'une Lumière puissent aussi s'allumer, et maintenant la lueur de Lumière devient toujours plus claire tant que la nuit n’est pas devenue un clair jour, et alors l'homme d'esprit éclairé Me reconnaîtra toujours davantage et maintenant l'obscurité aura totalement disparu de lui. Les porteurs de Lumière n’auront pas toujours un travail facile, ils seront souvent opprimés par des êtres qui voudraient éteindre la Lumière, mais ils jouiront toujours de Ma Protection et ils pourront toujours chercher Ma Lumière, parce que les porteurs de Lumière sont en liaison constante avec Moi, ils sont des médiateurs qui capturent le Courant de Lumière et qui le guident là où l’obscurité est encore forte, là où sont des hommes qui désirent la Lumière et qui donc la recevront. Parce que l'obscurité sur la Terre augmente, plus s’approche la fin, mais à celui qui veut la fuir, à celui-ci Je guide vraiment la Lumière, parce que celui qui désire la Lumière, Me désire et celui qui Me désire, Me trouvera. Il prendra la voie juste qui mène en haut et Mon Amour ira à sa rencontre et le saisira, il atteindra le but, la Lumière brillera sur lui éternellement.

Amen

Quel est le but de la vie terrestre ?

B.D. 7797 from 14 janvier 1961, taken from Book No. 81

Vous devez connaître le but de votre vie terrestre si votre parcours terrestre comme homme doit réussir et si vous voulez atteindre le but, si vous voulez devenir de nouveau ce que vous étiez au début. Vous êtes procédés de Moi en tant qu’êtres sublimement parfaits, vous avez été créés à Mon Image, dotés de toutes les Caractéristiques divines, plein de Lumière et de Force et vous étiez continuellement en contact avec Moi en tant que votre Dieu et Créateur, de sorte que vous pouviez tirer sans interruption de Moi la Lumière et la Force et vous étiez aussi ineffablement bienheureux. La libre volonté faisait partie de votre être parfait, autrement vous n’auriez pas pu vous appeler des créatures divines. Cette libre volonté devait vous ouvrir deux possibilités : celle de rester parfait comme Je vous avais créé, ou bien renoncer à votre perfection en inversant votre être dans le contraire. Vous deviez donc montrer votre « divinité » en orientant votre volonté comme la Mienne, et elle devait se lever entièrement dans Ma Volonté, même si elle était totalement libre. Mais alors vous deviez aussi être capables d’un comportement opposé à la Loi, vous deviez aussi pouvoir déchoir de Moi comme signe de votre libre volonté, lorsque celle-ci était tournée contre Moi et contre Ma Volonté. J’exigeais cette décision de volonté des êtres « créés » par Moi, pour pouvoir leur préparer des Béatitudes encore plus grandes. J’exigeais cette décision de volonté de l'être premier créé par Moi, de l'esprit de Lumière que Mon très grand Amour avait externalisé et qui en tant qu’être à Mon Image devait créer et régner avec Moi et auprès de Moi dans le Règne spirituel. Il était procédé de Moi dans la perfection la plus sublime, il était à Mon Image. Mais une chose le différentiait de Moi : Il tirait la Force de Moi, tandis que Moi-même J’étais la Source de la Force. Lui-même l'a reconnu parce qu'il se trouvait dans la plus haute connaissance. Donc il a été mis devant une épreuve de volonté qui consistait dans le fait de Me reconnaître Moi-Même comme Source de la Force, dont il tirait constamment la Force. Et ainsi de sa volonté et de Ma Force furent issus d’innombrables êtres qui étaient tous du genre le plus sublimement parfaits, pourvus avec tous les dons et la libre volonté, ce qui montraient leur divinité. La conscience d'être le parent de tous ces êtres, a fait devenir arrogant l'esprit premier créé, le porteur de Lumière, et dans son arrogance il s'est rebellé contre Moi, donc il n'a pas dépassé l'épreuve de volonté, mais il a déroulé volontairement une séparation de Moi qui, cependant, ne pouvait jamais avoir lieu parce qu'autrement tout l'essentiel aurait disparu, vu qu’il ne pouvait pas subsister sans Moi et sans Mon Apport de Force, mais Lucifer, le porteur de Lumière a déroulé volontairement l’éloignement de Moi et donc il tomba dans l'abîme en entraînant avec lui un grand nombre d'êtres qui devaient aussi se décider et qui Me sont devenus infidèles. Ce processus qui s'est déroulé dans le Règne spirituel, est à la base de la « Création du monde », des innombrables Créations de genre les plus différents que J’ai laissé se lever en tant que chemin « de retour » du spirituel, pour reconduire tout le spirituel mort à son point de départ, pour le reconduire de nouveau à Moi, parce que seulement alors il pouvait de nouveau devenir bienheureux lorsqu’il est de nouveau uni avec Moi, alors que l'éloignement de Moi signifiait un état du plus grand malheur. Maintenant Je cherche à vous rendre accessible ce savoir à vous les hommes, parce que vous êtes ce spirituel mort qui se trouve sur la voie du retour et est déjà arrivé peu avant le but. Vous aviez inversé votre être autrefois parfait et vous êtes devenus imparfaits. Même comme homme vous êtes encore des créatures imparfaites, mais dans la vie terrestre vous pouvez devenir parfait, si seulement vous vous acquittez de Ma Volonté, si vous vous insérez dans Ma Loi de l'Ordre divin, lorsque vous menez une vie dans l'amour et changez de nouveau totalement votre vie dans l'amour comme elle a été au début. L'Amour vous unit de nouveau avec Moi, mais vous devez le recevoir librement de Moi. Vous ne devez pas vous rebeller lorsque Mon Amour veut de nouveau vous éclairer ; vous devez faire tout pour vous acquitter de la tâche de votre vie terrestre qui consiste seulement dans le fait que vous tourniez de nouveau vers Moi votre volonté, que vous vous donniez à Moi et que vous vous poussiez vers Moi dans l'amour. Alors il vous est aussi ouvert un savoir plus profond, l’absence de Lumière s’éloigne de vous, vous conquerrez une connaissance claire, vous comprenez toutes les liaisons et sortez de l’état de malheur, vous vous unissez avec Moi et dans cette union vous trouvez de nouveau le bonheur de la béatitude d’autrefois et à laquelle vous avez renoncé librement, qui cependant fait partie de chaque être qui est procédé autrefois de Moi en tant qu’Image rayonnée de Moi-Même, et qui un jour doit de nouveau Me revenir irrévocablement, parce que cela était et reste Mon But dans la Création : former des « fils » qui peuvent créer et agir avec Moi dans la plus sublime Béatitude.

Amen